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Драфт НХЛ – 2023 

 
Каменский: Бриер и Джонс дадут Мичкову большой шанс показать себя в 
"Филадельфии" (RT (russian.rt.com)) 
Обладатель Кубка Стэнли Валерий Каменский рассказал о перспективах Матвея 
Мичкова в клубе Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Филадельфия Флайерз", 
который выбрал россиянина на драфте под общим седьмым номером. 

перейти к статье 

Каменский: "Филадельфия" и Мичков очень подходят друг другу, но 
Матвею нужно еще показать себя в КХЛ" (Sport24.ru) 
Прославленный советский и российский хоккеист, олимпийский чемпион, 
обладатель Кубка Стэнли и трехкратный чемпион мира Валерий Каменский 
считает, что Матвею Мичкову еще рано перебираться в НХЛ.  

перейти к статье 

Гуськов: выбранные на драфте НХЛ Гуляев и Симашев показали, что 
имеют огромный потенциал (ТАСС) 
Дмитрий Симашев был выбран "Аризоной", Михаил Гуляев - "Колорадо" 

перейти к статье 

Девятнадцать российских хоккеистов выбрали на драфте НХЛ 2023 года 
(ТАСС) 
В первом раунде были задрафтованы Дмитрий Симашев, Матвей Мичков, 
Даниил Бут и Михаил Гуляев 

перейти к статье 

На драфте НХЛ-2023 выбрали 19 россиян. Представляем их всех (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Кратко рассказываем про каждого, чье имя прозвучало на церемонии. 

перейти к статье 

Россия заняла четвертое место по количеству хоккеистов, выбранных на 
драфте НХЛ - 2023 (Чемпионат.com) 
На церемонии драфта Национальной хоккейной лиги, проходившей в Нэшвилле, 
в общей сложности в итоге были выбраны 19 российских хоккеистов, что стало 
четвертым результатом по национальному представительству. 

перейти к статье 

"Папа был бы счастлив, что меня выбрала "Филадельфия". Он все видит 
и гордится мной". Интервью Мичкова после драфта НХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 



 

 

Матвей Мичков стал одной из главных звезд драфта новичков НХЛ, его под 
седьмым номером выбрала "Филадельфия Флайерз". Нападающий СКА 
поделился впечатлениями в интервью "Матч ТВ".  

перейти к статье 

Мичков: "Мой папа был бы очень горд за меня" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Нападающий Матвей Мичков, который был выбран "Филадельфией" под общим 
седьмым номером драфта НХЛ, отметил вклад своего отца в его карьеру. 

перейти к статье 

Мичков: "Думаю, "Филадельфия" начнет побеждать, когда я приеду" 
(Sport24.ru) 
Нападающий СКА Матвей Мичков высказался о выборе "Филадельфией 
Флайерз" на драфте НХЛ -2023 под седьмым номером.  

перейти к статье 

"Верю, что Матвей оправдает все авансы и станет одним из самых ярких 
игроков нового времени". Агент Мичкова - об итогах драфта НХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Верю, что Матвей оправдает все авансы и станет одним из самых ярких игроков 
нового времени". Агент Мичкова - об итогах драфта НХЛ  

перейти к статье 

Вице‑президент "Филадельфии" сравнил Мичкова с Буре (Матч ТВ 

(matchtv.ru)) 

Вице‑президент "Филадельфии" сравнил Мичкова с Буре  

перейти к статье 

Наследник Овечкина Мичков стал главной сенсацией драфта НХЛ (Р-
Спорт) 
Наследник Овечкина едет в "Филадельфию". Мичков - второй среди россиян на 
драфте НХЛ 

перейти к статье 

Кто такие Дмитрий Симашев и Даниил Бут, драфт НХЛ - 2023, россияне на 
драфте НХЛ - 2023 (Чемпионат.com) 
"Локомотив" становится филиалом "Койотс" в России. 

перейти к статье 

Дмитрий Симашев - первый русский на драфте НХЛ-2023, обошел даже 
Мичкова. Рассказываем, кто это такой (Sports.ru/tribuna) 
Его выбрала "Аризона".  

перейти к статье 

Главная сенсация церемонии: Симашев был выбран под шестым номером 
на драфте НХЛ, Мичков - под седьмым (RT (russian.rt.com)) 
Дмитрий Симашев сенсационно обошел Матвея Мичкова на драфте НХЛ.  

перейти к статье 

Мичков не первый из россиян на драфте НХЛ-2023! Ярославца Симашева 
выбрали выше (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Главная сенсация первого раунда. 



 

 

перейти к статье 

Четырех россиян выбрали в первом раунде. В США стартовал драфт НХЛ 
(ТАСС) 
Первым из российских хоккеистов был выбран защитник Дмитрий Симашев 

перейти к статье 

В "Аризоне" рассказали, что им нравится поведение хоккеиста Симашева 
на льду и в жизни (ТАСС) 
Россиянин был выбран под общим шестым номером на драфте лиги 

перейти к статье 

Симашев имеет самый высокий пик на драфте НХЛ среди всех 
российских защитников в XXI веке (Чемпионат.com) 
"Аризона" выбрала Дмитрия Симашева под общим шестым номером на драфте 
НХЛ - 2023. Это самый высокий выбор на драфте НХЛ среди всех защитников из 
России в XXI веке. 

перейти к статье 

Генменеджер "Монреаля" объяснил, почему клуб отказался от Мичкова на 
драфте (Р-Спорт) 
Генменеджер "Монреаля": отказались от Мичкова, потому что не видели его игру 
вживую 

перейти к статье 

Вундеркинд Мичков и рекордсмен Симашев: кого из россиян 
задрафтовали в НХЛ (NEWS.ru) 
Сразу четверых представителей страны выбрали в первом раунде, двое из них - 
защитники 

перейти к статье 

"Он будет как Овечкин". Америка в восторге от Матвея Мичкова (Р-Спорт) 
"Филадельфия" выбрала российского хоккеиста Мичков под седьмым номером 
на драфте НХЛ 

перейти к статье 

Терещенко отметил роль "Локомотива" в выборе Мичкова, Бута и 
Симашева на драфте НХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший нападающий сборной России Алексей Терещенко объяснил "СЭ", за 
счет чего три россиянина оказались в числе первых 15 хоккеистов, выбранных 
на драфте НХЛ.  

перейти к статье 

Давыдов - о драфте НХЛ-2023: радостно за наших молодых ребят из 
системы "Локомотива" (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
Тренер ярославского "Локомотива" и вратарской школы Goalies Lab Рашит 
Давыдов поделился впечатлениями от первого дня драфта НХЛ, где были 
выбраны трое россиян, прошедших школу ярославской хоккея - Матвей Мичков, 
Дмитрий Симашев и Даниил Бут. 

перейти к статье 

Дементьев: выбор четырех российских игроков в первом раунде драфта 
НХЛ меня удивил и обрадовал (Meta Ratings (metaratings.ru)) 



 

 

Известный хоккейный агент и эксперт Алексей Дементьев в разговоре с 
Metaratings.ru оценил итоги первого дня драфта для россиян и рассказал о 
феномене ярославской школы хоккея. 

перейти к статье 

Дементьев: союз "Филадельфии" и Мичкова - большой сюрприз (RT 
(russian.rt.com)) 
Агент Алексей Дементьев заявил, что выбор "Филадельфия Флайерз" 
российского нападающего Матвея Мичкова на драфте Национальной хоккейной 
лиги (НХЛ) 2023 года стал для него неожиданным. 

перейти к статье 

Быков - о первом раунде драфта НХЛ: "Россия - хоккейная страна с 
неисчерпаемым запасом таланта" (Sport24.ru) 
Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков оценил итоги драфта 
НХЛ - 2023 для российских хоккеистов.  

перейти к статье 

Сафронов считает, что Мичкову рано ехать в НХЛ. (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
Бывший защитник "Финикса" и "Атланты" Кирилл Сафронов в разговоре с 
корреспондентом "Спорт День за Днем" Максимом Сутченко прокомментировал 
выбор "Филадельфией" на драфте НХЛ-2023 нападающего СКА Матвея Мичкова 
под седьмым номером. 

перейти к статье 

Плющев заявил, что "Филадельфия" подходит Мичкову по менталитету . 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев в разговоре с 
корреспондентом "Спорт День за Днем" Павлом Михеевым прокомментировал 
результаты Драфта НХЛ-2023. 

перейти к статье 

Кожевников: уезжать в Америку сразу после драфта НХЛ - большой риск 
(Р-Спорт) 
Кожевников: уезжать в Америку сразу после драфта - большой риск, многим 
пришлось вернуться 

перейти к статье 

Роман Ротенберг считает, что Мичкову перед отъездом в НХЛ нужно 
проявить себя в СКА (ТАСС) 
Ранее нападающий был выбран "Филадельфией" под седьмым номером на 
драфте НХЛ 

перейти к статье 

Ротенберг заявил, что будет работать над развитием Мичкова в СКА 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг в комментарии для "СЭ" поделился 
мнением о будущем российского нападающего Матвея Мичкова.  

перейти к статье 

Игорь Никитин: "Надеюсь, игровое время Симашева и Бута в 
"Локомотиве" будет расти" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

Главный тренер ярославского клуба Игорь Никитин рассказал "Матч ТВ" о двух 
игроках "Локомотива", которых высоко выбрали в первом раунде драфта 
новичков НХЛ.  

перейти к статье 

Щитов: СКА много вложил в Мичкова, если он расторгнет контракт, его не 
поймут (Allhockey (allhockey.ru)) 
Хоккейный эксперт, известный в прошлом защитник Никита Щитов в беседе с 
корреспондентом AllHockey.Ru Владиславом Уткиным прокомментировал выбор 
"Филадельфией" на драфте НХЛ-2023 Матвея Мичкова под седьмым номером. 

перейти к статье 

Ведущий "Матч ТВ" Лукашов считает, что Мичков может уехать в НХЛ уже 
состоявшимся игроком, как Капризов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Комментатор и ведущий "Матч ТВ" Дмитрий Лукашов считает, что нападающий 
Матвей Мичков может уехать в НХЛ уже состоявшимся игроком, как форвард 
"Миннесоты Уайлд" Кирилл Капризов. 

перейти к статье 

Кожевников: Мичкову нужно зарекомендовать себя в СКА, а потом уже 
уезжать в НХЛ (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
выбор четырех российских хоккеистов в первом раунде драфта НХЛ - 2023 и 
заявил, что нападающему Матвею Мичкову еще рано уезжать за океан. 

перейти к статье 

Кожевников: "Был уверен, что Мичков попадет в десятку на драфте. Он 
достойный парень" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Александр Кожевников заявил 
"Матч ТВ", что не сомневался в том, что российский форвард СКА Матвей Мичков 
будет выбран в десятке лучших на драфте Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 

перейти к статье 

"Главное - качество игры. Есть сарафанное радио, скауты заметят" - 
Сергачев о выборе Симашева шестым на драфте НХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли защитник "Тампы-Бэй" Михаил Сергачев 
дал совет молодым хоккеистам и отметил качество игры Дмитрия Симашева. 

перейти к статье 

Сергачев признался, что до драфта НХЛ не знал о таком игроке, как 
Симашев (Р-Спорт) 
Хоккеист Сергачев: до драфта НХЛ не знал о таком игроке, как Симашев 

перейти к статье 

Вайсфельд заявил, что характер Мичкова может помешать ему стать топ-
талантом НХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Эксперт КХЛ ТВ Леонид Вайсфельд в беседе с корреспондентом AllHockey.Ru 
Владиславом Уткиным поделился своим видением перспектив дальнейшей 
карьеры российского нападающего Матвея Мичкова.  

перейти к статье 



 

 

"Это же не какой-то ноунейм" - Вайсфельд отреагировал на решение 
"Аризоны" выбрать Симашева. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Бывший генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд 
отреагировал на решение "Аризоны Койотис" выбрать под шестым номером 
драфта НХЛ защитника ярославского "Локомотива" Дмитрия Симашева.  

перейти к статье 

"Мичков может стать одним из главных талантов НХЛ, но ему может 
помешать характер" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Хоккейный эксперт, известный в прошлом защитник Никита Щитов, эксперт КХЛ 
ТВ Леонид Вайсфельд, а также комментатор КХЛ ТВ Сергей Гимаев поделились 
мнениями о карьерных перспективах 18-летнего российского нападающего 
Матвея Мичкова.  

перейти к статье 

Гимаев о Мичкове в "Филадельфии": неплохой вариант, но ему нужно 
набраться опыта (Allhockey (allhockey.ru)) 
Комментатор КХЛ ТВ Сергей Гимаев в беседе с корреспондентом AllHockey.Ru 
Владиславом Уткиным прокомментировал выбор "Филадельфией Флайерз" 
выбор российского нападающего Матвея Мичкова под седьмым номером на 
драфте НХЛ-2023. 

перейти к статье 

Губерниев: североамериканский хоккей не мыслит себя без России 
(Газета.Ru) 
Губерниев о выборе Мичкова "Филадельфией": североамериканский хоккей не 
мыслит себя без России  

перейти к статье 

Наших берут: парня из Ярославля выбрали раньше раскрученного 
Мичкова (Известия (iz.ru)) 
"Аризона" задрафтовала Дмитрия Симашева под шестым номером, Матвей 
ушел под седьмым в кризисную "Филадельфию" 

перейти к статье 

Русские игроки почти не приживались в "Филадельфии". Исправит ли эту 
традицию Мичков? (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
"Летчики" выбрали главный российский талант под седьмым номером драфта. 

перейти к статье 

Бут о драфте НХЛ: одна команда выбрала двух друзей, это феноменально 
(Р-Спорт) 
Хоккеист Бут о драфте НХЛ: одна команда выбрала двух друзей, это 
феноменально 

перейти к статье 

"Бут будет забивать и набирать очки в "Локомотиве". А когда станет 
лидером в КХЛ, поедет в "Аризону" - Владимир Антипов (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Бут будет забивать и набирать очки в "Локомотиве". А когда станет лидером в 
КХЛ, поедет в "Аризону" - Владимир Антипов  

перейти к статье 



 

 

"Аризона" хочет видеть Бута и Симашева в связке" - экс-игрок сборной 

России Владимир Антипов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

"Аризона" хочет видеть Бута и Симашева в связке" - экс-игрок сборной России 

Владимир Антипов  
перейти к статье 

Бедард - первый, Карлссон выше Фантилли и сразу четверо русских 
(Мичков ушел не раньше всех!). Итоги первого дня драфта-2023 
(Sports.ru/tribuna) 
Это было увлекательно.  

перейти к статье 

"За этот жест Мичкову надо сделать выговор". Журналист раскритиковал 
Матвея за действия после драфта (Sports.ru/tribuna) 
Зацепился за конкретную деталь.  

перейти к статье 

Аналитик TSN Баттон сравнил Мичкова с Месси (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Аналитик TSN Крэйг Баттон сравнил стиль российского нападающего СКА 
Матвея Мичкова с игрой капитана сборной Аргентины Лионеля Месси. 

перейти к статье 

Защитник Михаил Гуляев на английском языке передал привет 
болельщикам "Колорадо" (Чемпионат.com) 
Российский защитник из системы "Авангарда" Михаил Гуляев был выбран 
клубом "Колорадо Эвеланш" под общим 31-м номером. 

перейти к статье 

Главный тренер "Салавата Юлаева" Виктор Козлов посетил драфт НХЛ в 
Нэшвилле (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Виктор Козлов посетил драфт 
Национальной хоккейной лиги в Нэшвилле, сообщает телеграм-канал уфимского 
клуба. 

перейти к статье 

Худший клуб НХЛ задрафтовал двух воспитанников "Локомотива". Одного 
из них выбрали раньше Мичкова (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
"Аризона" становится ярославской.  

перейти к статье 

"Чикаго" выбрал россиянина Канцерова под 44‑м номером на драфте НХЛ 

(Матч ТВ (matchtv.ru)) 

"Чикаго" выбрал россиянина Канцерова под 44‑м номером на драфте НХЛ  

перейти к статье 

"Филадельфия" выбрала голкипера Заврагина под 87-м номером на 
драфте НХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
"Филадельфия" выбрала российского голкипера Егора Заврагина под 87-м 
номером на драфте НХЛ 2023 года. 

перейти к статье 



 

 

"Каролина" выбрала Станислава Ярового под 126-м номером на драфте 
НХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
"Каролина" выбрала российского нападающего "Витязя" Станислава Ярового 
под 126-м номером на драфте НХЛ 2023 года. 

перейти к статье 

Александр Рыков выбран "Каролиной" под 100-м номером на драфте НХЛ 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
"Каролина" выбрала российского нападающего клуба ВХЛ "Челмет" Александра 
Рыкова под 100-м номером на драфте НХЛ 2023 года. 

перейти к статье 

"Филадельфия" на драфте НХЛ выбрала вратаря Заврагина под 87-м 
номером, "Монреаль" - Конюшкова под 110-м (Sport24.ru) 
Клубы Национальной хоккейной лиги продолжают выбор хоккеистов на драфте 
2023 года.  

перейти к статье 

Трех россиян выбрали во втором и третьем раундах драфта НХЛ (Р-
Спорт) 
Во втором и третьем раундах драфта НХЛ выбрали троих россиянин 

перейти к статье 

Семерых россиян выбрали в четвертом и пятом раундах драфта НХЛ (Р-
Спорт) 
Семерых россиян выбрали в четвертом и пятом раундах драфта НХЛ 

перейти к статье 

Заврагин стал первым российским голкипером на драфте НХЛ - 2023, его 
выбрала "Филадельфия" (Чемпионат.com) 
"Филадельфия Флайерз" в третьем раунде под общим 87-м номером выбрала 
голкипера Егора Заврагина. 17-летний хоккеист стал первым российским 
вратарем на драфте Национальной хоккейной лиги - 2023. 

перейти к статье 

Драфт НХЛ-2023: Канцерова выбрал "Чикаго", Заврагина - "Филадельфия" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
В Нэшвилле продолжается церемония драфта НХЛ-2023. 

перейти к статье 

Двух вратарей из одного клуба МХЛ выбрали на драфте НХЛ - 2023 
(Чемпионат.com) 
Сегодня, 29 июня, завершился драфт Национальной хоккейной лиги 2023 года. 
Примечательно, что из клуба Молодежной хоккейной лиги "Мамонты Югры" были 
выбраны два вратаря. 

перейти к статье 

"Драфт НХЛ - классное изобретение" (Коммерсантъ FM) 
   Владимир Осипов - о востребованности российских хоккеистов в США  

перейти к статье 



 

 

"Каролина" набрала русских (снова!), вратари "Югры" пользуются 
спросом, а Пойлу устроили овации. Итоги второго дня драфта-2023 
(Sports.ru/tribuna) 
Всего 19 наших парней.  

перейти к статье 

Драфт не по рейтингу (Коммерсантъ) 
Североамериканская лига поменяла российских юниоров местами 

перейти к статье 

Сенсация на драфте: среди русских игроков Матвей Мичков не первый. 
Что ждет молодую звезду в новом клубе? (Sports.ru/tribuna) 
Сегодня ночью прошел первый раунд ежегодного драфта НХЛ, на котором на 
глазах у миллионной публики самые талантливые молодые игроки узнавали 
названия своих будущих команд. 

перейти к статье 

Бан на россиян - миф: НХЛ плюнула на политику ради наших талантов (Р-
Спорт) 
На драфте НХЛ-2023 выбрали 19 российских хоккеистов 

перейти к статье 

Мичкова не взяли к Овечкину, а в "Аризону" едут ярославцы 
(Комсомольская правда # Москва) 
Стало известно, за какие команды НХЛ будут выступать лучшие молодые 
хоккеисты России. 

перейти к статье 

"Каролина" выбрала пятерых россиян на драфте НХЛ - 2023, всего с 2021 
года - 11 хоккеистов (Чемпионат.com) 
"Каролина Харрикейнз" на драфте Национальной хоккейной лиги - 2023 выбрала 
пятерых российских хоккеистов - нападающие Александр Рыков ("Трактор", 100-
й выбор), Станислав Яровой ("Витязь", 126-й выбор), Тимур Муханов 
("Северсталь", 163-й выбор); вратари - Руслан Хажеев ("Трактор", 158-й выбор), 
Егор Вельмакин ("Буран", 222-й выбор). 

перейти к статье 

На драфте НХЛ-2023 выбрали трех сыновей иностранцев, которые раньше 
играли в России (Чемпионат.com) 
На драфте Национальной хоккейной лиги-2023 выбрали трех сыновей 
иностранцев, которые раньше выступали в России. 

перейти к статье 

Впервые с 2017 года воспитанники "Ак Барса" не были выбраны на 
драфте НХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
28 и 29 июня в Нэшвилле прошел драфт НХЛ-2023. 

перейти к статье 

Андрей Зюзин: "Драфт в Нэшвилле показал, что школа России работает - 
несмотря на железный занавес" (Russia-hockey.ru) 
Об итогах драфта новичков НХЛ - второй номер драфта-1996, защитник-ветеран 
525 матчей в НХЛ, один из лучших воспитанников башкирского хоккея, для 
Russia-Hockey.ru  



 

 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Правительство Чехии запретило своим спортсменам выступать на 
территории России. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Правительство Чехии одобрило предложение Министерства образования о 
запрете своим спортсменам выступать на территории России. 

перейти к статье 

Чехи присоединились к визовому бойкоту российского спорта. Раньше 
это сделали Польша и Прибалтика (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Граждане нашей страны не смогут участвовать в соревнованиях на территории 
Чехии, а чешским атлетам запрещено выступать в России. 

перейти к статье 

Для российского спорта закрыли целую страну. Безумное решение 
чешских властей (Sportbox.ru) 
Создан очень опасный прецедент. 

перейти к статье 

Минспорт Монголии направил предложение о проведении матча КХЛ в 
Улан-Баторе перед сезоном (ТАСС) 
Последний вынесенный матч КХЛ прошел в Дубае в 2021 году 

перейти к статье 

Легионеры "Северстали" Лишка и Барберио получили разрешение на 
работу в России (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Легионеры "Северстали" Лишка и Барберио получили разрешение на работу в 
России  

перейти к статье 

Кубок Гагарина 2 июля приедет в Ступино (РИАМО (riamo.ru)) 
Главный трофей Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) продолжает свое 
путешествие по стране.  

перейти к статье 

В России отказались от драфта из-за того, что школы привязаны к клубам. 
Его стоит вернуть - нынешняя система тормозит развитие 
(Sports.ru/tribuna) 
У Петухова новая идея.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Новости в хоккее за 29 июня: контракт Барбашева с "Вегасом", новый 
босс "Авангарда", матчи КХЛ в Монголии, запрет чехов (Чемпионат.com) 
У "Авангарда" новый босс, в Чехии запретили российских спортсменов. 

перейти к статье 

Константин Барулин: герой Мытищ (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru)) 



 

 

KHL.ru продолжает серию материалов об игроках и тренерах, ставших 
легендами лиги. В новой статье - рассказ о карьере чемпиона мира и финалиста 
Кубка Гагарина Константина Барулина.  

перейти к статье 

"Сделаю все, чтобы выиграть Кубок Гагарина": Яшкин - об "Ак Барсе", 
Ротенберге и НХЛ (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru)) 
Главным трансфером межсезонья в российском хоккее стал переход в "Ак Барс" 
форварда СКА и лучшего игрока регулярного чемпионата - 2022/23 Дмитрия 
Яшкина..  

перейти к статье 

Почему "Ак Барс" не входит в число "друзей Бурмистрова"? (Реальное 
время (realnoevremya.ru)) 
Как в Казани блистал вратарь "Рублевки" 

перейти к статье 

Итоги сезона. "Ак Барс": возвращение Билялетдинова, пятый финал и 
невероятный камбэк (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
KHL.ru продолжает подводить итоги сезона 2022/2023 для клубов Лиги.  

перейти к статье 

Михаила Аверина назначили председателем совета директоров 
"Авангарда" (Р-Спорт) 
Михаила Аверина назначили председателем совета директоров клуба КХЛ 
"Авангард" 

перейти к статье 

Андрей Шестаков: Летом "СКА Арена" будет прекрасной площадкой для 
концертов и фестивалей. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
В Санкт-Петербурге полным ходом идет строительство "СКА Арены" - 
крупнейшего в мире ледового дворца спорта.   

перейти к статье 

"Хотел доказать себе, что могу реализоваться как большой хоккеист". 
Дыбленко - о чемпионстве ЦСКА (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
10 лет никто не мог выиграть Кубок Гагарина дважды подряд, но в 2023 году свой 
титул защитил ЦСКА Сергея Федорова. "Армейцы" в седьмом матче финальной 
серии одолели "Ак Барс", а добраться до титула им помог Ярослав Дыбленко, 
который летом перешел в команду из "Сочи". 

перейти к статье 

 
Трансферы клубов 

 
"Спартак" заключил контракт с нападающим Павлом Порядиным 
(Чемпионат.com) 
"Спартак" заключил контракт с нападающим Павлом Порядиным 

перейти к статье 

"Торпедо" объявило о продлении контракта с вратарем Хуской (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Вратарь Адам Хуска продлил на один год контракт с "Торпедо" 



 

 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Примеры Чинахова и Грицюка в "Авангарде" мотивируют". Глеб 
Трикозов - о своем прогрессе и цели закрепиться в команде КХЛ 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Форвард верит, что омичам по силу собрать полный комплект медалей за три 
года.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Самые молодые команды-финалисты в истории Кубка ЖХЛ (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Кто брал главный трофей Женской хоккейной лиги самым молодым составом? 

перейти к статье 

 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов: "Мичкову надо пожелать удачи в "Филадельфии", это клуб с 
историей" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Фетисов: "Мичкову надо пожелать удачи в "Филадельфии", это клуб с историей"  

перейти к статье 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Защитник "Динамо" Сергей Бойков покинул клуб и будет выступать в 
Северной Америке (Чемпионат.com) 
Защитник "Динамо" Сергей Бойков покинул клуб и будет выступать в Северной 
Америке 

перейти к статье 

Нападающего Костина обменяли в клуб Национальной хоккейной лиги 
"Детройт" (ТАСС) 
Ранее российский хоккеист выступал за "Эдмонтон" 

перейти к статье 

"Еще не наигрался и молод в душе". Алексей Михнов - о своей карьере, 
прогрессе Betera-Экстралиги и перспективах Левшунова (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Нападающий жлобинского "Металлурга" Алексей Михнов в интервью Bet News 
оценил итоги сезона в Betera-Экстралиге, а также рассказал о планах на 
будущее. 

перейти к статье 

Сергачев: можно сказать молодым "не пейте алкоголь", но это тоже опыт 
(Р-Спорт) 



 

 

Сергачев: множество "правильных" советов молодым хоккеистам не сработает 
без их желания 

перейти к статье 

Обладатель Кубка Стэнли посоветовал молодым хоккеистам "пахать как 
лошадям" (Р-Спорт) 
Хоккеист Сергачев заявил, что россиянам нужно пахать как лошадям и 
развиваться в стране 

перейти к статье 

"Первый шаг к тому, что команда перестанет существовать". Переедет ли 
"Торос" в Уфу? (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
"Салавату Юлаеву" так может быть выгоднее. 

перейти к статье 

Разное 
 

Олег Смирнов: "Зарабатываю деньги и вкладываю их в развитие хоккея" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Хоккейный функционер из Рязани Олег Смирнов в интервью KHL.ru рассказал об 
игре против Владимира Путина, о том, как совмещает многочисленные 
должности, успевает вести бизнес, проводит среди сотрудников Спартакиаду, а 
заработанные деньги вкладывает в том числе в развитие хоккея.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Драфт НХЛ – 2023 
 

Каменский: Бриер и Джонс дадут Мичкову большой шанс показать себя в 
"Филадельфии" (RT (russian.rt.com), Москва, 29 июня 2023) 
Обладатель Кубка Стэнли Валерий Каменский рассказал о перспективах Матвея 
Мичкова в клубе Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Филадельфия Флайерз", 
который выбрал россиянина на драфте под общим седьмым номером. 
 "Матвей Мичков и "Филадельфия Флайерз" теперь вместе. Они не смогли 
отказаться от такого талантливого хоккеиста. Подойдет ли он им по стилю игры? 
Думаю, да. Потому что такие люди, как Дэниел Бриер и Кит Джонс, делают выбор 
с умом. Я хорошо знаком с этими хоккеистами. К тому же мы вместе с Китом 
играли за "Колорадо Эвеланш". Он очень хорошо разбирается в хоккее и в таких 
тонкостях.  
Можно рассуждать на тему того, что у "Флайерз" с россиянами натянутые 
отношения. Что мало кто смог заиграть в составе этой команды. Но современный 
хоккей не стоит на месте, и стиль всех клубов НХЛ приблизительно одинаковый, 
правила игры за эти годы подравнялись. Тем более что в "Филадельфии" теперь 
новое руководство. А это всегда шаг к чему-то новому.  
Так что лед покажет, чего добьется Мичков в НХЛ. Я думаю, ему предоставят 
большой шанс заявить о себе. На него рассчитывают. Надеюсь, он им 
воспользуется в полной мере. Судя по его интервью и эмоциям, у Матвея 
большое желание играть за "летчиков", он даже поцеловал эмблему. Многие его 
за это осуждают. А я могу понять: для каждого молодого хоккеиста это большое 
достижение. Он имеет полное право радоваться этому событию", - сказал 
Каменский RT. 

https://russian.rt.com/sport/news/1168257-kamenskii-brier-dzhons-michkov 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Каменский: "Филадельфия" и Мичков очень подходят друг другу, но 
Матвею нужно еще показать себя в КХЛ" (Sport24.ru, Москва, 29 июня 2023) 
Прославленный советский и российский хоккеист, олимпийский чемпион, 
обладатель Кубка Стэнли и трехкратный чемпион мира Валерий Каменский 
считает, что Матвею Мичкову еще рано перебираться в НХЛ.  
В ночь на четверг 18-летний форвард СКА Мичков был выбран на драфте НХЛ 
"Филадельфией" в первом раунде под седьмым номером.  
"Драфт - это хорошо. Но билет в НХЛ Мичкову нужно еще заслужить игрой за 
СКА. В Филадельфии знают про контракт Матвея, и они должны уважать его 
обязательства перед СКА.  
Мичкову очень повезло с клубом! "Флайерз" сейчас обновили руководство, куда 
вошли бывшие игроки и они прекрасно понимают, как обращаться с Матвеем в 
будущем. "Филадельфия" и Мичков очень подходят друг другу. Но нужно еще 
показать себя в КХЛ", - сказал Каменский в беседе с корреспондентом Sport24 
Борисом Мешковым.  

https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-29-kamenskiy-filadelfiya-i-michkov-ochen-
podkhodyat-drug-k-drugu-no-matveyu-nuzhno-yeshche-pokazat-sebya-v-kkhl 
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https://www.championat.com/hockey/news-5154807-kamenskij-michkovu-v-filadelfii-predostavyat-bolshoj-shans-zayavit-o-sebe.html
https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-29-kamenskiy-filadelfiya-i-michkov-ochen-podkhodyat-drug-k-drugu-no-matveyu-nuzhno-yeshche-pokazat-sebya-v-kkhl
https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-29-kamenskiy-filadelfiya-i-michkov-ochen-podkhodyat-drug-k-drugu-no-matveyu-nuzhno-yeshche-pokazat-sebya-v-kkhl


 

 

К заголовкам сообщений 

Гуськов: выбранные на драфте НХЛ Гуляев и Симашев показали, что 
имеют огромный потенциал (ТАСС, Москва, 29 июня 2023) 
Выбранные в первом раунде драфта Национальной хоккейной лиги (НХЛ) 18-
летние защитники Михаил Гуляев и Дмитрий Симашев показали своей игрой 
огромный потенциал. Такое мнение высказал ТАСС в четверг вице-президент 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по развитию молодежного хоккея 
Александр Гуськов.  
"Самое главное, что у этих защитников огромный потенциал, что они показали 
уже на уровне Молодежной хоккейной лиги. У них было несколько матчей КХЛ, 
они не просто так поднимаются по вертикали в своих клубах, - сказал Гуськов. - 
Они доказывают это именно своей игрой".  
"У обоих защитников отличное катание, видение площадки, все в порядке с 
броском. Если ребята продолжат развиваться, не опускать руки и идти только 
вперед, их ждет хорошее будущее. Главное, это работа", - добавил он.  
В первом раунде драфта НХЛ, который состоялся в американском Нашвилле в 
ночь на 29 июня по московскому времени, Симашев был выбран под шестым 
номером "Аризоной", Гуляев - под предпоследним, 31-м номером "Колорадо". 
Матвей Мичков был выбран под седьмым номером "Филадельфией", Даниил Бут 
- под 12-м номером "Аризоной".  
Воспитанник "Локомотива" Симашев имеет контракт с "Локомотивом" до 2025 
года. За ярославский клуб он сыграл 18 матчей, за "Локо" в Олимпбет - 
Молодежной хоккейной лиге (МХЛ) - 29 игр, в которых набрал по системе 
"гол+пас" 10 очков (1+9), за "Локо-76" в том же турнире - четыре матча, в которых 
отдал две передачи. Гуляев провел за "Авангард" 13 матчей (0+1), а также 12 игр 
за "Омские Крылья" во Всероссийской хоккейной лиге (0+4) и 22 матча в МХЛ за 
"Омские Ястребы" (2+23).  

https://tass.ru/sport/18146905 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Девятнадцать российских хоккеистов выбрали на драфте НХЛ 2023 года 
(ТАСС, Москва, 29 июня 2023) 
Клубы Национальной хоккейной лиги (НХЛ) выбрали 19 российских игроков на 
драфте 2023 года. Мероприятие завершилось в четверг в Нэшвилле (штат 
Теннесси, США).  
В первом раунде под 6-м общим номером был выбран защитник ярославского 
"Локо" Дмитрий Симашев, он отправился в "Аризону", после него "Филадельфия" 
забрала нападающего Матвея Мичкова (7-й общий номер), права на которого в 
России принадлежат петербургскому СКА. Под 12-м номером драфта "Аризона" 
выбрала одноклубника Симашева по "Локо" форварда Даниила Бута, под 31-м 
номером в "Колорадо" ушел защитник "Омских ястребов" Михаил Гуляев.  
Во втором раунде защитник Роман Канцеров был выбран под 44-м номером 
"Чикаго". В третьем раунде "Калгари" взял нападающего Айдара Суниева под 80-
м номером, "Филадельфия" выбрала вратаря Егора Заврагина под 87-м. В 
четвертом раунде "Каролина" под 100-м номером выбрала форварда 
Александра Рыкова, "Монреаль" под 110-м номером взял защитника Богдана 
Конюшкова, под 126-м номером "Каролина" забрала нападающего Станислава 
Ярового. В пятом раунде нападающий Михаил Ильин был выбран под 142-м 
номером "Питтсбургом", вратарь Евгений Волохин - под 144-м номером 

https://tass.ru/sport/18146905
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/guskov-schitaet-chto-gulyaev-i-simashev-pokazali-svoy-potencial-2096043/


 

 

"Монреалем", защитник Никита Ишимников - под 155-м номером "Колорадо", 
голкипер Руслан Хажеев - под 158-м номером "Каролиной". В шестом раунде 
нападающий Тимур Муханов был выбран под 163-м номером "Каролиной", 
вратарь Егор Егоров - под 176-м номером "Калгари". В седьмом раунде под 198-
м номером "Флорида" выбрала нападающего Степана Звягина, "Сент-Луис" под 
202-м номером взял форварда Никиту Сысуева, под 222-м номером "Каролина" 
задрафтовала вратаря Егора Вельмакина.  
На драфте НХЛ в 2022 году клубы лиги выбрали 23 российских игрока. Рекорд 
по количеству задрафтованных хоккеистов из России был установлен в 2000 году 
- 42. Тогда драфт состоял из 11 раундов, он был сокращен до 7 раундов в 2005 
году, с тех пор наибольшее количество россиян было выбрано в 2021 году - 29.  
Под первым номером "Чикаго" выбрал канадца Коннора Бедарда, под вторым 
номером "Анахайм" взял шведа Лео Карлссона, под третьим номером 
"Коламбус" забрал канадца Адама Фантилли.  
В драфте 2023 года приняли участие хоккеисты, которые родились между 1 
января 2003 года и 15 сентября 2005 года. Кроме того, в нем могли участвовать 
незадрафтованные игроки не из Северной Америки 2002 года рождения, а также 
те, кто драфтовался два года назад, но не подписал контракт ни с одним клубом 
НХЛ. Из российских игроков первыми номерами драфтов становились Илья 
Ковальчук (2001, "Атланта", ныне "Виннипег"), Александр Овечкин (2004, 
"Вашингтон") и Наиль Якупов (2012, "Эдмонтон").  

https://tass.ru/sport/18153593 

Похожие сообщения (33): 

• Интерфакс, Москва, 30 июня 2023 

• Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 30 июня 2023 

• Sportbox.ru, Москва, 30 июня 2023 

• RT (russian.rt.com), Москва, 30 июня 2023 

• Радио 1 (radio1.news), Красногорск, 29 июня 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023 

• Вести.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Газета.Ru, Москва, 29 июня 2023 

• Sports.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Lenta.Ru, Москва, 29 июня 2023 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Sport24.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 29 июня 2023 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

На драфте НХЛ-2023 выбрали 19 россиян. Представляем их всех (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 июня 2023) 
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Кратко рассказываем про каждого, чье имя прозвучало на церемонии. 
Первый раунд  
Выбор воспитанника "Локомотива" выше Матвея Мичкова может и удивляет, но 
в решении "Аризоны" потратить на него свой первый пик нет абсолютно ничего 
предосудительного. Габаритный защитник, чей нынешний рост - 194 см - со 
временем имеет шанс перемахнуть отметку в два метра, прекрасно сложен и 
обладает по-настоящему элитным для своих размеров катанием.  
Он здорово играет позиционно в своей зоне, не позволяя назвать себя 
одномерным хоккеистом, не по годам уверенно выходит из-под давления и не 
уступает в скорости большинству нападающих. А главное, на "ты" обращается с 
шайбой и при должном уровне доверия способен пойти по пути Александра 
Никишина. Кстати, именно Симашев прошлой осенью в матче с 
"Автомобилистом" стал первым игроком 2005 года рождения, сыгравшим в КХЛ.  
18-летний Мичков провел хороший сезон в команде-аутсайдере: набрал 20 
(9+11) очков за 27 игр в составе "Сочи". В драфтовый год молодой форвард даже 
результативнее Александра Овечкина: у нынешнего капитана "Вашингтона" 
было 0,45 очка за игру в сезоне-2003/2004, у Матвея - 0,67. Правда, Мичков 
выступал за худший клуб лиги, а не крепкое московское "Динамо". Матвей - 
умный игрок с классным броском, который не раз показывал, что видит площадку 
и может играть не только индивидуально, но и сделать классную передачу под 
бросок. Нужно ли объяснить, зачем он пригодился "Филадельфии"?  
Один из самых крупных игроков этого драфта (195 см) уже через два года сможет 
отправиться покорять "Аризону" вместе со своим другом и одноклубником 
Симашевым. Свой рост молодой российский форвард умеет правильно 
использовать при борьбе за шайбу, хорошо защищает ее от соперника. Но, 
главное, конечно, голевое чутье.  
В свои 18 лет Бут уже дебютировал в КХЛ за "Локомотив" и забросил две шайбы 
в 15 играх (с учетом очень небольшого игрового времени). Пока Даниил хорош 
среди ровесников в МХЛ: 32 (18+14) очка в 32 матчах за "Локо" и 9 (4+5) баллов 
в 7 играх плей-офф. Пока его главное слабое место - катание. Однако 
потенциально это мощный бомбардир, которого по сочетанию габаритов и 
сильных качеств сравнивают с лидером "Баффало" Тэйджем Томпсоном.  
Когда-то воспитанника "Сибири" считали сильнейшим защитником прошедшего 
драфта. Скромная антропометрия (179 см, 78 кг) и отсутствие стабильного места 
в основе "Авангарда" ударили по его ценности и отбросили за пределы топ-25.  
Крайне "катучего" защитника сложно назвать элитным юниором с позиции 
оборонительных навыков. Однако атакующий потенциал у него огромен - 
неслучайно при просмотре матчей "Омских Ястребов" Михаила можно увидеть 
летящим в атаку на месте крайнего нападающего. Проблема в том, что 
вытеснить из топ-4 "Колорадо" Сэма Жирара, Боуэна Байрэма, Кэйла Макара и 
Дэвона Тэйвза будет практически нереально. Поэтому ехать в Денвер ему нужно 
будет максимально зрелым и желательно в статусе настоящей звезды КХЛ.  
Второй раунд  
"Чикаго" во втором раунде вложился в потенциально очень сильного 
бомбардира, который, правда, пока еще не прошел настоящую проверку на 
взрослом уровне. Канцеров считается главным талантом "Магнитки" после 
Данилы Юрова. Вот только при Ильей Воробьеве он вообще не получал игровое 
время в КХЛ и был вынужден вариться в МХЛ, которую очевидно перерос. 
Однако с приходом Разина, который умеет работать с молодежью, Роман 
наверняка получит свой шанс в основе "Металлурга".  
Третий раунд  



 

 

Суниев претендует на звание самого загадочного россиянина этого драфта. 
Уроженец Казани, прошедший через школу ЦСКА, уехал в Северную Америку 
еще в 2019-м и последние два года провел в малоизвестной Лиге Британской 
Колумбии. В следующем сезоне леворукий нападающий будет играть за альма-
матер Кэйла Макара - Университет Массачусетса в NCAA. А пока скауты 
отмечают его плеймейкерские навыки, маневренное катание и умение классно 
укрывать шайбу благодаря габаритам (188 см, 87 кг) и мощному корпусу.  
Пару лет назад парень из Новосибирска, который уже несколько лет получает 
хоккейное образование в Ханты-Мансийске, считался чуть ли не сильнейшим 
вратарем этого драфта. В апреля 2022 года крупную сумму за него готов был 
отстегнуть "Авангард". Однако в итоге переезд Заврагина в Омск не состоялся, в 
этом сезоне его прогресс практически остановился, а сам сибиряк не сумел стать 
основным голкипером даже в "Мамонтах Югры". Впрочем, он все равно был 
выбран первым среди российских вратарей. В 2010-м русскоязычный скаут 
"Филадельфии" Кен Худикофф нашел в Новокузнецке Сергея Бобровского. И вот 
спустя столько лет он везет в Пенсильванию еще одного таланта из Сибири.  
Четвертый раунд  
Одного из главный талантов системы "Трактора" мы ожидали увидеть во втором-
третьем раунде. Однако на деле он вышел на сцену только в четвертом. Этот 
форвард впечатлил своей готовностью к игре на взрослом уровне уже в 17 лет: 
на счету челябинского хоккеиста 20 матчей в чемпионате ВХЛ. Причем был он 
там совсем не статистом: 4 гола и 11 очков при положительном показателе 
полезности.  
А вот в КХЛ проявить себя пока не вышло: в 6 играх его среднее время на льду - 
чуть больше 3 минут. Рыков быстрый форвард с неплохим броском, который 
здорово играет у бортов, а также может без проблем обвести нескольких игроков 
соперника на пути к воротам.  
Два года назад двухстороннего праворукого защитника из Пензы мало кто знал 
даже на родине. Теперь же он в возрасте 20 лет и статусе одного из главных 
открытий прошедшего сезона КХЛ выбран "Канадиенс", где любительский 
скаутинг возглавляет россиянин Николай Бобров. И не взять в четвертом раунде 
парня, который в дебютный сезон за "Торпедо" настрелял сразу 25 (2+23) очков 
и каждым своим действием на льду источал уверенность, было бы глупо.  
Вы говорите по-русски? Да? Тогда добро пожаловать в Роли! "Каролина" в 
последние два года драфтует парней из России как не в себя. Так что в выборе 
еще одного русского форварда нет вообще ничего удивительного. Пару лет 
назад про Ярового и знать не знали в Северной Америке. Но стоило ему 
забросить 9 шайб за "Витязь" Вячеслава Буцаева, как на супертехничного 
нападающего с великолепными руками за океаном выстроилась целая очередь. 
Ну как "Харрикейнз" не могли не взять почти 20-летнего "переростка" в четвертом 
раунде?  
Пятый раунд  
Крупный техничный форвард, который стал главным ассистентом "Алмаза" в 
прошлом сезоне чемпионата МХЛ (22 в 28 встреч, сыграл меньше остальных 
бомбардиров клуба) наверняка отправился в "Питтсбург" с подачи российского 
скаута "Пингвинов" Александра Хаванова. В минувшей регулярке Ильин получал 
шансы и на взрослом уровне: поучаствовал в двух десятках матчей "Северстали" 
в КХЛ и отметился двумя результативными передачами. Михаил - нападающий, 
который умеет сыграть нестандартно, но при этом не передерживает шайбу и 
хорошо видит площадку. И зачастую благодаря этому набору он по-настоящему 
ярко действует в подыгрыше.  



 

 

Абсолютно каждый клуб НХЛ хочет следовать трендам и иметь в своей системе 
хотя бы одного русского вратаря - "Монреаль" здесь не исключение. Уроженец 
Ханты-Мансийска еще не засветился на уровне взрослых, но в минувшем сезоне 
переиграл куда более раскрученного коллегу Заврагина за место первого номера 
"Мамонтов Югры" и сделал серьезную заявку на то, чтобы в следующем сезоне 
дебютировать в ВХЛ. Что сейчас отмечают североамериканские скауты, так это 
высокий рост (190 см) и умение здорово играть щитками.  
Крупный защитник из системы "Автомобилиста", у которого был отличный и 
результативный прошлый сезон. В регулярном чемпионате на уровне МХЛ у 18-
летнего игрока обороны все залетало в чужие ворота: 11 шайб и 18 очков в 41 
встрече.  
Ишимников далеко не самый быстрый защитник, но он не боится подключаться 
к контратакам и неплохо бросает с кистей. Еще в прошлой регулярке Никита 
успел дебютировать за фарм-клуб уральцев в ВХЛ, а в следующем сезоне он 
наверняка получит свой шанс на уровне КХЛ.  
"Нам не хватает одного Кочеткова! Вратарей из России много не бывает", - 
подумал босс "Каролины" Дон Уоделл и задрафтовал Руслана Хажеева. Почти 
двухметровый, но довольно подвижный челябинец, уверенно играющий по 
второму и даже третьему броску, долгое время был обделен вниманием 
тренеров из молодежной сборной. Однако в прошлом сезоне он сделал 
приличный скачок в "Белых Медведей" и в конце мая съездил на Кубок Будущего 
в Минск, где провел очень сильный турнир.  
Шестой раунд  
Можно, мы больше ничего не будем шутить про россиян в "Каролине"? 
Признаться честно, многие ожидали увидеть новичка "Северстали", 
переехавшего в это межсезонье из Омска, гораздо выше, чем в шестом раунде. 
Как и Рыков, уроженец Глазова получил шанс поиграть в ВХЛ уже в 17 лет и тоже 
набирал там очки: 4+4 в 31 встрече.  
Тимур не очень большой нападающий: по данным сайта КХЛ его рост 174 см. Но 
зато Муханов быстрый и моторный. А еще это техничный форвард с классной 
скоростью и умением играть в своей зоне, который всегда может отобрать шайбу 
и организовать контратаку. Почти нет сомнений, что следующий сезон он начнет 
в основе "Северстали" и наконец-то дебютирует в КХЛ.  
Бэкап молодежки московского "Динамо" стал уже вторым российским вратарем, 
которого "Калгари" выбрал на драфте за последние три года. Как и его 
предшественник, 20-летний ярославец Арсений Сергеев из Университета 
Коннектикута, он не слишком известен даже среди экспертов по юниорскому 
хоккею в нашей стране, но тренд "драфтуем вратарей из России" слишком силен.  
Седьмой раунд  
Прошлой осенью талантливый леворукий вингер ярко ворвался в состав 
"Спартака" при Игоре Гришине и в 17 лет отметился дублем в ворота "Трактора", 
став самым молодым автором гола красно-белых в КХЛ. Пока на этом его 
достижения во взрослом хоккее заканчиваются - он выглядел не так ярко даже в 
матчах за "Химик".  
Парень из Гомеля, который несколько лет назад получил российский паспорт, 
успел зарекомендовать себя лидером юниорской сборной России 2005 года. 
Довольно внушительную часть сезона Римашевский пропустил из-за травмы 
шеи. Но это не отпугнуло "Сан-Хосе" от габаритного (190 см, 90 кг) 
двухстороннего форварда, умеющего играть по-настоящему тонко и удивлять 
нестандартными решениями. Смущает лишь его скорость, которая на уровне 
НХЛ может стать большой проблемой - особенно если на него будут 
рассчитывать в нижних звеньях.  



 

 

В конце седьмого раунда "Харрикейнз" решили, что им мало российских 
вратарей не только в системе, но и конкретно на этом драфте. Поэтому "Ураганы" 
не стали проходить мимо 20-летнего голкипера, который не так давно подписал 
контракт с минским "Динамо".  
В прошлом сезоне воспитанник московской "Руси" сыграл 12 матчей в ВХЛ за 
воронежский "Буран", пропуская в среднем чуть больше двух шайб за игру и 
отражая 93 процента бросков по своим воротам. Теперь за россиянином будет 
интересно смотреть в столице Белоруссии, где наверняка он получит какое-то 
время на уровне КХЛ.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/draft-nhl-2023-vse-vybrannye-
rossiyane-dmitriy-simashev-matvey-michkov-daniil-but-2096338/ 

К заголовкам сообщений 

Россия заняла четвертое место по количеству хоккеистов, выбранных на 
драфте НХЛ - 2023 (Чемпионат.com  , Москва, 29 июня 2023) 
На церемонии драфта Национальной хоккейной лиги, проходившей в Нэшвилле, 
в общей сложности в итоге были выбраны 19 российских хоккеистов, что стало 
четвертым результатом по национальному представительству. 
Первое место заняла Канада (87), в тройку лучших вошли США (49) и Швеция 
(25). Пятое место досталось Финляндии (15). Следом расположились Словакия 
(8), Чехия (7), Беларусь (5). Германия (3), Австрия, Дания, Франция, Италия, 
Казахстан и Швейцария (по одному). 
Напомним, под самым высоким, шестым номером "Аризоной Койотс" был выбран 
защитник ярославского "Локомотива" Дмитрий Симашев. "Филадельфия 
Флайерз" выбрала российского нападающего СКА Матвея Мичкова под седьмым 
номером. Нападающий из системы "Локомотива" Даниил Бут был выбран клубом 
"Аризона" под общим 12-м номером. Воспитанник омского хоккея Михаил Гуляев 
был выбран "Колорадо Эвеланш" под общим 31-м номером.  

https://www.championat.com/hockey/news-5155171-rossiya-zanyala-chetvyortoe-
mesto-po-kolichestvu-hokkeistov-vybrannyh-na-drafte-nhl-2023.html 

К заголовкам сообщений 

"Папа был бы счастлив, что меня выбрала "Филадельфия". Он все видит 
и гордится мной". Интервью Мичкова после драфта НХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Российский форвард СКА Матвей Мичков выбран клубом "Филадельфия 
Флайерз" на драфте НХЛ-2023 под общим седьмым номером; 
Контракт форварда со СКА рассчитан еще на три года. В минувшем сезоне 
Мичков провел 27 матчей за "Сочи" на правах аренды, набрав 20 очков (9+11). 
Драфт НХЛ-2023 проходит в американском Нэшвилле на домашней арене клуба 
"Нэшвилл Предаторз". 
"Я в детстве смотрел много матчей "Флайерз" 
 - Матвей, вам очень идет этот свитер "Филадельфии". Сидит как влитой! Вы 
даже поцеловали эмблему нового клуба. Как сами думаете - красота?  
 - Если честно, я такого же мнения. Очень счастлив, что меня выбрала именно 
"Филадельфия". Правда, я хотел попасть именно в эту команду. Там работают 
хорошие люди. С первого же собеседования мы сошлись характерами, было 
приятно с ними беседовать. 
 - Генменеджер "Флайерз" Даниэль Бриер сказал, что его клуб провел с вами 
сразу два собеседования. "Филадельфия" была потрясена, какой вы не только 
игрок, а человек. И вы постоянно говорили им, что хотите быть "летчиком".  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/draft-nhl-2023-vse-vybrannye-rossiyane-dmitriy-simashev-matvey-michkov-daniil-but-2096338/
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 - Мне эта команда вообще очень сильно симпатична. Я в детстве смотрел много 
матчей "Филадельфии". Помню момент, когда "Флайерз" в первом раунде 
выбрали Ваню Проворова. Знаю, что и Германа Рубцова выбирали в первом 
раунде. Вообще в "Филадельфии" хорошо относятся к русским. И как-то душа 
лежала к этой команде, я очень хотел здесь играть. Слава богу, что так 
получилось, что я попал именно к "Флайерз". 
- На собеседованиях с клубами НХЛ не звучали слишком оригинальные вопросы, 
которые вгоняли в ступор? Они это любят.  
 - Ну да, я видел, как другим парням задавали разные вопросы, которые могли 
бы вызвать даже смех. Но у меня со всеми командами были более-менее 
стандартные вопросы. Даже нечего рассказать что-то такое, чтобы вы 
удивились. 
 - С вами на драфт приехала группа поддержки - например, форвард Донат 
Стальнов, с кем вы выступали в "Сочи" в прошлом сезоне. Как вы собрали такой 
состав?  
 - Да, был не только Донат Стальнов, но и еще один друг-переводчик. Были моя 
мама, брат, и вообще собралась большая компания. Все рядом со мной. Надо 
сказать спасибо моему агенту Максу Моливеру, который это организовал. За что 
я ему очень сильно благодарен - без него сегодняшний драфт не был бы таким 
ярким, каким он в итоге получился. Спасибо ему огромное. 
"Мне нужно пробиваться в основу СКА" 
 - На драфте были выбраны сразу четыре российских игрока - вы, Дмитрий 
Симашев, Даниил Бут, Михаил Гуляев. Удалось пообщаться с парнями?  
 - Дима Симашев - мой друг! И когда его выбрала "Аризона" под шестым 
номером, я был очень сильно рад. И хлопал в ладоши громче всех. 
Мы ведь очень давно знакомы, в Ярославле играли вместе. Не передать 
словами, как я был рад за него. Да, выбрали не меня, но я испытал невероятные 
эмоции. Прям все звенело в душе. Это от чистого сердца! Молодец! Развивайся 
дальше, Димон, и пусть у тебя все будет хорошо! 
- Дмитрий Симашев сразу же поедет на экскурсию в Аризону. А вы заглянете в 
Филадельфию?  
 - В Филадельфии все - дружелюбные ребята, и меня тоже сразу же пригласили 
в гости, заглянуть в лагерь новичков. Но в этом году у меня не получится там 
побывать, и я в Америку прилетел без хоккейной формы. Уже 5 июля у меня 
начинаются свои сборы в СКА. Я обещал руководству петербургского клуба, что 
должен быть в это время в России и начать тренироваться в СКА с первого же 
дня. За слова надо отвечать, я не собираюсь что-то менять. А в следующем году, 
надеюсь, что на какое-то время приеду в лагерь развития "Филадельфии". 
Посмотрю их условия, получу новый опыт. Всегда интересно узнавать что-то 
новое. 
 - Сейчас у СКА аж 29 форвардов. Конкуренция очень высокая. Как нужно 
работать летом, чтобы попасть в стартовый состав в КХЛ?  
 - Самое главное - это набраться терпения. Без этого сама работа будет уже не 
такая плодотворная. Надо пахать изо дня в день, доказывая, что ты лучше, чем 
кто-то. Я люблю соревноваться и думаю, что здоровая конкуренция - это залог 
успеха. А если в команде есть ребята, которые играют лучше тебя - так это 
отлично. Значит, есть к чему стремиться, и есть кого обыгрывать. 
Для меня это - новый вызов, к которому я должен быть готов. И я сделаю все 
возможное для этого, чтобы пробиться в основной состав СКА. 
"Я привык к тому, что обо мне все говорят и пишут" 



 

 

 - За несколько последних дней перед вами распахнулся новый мир. Новые 
города, команды, люди. Вы со всеми общаетесь, и уже никто не говорит, что 
Мичков закрыт от каких-то клубов. Вы старались всем уделить внимание.  
 - На самом деле, я окунулся в это с холодной головой. Потому что понимал: 
лучше быть просто самим собой. Не нужно красоваться перед кем-то. Как будет, 
так будет. Нужно говорить те вещи, о которых ты действительно думаешь. И быть 
честным перед клубами, скаутами - перед людьми, кто сидит рядом, напротив 
тебя. 
Мой агент Макс Моливер организовал мне очень много встреч с командами, 
которые были заинтересованы во мне. Мы со всеми садились и разговаривали - 
помногу, подолгу. Разные были вопросы, но так получилось, что характерами мы 
больше сошлись с "Филадельфией". 
И я был этому очень рад. Вы можете об этом судить по моей улыбке, когда я 
выходил на сцену. Эта улыбка говорит о многом. Потому что я очень редко 
улыбаюсь. Но там было невозможно сдержать свои эмоции. Меня переполняло 
счастье, что я оказался в "Филадельфии". 
- Вас не задело, что официальный сайт Международной федерации хоккея 
поначалу вас даже проигнорировал в статье перед драфтом? Хотя вы - самый 
ценный игрок юниорского чемпионата мира. Очень странно со стороны IIHF.  
 - На самом деле, нет. Это не задело. И я в принципе уже привык, что обо мне 
постоянно говорят и пишут. Просто это дело привычки. Если бы я слушал 
каждого человека, который высказывается обо мне плохо или хорошо, то надо 
было бы просто закрыться у себя в комнате и никуда не выходить. 
Нужно выходить на лед и доказывать делом, а не словами, что ты действительно 
можешь играть в хоккей на высоком уровне, быть лидером и лучшим. 
 - Симашев отлично говорил на английском, а вот вы общались через 
переводчика. За три года в СКА выучите язык?  
 - Английский язык - это важный момент. Сейчас я занимаюсь этим вопросом. 
Учусь с репетитором, подтягиваю этот навык. А то, что Димон Симашев 
разговаривает на английском, я и сам хорошо знаю. Мы вместе отдыхали в 
Тунисе, и он уже там здорово по-английски шпарил. Мог поговорить с кем угодно. 
 - Тунис - это хорошо. Вы этим летом успели отдохнуть?  
 - Сейчас я вернусь в Россию, пару дней побуду в Санкт-Петербурге, и уже 
начнутся сборы. Надо готовиться к сезону, некогда отдыхать. Я перед драфтом 
ездил домой в Пермь, там отдохнул около 10 дней, увиделся со всеми близкими 
и родственниками. Думаю, мне этого достаточно, я уже готов начинать 
плодотворную работу на пути к новому сезону. 
 - Скауты клубов НХЛ сравнивают вас по типажу с Никитой Кучеровым и Брэдом 
Маршаном. Согласитесь?  
 - Я не знаю, похож ли на них. Но игра Кучерова и Маршана мне в принципе 
нравится. Но понятно, что мне нужно расти в мастерстве. Есть еще те навыки, 
которые нужно развивать. И в следующем сезоне в СКА у меня будут все условия 
для этого. Буду работать усиленно в Санкт-Петербурге, и тренеры мне в этом 
помогут - и по физподготовке, и по хоккейным качествам. Все хотят, чтобы я 
развивался. А я буду делать все, что мне говорят. И сделаю все возможное, 
чтобы стать лучше и быть готовым ко всему - и к КХЛ, и к НХЛ. А в КХЛ надо не 
просто играть, но и быть лидером. 
 - Меня тронул момент, когда вы рассказывали североамериканским 
журналистам, что хороший бросок вам ставил отец. И он был бы счастлив видеть 
вас на драфте.  
 - Я посвящаю этот момент папе, он ждал этот день. Тяжело подобрать слова... 
Но я считаю, что стопроцентная заслуга того, что я здесь, принадлежит папе. 



 

 

Жаль, что его сейчас нет со мной рядом. Я думаю, он бы гордился мной. И был 
бы рад, что меня выбрала "Филадельфия". 
Ну, а теперь нужно просто двигаться дальше. Играть за себя, за семью и за папу. 
Думаю, папа все видит. И в эту минуту он за меня очень счастлив. 
 Открыть видео  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910164_Papa_byl_by_schastliv_chto_m
ena_vybrala_Filadelfija_On_vse_vidit_i_gorditsa_mnoj_Intervju_Michkova_posle_dra
fta_NKhL 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Мичков: "Мой папа был бы очень горд за меня" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Нападающий Матвей Мичков, который был выбран "Филадельфией" под общим 
седьмым номером драфта НХЛ, отметил вклад своего отца в его карьеру. 
В начале апреля стало известно о гибели отца хоккеиста Андрея Мичкова. 
Вечером 2 апреля он вышел из дома, после чего с ним пропала связь. Позднее 
сотрудники полиции обнаружили тело Мичкова-старшего в пруду на 
Старообрядческой улице поселка городского типа Сириус, недалеко от дома. 
"Моя самая большая благодарность, очевидно, моей семье, моей маме, моему 
отцу, моему брату. Моя жизнь такая, какая она есть благодаря им. Мой отец был 
бы очень горд и счастлив за меня и за всю работу, которую мы проделали вместе. 
Горжусь тем, где я сейчас нахожусь. С юных лет мой папа много работал над 
моей игрой. Он научил меня различным способам маскировки моего броска, и 
большая заслуга в том, что я сегодня здесь на сцене, принадлежит моему 
покойному отцу. Все знают, что я ненавижу проигрывать. Я собираюсь сделать 
все, что в моих силах. Я буду работать так усердно, как должен. И прямо сейчас 
для меня важно завершить цель, которую поставил передо мной мой отец - 
выиграть Кубок Стэнли", - цитирует Мичкова Sportsnet. 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/matvey-michkov-vyskazalsya-o-
svoem-pogibshem-otce-posle-svoego-drafta-v-filadelfiyu-2095946/ 

К заголовкам сообщений 

Мичков: "Думаю, "Филадельфия" начнет побеждать, когда я приеду" 
(Sport24.ru, Москва, 30 июня 2023) 
Нападающий СКА Матвей Мичков высказался о выборе "Филадельфией 
Флайерз" на драфте НХЛ -2023 под седьмым номером.  
"Всем, кто меня знает, известно, что я ненавижу проигрывать. Я собираюсь 
делать все, что должен, буду работать изо всех сил, чтобы оказать большое 
влияние на "Филадельфию".  
Когда приеду в НХЛ? Честно говоря, я не могу сказать наверняка. У меня есть 
контракт со СКА (3 года). Но я надеюсь, что, как только смогу, я приеду. Думаю, 
что мы начнем побеждать, когда я приеду". 

https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-30-michkov-dumayu-filadelfiya-nachnet-
pobezhdat-kogda-ya-priyedu 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 июня 2023 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910164_Papa_byl_by_schastliv_chto_mena_vybrala_Filadelfija_On_vse_vidit_i_gorditsa_mnoj_Intervju_Michkova_posle_drafta_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910164_Papa_byl_by_schastliv_chto_mena_vybrala_Filadelfija_On_vse_vidit_i_gorditsa_mnoj_Intervju_Michkova_posle_drafta_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910164_Papa_byl_by_schastliv_chto_mena_vybrala_Filadelfija_On_vse_vidit_i_gorditsa_mnoj_Intervju_Michkova_posle_drafta_NKhL
https://www.sports.ru/hockey/1115260217-matvej-michkov-v-filadelfii-xorosho-otnosyatsya-k-russkim-dusha-lezhal.html
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/matvey-michkov-vyskazalsya-o-svoem-pogibshem-otce-posle-svoego-drafta-v-filadelfiyu-2095946/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/matvey-michkov-vyskazalsya-o-svoem-pogibshem-otce-posle-svoego-drafta-v-filadelfiyu-2095946/
https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-30-michkov-dumayu-filadelfiya-nachnet-pobezhdat-kogda-ya-priyedu
https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-30-michkov-dumayu-filadelfiya-nachnet-pobezhdat-kogda-ya-priyedu
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/michkov-nadeetsya-v-buduschem-pomoch-filadelfii-pobezhdat-2096347/


 

 

К заголовкам сообщений 

"Верю, что Матвей оправдает все авансы и станет одним из самых ярких 
игроков нового времени". Агент Мичкова - об итогах драфта НХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
"Верю, что Матвей оправдает все авансы и станет одним из самых ярких игроков 
нового времени". Агент Мичкова - об итогах драфта НХЛ  
Российский агент хоккеиста Матвея Мичкова Сергей Федотов заявил "Матч ТВ", 
что верит в то, что форвард оправдает возложенные на него ожидания. 
Мичков был выбран "Филадельфией Флайерз" под 7-м номером драфта. В 
минувшем сезоне КХЛ российский форвард провел 27 матчей за "Сочи" на 
правах аренды, набрав 20 очков (9+11). Контракт Мичкова со СКА действует еще 
три года. 
 - Не открою Америку, если скажу, что процедура драфта и номер выбора не 
имеют решающего значения. Примеров этому в НХЛ достаточно много. Это не 
самая объективная промежуточная оценка хоккеиста. 
Важное значение в данном случае имеет клуб, который выбрал игрока. Хочется 
сказать спасибо "Филадельфии", потому что для генерального директора 
Дэниеля Бриера и президента по хоккейным операциям Кита Джонса - это 
первый драфт новой команды. Мы видим, как "Флайерз" начали серьезно 
перестраиваться, произошло много обменов. Думаю, изменения еще 
продолжатся. 
В итоге они не побоялись внешних факторов в качестве политической 
обстановки, контракта Матвея (Мичкова) со СКА еще на три года. "Филадельфия" 
наметилась на одного из самых талантливых игроков поколения. Это очень 
приятное событие, Матвей очень доволен этим, как и его семья. 
Здесь я бы отметил отличную работу моего коллеги Максима Моливера, который 
дальше будет представлять интересы Мичкова в Северной Америке. Он сделал 
все для того, чтобы команда Матвея чувствовала себя очень комфортно. Знаю, 
что Максим в последние дни провел огромное количество переговоров с 
заинтересованными клубами. 
В этот день мне хочется вспомнить трагически погибшего отца Матвея, Андрея. 
Я очень любил этого светлого человека, на небесах он наблюдает за сыном и в 
момент выбора Матвея он точно улыбнулся. Тяжелый момент, но жизнь 
продолжается. Я искренне верю, что Матвей в предстоящем сезоне в СКА, а 
через несколько лет и в "Филадельфии", докажет, что все выданные авансы 
оправданы. А сам Матвей станет одним из самых ярких игроков нового времени, 
- сказал Федотов "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910218_Veru_chto_Matvej_opravdajet_v
se_avansy_i_stanet_odnim_iz_samyh_jarkih_igrokov_novogo_vremeni_Agent_Mich
kova__ob_itogah_drafta_NKhL 

К заголовкам сообщений 

Вице‑президент "Филадельфии" сравнил Мичкова с Буре (Матч ТВ 

(matchtv.ru), Москва, 30 июня 2023) 

Вице‑президент "Филадельфии" Брент Флар назвал форварда Матвея Мичкова 

игроком мирового класса и сравнил его с бывшим нападающим "Ванкувера" 
Павлом Буре. 

18‑летний Мичков был выбран "Филадельфией" под 7‑м номером драфта. В 

минувшем сезоне КХЛ российский форвард провел 27 матчей за "Сочи" на 
правах аренды, набрав 20 очков (9+11). Права на Мичкова принадлежат СКА, 
контракт действует еще три года. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910218_Veru_chto_Matvej_opravdajet_vse_avansy_i_stanet_odnim_iz_samyh_jarkih_igrokov_novogo_vremeni_Agent_Michkova__ob_itogah_drafta_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910218_Veru_chto_Matvej_opravdajet_vse_avansy_i_stanet_odnim_iz_samyh_jarkih_igrokov_novogo_vremeni_Agent_Michkova__ob_itogah_drafta_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910218_Veru_chto_Matvej_opravdajet_vse_avansy_i_stanet_odnim_iz_samyh_jarkih_igrokov_novogo_vremeni_Agent_Michkova__ob_itogah_drafta_NKhL


 

 

 - Если вы посмотрите на его игру... он любит забивать голы. Он немного 
напоминает мне Павла Буре, поскольку, когда забивает гол, он всегда полон 
эмоций. Болельщики будут любить его, - приводит слова Флара журналист NBC 
Джордан Холл. 
 - Он элитный бомбардир, плеймейкер. Каждый раз, когда он касается шайбы в 
зоне атаки, она попадает в сетку. Он любит забивать голы, - цитирует Флара 
журналист Джейми Баскоу.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910467_Viceprezident_Filadelfii_sravnil_
Michkova_s_Bure 

К заголовкам сообщений 

Наследник Овечкина Мичков стал главной сенсацией драфта НХЛ (Р-
Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Один из самых ярких молодых нападающих Матвей Мичков сенсационно стал 
вторым среди россиян на драфте Национальной хоккейной лиги (НХЛ), который 
прошел в Нэшвилле.  
18-летний форвард санкт-петербургского СКА и сборной России был выбран 
"Филадельфией" под седьмым номером. При этом ожидалось, что один из пяти 
первых клубов на драфте сделает выбор в пользу этого нападающего. Мичков 
очень высоко котировался среди экспертов - в итоговом рейтинге перед драфтом 
он был вторым среди полевых игроков не из Северной Америки.  
В итоге в топ-5 первого раунда попали канадцы Коннор Бедард и Адам Фантилли 
("Чикаго" и "Коламбус"), швед Лео Карлссон ("Анахайм"), американец Уильям 
Смит ("Сан-Хосе") и австриец Давид Райнбахер ("Монреаль"). Как пояснил 
генеральный менеджер "Канадиенс" Кент Хьюз, отсутствие возможности увидеть 
вживую игру Мичкова повлияло на решение клуба не брать его на драфте. "Мы 
часто опираемся на видео, но доверяем не только ему. Определенно, было 
много факторов, но один из них - это то, что мы не увидели его игру", - цитирует 
его Sportsnet.  
Позиция канадского клуба оказалась на руку "Филадельфии". "Мы встречались с 
ним пару раз. Видно, что по какой-то причине он полюбил "Флайерз". Он хотел 
стать частью нашей команды. Мы видели его на сцене, его реакция была 
потрясающей. Он убедил нас на встрече, что он хочет быть здесь, так что все 
наши сотрудники очень рады. Мы знаем, что у него контракт еще на три сезона 
(соглашение со СКА рассчитано до конца сезона-2025/26 - ред.), но после того, 
как мы увидели его игру и встретились с ним, мы решили, что это просто талант, 
который мы не можем упустить", - заявил генеральный менеджер "Флайерз" 
Даниэль Бриер, слова которого приводит Philly Hockey Now.  
Сам Мичков на пресс-конференции после драфта предположил, что его отец 
гордился бы им. В апреле Андрей Мичков был найден мертвым в пруду на 
федеральной территории Сириус. "Технику броска мне ставил папа, благодаря 
которому я здесь. Это была его мечта. Думаю, мой отец гордился бы мной. 
Надеюсь, что все его и мои труды будут не напрасны. Планы? Самые высокие. У 
папы была мечта - выиграть Кубок Стэнли", - сказал 18-летний российский 
нападающий.  
В сезоне-2022/23 Мичков играл на правах аренды в "Сочи". За карьеру 
нападающий в общей сложности провел в Континентальной хоккейной лиге 
(КХЛ) 43 матча, набрав 25 очков (11 голов и 14 передач). В возрасте 16 лет 339 
дней Мичков стал самым молодым автором гола в истории сборных России и 
СССР, обновив достижение Александра Овечкина.  
Лучший российский защитник XXI века на драфте НХЛ 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910467_Viceprezident_Filadelfii_sravnil_Michkova_s_Bure
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910467_Viceprezident_Filadelfii_sravnil_Michkova_s_Bure


 

 

Мичкова в споре за звание первого россиянина, выбранного на драфте-2023, 
обошел защитник Дмитрий Симашев. Сезон-2022/23 стал для 18-летнего игрока 
ярославского "Локомотива" дебютным в КХЛ. На взрослом клубном уровне он 
провел 18 матчей. В МХЛ в завершившемся сезоне на его счету 10 очков (1 гол 
и 9 передач) в 29 играх чемпионата МХЛ, а также 6 (2+4) баллов за 
результативность в 10 играх плей-офф.  
Агент защитника Дэн Мильштейн признался РИА Новости, что не был шокирован 
высоким выбором своего клиента на драфте. В финальном рейтинге перед 
драфтом Симачев был 19-м среди игроков не из Северной Америки. Выше него 
располагались пять россиян.  
"Все рейтинги драфта НХЛ - это работа диванных критиков. Мы понимали, что 
Дима - один из лучших защитников этого драфта. Год назад он дал мне 
обещание, что приедет в Северную Америку и без переводчика пройдет 
собеседования с клубами НХЛ. Так он и сделал, пообщавшись со всеми 
свободно на английском языке, давал интервью по радио и телевидению, 
показал, какой он человек. За счет этого он был сегодня вознагражден. До драфт-
пика я ему сказал, что его выберут, а он даже не поверил. Поэтому у него была 
такая реакция", - сказал Мильштейн.  
Генеральный менеджер "Аризоны" Билл Армстронг отметил уникальность 
Симачева. "Мы называем его единорогом драфта. Таких трудно найти - парней, 
которые могут так двигаться и кататься при таких габаритах. Мы немного 
познакомились с ним и просто влюбились в его характер на льду, а также за его 
пределами. У него есть лидерские качества, он хорошо говорит по-английски, и 
с этой стороны он очень интересный и интригующий игрок", - приводит слова 
Армстронга сайт клуба.  
Симачев стал лучшим российским защитником на драфтах НХЛ в XXI веке. 
Только трех представителей этого амплуа из нашей страны выбирали раньше. В 
1994 и 1996 годах "Анахайм" и "Сан-Хосе" под вторым номером в первом раунде 
выбрали Олега Твердовского и Андрея Зюзина. В 1998 году под пятым номером 
ушел Виталий Вишневский, которого также выбрал "Анахайм".  
Помимо Симашева и Мичкова в первом раунде драфта были выбраны еще два 
россиянина. Форвард Даниил Бут под 12-м номером также попал в "Аризону". 
Защитник Михаил Гуляев стал последним из россиян в первом раунде драфта и 
под 31-м номером был выбран "Колорадо".  

https://rsport.ria.ru/20230629/draft-1881121007.html 

К заголовкам сообщений 

Кто такие Дмитрий Симашев и Даниил Бут, драфт НХЛ - 2023, россияне на 
драфте НХЛ - 2023 (Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023) 
"Локомотив" становится филиалом "Койотс" в России. 
"Я реально шокирован. Когда назвали мое имя, я вспомнил Морица Зайдера и 
подумал: "Шестой пик? О боже!" Зайдер сейчас хорош. И я тоже буду хорош", - 
кажется, реакция Дмитрия Симашева на неожиданное решение "Аризоны" 
совпала с тем, как его встретили все остальные зрители драфта НХЛ. 
Российский защитник имел статус без всякого преувеличения самого 
противоречивого проспекта церемонии. Эксперты и традиционно популярные в 
июне составители рейтингов кардинально расходились в оценках. Одни ставили 
Дмитрия в третий раунд, другие - неподалеку от первой десятки, но увидеть его 
внутри нее не рассчитывал никто. При этом, по словам агента игрока Дэна 
Мильштейна, преддрафтовое интервью с Симашевым запросило большинство 
клубов лиги - 24. 

https://rsport.ria.ru/20230629/draft-1881121007.html


 

 

В итоге разговоры в дело конвертировала "Аризона". Шестой номер, под которым 
"Койотс" выбрали Дмитрия, - необыкновенное событие для российской обороны. 
В XXI веке еще ни один наш защитник не уходил так высоко. Иван Проворов и 
Михаил Сергачев ушли с драфта седьмым и девятым соответственно. В 
предыдущем столетии в топ-5 попали всего три российских защитника - Олег 
Твердовский, Андрей Зюзин и Виталий Вишневский. 
Симашев, в отличие от Мичкова, совсем не так раскручен и широкой публике 
практически не известен. "Что фанаты должны знать обо мне? Не знаю, я 
двусторонний, хороший, усердный защитник. Увидимся, фаны", - так Дмитрий 
представил себя во время драфта. 
Защитник не блистает статистикой: даже на уровне МХЛ, где он провел бо́льшую 
часть предыдущего сезона, в его активе меньше 0,5 очка. Но остальные 
параметры его игры не внушают серьезных опасений. Симашев обладает 
колоссальными габаритами (194 см, 91 кг) и в то же время великолепно катается. 
Кроме того, Дмитрий наделен способностью здорово раскатывать атаки и 
снабжать нападающих хорошим первым пасом. Несмотря на высокий рост, 
Симашев уверенно управляется с шайбой: в МХЛ он не избегал возможностей 
сходить в обводку, при этом авантюризма в этих действиях было немного - 
скорее расчет. Если Дмитрию чего-то и не хватает, то стабильного броска и 
эффективности при встречах контратак в формате "один в один". 
Под 12-м номером в "Аризону" отправился партнер Симашева по "Локо" - Даниил 
Бут. Еще один большой хоккеист с отточенным катанием - только нападающий. 
Сын ярославской легенды Антона Бута может похвастаться поставленным 
кистевым броском. Леворукий форвард комфортно чувствует себя в "офисе 
Овечкина", благодаря чему большинство "Локо" приобрело убойную 
производительность. 
В МХЛ Бут сыграл 39 матчей и набрал 41 (22+19) очко. В КХЛ у него две шайбы 
в 15 играх при среднем айстайме чуть выше семи минут. Техническая 
оснащенность и длина рук позволяют Буту стать элитным финишером, но перед 
отъездом в Северную Америку нужно что-то сделать со скоростью. 
Что ждет россиян в "Аризоне"? Точно не Кубок Стэнли. Самый депрессивный 
клуб лиги застрял в полупозиции. Слухи о переезде франшизы в другой город 
становятся все более отчетливыми. Многие взрослые профессиональные игроки 
не хотят выступать за "койотов", и именно по этой причине для молодых клуб 
может стать хорошим трамплином в будущее. Впрочем, вряд ли стоит ждать 
Симашева и Бута за океаном раньше, чем через два года - их контракты с 
"Локомотивом" действуют до 2025-го.  

https://www.championat.com/hockey/article-5154291-kto-takie-dmitrij-simashev-i-
daniil-but-draft-nhl-2023-rossiyane-na-drafte-nhl-2023.html 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Симашев - первый русский на драфте НХЛ-2023, обошел даже 
Мичкова. Рассказываем, кто это такой (Sports.ru/tribuna, Москва, 29 июня 
2023) 
Его выбрала "Аризона".  
Драфт НХЛ-2023, кажется, войдет в историю как один из самых непредсказуемых 
- причем две сенсации произошли уже к седьмому пику. "Анахайм" забрал под 
вторым номером Лео Карлссона, а не Адама Фантилли. "Аризона" же, 
выбиравшая шестой, неожиданно назвала защитника Дмитрия Симашева. 
И здесь главный сюрприз, пожалуй, даже не в том, что он обошел Матвея 
Мичкова, который ушел следом, и даже не в том, что Симашева аналитики 
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ожидали ближе к концу первого раунда (а Крэйг Баттон вообще во втором). 
Просто никто из российских защитников в 21-м веке не уходил на драфте так 
высоко, а за всю историю только трое уходили раньше Дмитрия - Твердовский 
(2-й), Зюзин (2-й) и Вишневский (5-й). 
Раньше всех из поколения дебютировал в КХЛ. Выучил английский, потому что 
пообещал 
Симашеву 18 лет, прошлый год стал для него дебютным на взрослом уровне: он 
сыграл 18 матчей за "Локомотив" (0+0, "-1" при 6:55 в среднем на льду), 
воспитанником которого и является. Его контракт с клубом рассчитан до конца 
сезона-2024/25, и раньше этого срока переезда в Аризону ждать не стоит. Хотя 
Дмитрий явно нацелен на НХЛ - он уже сейчас планирует посетить город, где 
играет команда, и, кроме того, он довольно свободно говорит по-английски. 
"Год назад он дал мне обещание, что приедет в Северную Америку и без 
переводчика пройдет собеседования с клубами НХЛ, объяснял его агент Дэн 
Мильштейн в интервью РИА "Новости". - Так он и сделал, пообщавшись со всеми 
свободно на английском языке, давал интервью по радио и телевидению, 
показал, какой он человек". 
По габаритам - 194 см / 91 кг - он тоже выглядит готовым хоккеистом. При этом, 
разумеется, в игре еще нужно добавлять. К примеру, прежде проявлялись 
недостатки в скорости, хотя Симашев быстро научился подстраиваться под 
соперника - в том числе и на уровне КХЛ. В матчах за молодежку, конечно, 
чувствует себя более раскованно: не боится силовой борьбы, часто 
подключается к атакам и даже готов пойти в обводку. 
Последнее легко объяснимо - до 11 лет Симашев играл центрального 
нападающего. Но позже в "Локо" все же разглядели в нем защитника. 
В этом сезоне Дмитрия начали заигрывать в главной команде, но в свои 18 он 
успел засветиться и в молодежках (у Ярославля их две): 79 матчей за две 
регулярки и 6+22 в статистике бомбардиров (хотя больше восхищает полезность 
- "+44"). В плей-офф-2022 он и вовсе набрал 2+4 в 10 матчах - больше многих 
нападающих. Симашев постепенно учится быть лидером, несмотря на то, что 
младше многих в команде.  
Интересно, что защитник стал первым игроком 2005 года рождения, 
появившимся в КХЛ. Он дебютировал в лиге в первом же матче сезона-2022/23 - 
против "Автомобилиста". И это не было пиар-акцией. 
"Он сыграл не из-за того, что самый молодой, он себе место в составе 
заработал", - объяснял тренер "Локомотива" Игорь Никитин, который, как все 
помнят, не любит шоу в хоккее. И потому тот дебют Дмитрия выглядит еще более 
важным. Интересно, что свой шанс молодой игрок получил даже после того, как 
от него на предсезонке убежал 41-летний Зарипов. 
Симашев - довольно разносторонний игрок вне льда. В детстве занимался 
шахматами и играет до сих пор (пусть и на телефоне, но пару партий в день), 
хотел бы стать баскетболистом, если б не хоккей, а еще - попробовать 
позаниматься американским футболом. Любит читать и занимается с психологом 
(не от клуба) - считает, что это нужно каждому, даже если у тебя все в порядке. 
Кажется, "Аризона" получила максимально сознательного проспекта. 
Симашев обошел Мичкова - главный русский сюрприз драфта НХЛ-2023 
По таланту Матвей котировался на уровне с Бедардом, но длительный контракт 
в СКА, отсутствие сборной России разных возрастов на международных 
турнирах и закрытость самого игрока резко снизили спрос на Мичкова. 
Пока он падал в рейтингах, Симашев поднимался. Кори Пронман из The Athletic 
вообще увидел в нем будущего элитного двухстороннего защитника, уже 
готового к игре на взрослом уровне. Подобные мнения высказывали и другие 



 

 

эксперты. Симашевым активно интересовались в НХЛ: сразу 24 клуба 
запрашивали с ним интервью перед драфтом. 
И все равно Мичков считался главным русским проспектом-2023. Но "Аризона" 
перевернула игру. 
"Койотов" даже не отпугнули еще два года контракта Симашева с "Локомотивом". 
И тут есть разница с Мичковым: Дмитрий до конца так и не освоился во взрослом 
хоккее, и два сезона - хороший срок, чтобы прокачать себя сразу для НХЛ. 
Генеральный менеджер "Аризоны" Билл Армстронг назвал Симашева и его 
одноклубника Бута, которого выбрали 12-м в первом раунде, двумя лучшими 
игроками из командного списка желаний. Вообще Армстронг еще до драфта 
предавал особенную важность двум выборам клуба в первом раунде: "У нас есть 
шанс забрать двух хороших игроков, которые придут сюда и повлияют на нашу 
организацию. Нам нравятся игроки на драфте. Наш выбор зависит и от других, 
но мы можем получить двух качественных хоккеистов". Кажется, у "койотов" 
получилось. 
В ближайшем будущем "Аризона" настраивается на поиски новой арены (или 
нового города) и выстраивание обновленной команды. На этом драфте у них есть 
еще 10 пиков, в том числе 1 - во втором раунде и 4 - в третьем. Отличная 
возможность усилиться еще одним талантом и несколько попыток, чтобы 
совершить самую неожиданную кражу всего драфта. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeysketches/3172307.html 

К заголовкам сообщений 

Главная сенсация церемонии: Симашев был выбран под шестым номером 
на драфте НХЛ, Мичков - под седьмым (RT (russian.rt.com), Москва, 29 
июня 2023) 
Дмитрий Симашев сенсационно обошел Матвея Мичкова на драфте НХЛ. 
Хоккеист "Локомотива" был выбран "Аризоной" под общим шестым номером, 
благодаря чему стал самым высоко оцененным российским защитником в XXI 
веке. Он опередил удостоившихся признания на ярмарках талантов 2015 и 2016 
годов Ивана Проворова и Михаила Сергачева. В свою очередь, форвард СКА 
отправится в "Филадельфию", а в рамках первого раунда лотереи свои новые 
команды также узнали Даниил Бут и Михаил Гуляев. 
 В преддверии ежегодного драфта НХЛ одна из главных интриг заключалась не 
в том, кто будет выбран под первым номером, а насколько быстро свою будущую 
команду узнает Матвей Мичков. За несколько недель до церемонии в СМИ все 
чаще появлялась информация о сложном характере российского хоккеиста и его 
отказе общаться с потенциальными работодателями. Влиял на котировки и его 
действующий контракт со СКА до 2026 года. И хотя многие эксперты упорно 
продолжали называть форварда одним из главных талантов нынешней ярмарки, 
они не исключали, что попасть в топ-10 ему не удастся. 
Тем не менее, запоминающиеся события стали происходить буквально с самого 
начала мероприятия. Нет, "Чикаго" не стал делать глупостей и взял Коннора 
Бедарда, которого считают главным талантом своего поколения и игроком, 
способным встать в один ряд с Сидни Кросби и Коннором Макдэвидом. А вот 
"Анахайм" удивил. Подавляющее большинство североамериканских 
журналистов заранее отправили туда канадца Адама Фантилли, по его 
собственным словам, позвавшего на церемонию около 100 - 125 гостей. И все 
они были вынуждены смотреть на то, как калифорнийцы проходят мимо него, 
связывая будущее клуба с шведом Лео Карлссоном. Возможно, именно они 
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встретили объявление генерального менеджера "Дакс" Пэта Вербика 
оглушительным гулом. 
В итоге, вместо солнечной Калифорнии Фантилли поедет в Огайо, где станет 
одной из главных надежд "Коламбуса". В "Сан-Хосе" ушел Уилл Смит, ставший 
первым выбранным на нынешнем драфте американцем. Удивил "Монреаль", 
внезапно остановившийся на кандидатуре Давида Рейнбахера. Прошлый сезон 
18-летний австрийский защитник провел во взрослой команде швейцарского 
"Клотена", где отметился тремя голами и 19 передачами в 46 встречах 
регулярного чемпионата. При этом он не входил в число главных претендентов 
на попадание в верхнюю пятерку драфта. 
Судя по всему, вердикт менеджмента "Канадиенс" немного вывел из равновесия 
и их главную звезду последних лет, результатом чего стал забавный момент. 
Озвучивать имя новобранца было доверено легендарному Кэри Прайсу, но если 
с именем тот справился, то фамилию назвать смог только после подсказки. 
Правда, впоследствии голкипер поспешил извиниться перед Рейнбахером в 
социальных сетях. 
Но если решение "Монреаля" сделать ставку на Давида удивило многих, то 
выбор "Аризоны" и вовсе поверг в шок. В то время как Рейнбахер стал третьим 
австрийским представителем в топ-10 драфте за последние четыре года 
(помимо него этой чести удостаивались Марко Росси и Марко Каспер), Дмитрий 
Симашев стал самым высоко оцененным на драфте российским защитником в 
XXI веке. По этому показателю он обошел выбранного "Филадельфией" под 
седьмым номером Ивана Проворова, а также Михаила Сергачева (девятый) и 
Павла Минтюкова (десятый), в свое время приглянувшихся "Монреалю" и 
"Анахайму" соответственно. За всю историю выше были оценены лишь Олег 
Твердовский, Андрей Зюзин и Виталий Вишневский. 
Это стало крайне неожиданным шагом со стороны "Койотс" и одним из главных 
прорывов ярмарки. Ведь за несколько дней до мероприятия никто не прочил 
защитнику ярославского "Локомотива" места даже в верхней двадцатке. В то 
время как обозреватель TSN Крэйг Баттон и журналист Sportsnet Сэм Косентино 
видели его в числе первых 30 и предсказывали переезд в Торонто или Нэшвилл, 
коллега последнего Джейсон Букала и вовсе ожидал увидеть его в "Колорадо". 
Причем не под 27-м, а лишь под 31-м номером. Правда, агент россиянина Дэн 
Мильштейн признался, что ничуть не удивился итоговому положению его 
клиента в списке. 
"Это не такой большой шок. Все рейтинги драфта НХЛ - это работа диванных 
критиков. Мы понимали, что Дима - один из лучших защитников этого драфта. 
Год назад он дал мне обещание, что приедет в Северную Америку и без 
переводчика пройдет собеседования с клубами НХЛ. Так он и сделал, 
пообщавшись со всеми свободно на английском языке, давал интервью по радио 
и телевидению, показал, какой он человек. За счет этого он был сегодня 
вознагражден. До драфт-пика я ему сказал, что его выберут, а он даже не 
поверил. Поэтому у него была такая реакция", - цитирует Мильштейна РИА 
Новости. 
Действительно, доверием со стороны руководства "Аризоны" был удивлен не 
только сам Симашев, но и собравшиеся на арене в Нэшвилле болельщики, 
притихшие сразу после официального объявления. Наверняка, похожим 
образом решение встретили и российские поклонники хоккея, не 
сомневавшиеся, что именно Мичков первым среди россиян узнает свой будущий 
коллектив. Но Матвею не пришлось долго ждать. Уже под седьмым номером его 
забрала "Филадельфия". Таким образом, рухнули надежды на его приход в 



 

 

"Вашингтон" и становление под присмотром Александра Овечкина и Евгения 
Кузнецова. 
"Я очень счастлив, что оказался в "Филадельфии", у меня нет слов, это 
невероятные эмоции... Я думаю, что скоро (можно ждать меня в НХЛ. - RT ), это 
моя мечта. Моя мечта - Кубок Стэнли", - сказал Мичков, к этому моменту уже 
успевший примерить свитер "Флайерз". 
Как признался россиянин, до церемонии он дважды встречался с 
представителями клуба из Пенсильвании и понял, что там работают "отличные 
люди, классно разбирающиеся в хоккее". По его словам, уже в тот момент он 
почувствовал желание выступать именно за "Филадельфию". В свою очередь, 
без комплиментов в адрес новичка не обошелся и генеральный менеджер 
команды Даниэль Бриер. По его словам, "Флайерз" не смогли пройти мимо такого 
талантливого хоккеиста, а на их решение заполучить его не сумел повлиять даже 
оставшийся трехлетний контракт со СКА. 
В итоге "Вашингтон" был вынужден довольствоваться американцем Райаном 
Леонардом, в то время как "Детройт" и "Сент-Луис" взяли канадца Нэйта 
Дэниелсона и словака Далибора Дворски соответственно, закрыв вопрос о 
представителях первой десятки драфта НХЛ 2023 года. Что касается первого 
раунда, то в общей сложности в его рамках были выбраны четверо россиян - в 
третий раз за последние шесть лет. Компанию Симашеву и Мичкову составили 
форвард "Локомотива" Даниил Бут (12-й) и защитник "Авангарда" Михаил Гуляев 
(31-й). 
Благодаря этому произошло редкое событие: впервые за 21 год сразу два 
отечественных игрока обороны нашли свои коллективы в рамках первого раунда. 
В 2002-м такого доверия удостоились Денис Гребешков и Антон Бабчук, 
привлекшие внимание "Лос-Анджелеса" и "Чикаго". 
Причем Бут отправился к Симашеву в "Аризону", внезапно возведя ее в статус 
самой лояльной к отечественным хоккеистам команды. И попутно заслужил 
высокую оценку как со стороны соотечественника, так и генерального менеджера 
"Койотс" Билла Армстронга. Тот восхитился его соревновательным духом и 
назвал "смесью Тэйджа Томпсона и Алекса Така". Гуляев же попробует свои 
силы в составе обладателя Кубка Стэнли 2022 года "Колорадо". Адаптироваться 
там ему наверняка помогут Валерий Ничушкин и Александр Георгиев. 

https://russian.rt.com/sport/article/1168102-nhl-draft-simashev-michkov 

К заголовкам сообщений 

Мичков не первый из россиян на драфте НХЛ-2023! Ярославца Симашева 
выбрали выше (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 
июня 2023) 
Главная сенсация первого раунда. 
Сегодня ночью в Нэшвилле прошел первый раунд драфта НХЛ. Главный 
российский талант со времен Александра Овечкина (по мнению многих 
экспертов) Матвей Мичков вопреки всем прогнозам и ожиданиям не попал в топ-
5, став лишь вторым среди россиян. Его обошел защитник-разрушитель Дмитрий 
Симашев, который в будущем может оказаться в "Аризоне" вместе с другим 
воспитанником ярославского хоккея. "БИЗНЕС Online" - о деталях главного 
вечера в карьере сильнейших юниоров мира. 
Мичкова забрала "Филадельфия". Следующим выбирал "Вашингтон" 
18-летний Мичков назывался одним из главных фаворитов драфта, но за 
последний год упал в рейтингах. Причин много. За месяц до драфта игрок 
наделал много шума своим отказом от общения со скаутами клубов. Кроме того, 
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еще задолго до последних событий высказывались мнения о непростом 
характере хоккеиста, который был обласкан вниманием с десятилетнего 
возраста. Но главная причина - его действующий контракт со СКА до 2026 года. 
Делать ставку на такого игрока рискованно, но "Филадельфия" на это пошла, хотя 
раньше не была замечена в особой симпатии к российским игрокам. Ранее клуб 
лишь дважды выбирала их в первом раунде: В 2015 году клуб взял защитника 
Ивана Проворова под 7-м номером, в 2016-м - форварда Германа Рубцова под 
22-м. Мичкова выбрали под 7-м номером. 
Ссылка на видео: https://www.youtube.com/embed/Dpew7HLg3ho  
Новый генеральный менеджер "Филадельфии" Дэниель Бриер в бытность 
хоккеистом тоже не выделялся большими габаритами, но обладал отличной 
техникой. К тому же, если до относительно низкой седьмой позиции добирается 
большой талант, выбор в его пользу очевиден. Сейчас у "Филадельфии" есть 
неплохой набор игроков в возрасте 21-24 года. Маловероятно, что по приезде 
Матвею придется в одиночку вытаскивать команду со дна. 
"Я очень счастлив, что оказался в "Филадельфии", у меня нет слов, это 
невероятные эмоции. Я думаю, что скоро [можно ждать меня в НХЛ], это моя 
мечта. Моя мечта - Кубок Стэнли", - сказал Мичков. Отметим, что следующим 
после "Филадельфии" выбирал "Вашингтон", который хотел забрать Матвея. Сам 
хоккеист тоже мечтал оказаться в столичном клубе. 
Напомним, что в минувшем сезоне он провел 30 матчей в чемпионате КХЛ за 
СКА и "Сочи", набрав 20 (9+11) очков. 
"Локомотив Койотис" 
Выше всех из россиян неожиданно ушел 18-летний Дмитрий Симашев, которого 
под 6-м номером выбрала "Аризона". В лице воспитанника "Локомотива" клуб 
получил потенциального защитника первой пары. Игрок ориентируется на стиль 
игры Никласа Лидстрема, а в оборонительной системе Игоря Никитина у него 
есть отличные возможности для роста. В минувшем сезоне он уже сыграл 18 
матчей в КХЛ.  
Интересно, что до ухода Оливера Экмана-Ларссона "Койотис" были одной из 
немногих команд НХЛ с защитником в роли главной звезды. Игроков схожего 
уровня в клубе сейчас нет. Симашев - самый высокий пик среди игроков обороны 
из России в XXI веке. 
До Симашева выбирались только три российских защитника - Иван Проворов 
(2015-й год, 7-й номер, "Филадельфия"), Михаил Сергачев (2016-й год, 9-й номер, 
"Монреаль") и Павел Минтюков (2022-й год, 10-й номер, "Анахайм").  
А еще впервые с 2018 года в первой десятке выбрали двоих россиян. В прошлый 
раз двух россиян в топ-10 выбирали в 2018 году. Тогда "Каролина" взяла 
форварда Андрея Свечникова под общим 2-м номером, "Нь-Йорк Рейнджерс" - 
форварда Виталия Кравцова под общим 9-м. 
Рекорд был установлен в 2001 году, когда в первой десятке выбрали трех 
россиян, причем все вошли в топ-5. "Атланта" взяла форварда Илью Ковальчука 
под общим 1-м номером, "Тампа-Бэй" - форварда Александра Свитова под 3-м, 
"Анахайм" - форварда Станислава Чистова под 5-м.  
Под 12-м номером "Аризона" выбрала еще одного игрока "Локомотива" - 18-
летнего нападающего Даниила Бута. Он неплох в созидании, а в завершении 
атак лишь немного уступает Мичкову. "Аризона" остро нуждается в забивных 
нападающих. По числу голов в среднем за игру (2,74) "Койотис" заняли шестое 
место с конца в прошлом сезоне НХЛ. Команда попала в десятку худших по этому 
показателю уже в девятый раз подряд. Правда, сиюминутной помощи от Бута 
ждать не стоит. Его отец и бывший игрок "Локомотива" Антон Бут уже 
подтвердил, что в ближайшие годы Даниила в НХЛ точно не будет.  



 

 

Отметим, что Бут-старший был выбран "Нью-Джерси" в пятом раунде драфта 
НХЛ-1998 под общим 119-м номером, но до НХЛ так и не доехал.  
В прошлом сезоне в составе "Аризоны" не было ни одного россиянина. Ранее за 
клуб выступали голкипер Иван Просветов и защитник Илья Любушкин. Но 
наибольших успехов в составе клуба добился Илья Брызгалов. В "Аризоне", 
которая на тот момент еще была "Финиксом", голкипер превратился из скромного 
бэкапа "Анахайма" в одного из сильнейших голкиперов лиги. Также во время 
своего второго пришествия в НХЛ 26 игр за эту команду провел Александр 
Бурмистров. Для него этот отрезок оказался лучшим за время выступления в 
лиге - 14 (5+9) очков в 26 матчах.  
Бут в минувшем сезоне провел 15 матчей в чемпионате КХЛ и забросил 2 шайбы. 
Также в его активе 26 (15+11) очков в 25 играх за "Локо" в молодежной лиге. В 7 
играх плей-офф добавил 9 (4+5) очков.  
В первом раунде выбрали четырех россиян 
Всего в первом раунде НХЛ были выбраны четыре россиянина. Такое произошло 
в третий раз за последние шесть лет. В 2020 году это были вратарь Ярослав 
Аскаров (11-й, "Нэшвилл"), форварды Родион Амиров (15-й, "Торонто") и Егор 
Чинахов (21-й, "Коламбус"), а также защитник Шакир Мухамадуллин (20-й, "Нью-
Джерси"). Российский рекорд по числу выбранных в первом раунде игроков был 
установлен в 2000 году - 8.  
В этот раз последним ушел 18-летний защитник "Авангарда" Михаил Гуляев. Его 
под 31-м выбрало "Колорадо". Он подключается к атаке. Его небольшие 
габариты (179 см, 78 кг) с одной стороны добавляют мобильности. С другой, 
мешают выполнению прямых обязанностей. Отчасти поэтому хоккеиста выбрали 
только в концовке первого раунда. Тем не менее, Гуляев очень хорошо видит 
площадку, всегда находится в движении. В ярком атакующем "Колорадо" ему 
точно найдется место. Именно за эту команду играет сильнейший защитник лиги 
Кэйл Макар, которого Михаил называет своим ориентиром.  
18-летний Гуляев в минувшем сезоне провел 13 матчей за "Авангард" в 
чемпионате КХЛ и набрал 1 (0+1) очко. В 22 матчах за молодежную команду 
клуба в его активе 25 (3+22) очков. В плей-офф - 10 (2+8) очков в 17 играх. 
Впервые с 2002 года в первом раунде выбрали двух российских защитников. 
Тогда Денис Гребешков был выбран "Лос-Анджелесом" под общим 18-м 
номером, Антон Бабчук - "Чикаго" под 21-м. 
"Чикаго" под №1 ожидаемо выбрало Бедарда 
Под первым номером "Чикаго" забрал Коннора Бедарда. Другого развития 
событий ожидать было невозможно. Чтобы получить главного таланта со времен 
Коннора Макдэвида, команда отдала всех игроков, представляющих хоть какую-
то ценность. Как только "Чикаго" выиграл драфт-лотерею, местные магазины 
начали массовое производство маек с именем Бедарда. Буквально за одну ночь 
клуб продал абонементов на 2,26 млн долларов. К слову, еще год назад 
"Блэкхоукс" установили личный антирекорд посещаемости за последние 15 лет. 
Даже первый номер драфта не гарантирует успешной карьеры, но пока все идет 
к тому, что Бедард станет наследником великих. Он - самый молодой автор 50-
ти голов в Западной лиге и лучший бомбардир МЧМ: он набрал 23 (7+19) очка в 
7 матчах. От скоростного плеймейкера с феноменальным кистевым броском 
ждут классной игры уже с первых матчей. Справится ли Коннор с этим давлением 
- вопрос открытый. 
Ранее "Чикаго" только один раз в истории распоряжался общим первым выбором 
на драфте. В 2007 году клуб выбрал американского форварда Патрика Кейна, 
впоследствии выигравшего три Кубка Стэнли с командой. 



 

 

Выше всех из европейцев выбрали 18-летнего шведского форварда Лео 
Карлсона. Его под 2-м номером забрал "Анахайм". Хоккеист провел уже два 
сезона в ведущей лиге своей страны. В минувшем сезоне нападающий набрал 
25 (10+15) очков в 44 матчах за "Эребру". В 13 играх плей-офф добавил еще 9 
(1+8) очков. Также Карлссон сыграл за сборную Швеции на МЧМ и ЧМ. На 
молодежном чемпионате провел 7 игр и набрал 6 (3+3) очков, на взрослом - 8 
матчей и 5 (3+2) очков. 
Швед отлично владеет шайбой и хорошо катается, эти качества отлично 
раскрываются на больших европейских площадках. Он отлично находит 
свободное пространство вдоль бортов. У "Анахайма" уже есть неплохой набор 
крайних нападающих, но команда остро нуждалась в хорошем центре. Спустя 
год после завершения карьеры Райаном Гетцлафом ему не нашлось достойной 
альтернативы. При этом выбор шведа все равно был неожиданным, практически 
все эксперты прогнозировали попадание на вторую строчку Адама Фантилли. 
Это физически крепкий игрок (188 см, 88 кг), но в отличие от Карлссона он менее 
одарен технически и чаще применяет свою мощь. Форвард отлично борется на 
пятачке. Есть в Адаме и потенциал нападающего оборонительного плана. Но 
даже если большую карьеру в хоккее построить не удастся, его 
коммуникабельность наверняка будет полезна в другой профессии. 
Сообщалось, что Фантилли на драфте приехали поддержать 125 (!) человек. 
В минувшем сезоне канадец стал лучшим бомбардиром NCAA, набрав 65 (30+35) 
очков в 36 играх за университет Мичигана. По итогам сезона Адам получил приз 
Хоби Бейкера, присуждаемый лучшему игроку в студенческом хоккее США. 
Уже сегодня станут известны имена остальных счастливчиков. Начиная с 18:00 
и до утра будут задрафтованы хоккеисты со второго по седьмой раунд.  
Копия Воронкова, татарин из Массачусетса и сын тренера "Салавата". Кого из 
россиян выберут на драфте НХЛ? 
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К заголовкам сообщений 

Четырех россиян выбрали в первом раунде. В США стартовал драфт НХЛ 
(ТАСС, Москва, 29 июня 2023) 
Четыре молодых российских игрока были выбраны в первом раунде драфта 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ), который прошел в американском 
Нашвилле. В последний раз столько россиян были выбраны три года назад, а 
неожиданностью стало то, что форвард СКА Матвей Мичков был выбран не 
первым из соотечественников.  
Первый раунд прошел в ночь на 29 июня по московскому времени. Как и 
ожидалось, под первым номером "Чикаго", выигравший драфт-лотерею, взял 17-
летнего канадца Коннора Бедарда, которому все прочат блестящее будущее в 
НХЛ. Небольшим сюрпризом стало то, что под вторым номером ушел не его 
соотечественник, чемпион мира этого года Адам Фантилли, а швед Лео 
Карлссон, которого взял "Анахайм". Фантилли же стал третьим, доставшись 
"Коламбусу". Ожидаемо в первую пятерку выбранных попал американец Уилл 
Смит, которого взял "Сан-Хосе".  
"Понятно, что Бедард - забивная машина, заряжен на гол, но бывало так, что при 
игре вдвоем против одного он находил момент, чтобы вовремя отдать шайбу, 
уходил от выпада соперника. Бедард читал игру на шаг вперед, и сверху здорово 
просматривается, какие он передачи отдавал, например, в большинстве. Я был 
удивлен, что в таком возрасте парень так мастеровито играет. Может, у него нет 
таких огромных габаритов, но для меня он похож на такой гибрид между Сидни 
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Кросби и Стивеном Стэмкосом", - высказал свое мнение в разговоре с ТАСС 
бронзовый призер Олимпийских игр 2002 года, выступавший в НХЛ Сергей 
Самсонов.  
Согласно преддрафтовым рейтингам, Мичков мог стать четвертым-пятым, 
однако этого не произошло. Пятым "Монреалем" был выбран австрийский 
защитник Давид Райнбахер, причем объявлявший его вратарь команды Кэри 
Прайс сначала забыл фамилию игрока. Шестым был выбран "Аризоной" 
российский защитник "Локомотива" Дмитрий Симашев, который явно не ожидал, 
когда назвали его фамилию. Только потом "Филадельфия" выбрала Мичкова. За 
30 с лишним лет после распада СССР российские игроки не так часто 
закреплялись в этом клубе, можно вспомнить только недавно обменянного в 
"Коламбус" Ивана Проворова, а также Дмитрия Юшкевича.  
"Смотря по нарезкам, читая статьи и слушая скаутов, все прекрасно понимают, 
что Мичков в команде НХЛ должен быть в топ-6 и играть в большинстве, 
создавать моменты в атаке, быть игроком, который сможет решить исход матча 
и которому не нужно особо много времени, пространства, чтобы заявить о себе. 
По мастерству, катанию и мышлению он под это подходит", - подчеркнул 
Самсонов.  
Мичков хочет выиграть Кубок Стэнли  
Сразу после своего выбора Мичков, который в 2021 году стал самым молодым 
игроком в истории отечественного хоккея, сыгравшим за национальную сборную, 
и самым молодым автором гола в составе команды, кратко поделился планами 
в НХЛ. "Я очень счастлив, что оказался в "Филадельфии", у меня нет слов, это 
невероятные эмоции. Я думаю, что скоро [можно ждать меня в НХЛ], это моя 
мечта. Моя мечта - Кубок Стэнли", - сказал он.  
Контракт Мичкова со СКА действует до конца апреля 2026 года. В прошедшем 
сезоне за основную команду он провел только три матча и в основном выступал 
в "СКА-Неве" во Всероссийской хоккейной лиге, а также в аренде в "Сочи". В 
обеих командах он был результативен: в "СКА-Неве" набрал 14 очков в 12 играх, 
а в "Сочи" - 20 очков в 27 матчах.  
Остальные трое выбранных российских игрока на драфте также в основном 
выступают в молодежных командах, имея долгосрочные контракты с клубами 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). За основные команды в прошедшем 
сезоне защитник "Авангарда" Михаил Гуляев, Симашев и его одноклубник по 
"Локомотиву" Даниил Бут провели в среднем порядка 15 игр. Гуляев был выбран 
под предпоследним, 31-м номером "Колорадо", а Бут - как и Симашев, 
"Аризоной".  
"В НХЛ не будут смотреть на возраст, это бизнес-проект, где во главу угла ставят 
результат и деньги. Если парень будет давать результат, он будет в составе, а 
если ошибок будет больше, чем полезных действий, то будут проводить 
воспитательные процедуры. Что касается его клуба, на что стоит обратить 
внимание, так это на количество перспективных игроков и хоккеистов с 
односторонними контрактами. Иногда настолько все забито, что просто 
нереально пробиться в состав", - высказал мнение ТАСС о Гуляеве игравший с 
ним в омском клубе чемпион мира 2014 года Антон Белов.  
Единорог драфта  
Во второй раз в истории драфтов НХЛ один клуб в первом раунде выбрал двух 
россиян. В 2000 году "Чикаго" под 10-м номером забрал Михаила Якубова, под 
11-м - Павла Воробьева. Среди российских защитников раньше Симашева 
выбирались только Олег Твердовский (2-й номер, "Анахайм", 1994 год), Андрей 
Зюзин (2, "Сан-Хосе", 1996) и Виталий Вишневский (5, "Анахайм", 1998).  



 

 

Примечательно, что и Бут, и Симашев по своим параметрам оказались выше 
(под два метра) и тяжелее двух других россиян, выбранных в первом раунде. 
"Самое главное, что у этих защитников огромный потенциал, что они показали 
уже на уровне Молодежной хоккейной лиги. У них было несколько матчей КХЛ, 
они не просто так поднимаются по вертикали в своих клубах. Они доказывают 
это именно своей игрой", - отметил в разговоре с ТАСС вице-президент КХЛ по 
развитию молодежного хоккея Александр Гуськов.  
"У обоих защитников отличное катание, видение площадки, все в порядке с 
броском. Если ребята продолжат развиваться, не опускать руки и идти только 
вперед, их ждет хорошее будущее. Главное, это работа", - добавил он.  
В "Аризоне" объяснили причины выбора сразу двух российских хоккеистов в 
первом раунде. "Мы называем его [Симашева] единорогом драфта, таких 
игроков трудно найти, парней, которые могут так двигаться и кататься при таких 
габаритах. Мы немного познакомились с ним и просто влюбились в него, как он 
ведет себя на льду и за его пределами. У него есть лидерские качества, он 
хорошо говорит по-английски, и он очень привлекательный и интригующий 
перспективный игрок, и такие защитники не подлежат обмену в НХЛ", - цитирует 
пресс-служба НХЛ генерального менеджера "койотов" Билла Армстронга.  
Он же сравнил Бута с двукратным бронзовым призером чемпионата мира в 
составе сборной США нападающим Тэйджем Томпсоном и еще одним 
американским форвардом Алексом Таком, которые выступают за "Баффало". 
"Бут похож на смесь Тэйджа Томпсона и Алекса Така, нам нравится его 
соревновательный дух. Даниил - хоккеист, который способен влиять на 
результат. Он хочет этого, и у него для этого есть все данные", - подчеркнул 
Армстронг.  

https://tass.ru/sport/18147321 

К заголовкам сообщений 

В "Аризоне" рассказали, что им нравится поведение хоккеиста Симашева 
на льду и в жизни (ТАСС, Москва, 29 июня 2023) 
Поведение российского защитника Дмитрия Симашева как на льду, так и за его 
пределами очень нравится руководству клуба Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) "Аризона". Об этом в четверг рассказал генеральный менеджер команды 
Билл Армстронг, комментарий которого приводит пресс-служба лиги.  
"Мы называем его единорогом драфта, которых трудно найти, парней, которые 
могут так двигаться и кататься при таких габаритах. Мы немного познакомились 
с ним и просто влюбились в него, как он ведет себя на льду и за его пределами. 
У него есть лидерские качества, он хорошо говорит по-английски, и он очень 
привлекательный и интригующий перспективный игрок. Такие защитники не 
подлежат обмену в НХЛ", - сказал Армстронг.  
Симашев был выбран первым из россиян под общим шестым номером в первом 
раунде драфта НХЛ, который прошел в ночь на четверг в Нашвилле (США, штат 
Теннеси).  
В первом раунде "Аризона" под 12-м номером выбрала российского 
нападающего Даниила Бута. Генеральный менеджер клуба сравнил россиянина 
с двукратным бронзовым призером чемпионата мира в составе сборной США 
нападающим Тэйджем Томпсоном и еще одним американским форврдом 
Алексом Таком, которые выступают за "Баффало": "Бут похож на смесь Тэйджа 
Томпсона и Алекса Така, нам нравится его соревновательный дух. Даниил - 
хоккеист, который способен влиять на результат. Он хочет этого, и у него для 
этого есть все данные".  

https://tass.ru/sport/18147321


 

 

18-летний Симашев является воспитанником ярославского "Локомотива". В 
прошедшем сезоне он провел в Фонбет - Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) 
18 матчей, не отметившись результативными действиями. В Олимп - 
Молодежной хоккейной лиге (МХЛ) сезона-2022/23 на его счету 1 гол и 11 
результативных передач в 33 играх регулярного чемпионата и 1 результативный 
пас в 2 матчах плей-офф. Рост игрока составляет 188 см, согласно информации 
на сайте МХЛ.  
Буту 18 лет, он также является воспитанником "Локомотива". В прошедшем 
сезоне нападающий провел в КХЛ 16 матчей и забросил 2 шайбы, в МХЛ - 39 
матчей, отметившись 22 голами и 19 результативными передачами. Рост игрока 
составляет 191 см.  

https://tass.ru/sport/18146489 

К заголовкам сообщений 

Симашев имеет самый высокий пик на драфте НХЛ среди всех 
российских защитников в XXI веке (Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023) 
"Аризона" выбрала Дмитрия Симашева под общим шестым номером на драфте 
НХЛ - 2023. Это самый высокий выбор на драфте НХЛ среди всех защитников из 
России в XXI веке. 
До Симашева в топ-10 в XXI веке выбирались только три российских защитника 
- Иван Проворов (2015 год, седьмой номер, "Филадельфия"), Михаил Сергачев 
(2016, девятый номер, "Монреаль") и Павел Минтюков (2022, 10-й номер, 
"Анахайм"). 
Всего в истории НХЛ выше Симашева были выбраны лишь три защитника из 
России - Олег Твердовский (1994, второй номер, "Анахайм"), Андрей Зюзин 
(1996, второй номер, "Сан-Хосе") и Виталий Вишневский (1998, пятый номер, 
"Анахайм"). 
Впервые с 2001 года в первом раунде драфта НХЛ были выбраны сразу два 
российских защитника. Игрок обороны из системы "Авангарда" Михаил Гуляев 
был выбран клубом "Колорадо Эвеланш" под общим 31-м номером. 

https://www.championat.com/hockey/news-5154341-simashev-imeet-samyj-vysokij-
pik-na-drafte-nhl-sredi-vseh-rossijskih-zaschitnikov-v-xxi-veke.html 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Монреаля" объяснил, почему клуб отказался от Мичкова на 
драфте (Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Генеральный менеджер "Монреаль Канадиенс" Кент Хьюз заявил, что отсутствие 
возможности увидеть вживую игру российского хоккеиста Матвея Мичкова 
повлияло на решение клуба не брать его на драфте Национальной хоккейной 
лиги (НХЛ).  
Церемония прошла в ночь на четверг. "Монреаль" выбрал под пятым номером 
австрийского защитника Давида Райнбахера. Мичкова под седьмым пиком взяла 
"Филадельфия Флайерз".  
"На решение повлияло много факторов, один из которых заключается в том, что 
мы никогда не видели (вживую), как он играет. Мы часто опираемся на видео, но 
доверяем не только ему. Определенно, было много факторов, но один из них - 
это то, что мы не увидели его игру", - цитирует Хьюза Sportsnet.  
Мичкову 18 лет. В сезоне-2022/23 нападающий играл на правах аренды в "Сочи". 
Всего в своей карьере россиянин провел 43 матча в КХЛ и набрал 25 очков (11 
голов и 14 передач).  

https://tass.ru/sport/18146489
https://www.championat.com/hockey/news-5154341-simashev-imeet-samyj-vysokij-pik-na-drafte-nhl-sredi-vseh-rossijskih-zaschitnikov-v-xxi-veke.html
https://www.championat.com/hockey/news-5154341-simashev-imeet-samyj-vysokij-pik-na-drafte-nhl-sredi-vseh-rossijskih-zaschitnikov-v-xxi-veke.html


 

 

https://rsport.ria.ru/20230629/michkov-1881065261.html 

К заголовкам сообщений 

Вундеркинд Мичков и рекордсмен Симашев: кого из россиян 
задрафтовали в НХЛ (NEWS.ru, Москва, 29 июня 2023) 
Сразу четверых представителей страны выбрали в первом раунде, двое из них - 
защитники 
Российские хоккеисты оказались очень востребованными на нынешнем драфте 
НХЛ. Сразу четверо представителей страны были выбраны в первом раунде, 
трое из них попали в топ-12, чего с хоккеистами из России не случалось с 2002 
года. NEWS.ru рассказывает подробнее об игроках и клубах, которые их 
выбрали. 
Что такое драфт НХЛ 
Это ежегодное мероприятие, которое проводится в НХЛ в межсезонье: клубы 
лиги закрепляют права на талантливых молодых хоккеистов со всего мира в 
возрасте от 18 до 21 года. Драфт состоит из семи раундов, в каждом из них клуб 
имеет право выбрать по одному игроку. При этом первыми выбирают те 
команды, которые в минувшем регулярном чемпионате НХЛ не пробились в 
плей-офф. Иногда команды уступают друг другу приоритет, заключая сделки 
друг с другом. Таким образом, руководство лиги работает на сохранение высокой 
конкуренции. 
Вундеркинд Мичков оказался в "Филадельфии Флайерс" 
18-летний Матвей Мичков изначально считался одной из главных звезд 
нынешнего драфта, специалисты ставили его на второе место в рейтинге 
европейских игроков. Многие считали, что россиянина заберут в числе первых 
трех или, как минимум, пяти хоккеистов, однако он был задрафтован под 
седьмым номером клубом "Филадельфия Флайерс". Следующим делал выбор 
"Вашингтон Кэпиталс", так что, если бы не "летчики", Мичков с большой долей 
вероятности стал бы одноклубником Александра Овечкина. 
"Все знают, что я ненавижу проигрывать. Я собираюсь сделать все, что в моих 
силах. Я буду работать так усердно, как должен. И прямо сейчас для меня важно 
завершить цель, которую поставил передо мной мой отец, - выиграть Кубок 
Стэнли", - заявил Мичков Sportsnet после драфта. 
Пока неизвестно, когда Мичков собирается переезжать за океан, так как до конца 
сезона-2025/2026 он имеет действующий контракт со СКА. При этом форвард 
может договорится с питерцами о досрочном расторжении соглашения и 
присоединиться к "Филадельфии". 
Мичков стал самым молодым автором заброшенной шайбы в истории сборных 
СССР и России 
Мичков - один из самых талантливых игроков России за последние 10 лет. 
Начинавший заниматься хоккеем в Перми форвард в девять лет переехал в 
Ярославль, где выступал за местный "Локомотив", а в возрасте 16 лет перешел 
в СКА. В составе клуба он дебютировал в КХЛ, провел несколько ярких отрезков 
и заслужил приглашение в сборную России. Осенью 2021 года 16-летний Мичков 
выступил на Кубке Карьяла и отметился эффектным лакросс-голом в ворота 
сборной Швеции. Он стал самым молодым автором заброшенной шайбы в 
истории сборных СССР и России. 
В состав национальной команды на Олимпиаду Мичков не попал, после чего 
сборную России отстранили от всех международных турниров. При этом 
нападающий стал капитаном сборной России U-25, созданной весной этого года. 
В минувшем сезоне форвард играл в аренде в "Сочи", в 27 играх регулярного 
чемпионата КХЛ он забросил девять шайб и сделал 11 результативных передач. 

https://rsport.ria.ru/20230629/michkov-1881065261.html


 

 

Симашев получил самый высокий номер на драфте среди российских 
защитников в XXI веке 
Первым из россиян на нынешнем драфте выбрали хоккеиста из системы 
ярославского "Локомотива" Дмитрия Симашева, который приглянулся "Аризоне 
Койотс". Игрок получил шестой номер, настолько высоко в НХЛ не выбирали ни 
одного защитника из России в XXI веке. За всю историю лишь три отечественных 
игрока обороны были задрафтованы раньше Симашева - это Олег Твердовский 
(1994, второй номер, "Анахайм Дакс"), Андрей Зюзин (1996, второй номер, "Сан-
Хосе Шаркс") и Виталий Вишневский (1998, пятый номер, "Анахайм"). 
"Мы называем его единорогом драфта. Тяжело найти ребят, которые умеют так 
двигаться и кататься при таких физических данных. Мы узнали Дмитрия немного 
получше и были поражены его трудолюбием. У него есть задатки лидера, он 
хорошо говорит по-английски, у него очень хорошие перспективы. Невозможно 
найти и выменять такого защитника в НХЛ", - заявил пресс-службе лиги 
генеральный менеджер "Аризоны" Билл Армстронг. 
В первом раунде у "Аризоны" был шанс взять двух игроков, право выбирать 12-й 
ей перешло от "Оттавы Сенаторс". И тут боссы "Койотс" снова обратили 
внимание на россиянина и пригласили форварда Даниила Бута. Он так же, как и 
Симашев, выступает за молодежную команду "Локомотива", поэтому россияне 
должны помочь друг другу адаптироваться в НХЛ. 
Последним в первом раунде драфта был выбран россиянин Гуляев 
Выбор в пользу воспитанника омского "Авангарда" Михаила Гуляева сделал 
"Колорадо Эвеланш", которому выпало закрывать первый раунд драфта. 18-
летний защитник большую часть минувшего сезона выступал в МХЛ, но успел 
провести 13 матчей в КХЛ. На его счету один асссист. Гуляев стал вторым 
российским защитником, задрафтованным в первом раунде. В прошлый раз 
подобное происходило в 2001 году. 
Как выступают клубы, которые задрафтовали россиян 
Приоритетное право выбора на драфте получают аутсайдеры НХЛ, поэтому 
Симашев и Бут оказались в одном из худших клубов Западной конференции. 
"Аризона" финишировала на 13-й позиции и не попала в плей-офф. За последние 
девять сезонов "койоты" лишь один раз добирались до матчей навылет и 
прекратили борьбу за Кубок Стэнли в первом раунде. 
У "Филадельфии", за которую будет играть Мичков, похожая история. Клуб не 
играл в плей-офф в последних трех сезонах и не входит в число фаворитов 
следующего розыгрыша. А вот "Колорадо", выбравший Гуляева, в позапрошлом 
сезоне выиграл Кубок Стэнли, а в прошлом сезоне стал третьим в Западной 
конференции. Правда, "Эвеланш" вылетели уже в первом раунде плей-офф. 

https://news.ru/hockey/vunderkind-michkov-i-rekordsmen-simashev-kogo-iz-rossiyan-
zadraftovali-v-nhl/ 

К заголовкам сообщений 

"Он будет как Овечкин". Америка в восторге от Матвея Мичкова (Р-Спорт, 
Москва, 29 июня 2023) 
"Филадельфия" выбрала российского хоккеиста Мичков под седьмым номером 
на драфте НХЛ 
Фанаты Национальной хоккейной лиги (НХЛ) уверены, что "Филадельфия" 
совершила "кражу века", выбрав россиянина Матвея Мичкова под седьмым 
номером на драфте. Многие видят в молодом таланте потенциал стать новым 
Александром Овечкиным. 
IIHF попыталась отменить Мичкова, но не смогла 

https://news.ru/hockey/vunderkind-michkov-i-rekordsmen-simashev-kogo-iz-rossiyan-zadraftovali-v-nhl/
https://news.ru/hockey/vunderkind-michkov-i-rekordsmen-simashev-kogo-iz-rossiyan-zadraftovali-v-nhl/


 

 

Международная федерация хоккея (IIHF) всячески пыталась отменить 
российский хоккей в последние недели. Сначала там решили не замечать победу 
Ивана Барбашева в Кубке Стэнли в составе "Вегаса", не поместив его 
фотографию на поздравительную открытку в социальных сетях. А потом 
проигнорировали одного из главных талантов поколения Матвея Мичкова. В 
материале на сайте IIHF о россиянине ни слова, хотя все эксперты предрекали, 
что его выберут на драфте в топ-10. 
Извиняться за такое поведение пришлось даже главе IIHF Люку Тардифу, 
который пообещал, что статью исправят, и в ней появится описание навыков 
Матвея. Тардиф сдержал слово, материал действительно обновился с 
добавлением пары абзацев про Мичкова, но неприятное послевкусие, конечно, 
осталось. 
Вообще драфт для молодого таланта был непредсказуем. По всем параметрам 
и навыкам Матвей должен был идти на уровне канадца Коннора Бедарда, 
которого в итоге выбрали под первым номером. Пару лет назад во всех 
рейтингах канадских экспертов Мичков был его главным конкурентом, но затем 
случилось отстранение российского хоккея, и перспективы Матвея стали более 
туманными. Хотя в любом случае мало кто сомневался, что его выберут высоко. 
"Сделайте его капитаном" 
Был даже вариант, что он окажется в "Вашингтоне" Александра Овечкина, но в 
итоге россиянина под седьмым номером выбрала "Филадельфия". Несмотря на 
то, что у Мичкова еще три года будет действовать контракт со СКА в КХЛ, фанаты 
клуба и просто нейтральные болельщики находятся в полном восторге, что такой 
хоккеист приедет в НХЛ. И уже сравнивают его с самим Овечкиным. 
"Флайерз устроили кражу века, взяв Мичкова", - написал Joshua. 
"Это парень знает, как делать бизнес", - отметил Don. 
"Эх, а ведь дуэт Мичков-Овечкин был так близок", - сокрушался Bradley. 
"Филадельфия выиграла этот драфт", - заявил Phil on Finance. 
"Через много лет этот седьмой пик будут считать лучшим в истории", - отметил 
Canucks Tanks. 
"Флайерз только что взяли лучшего игрока на драфте-2023", - признался 
BradTheHKYFan. 
"Филадельфия" не заслужила такого крутого хоккеиста", - написал C. 
"Вызывайте полицию, произошла кража", - высказался The Real Brad T. 
"Сделайте его капитаном", - пожелал evil gritty. 
"Спасибо, что не позволили ему уйти в "Вашингтон". У них уже есть один Овечкин, 
а так был бы второй", - заявил Oliver Wahlstrom Stan. 
"Мичков и Бедард должны были уйти под первыми двумя номерами на драфте. 
Его рейтинг упал в последние годы из-за того, что был риск, что он не приедет в 
НХЛ. Поэтому скауты за ним следили не так внимательно, но его цифры в КХЛ 
поражают. Он будет как Овечкин", - отметил Bruce Murphy. 
В "Филадельфии" сразу же присоединились к восторженным отзывам 
болельщиков и заявили, что готовы ждать Мичкова три года. "Флайерз" могут 
взять пример с "Миннесоты", которая не паниковала из-за долгого ожидания 
Кирилла Капризова, а потом получила в свои ряды суперзвезду НХЛ. Есть 
большой шанс, что с Матвеем произойдет тоже самое.  

https://rsport.ria.ru/20230629/michkov-1881151730.html 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20230629/michkov-1881151730.html


 

 

Терещенко отметил роль "Локомотива" в выборе Мичкова, Бута и 
Симашева на драфте НХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 
июня 2023) 
Бывший нападающий сборной России Алексей Терещенко объяснил "СЭ", за 
счет чего три россиянина оказались в числе первых 15 хоккеистов, выбранных 
на драфте НХЛ.  
"Аризона" выбрала защитника Дмитрия Симашева (6-й номер драфта) и 
нападающего Даниила Бута (12-й номер), а "Филадельфия" - форварда Матвея 
Мичкова (7-й номер). 
"Это работа академии ярославского "Локомотива"! По-моему, они воспитанники. 
Бут вообще ярославский. Не помню, Симашев с самого начала там или нет. Но 
здорово, что академия так работает. Не будем забывать, что Мичков тоже в свое 
время уехал в СКА из Ярославля. Основные поставщики? Хотелось бы больше! 
Но надо задуматься об этом. Плюс в составе "Локомотива" очень много своих 
воспитанников. Это радует", - сказал Терещенко "СЭ". 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/tereschenko-otmetil-rol-lokomotiva-v-
vybore-michkova-buta-i-simasheva-na-drafte-nhl-2095990/ 

К заголовкам сообщений 

Давыдов - о драфте НХЛ-2023: радостно за наших молодых ребят из 
системы "Локомотива" (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 29 июня 
2023) 
Тренер ярославского "Локомотива" и вратарской школы Goalies Lab Рашит 
Давыдов поделился впечатлениями от первого дня драфта НХЛ, где были 
выбраны трое россиян, прошедших школу ярославской хоккея - Матвей Мичков, 
Дмитрий Симашев и Даниил Бут. 
"Радостно за наших молодых ребят из системы "Локомотива". В Ярославле 
традиционно много внимания уделяется работе с молодыми игроками, их 
развитию и становлению. В прошедшем сезоне к работе в главной команде и к 
играм в КХЛ привлекалась группа молодых воспитанников "Локомотива". 
Конечно, уже виден потенциал нападающего Даниила Бута и защитника Дмитрия 
Симашева. 
Выбор в первом раунде драфта НХЛ - это своеобразный входной билет. Главное 
- продолжать работать и развиваться дальше. Переход с молодежного хоккея на 
взрослый уровень всегда дается непросто", - сказал Давыдов Metaratings.ru. 
В первом раунде драфта НХЛ-2023 "Аризона" выбрала защитника Дмитрия 
Симашева под общим шестым номером, "Филадельфия" остановилась на 
кандидатуре Матвея Мичкова под седьмым номером, Даниил Бут был выбран 
под 12-м номером "Аризоной", а Михаил Гуляев - клубом "Колорадо Эвеланш" 
под общим 31-м номером. 

https://metaratings.ru/news/davydov-o-drafte-nkhl-2023-radostno-za-nashikh-
molodykh-rebyat-iz-sistemy-lokomotiva-262360/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Дементьев: выбор четырех российских игроков в первом раунде драфта 
НХЛ меня удивил и обрадовал (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 29 
июня 2023) 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/tereschenko-otmetil-rol-lokomotiva-v-vybore-michkova-buta-i-simasheva-na-drafte-nhl-2095990/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/tereschenko-otmetil-rol-lokomotiva-v-vybore-michkova-buta-i-simasheva-na-drafte-nhl-2095990/
https://metaratings.ru/news/davydov-o-drafte-nkhl-2023-radostno-za-nashikh-molodykh-rebyat-iz-sistemy-lokomotiva-262360/
https://metaratings.ru/news/davydov-o-drafte-nkhl-2023-radostno-za-nashikh-molodykh-rebyat-iz-sistemy-lokomotiva-262360/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/davydov-vyskazalsya-o-pervom-dne-drafta-nhl-2023-2096155/


 

 

Известный хоккейный агент и эксперт Алексей Дементьев в разговоре с 
Metaratings.ru оценил итоги первого дня драфта для россиян и рассказал о 
феномене ярославской школы хоккея. 
"Выбор четырех игроков в первом раунде драфта НХЛ этого года меня приятно 
удивил и обрадовал. Это подтверждает статус наших хоккеистов, нашей лиги. 
Также это подтверждает сам факт того, что нет необходимости ехать в Северную 
Америку в юниорском возрасте и пытаться пробиваться там. Скауты смотрят, 
следят, обращают внимание и достойно оценивают наших хоккеистов - очень 
приятно. 
Правильный анализ происходящего - это большая пища для размышления 
нашим ребятам и руководителям хоккея с той точки зрения, что серьезные 
ребята, на которых обращает внимание НХЛ и видит в них перспективу, играют 
у нас в хоккей. Это тот огромный посыл и потенциал, которым мы обладаем 
нужно правильно использовать. И я уверен, что практически в каждой 
организации КХЛ есть молодые игроки, талантливые, которые достойны 
получить свой шанс без слов о том, что они кому-то что должны доказывать. 
Дадут шанс, они покажут свою достойную игру, и тогда мы сможем видеть, может 
быть, большее количество задрафтованных российских игроков в первом раунде 
драфта НХЛ. 
Симашев, Бут и даже Мичков играл 5 лет в Ярославле? Феномен ярославской 
школы в том, что там созданы все условия для роста хоккеистов - прекрасная 
тренировочная база и академия, которая построена под руководством Яковлева 
и Лукина. Также моральные вложения, подбор игроков процесс. Все говорит о 
том, что это одна из передовых школ в российском хоккее и практически три 
человека воспитанники этой школы выбранных в первом раунде драфта", - 
сказал Дементьев. 
В первом раунде драфта НХЛ-2023 "Аризона" выбрала защитника Дмитрия 
Симашева под общим шестым номером, "Филадельфия" остановилась на 
кандидатуре Матвея Мичкова под седьмым номером, Даниил Бут был выбран 
под 12-м номером "Аризоной", а Михаил Гуляев - клубом "Колорадо Эвеланш" 
под общим 31-м номером. 

https://metaratings.ru/news/dementev-vybor-chetyryokh-rossiiskikh-igrokov-v-
pervom-raunde-drafta-nkhl-menya-udivil-i-obradoval-262347/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Дементьев: союз "Филадельфии" и Мичкова - большой сюрприз (RT 
(russian.rt.com), Москва, 29 июня 2023) 
Агент Алексей Дементьев заявил, что выбор "Филадельфия Флайерз" 
российского нападающего Матвея Мичкова на драфте Национальной хоккейной 
лиги (НХЛ) 2023 года стал для него неожиданным. 
 "Союз Матвея Мичкова и клуба "Филадельфия Флайерз" для меня стал большим 
сюрпризом. Ведь исторически сложилось так, что "Флайерз" не очень 
комфортная команда для российских игроков. Больше всех там задержался Иван 
Проворов, отыграл достаточно долго - семь лет. 
Да и в целом стиль игры "Филадельфии" заключается в мощи. Это всегда 
крупные и мощные хоккеисты, которые своими габаритами наседают на 
соперника и приносят нужный результат. Достаточно вспомнить команды эпохи 
Эрика Линдроса, чтобы в этом убедиться. 

https://metaratings.ru/news/dementev-vybor-chetyryokh-rossiiskikh-igrokov-v-pervom-raunde-drafta-nkhl-menya-udivil-i-obradoval-262347/
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Но, даже несмотря на это, "Флайерз" выбрал прекрасного хоккеиста. Надеюсь, 
что у Матвея все получится в этом клубе. Ведь был же там когда-то Дэниел 
Бриер, всего 175 см ростом, не отличался атлетическими данными, как и Мичков. 
Тем не менее он смог провести несколько прекрасных сезонов за эту команду. 
Так что все зависит от Матвея. Желаю ему удачи на этом пути", - заявил агент 
RT. 

https://russian.rt.com/sport/news/1168186-dementev-filadelfiya-michkov 

Похожие сообщения (1): 

• Чемпионат.com  , Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Быков - о первом раунде драфта НХЛ: "Россия - хоккейная страна с 
неисчерпаемым запасом таланта" (Sport24.ru, Москва, 29 июня 2023) 
Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков оценил итоги драфта 
НХЛ - 2023 для российских хоккеистов.  
 - В России всегда была хорошая хоккейная почва, где вырастают таланты 
мирового уровня. Четыре россиянина в первом раунде драфта доказывают, что 
Россия - хоккейная страна с неисчерпаемым запасом хоккейного таланта. У нас 
вырастают игроки любого типажа, по стране множество хоккейных алмазов, но 
им всегда требуется огранка. Поэтому наши тренеры много вкладывают в то, 
чтобы российские хоккеисты стали выходить на мировой уровень.  
 - Должен ли Мичков договариваться со СКА, чтобы уехать раньше окончания 
контракта?  
 - Если игрок захочет, то тут ничего уже не сделаешь. Все зависит от его желания. 
Но такое решение нужно принимать коллегиально, чтобы взвесить все 
возможные варианты. Такие решения должен принимать сам хоккеист, его агент 
и семья, - сказал Быков в беседе с корреспондентом Sport24 Борисом Мешковым.  

https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-29-bykov-o-pervom-raunde-drafta-nkhl-
rossiya-khokkeynaya-strana-s-neischerpayemym-zapasom-talanta 

К заголовкам сообщений 

Сафронов считает, что Мичкову рано ехать в НХЛ. (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 29 июня 2023) 
Бывший защитник "Финикса" и "Атланты" Кирилл Сафронов в разговоре с 
корреспондентом "Спорт День за Днем" Максимом Сутченко прокомментировал 
выбор "Филадельфией" на драфте НХЛ-2023 нападающего СКА Матвея Мичкова 
под седьмым номером. 
 - Мичков - игрок очень высокого уровня, - отметил Сафронов. - Я за ним 
наблюдал, когда его в СКА подключали к первой команде. С большим 
удовольствием наблюдал за его игрой в "Сочи". Думаю, тут не столько важен 
факт выбора какой-то командой. Первая десятка - это топовые игроки. Игрок 
такого уровня при должном развитии может усилить любой клуб НХЛ. 
 - Стоит ли Мичкову сейчас переезжать в НХЛ?  
 - Считаю, что ему надо еще поиграть в России, отработать до конца контракт 
(Мичков связан контрактом со СКА до конца сезона-2025/2026 - "Спорт День за 
Днем"). Набраться опыта, мышцами обрасти. И тогда у него будет больше 
шансов заиграть в НХЛ на высоком уровне. 
 - Ему нужно играть в СКА или вновь уйти в аренду?  
 - Наверняка, руководство СКА знает, как лучше поступить. В прошлом сезоне он 
не попадал в состав, был отдан в аренду в "Сочи". И там он играл много. Конечно, 

https://russian.rt.com/sport/news/1168186-dementev-filadelfiya-michkov
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это был серьезный шаг в развитии. Матвей доказал, что он может играть в КХЛ 
и набирать много очков. Посмотрим, сможет ли он попасть в основной состав 
СКА или уже в другом клубе будет играть.  

https://www.sportsdaily.ru/news/safronov-schitaet-chto-michkovu-rano-ekhat-v-nkhl 

К заголовкам сообщений 

Плющев заявил, что "Филадельфия" подходит Мичкову по менталитету . 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 29 июня 2023) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев в разговоре с 
корреспондентом "Спорт День за Днем" Павлом Михеевым прокомментировал 
результаты Драфта НХЛ-2023. 
18-летний нападающий Матвей Мичков был выбран "Филадельфией Флайерз" 
под седьмым номером.  
- "Филадельфия" - неплохой вариант для старта в НХЛ. Это команда, которая 
соответствует внутреннему менталитету Матвея, - считает Владимир Плющев.  
- Мичков, вероятно, будет принадлежать СКА до 2026 года. Может ли тренер 
Ротенберг развить игровые навыки Матвея перед уходом в НХЛ?  
 - СКА активно работает на трансферном рынке. После не очень удачного 
выступления в минувшем сезоне армейцы хотят реабилитироваться и 
приглашают опытных и авторитетных игроков, уже проявивших себя в КХЛ. У 
Мичкова могут возникнуть сложности с тем, чтобы найти себя в этом составе. 
- Есть вероятность, что Мичков вновь уйдет в аренду?  
 - Для него это будет лучший вариант. Он будет иметь достаточно игрового 
времени, сможет ярче себя проявить и больше импровизировать на площадке. В 
любом случае этот вопрос на рассмотрении тренерского штаба СКА и самого 
Мичкова. 
- В минувшем сезоне Мичков неплохо проявил себя, выступая за "Сочи" на 
правах аренды (в 27 матчах форвард набрал 20 (9+11) очков - "Спорт День за 
Днем").  
 - Он пришел в команду, которая никогда не ставила больших задач и вряд ли 
будет ставить. Мичкову там было комфортно. Он получал много игрового 
времени, часто выходил на лед при игре в неравных составах. Тренерский штаб 
"Сочи" ему доверял, и он это доверие оправдал.  

https://www.sportsdaily.ru/news/plyushchev-zayavil-chto-filadelfiya-podkhodit-
michkovu-po-mentalitetu- 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: уезжать в Америку сразу после драфта НХЛ - большой риск 
(Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников, комментируя итоги 
драфта Национальной хоккейной лиги (НХЛ), отметил, что россиянам, 
выбранным в первом раунде, возможно, не стоит торопиться в Северную 
Америку.  
Церемония первого раунда драфта проходила в ночь на четверг в Нэшвилле. 
Защитник Дмитрий Симашев был выбран под шестым номером "Аризоной 
Койотис", нападающий Матвей Мичков - под седьмым "Филадельфией Флайерз", 
форвард Даниил Бут - под 12-м "Аризоной", защитник Михаил Гуляев - под 31-м 
"Колорадо Эвеланш".  
"Самое главное - Мичков попал в десятку, как и должен был. Что касается 
"Филадельфии", то оценивать выбор пока рано. Драфт - это одно, а сезон - 
совсем другое. Есть множество факторов, определяющих, насколько успешно 

https://www.sportsdaily.ru/news/safronov-schitaet-chto-michkovu-rano-ekhat-v-nkhl
https://www.sportsdaily.ru/news/plyushchev-zayavil-chto-filadelfiya-podkhodit-michkovu-po-mentalitetu-
https://www.sportsdaily.ru/news/plyushchev-zayavil-chto-filadelfiya-podkhodit-michkovu-po-mentalitetu-


 

 

хоккеист проявит себя в команде: как его видит тренер, какой коллектив 
соберется и так далее. Если не понравится - продадут. Такое уже не раз было, 
когда наши ребята были вынуждены возвращаться обратно. Не буду советовать 
им оставаться в КХЛ подольше или ехать сразу в НХЛ. У каждого своя ситуация 
и степень готовности. Они ведь очень рискуют, принимая решение", - сказал 
Кожевников РИА Новости.  

https://rsport.ria.ru/20230629/nkhl-1881176360.html 

К заголовкам сообщений 

Роман Ротенберг считает, что Мичкову перед отъездом в НХЛ нужно 
проявить себя в СКА (ТАСС, Москва, 29 июня 2023) 
Нападающий СКА Матвей Мичков перед отъездом в Национальную хоккейную 
лигу (НХЛ) должен стать лидером санкт-петербургского клуба. Об этом ТАСС в 
четверг рассказал главный тренер армейцев Роман Ротенберг.  
"Приятно, что наши хоккеисты высоко ценятся на международном уровне - это 
признание работы всей системы, того, что мы качественно готовим хоккеистов. 
Это командная работа в конкурентной среде, - сказал Ротенберг. - Но в то же 
время выбор на драфте еще ни о чем не говорит: есть пример, когда игрок был 
выбран первым номером, а спустя несколько лет не может найти работу. Хочу 
напомнить, что СКА заключил длительный контракт с Матвеем, соглашение 
действует до 30 апреля 2026 года. В первую очередь ему нужно проявить себя в 
СКА - закрепиться в основе, выйти на лидирующие роли, добиться высоких 
результатов в России. 27 июля у нас будут тесты, нужно будет проявлять себя 
уже там".  
В ночь на четверг 18-летний Мичков был выбран на драфте НХЛ 
"Филадельфией" в первом раунде под седьмым номером. В прошлом сезоне 
Мичков сыграл за СКА три матча и был отправлен в аренду в "Сочи".  
Ротенберг высказал свое мнение о том, когда хоккеисты должны уезжать из 
России в Северную Америку. "Моя позиция известна давно - если и уезжать из 
нашей страны, то готовым на 100%. Наша задача - развивать игроков, клуб и всю 
систему, так мы и работаем, на это делаем акцент. Все остальное - просто 
результат всей этой работы", - подчеркнул он.  
"Во всех случаях мы сохраняем приверженность этому правилу - сначала игрок 
должен выйти на достойный уровень в России, стать здесь звездой. Кстати, в 
этом наша позиция совпадает с точкой зрения Матвея, он сам говорил, что для 
начала ему нужно заиграть в СКА. В ближайшие годы мы вместе с ним будем 
работать над дальнейшим развитием, чтобы он продолжил прогрессировать в 
СКА и вышел на новый уровень. У нас хорошая внутренняя конкуренция, это 
серьезный вызов для любого молодого игрока", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/18149359 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг заявил, что будет работать над развитием Мичкова в СКА 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг в комментарии для "СЭ" поделился 
мнением о будущем российского нападающего Матвея Мичкова.  

https://rsport.ria.ru/20230629/nkhl-1881176360.html
https://tass.ru/sport/18149359
https://www.sports.ru/hockey/1115260499-rotenberg-o-vybore-michkova-na-drafte-nxl-esli-i-uezzhat-to-gotovym-na.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910231_Prijatno_chto_nashi_khokkeisty_vysoko_cenatsa_na_mezhdunarodnom_urovne_eto_priznanije_raboty_vsej_sistemy__Rotenberg_o_drafte_NKhL
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/rotenberg-prokommentiroval-vybor-michkova-filadelfiey-na-drafte-nhl-2096083/


 

 

18-летний форвард был выбран "Филадельфией" на драфте НХЛ-2023 под 
общим 7-м номером. 
"Моя позиция известна давно - если и уезжать из нашей страны, то готовым на 
сто процентов. Наша задача - развивать игроков, клуб и всю систему, так мы и 
работаем, на этом делаем акцент. Все остальное - просто результат всей этой 
работы. Во всех случаях мы сохраняем приверженность этому правилу - сначала 
игрок должен выйти на достойный уровень в России, стать здесь звездой. 
 Кстати, в этом наша позиция совпадает с точкой зрения Матвея, он сам говорил, 
что для начала ему нужно заиграть в СКА. В ближайшие годы мы вместе с ним 
будем работать над дальнейшим развитием, чтобы он продолжил 
прогрессировать в СКА и вышел на новый уровень. У нас хорошая внутренняя 
конкуренция, это серьезный вызов для любого молодого игрока", - сказал 
Ротенберг "СЭ". 
В КХЛ права на Мичкова принадлежат СКА. В сезоне-2022/23 нападающий 
выступал за "Сочи" на правах аренды, на его счету 20 (9+11) очков в 27 матчах.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rotenberg-zayavil-chto-budet-rabotat-
nad-razvitiem-michkova-v-ska-2096086/ 

Похожие сообщения (1): 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Игорь Никитин: "Надеюсь, игровое время Симашева и Бута в 
"Локомотиве" будет расти" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Главный тренер ярославского клуба Игорь Никитин рассказал "Матч ТВ" о двух 
игроках "Локомотива", которых высоко выбрали в первом раунде драфта 
новичков НХЛ.  
Российский защитник Дмитрий Симашев выбран клубом "Аризона Койотис" на 

драфте НХЛ‑2023 под общим шестым номером. 18-летний хоккеист в минувшем 

сезоне провел за ярославский "Локомотив" 18 матчей в регулярном чемпионате 
КХЛ, в которых результативными действиями не отличился; 
Вскоре под 12-м номером тем же клубом был выбран российский нападающий 

Даниил Бут. 18‑летний хоккеист в минувшем сезоне провел за ярославский 

"Локомотив" 15 матчей в регулярном чемпионате КХЛ, в которых забросил две 
шайбы; 
- Драфт новичков НХЛ-2023 стал бенефисом ярославского хоккея. Дмитрий 
Симашев (№ 6) и Даниил Бут (№ 12) из "Локомотива", а Матвей Мичков (№ 7) 
прошел хоккейную школу в Ярославле.  
 - Я бы скорее сказал, что это бенефис российского хоккея. В том плане, что эти 
ребята никуда не уезжали - и уезжать не собираются. Симашев и Бут имеют 
контракты еще на два года в КХЛ, Мичков - вообще на три. 
Это посыл для всех, что если ты хорошо развиваешься как хоккеист, то тебя 
оценят в любом случае. Другой вопрос, как ты дальше этим шансом 
воспользуешься. Но я рад сейчас не только за Ярославль, но и за всю 
российскую школу. 
 - Симашев стал первым россиянином, которого выбрали на этом драфте. Очень 
талантливый габаритный защитник (193 см). Что вы о нем скажете как о 
хоккеисте?  
 - Я с ним только что разговаривал. Он мне говорит: "Я сам офигел немножко, 
что меня шестым взяли". 
Да и какая разница, под каким номером тебя забрали? Своя судьба - в своих 
руках. Я думаю, у него все есть, и в первую очередь, большой интерес к хоккею. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rotenberg-zayavil-chto-budet-rabotat-nad-razvitiem-michkova-v-ska-2096086/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rotenberg-zayavil-chto-budet-rabotat-nad-razvitiem-michkova-v-ska-2096086/
https://www.livesport.ru/hockey/2023/06/29/rotenberg/


 

 

Есть желание, а это самый главный стержень в карьере игрока. А навыки нужно 
однозначно совершенствовать. И тут Симашев - не исключение. Всем этим надо 
заниматься. 
В прошлом сезоне мы его достаточно плотно уже привлекали в КХЛ, он провел 
18 матчей в регулярном чемпионате. Если бы не травма - может быть, провел бы 
еще больше. Но все, что ни делается - к лучшему. 
Мы рассчитываем на Дмитрия - не просто как на перспективного парня, которого 
нужно развивать. А на того, кто может нам принести конкретную пользу в 
ближайших сезонах за ярославский "Локомотив". 
Конечно же, перспектива у Симашева есть. Мы постараемся сделать все от нас 
зависящее, чтобы ему помочь в этом плане. 
- Он набрал ноль очков за 18 матчей. У него есть задатки атакующего защитника?  
 - Я думаю, что да. Может быть, он не является защитником, который прям 
заточен на атаку. Но вообще он игровой парень. И считает, что для того, чтобы 
хорошо действовать в защите - нужно именно играть, а не просто обороняться. 
Он это умеет делать. 
Дмитрий достаточно агрессивен, смел. Он не боится играть, а этому качеству не 
научишь. У него есть все качества, чтобы хорошо действовать в обороне. А еще 
он обладает игровыми качествами в атаке. Симашев как раз может стать 
отличным защитником-универсалом. Это здорово. 
 - Нападающий Даниил Бут тоже очень талантлив. Что вы скажете о нем?  
 - То же самое - все есть в наличии. А самое главное - есть интеллект. Есть 
желание не просто довольствоваться сегодняшним днем, а развиваться. Есть 
жажда получить большее. Есть габариты, которые не мешают быть 
мастеровитым нападающим. Это очень редкая черта, потому что часто бывает 
так, что одно мешает другому. 
 - Большой и неловкий.  
 - Но это не тот случай. Мы тоже в прошлом сезоне плотно привлекали Даниила, 
он провел 16 матчей. Бут уже показался тем человеком, который может дать 
команде то, чего ей не хватает. Мы на него тоже рассчитываем - и сделаем все 
для того, чтобы и он получил пользу от пребывания в Ярославле, и "Локомотив" 
получил бы пользу от такого хоккеиста. 
- Игровое время у Симашева и Бута в ближайшие сезоны будет понемногу расти?  
 - Конечно, мы на это надеемся. И в чем их сильное качество - они понимают, это 
будет происходить не из-за того, что они выбраны высоко на драфте, и что они - 
перспективные ребята. А потому, что Дмитрий и Даниил сами хотят развиваться. 
А хоккеисты такого типа ценят то время, которое им дают. 
 - Какое у вас сложилось впечатление о Матвее Мичкове?  
 - Я не застал его, когда Матвей учился в хоккейной школе Ярославля. Но вижу, 
как он с 16 лет играет в КХЛ. Матвей - неординарная хоккейная личность. Это 
однозначно, и тут не нужно быть специалистом. Таких игроков вообще мало. Они 
рождаются раз в поколение. Я просто пожелаю ему реализовать свой талант. Я 
не знаю Мичкова так хорошо, как своих ребят. Но пусть Матвей реализует то, что 
ему дал Господь Бог. 
 - Когда у вас начинаются сборы?  
 - Молодежь начинает подготовку 15 июля, и мы ждем в этот день в том числе 
Симашева с Бутом. У них будет небольшой подготовительный лагерь. А 
взрослые ребята выходят 23 июля.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910188_Igor_Nikitin_Nadejus_igrovoje_v
rema_Simasheva_i_Buta_v_Lokomotive_budet_rasti 

Похожие сообщения (2): 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910188_Igor_Nikitin_Nadejus_igrovoje_vrema_Simasheva_i_Buta_v_Lokomotive_budet_rasti
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910188_Igor_Nikitin_Nadejus_igrovoje_vrema_Simasheva_i_Buta_v_Lokomotive_budet_rasti


 

 

• Sports.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Щитов: СКА много вложил в Мичкова, если он расторгнет контракт, его не 
поймут (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Хоккейный эксперт, известный в прошлом защитник Никита Щитов в беседе с 
корреспондентом AllHockey.Ru Владиславом Уткиным прокомментировал выбор 
"Филадельфией" на драфте НХЛ-2023 Матвея Мичкова под седьмым номером. 
"Здорово, что его выбрали под седьмым номером. "Филадельфия" - не самый 
простой клуб для россиян, не у всех там складывалась карьера. Вообще, 
здорово, что несколько наших ребят были высоко выбраны. 6-й, 7-й, 12-й, 31-й 
номера... Посмотрим, как у них сложится. Все будет зависеть от того, как они 
проявят себя на уровне КХЛ. 
Стоит ли Мичкову играть в СКА до 2026 года? Вы знаете, в него вложено немало 
средств. Матвея просто не поймут, если он будет расторгать контракт. Если он 
выбрал такой путь, то он должен идти по нему до конца, а потом уже ехать в НХЛ. 
Конечно, ему бы и сейчас дали шанс пробиться в НХЛ через низшие лиги. Там 
лига молодая, с хорошим развитием. Но ничего не поделаешь, ему нужно 
отрабатывать свой контракт. А что будет дальше - неизвестно. Даже через год 
все может поменяться", - сказал Щитов. 

https://allhockey.ru/news/show/482771-
Schitov_SKA_mnogo_vlozhil_v_Michkova_esli_on_rastorgnet_kontrakt_ego_ne_poj
mut 

К заголовкам сообщений 

Ведущий "Матч ТВ" Лукашов считает, что Мичков может уехать в НХЛ уже 
состоявшимся игроком, как Капризов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 
июня 2023) 
Комментатор и ведущий "Матч ТВ" Дмитрий Лукашов считает, что нападающий 
Матвей Мичков может уехать в НХЛ уже состоявшимся игроком, как форвард 
"Миннесоты Уайлд" Кирилл Капризов. 
Ранее Мичков был выбран на драфте новичков НХЛ "Филадельфией Флайерз" 

под 7‑м номером. В минувшем сезоне КХЛ российский форвард провел 27 

матчей за "Сочи" на правах аренды и набрал 20 очков (9+11). Контракт Мичкова 
со СКА действует еще три года. 
 - Безусловно, первый раунд драфта - это некая гарантия, что ты получишь рано 
или поздно свой шанс в НХЛ в команде, которая тебя выбрала. Но здесь 
отмечаем, что в ближайшие годы Мичков будет совершенствоваться и 
развиваться в КХЛ. Это, наверное, даже хорошо, потому что здесь у него точно 
есть все возможности для этого. 
А потом можно сравнивать, наверное, с тем путем, который прошел Кирилл 
Капризов, который уехал в 23-24 года уже состоявшимся игроком, поэтому 
"Филадельфия", конечно, подождет и будет ждать, когда Мичков будет готов к 
НХЛ. 
Когда Матвей приехал в расположение "Сочи", поразило, с каким энтузиазмом 

он начал играть. По‑моему, в одном из матчей он чуть ли не 10 бросков нанес по 

воротам соперника. Какая‑то сумасшедшая статистика! Видна была его 

заряженность после того, как он немного играл в первой половине сезона после 
травмы. Поэтому отрезок в сочинском клубе, я думаю, действительно пошел на 
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пользу Матвею. И статистика это подтверждает, - сказал Лукашов в эфире "Матч 
ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910384_Vedushhij_Match_TV_Lukashov
_schitajet_chto_Michkov_mozhet_ujehat_v_NKhL_uzhe_sostojavshimsa_igrokom_k
ak_Kaprizov 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: Мичкову нужно зарекомендовать себя в СКА, а потом уже 
уезжать в НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
выбор четырех российских хоккеистов в первом раунде драфта НХЛ - 2023 и 
заявил, что нападающему Матвею Мичкову еще рано уезжать за океан. 
"В выборе в первом раунде драфта сразу четырех человек ничего такого нет. 
Ребята хорошо себя показывают. Надо еще себя там суметь проявить, кто в 
каком состоянии уедет и к какому тренеру попадет. Вопросов будет много. 
Талантливые ребята. От них будет зависеть, смогут ли они реализовать там свой 
потенциал. 
Мичков? Он попал в десятку. Не знаю, должен ли он договариваться со СКА, 
чтобы уехать раньше. Считаю, что надо здесь себя зарекомендовать, а потом 
уже уезжать. Но у всех по-разному получается", - сказал Кожевников в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Марией Куцубеевой. 

https://www.championat.com/hockey/news-5154563-kozhevnikov-michkovu-nuzhno-
zarekomendovat-sebya-v-ska-a-potom-uzhe-uezzhat-v-nhl.html 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: "Был уверен, что Мичков попадет в десятку на драфте. Он 
достойный парень" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Александр Кожевников заявил 
"Матч ТВ", что не сомневался в том, что российский форвард СКА Матвей Мичков 
будет выбран в десятке лучших на драфте Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
Мичков был выбран "Филедельфией Флайерз" под 7-м номером драфта. В 
минувшем сезоне КХЛ российский форвард провел 27 матчей за "Сочи" на 
правах аренды, набрав 20 очков (9+11). Контракт Мичкова со СКА действует еще 
три года. 
 - История у "Филадельфии" богатая, но надо смотреть на то, как обстоят дела в 
клубе на данный момент. Матвей попал в десятку лучших - это хороший 
результат. Теперь надо стараться, чтобы тренер увидел перспективу и 
предоставил возможности для развития. Пожелаем удачи Мичкову, он 
достойный парень. Я был уверен, что он попадет в десятку на драфте, - сказал 
Кожевников "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910162_Kozhevnikov_Byl_uveren_chto_
Michkov_popadet_v_desatku_na_drafte_On_dostojnyj_paren 

К заголовкам сообщений 

"Главное - качество игры. Есть сарафанное радио, скауты заметят" - 
Сергачев о выборе Симашева шестым на драфте НХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли защитник "Тампы-Бэй" Михаил Сергачев 
дал совет молодым хоккеистам и отметил качество игры Дмитрия Симашева. 
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В первом раунде драфта НХЛ под 6-м номером "Аризоной Койотис" был выбран 
Дмитрий Симашев, под 7-м - Матвей Мичков ("Филадельфия Флайерз"), под 12-
м - Даниил Бут ("Аризона"), под 31-м - Михаил Гуляев ("Колорадо Эвеланш"). 
 - Вчера прошел драфт НХЛ, в топ-10 задрафтовали двух российских хоккеистов. 
Раньше скауты могли приехать на матчи Молодежной хоккейной лиги, 
посмотреть игроков. Сейчас это невозможно. Все равно задрафтовали игрока 
вчера под шестым номером. Шестой - лучший игрок в мире. Человек сыграл 18 
игр в КХЛ, у него нет очков, но его задрафтовали шестым. 
Ты не играешь на чемпионате мира и Олимпиаде. Ты развиваешься здесь, в 
своей стране, пытаешься попасть в КХЛ. Потому что все равно есть сарафанное 
радио, YouTube, канал Континентальной хоккейной лиги, где скауты заметят. 
Дмитрий Симашев - шестой номер драфта, ни одного очка в КХЛ. Они видят 
качество игры и потенциал. Сколько голов забил и отдал передач - это важно, но 
важнее качество игры. Ребятам молодым нужно думать об этом, а не думать о 
деньгах пока что. Деньги придут в 19-20 лет. До этого времени нужно пахать, 
опустив голову, как лошадь. Идти вперед и развиваться именно в России, - 
передает слова Сергачева корреспондент "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910334_Glavnoje__kachestvo_igry_Jest
_sarafannoje_radio_skauty_zametat__Sergachev_o_vybore_Simasheva_shestym_n
a_drafte_NKhL 

К заголовкам сообщений 

Сергачев признался, что до драфта НХЛ не знал о таком игроке, как 
Симашев (Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Российский защитник клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Тампа Бэй 
Лайтнинг" Михаил Сергачев признался РИА Новости, что до прошедшего драфта 
НХЛ 2023 года не знал о таком игроке, как Дмитрий Симашев.  
Драфт НХЛ прошел в среду вечером в американском Нэшвилле. Защитник 
ярославского "Локомотива" Симашев стал лучшим из россиян, его выбрала 
"Аризона" под шестым номером в первом раунде.  
"Я вообще не слышал о таком игроке, как Симашев. Когда услышал, спросил 
агента, он сказал, что это такая смесь (защитников Миро) Хейсканена и (Морица) 
Зайдера. Я рад, на самом деле, что наши защитники так высоко драфтуются, что 
их ценят, смотрят и хотят. Нам в сборной России в будущем нужны будут 
хорошие защитники, это такая позиция, которая почему-то плохо развивается", - 
сказал Сергачев.  
По словам двукратного обладателя Кубка Стэнли, он не считает, что четыре 
хоккеиста из России в первом раунде драфта - это много. "У нас попадали и пять, 
и семь, и восемь человек. Удивился, скорее, что мало было, надеялся, что будет 
больше", - констатировал Сергачев.  
В первом раунде драфта НХЛ, помимо Симашева, нападающий Матвей Мичков 
был выбран "Филадельфией" под седьмым номером, форвард Даниил Бут под 
12-м номером попал в "Аризону", защитник Михаил Гуляев под 31-м номером 
был выбран "Колорадо".  

https://rsport.ria.ru/20230629/nkhl-1881201776.html 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд заявил, что характер Мичкова может помешать ему стать топ-
талантом НХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023) 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910334_Glavnoje__kachestvo_igry_Jest_sarafannoje_radio_skauty_zametat__Sergachev_o_vybore_Simasheva_shestym_na_drafte_NKhL
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Эксперт КХЛ ТВ Леонид Вайсфельд в беседе с корреспондентом AllHockey.Ru 
Владиславом Уткиным поделился своим видением перспектив дальнейшей 
карьеры российского нападающего Матвея Мичкова.  
"Касаемо контракта Мичкова со СКА: я считаю, что он должен его выполнить. 
Матвей же думал о чем-то, когда его подписывал. Раз он его подписал, значит, 
надо выполнять. О "Филадельфии" ему пока что рано говорить. По уровню 
таланта Мичков может стать одним из главных талантов НХЛ. Другое дело, что 
ему может помешать его характер. Если же этого не произойдет, то, с моей точки 
зрения, он может стать одной из главных звезд лиги", - сказал Вайсфельд.  

https://allhockey.ru/news/show/482784-
Vajsfel_d_zayavil_chto_harakter_Michkova_mozhet_pomeshat_emu_stat_top_talant
om_NHL 

К заголовкам сообщений 

"Это же не какой-то ноунейм" - Вайсфельд отреагировал на решение 
"Аризоны" выбрать Симашева. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-
Петербург, 29 июня 2023) 
Бывший генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд 
отреагировал на решение "Аризоны Койотис" выбрать под шестым номером 
драфта НХЛ защитника ярославского "Локомотива" Дмитрия Симашева.  
"Выбор Симашева под шестым номером точно не стал сенсацией. Небольшая 
неожиданность. Выбор Матвея Мичкова прогнозировался раньше? Думаю, его 
позиции за океаном пошатнулись. Какие качества можно выделить у Симашева? 
У него не по годам очень взрослая игра. Он внешне очень уверенный в себе. 
Такое ощущение, что он уже лет 10 играет. Тем более для защитника и того 
состава, которым располагает "Локомотив". Это же не какой-то ноунейм. Это 
человек, который в таком возрасте играет в КХЛ и в сборной России своего 
возраста". 

https://www.sportsdaily.ru/news/eto-zhe-ne-kakoy-to-nouneym-vaysfeld-otreagiroval-
na-reshenie-arizony-vybrat-simasheva 

К заголовкам сообщений 

"Мичков может стать одним из главных талантов НХЛ, но ему может 
помешать характер" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Хоккейный эксперт, известный в прошлом защитник Никита Щитов, эксперт КХЛ 
ТВ Леонид Вайсфельд, а также комментатор КХЛ ТВ Сергей Гимаев поделились 
мнениями о карьерных перспективах 18-летнего российского нападающего 
Матвея Мичкова. Форварда под седьмым номером на драфте НХЛ-2023 выбрала 
"Филадельфия".  
Хоккеиста сборной России Мичкова выбрали на драфте НХЛ 
Щитов: Здорово, что его выбрали под седьмым номером. "Филадельфия" - не 
самый простой клуб для россиян, не у всех там складывалась карьера. Вообще, 
здорово, что несколько наших ребят были высоко выбраны. 6-й, 7-й, 12-й, 31-й 
номера... Посмотрим, как у них сложится. Все будет зависеть от того, как они 
проявят себя на уровне КХЛ. 
Стоит ли Мичкову играть в СКА до 2026 года? Вы знаете, в него вложено немало 
средств. Матвея просто не поймут, если он будет расторгать контракт. Если он 
выбрал такой путь, то он должен идти по нему до конца, а потом уже ехать в НХЛ. 
Конечно, ему бы и сейчас дали шанс пробиться в НХЛ через низшие лиги. Там 
лига молодая, с хорошим развитием. Но ничего не поделаешь, ему нужно 
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отрабатывать свой контракт. А что будет дальше - неизвестно. Даже через год 
все может поменяться. 
Вайсфельд: Касаемо контракта Мичкова со СКА: я считаю, что он должен его 
выполнить. Матвей же думал о чем-то, когда его подписывал. Раз он его 
подписал, значит, надо выполнять. О "Филадельфии" ему пока что рано говорить. 
По уровню таланта Мичков может стать одним из главных талантов НХЛ. Другое 
дело, что ему может помешать его характер. Если же этого не произойдет, то, с 
моей точки зрения, он может стать одной из главных звезд лиги. 
Гимаев: Думаю, что "Филадельфия" - неплохой вариант для Мичкова. В команде 
сейчас идет перестройка, видно, что ему дадут шанс себя реализовать. Матвей 
- талантливый парень, но для меня вопрос, как он сумеет адаптироваться. Было 
бы интересно на это посмотреть. Выступление за СКА в этом сезоне для него 
будет хорошей школой. Одно дело - играть в ХК "Сочи", где тебе сразу дают роль 
лидера, и совсем другое - в СКА, где команда собрана из мастеровитых и 
опытных игроков. Столько времени он там не получит. Неизвестно, будет ли 
Матвей играть в большинстве. Этот сезон будет для него определяющим. Я бы 
на его месте не стал форсировать события. В "Филадельфии" идет перестройка, 
но самому Матвею нужно окрепнуть и набраться опыта, а также доказать свою 
состоятельность в КХЛ. Я не могу сказать, что он сильно убедил, играя за ХК 
"Сочи". В отличие от Мичкова, Никишин уже созрел для НХЛ, но он 
добросовестно отрабатывает свой контракт. Это к разговору о внезапном 
отъезде Матвея за океан. 

https://allhockey.ru/article/show/482789-
Michkov_mozhet_stat_odnim_iz_glavnyh_talantov_NHL_no_emu_mozhet_pomesha
t_harakter 

К заголовкам сообщений 

Гимаев о Мичкове в "Филадельфии": неплохой вариант, но ему нужно 
набраться опыта (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Комментатор КХЛ ТВ Сергей Гимаев в беседе с корреспондентом AllHockey.Ru 
Владиславом Уткиным прокомментировал выбор "Филадельфией Флайерз" 
выбор российского нападающего Матвея Мичкова под седьмым номером на 
драфте НХЛ-2023. 
"Думаю, что "Филадельфия" - неплохой вариант для Мичкова. В команде сейчас 
идет перестройка, видно, что ему дадут шанс себя реализовать. Матвей - 
талантливый парень, но для меня вопрос, как он сумеет адаптироваться. Было 
бы интересно на это посмотреть. Выступление за СКА в этом сезоне для него 
будет хорошей школой. Одно дело - играть в ХК "Сочи", где тебе сразу дают роль 
лидера, и совсем другое - в СКА, где команда собрана из мастеровитых и 
опытных игроков. Столько времени он там не получит. Неизвестно, будет ли 
Матвей играть в большинстве. Этот сезон будет для него определяющим. Я бы 
на его месте не стал форсировать события. В "Филадельфии" идет перестройка, 
но самому Матвею нужно окрепнуть и набраться опыта, а также доказать свою 
состоятельность в КХЛ. Я не могу сказать, что он сильно убедил, играя за ХК 
"Сочи". В отличие от Мичкова, Никишин уже созрел для НХЛ, но он 
добросовестно отрабатывает свой контракт. Это к разговору о внезапном 
отъезде Матвея за океан", - сказал Гимаев. 

https://allhockey.ru/news/show/482787-
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Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Губерниев: североамериканский хоккей не мыслит себя без России 
(Газета.Ru, Москва, 29 июня 2023) 
Губерниев о выборе Мичкова "Филадельфией": североамериканский хоккей не 
мыслит себя без России  
Известный российский телекомментатор Дмитрий Губерниев, комментируя 
выбор "Филадельфии Флайерз" российского нападающего Матвея Мичкова на 
драфте Национальной хоккейной лиги (НХЛ), заявил, что североамериканский 
хоккей не мыслит себя без России. Слова Губерниева передает "Матч ТВ" . 
"Это говорит о том, что наша хоккейная школа сильна, а НХЛ по-прежнему 
нуждается в услугах российских хоккеистов. А еще это говорит о том, что 
профессиональный североамериканский хоккей - вид спорта, который не мыслит 
себя без России", - сказал Губерниев. 

https://www.gazeta.ru/sport/news/2023/06/29/20773688.shtml 

Похожие сообщения (1): 

• Газета.Ru, Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Наших берут: парня из Ярославля выбрали раньше раскрученного 
Мичкова (Известия (iz.ru), Москва, 29 июня 2023) 
"Аризона" задрафтовала Дмитрия Симашева под шестым номером, Матвей 
ушел под седьмым в кризисную "Филадельфию" 
Драфт НХЛ в ночь на 29 июня принес главную сенсацию для российских 
хоккейных болельщиков - самый раскрученный юниор последних лет Матвей 
Мичков был выбран ниже защитника "Локомотива" Дмитрия Симашева. В 
преддрафтовых рейтингах Мичков шел в топ-5, а Симашев - в конце топ-20. Но 
"Аризона" остановила выбор на высоченном (193 см) защитнике, задрафтовав 
его под шестым номером. Первым же ожидаемо стал канадский центрфорвард 
Коннор Бедард, который отправляется в "Чикаго". О том, что ждет Мичкова в 
"Филадельфии" и кто еще из россиян был выбран в первом раунде, в материале 
"Известий". 
Без спешки 
Седьмой выбор для "Филадельфии" - почти магический. В последний раз под ним 
клуб выбирал в 2015 году, и тогда в команду перебрался защитник Иван 
Проворов, на которого также возлагались большие надежды. В начале июня 
россиянина обменяли в "Коламбус". Теперь под седьмым номером клуб из 
Пенсильвании вновь ставит на русского. 
Но почему Матвей Мичков ушел только седьмым? Прямо на этот вопрос не 
ответит ни один клуб, выбиравший после "Чикаго". По таланту Матвей - второй 
после Коннора Бедарда на этом драфте. Однако "Анахайму" и "Коламбусу" 
нужнее были центрфорварды, а клубы вроде "Сан-Хосе", "Монреаля" и 
"Аризоны", кажется, просто побоялись выбирать именно Мичкова. 
Во-первых, многих отпугивает контракт со СКА, рассчитанный до конца сезона-
2025/26. Во-вторых, непростой характер хоккеиста. Мичкова описывают как 
"некомандного игрока". Плюс появились слухи о том, что 18-летний форвард 
отказывался от интервью с представителями некоторых клубов. Интересно и то, 
что на высокий выбор Матвея "Филадельфией" не повлияла ни история с 
вратарем Иваном Федотовым, призванным в армию, ни провальная карьера 22-
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го выбора драфта-2016 Германа Рубцова, который вообще не закрепился в 
системе "Флайерз". 
Сам Матвей сказал, что надеется уже в скором времени начать играть за 
"Флайерс". Что это означает? Договорится ли он со СКА о досрочном 
расторжении контракта, как это сделал Иван Мирошниченко с "Авангардом"? Или 
это простой набор дежурных фраз, чтобы порадовать фанатов. 
 - Все зависит от Мичкова, как он будет относиться к себе, что будет от себя 
требовать, - отметил в беседе с "Известиями" бывший нападающий сборной 
России Алексей Терещенко. - НХЛ есть НХЛ. Только время покажет, хороший ли 
для него клуб "Филадельфия". Многое зависит от тренеров, которые будут 
обучать Мичкова. Все в его руках. 
Мичков - главный проспект системы "Филадельфии". Вторая молодая звезда 
команды - это форвард Каттер Готье, который готовится к своему второму сезону 
в студенческой лиге NCAA. Американец уже играл на взрослом уровне: съездил 
на чемпионат мира и здорово себя там проявил, забросив семь шайб и набрав 
девять очков в десяти матчах. Вероятная связка Готье - Мичков может наделать 
шума в НХЛ. 
Прямо сейчас же новый клуб нашего вундеркинда находится в стадии 
перестройки. Планируются обмены всех лучших игроков. На очереди, согласно 
слухам и инсайдам, форварды Трэвис Конекны (выбирался на одном драфте с 
Проворовым), Скотт Лоутон, защитник Трэвис Санхейм и вратарь Картер Харт. 
Приоритет "Филадельфии" не только в накоплении драфт-пиков. По 
возможности, клуб хотел бы получить и более-менее готовых к НХЛ молодых 
хоккеистов. Поэтому о том, с какими партнерами будет играть Матвей во 
"Флайерз" через пару-тройку лет, можно будет сказать уже ближе к началу 
сезона. Команда не попадает в плей-офф три года подряд, а теперь тем более 
не планируют бороться за Кубок Стэнли в ближайшие сезоны. Так что можно с 
уверенностью сказать: Мичкову пока торопиться некуда. 
Ярославская "Аризона" 
Выбор Симашева был очень неожиданным не только для наблюдателей, но и 
для самого хоккеиста. Нужно было видеть лицо Дмитрия, когда в зале объявили 
его имя. 
"Аризона" действительно вела Симашева, но скорее ожидалось, что его выберут 
под 12-м номером. При этом агент игрока в Северной Америке Дэн Мильштейн 
не видит ничего неожиданного: ""Это не такой большой шок. Все рейтинги 
драфта - это работа диванных критиков, - отметил агент в интервью "Р-спорт". - 
Мы понимали, что Дима - один из лучших защитников этого драфта. Год назад 
он дал мне обещание, что приедет в Северную Америку и без переводчика 
пройдет собеседования с клубами НХЛ. Так он и сделал, пообщавшись со всеми 
свободно на английском языке, давал интервью по радио и телевидению, 
показал, какой он человек. За это он был сегодня вознагражден". 
Видимо, в системе "койотов" в прошедшем сезоне часто смотрели матчи 
"Локомотива" и его молодежки - иначе чем объяснить то, что и вторым выбором 
"Аризоны" на драфте оказался игрок из Ярославля. Даниил Бут стал 12-м 
номером драфта и сразу же после окончания первого раунда обнялся с 
Симашевым. У обоих игроков еще два года контракта с "Локомотивом", и от того, 
как они будут развиваться в системе Игоря Никитина, зависит их будущее в НХЛ. 
И Симашеву, и Буту главный тренер ярославцев доверял еще в прошлом сезоне 
- теперь парням нужно получать полноценное место в составе. 
Терещенко отметил роль "Локомотива" в выборе Мичкова, Бута и Симашева на 
драфте НХЛ 



 

 

 - Это работа академии ярославского "Локомотива", - заметил эксперт. - Они 
воспитанники, Бут вообще ярославский. Здорово, что академия так работает. Не 
будем забывать, что и Мичков тоже в свое время уехал в СКА из Ярославля. 
Основные поставщики? Хотелось бы больше! Но надо задуматься об этом. Плюс 
в составе "Локомотива" очень много своих воспитанников. Это радует. 
Еще одним россиянином, выбранным в первом раунде, стал защитник 
"Авангарда" Михаил Гуляев. Не по годам взросло выглядящий хоккеист 
приглянулся "Колорадо". О его перспективах в НХЛ судить точно рано - для 
начала Гуляев должен заиграть в КХЛ. И в предстоящем сезоне у него наверняка 
будет такой шанс: состав омичей за межсезонье существенно ослаб. 
В целом же, за российскую школу можно только порадоваться - начиная с 2018 
года, это уже третий драфт, на котором в первом раунде выбрано четыре 
российских хоккеиста. Да, звездой из всех задрафтованных за это время пока 
стал только Андрей Свечников, но пик хоккеистов еще впереди. 
Смена Макдэвиду? 
В "Чикаго" уже запустили продажу джерси с фамилией Бедарда и 98-м номером, 
а болельщики клуба - в нетерпении перед дебютом игрока за клуб. Так чем же 
так хорош парень, которому уже прочат карьеру другого Коннора - Макдэвида? 
Бедарда хорош во всем: он быстрый, с шикарным броском, идеально видит 
площадку, еще и крепкий настолько, что его трудно выбрасывать с пятака или 
одним касанием бросать на борт. Бедард разнообразен в атаке. Он без проблем 
улетает от нескольких игроков соперника, буквально проникает между ними на 
пути к воротам. Незаменим при розыгрыше шайбы в чужой зоне, да и бросить 
может вообще из любой позиции. 
Недавно "Чикаго" выменял из "Бостона" Тэйлора Холла, который наверняка 
будет играть в одной тройке с Бедардом. Первый номер драфта-2010 должен 
помочь молодому партнеру освоиться в лиге, а "Чикаго", который пока не ставит 
больших задач, будет идеальным местом для развития будущей звезды.  

https://iz.ru/1536925/artur-khairullin/nashikh-berut-parnia-iz-iaroslavlia-vybrali-
ranshe-raskruchennogo-michkova 

К заголовкам сообщений 

Русские игроки почти не приживались в "Филадельфии". Исправит ли эту 
традицию Мичков? (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 
2023) 
"Летчики" выбрали главный российский талант под седьмым номером драфта. 
Матвей Мичков, выбранный на драфте-2023 под седьмым номером, повторил 
достижение Ивана Проворова восьмилетней давности. Теперь кунгурский талант 
вместе с перешедшим накануне в "Коламбус" защитником - два самых высоких 
российских драфт-пика "Флайерз". Матвей получил хороший задел, чтобы стать 
самым успешным нашим хоккеистом в истории клуба. 
Первопроходцы: Юшкевич, Буцаев, Ломакин 
Мичкову предстоит перевернуть сомнительную репутацию россиян в 
"Филадельфии". Наши игроки нечасто приживались в команде. 22 хоккеиста, 
включая двух вратарей, засветились в НХЛ за "Флайерз", но задержаться в 
команде надолго удалось только Проворову. Да и то последние сезоны 
защитника полоскали в СМИ, а завершилось все обменом в "Коламбус". Так или 
иначе Иван - самый долгоиграющий россиянин в "Летчиках": 554 матча за семь 
лет, а три последних сезона выходил с ассистентской нашивкой. 
На драфтах в разные годы "Филадельфия" не стеснялась выбирать россиян, 
однако высокие пики тратила на игроков редко. Оно и понятно: риски велики. 
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Второй советский (после латвийца Виктора Хатулева) и первый русский проспект 
"Флайерз" Вячеслав Буцаев ушел под 109-м номером, но за основу отыграл 
только 99 матчей. В составе форварда ждали Дмитрий Юшкевич и Андрей 
Ломакин. Русский бойз-бэнд продержался недолго. Буцаева, которому так и не 
подобрали роль в команде, обменяли в "Сан-Хосе", а Ломакин после перелома 
руки и смены тренера перешел во "Флориду". Хотя какое-то время Андрей 
выходил в ведущих тройках вместе с канадцем Риком Токкетом и шведом Пером-
Эриком Эклундом. 
Из русских первооткрывателей "Филадельфии" именно Юшкевич задержался в 
клубе дольше всех. Такие защитники - цепкие, неуступчивые, злые - ценились в 
НХЛ. Дмитрий без лишней траты времени на фарм-клуб закрепился в составе и 
отыграл в дебютном сезоне 82 матча. В лигу защитник зашел без раскачки и 
быстро стал своим в "Филадельфии". О Юшкевиче лестно отзывались тренеры 
и игроки, хотя и не отрицали упрямого характера хоккеиста. 
Большие надежды "Флайерз" возлагали на другого защитника - Дмитрия 
Тертышного. Челябинца выбрали на драфте-1995 под 132-м номером. В 21 год 
россиянин приехал в тренинг-кемп и впечатлил руководство клуба. Тертышный 
не был похож на тогдашних головорезов, которые упаковывали оборону 
"Филадельфии". Дмитрий не выделялся габаритами, но справлялся успешно с 
прямыми функциями и выполнял роль защитника-домоседа. Его отличали 
прекрасное чтение игры и хладнокровие, присущее большим, состоявшимся 
мастерам. Хотя защитник только дебютировал в НХЛ. Карьера перспективного 
хоккеиста трагично оборвалась. Дмитрий погиб во время прогулки на катере. 
Волна сбила его в воду, а моторный винт перерезал шею. Спасти игрока не 
удалось. 
Кошмарный контракт Брызгалова и нераскрывшиеся таланты 
Недолго гастролировали в "Филадельфии" Алексей Жамнов, Даниил Марков и 
Владимир Малахов . Бывшего наставника сборной России обменяли в команду 
из "Чикаго". Возглавляющий "Флайерз" Кен Хичкок объединил умного центра в 
тройке с Тони Амонте, с которым Жамнов играл еще в "Блэкхокс". Маркова и 
Малахова выменяли по ходу регулярки, чтобы освежить оборону после эпидемии 
травм. Представьте реакцию руководства, когда Владимир в первой же игре за 
новый клуб ломает челюсть после попадания шайбы в лицо. Однако к плей-офф 
защитник восстановился и помог "Летчикам" добраться до финала конференции, 
в котором команда Хичкока в семиматчевой зарубе уступила будущему 
обладателю Кубка Стэнли - "Тампе". После чего НХЛ накрыл локаут, и через год 
русская банда "Летчиков" разбежалась по другим клубам. 
"Филадельфия" открыла для НХЛ Сергея Бобровского. Голкипер попал в 
команду, избежав драфта. На второй сезон новокузнецкого таланта "Летчики" 
пригласили Илью Брызгалова - уже состоявшегося по энхаэловским меркам 
вратаря. Однако голкипер, подписав 9-летний контракт на 51 миллион долларов, 
прилично сдал. "Филадельфии" пришлось избавиться от вратаря, выкупив 
соглашение. Эту сделку позже признают одной из самых провальных в истории 
лиги. "Флайерз" до 2027 года будут выплачивать россиянину по 1,642 миллиона 
долларов. Хотя для подписания Брызгалова клубу пришлось расчистить 
платежку и расстаться с капитаном Майком Ричардсом и крепким форвардом 
Джеффом Картером. 
Остается только гадать, повлиял ли горькой опыт безумного - во всех смыслах - 
контракта Брызгалова на отношение к россиянам в будущем. "Филадельфия" 
выбирала русские таланты на драфте, но, кроме Проворова, никто не закрепился 
в команде. Лидера ЦСКА Романа Любимова хватило на один год. Михаил 
Воробьев три сезона балансировал между основой и фарм-клубом, но так и не 



 

 

прошел жернова АХЛ и вернулся в КХЛ. Печальнее сложился путь Германа 
Рубцова . Выбор в первом раунде и опыт юниорской Лиги Квебека не помогли 
зацепиться за НХЛ. За "Филадельфию" главный русский талант 1998 года 
отыграл четыре матча, а остальное время стагнировал в АХЛ. 
Дожидается полноценного шанса в основе "Летчиков" Егор Замула . Защитник с 
17 лет играет в Северной Америке и третий год развивается в системе 
"Филадельфии". Не исключено, что к приезду Мичкова в команде останется как 
минимум один россиянин. Держим в уме омского воспитанника Егора Сердюка, 
выбранного четыре года назад под 165-м номером. Однако нападающему далеко 
до НХЛ так же, как и нынешней "Филадельфии" до Кубка Стэнли. Сейчас команда 
пребывает в перестроечном периоде. Седьмой пик драфта Мичков - один из 
будущих лидеров "Флайерз". Главное, чтобы нападающий избежал истории, в 
которую попал вратарь Иван Федотов, так и не доехавший до клуба из-за службы 
в армии.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/matvey-michkov-vybran-filadelfiey-
pod-sedmym-nomerom-na-drafte-nhl-kak-tam-igrali-drugie-rossiyskie-hokkeisty-
2096182/ 

К заголовкам сообщений 

Бут о драфте НХЛ: одна команда выбрала двух друзей, это феноменально 
(Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Российский нападающий Даниил Бут заявил, что решение "Аризоны Койотис" 
выбрать его и Дмитрия Симашева на драфте Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) является феноменальным.  
Церемония драфта прошла в Нэшвилле в ночь на четверг. Симашев был выбран 
"Аризоной" под шестым номером, Бут - под 12-м. Оба хоккеиста являются 
игроками ярославского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
"Локомотив".  
"Я так взволнован. Очень горжусь тем, что "Аризона" выбрала меня. Это 
феноменально - двух друзей выбрала одна и та же команда и мы будем играть 
вместе", - приводит слова Бута сайт НХЛ.  
Симашев рассказал, что посетил церемонию драфта вместе со своей матерью.  
"Когда они назвали мое имя, моя мама ахнула и сказала: "Я горжусь тобой, это 
была твоя мечта". Я в шоке. Шестой номер драфта - это невероятно", - сказал 
защитник.  
Симашев провел 18 матчей регулярного чемпионата КХЛ в составе ярославского 
"Локомотива". В составе "Локо" россиянин сыграл 29 матчей чемпионата МХЛ 
сезона-2022/23, набрав 10 очков (1 гол и 9 передач). В активе Бута два гола в 15 
матчах в КХЛ. Также он набрал 26 очков (15 голов и 11 передач) в 26 играх МХЛ 
в прошлом сезоне.  

https://rsport.ria.ru/20230629/nkhl-1881058074.html 

К заголовкам сообщений 

"Бут будет забивать и набирать очки в "Локомотиве". А когда станет 
лидером в КХЛ, поедет в "Аризону" - Владимир Антипов (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Выбранный "Аризоной" на драфте НХЛ Даниил Бут продолжит развивать свои 
качества в составе ярославского "Локомотива", после чего уже сможет 
перебраться в НХЛ, заявил "Матч ТВ" серебряный призер чемпионата мира по 
хоккею Владимир Антипов. 
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Бут был выбран "Аризоной" в первом раунде драфта под 12-м номером. 18-
летний игрок является воспитанником ярославского "Локомотива" и уже 
дебютировал за главную команду системы. Бут провел в составе команды 16 
встреч, в которых отметился двумя заброшенными шайбами. 
 - Я написал Антону Буту, поздравил с выбором Даниила в первом раунде. Они 
сейчас вместе в Америке. Давно слежу за Даниилом, еще начиная с "Кубка 
Газпром нефти". Сразу было видно, что растет талантливый парень. 
Бут еще в прошлом сезоне привлекался к основе "Локомотива" и даже при 
минимальном времени на льду умудрился забросить пару шайб. Думаю, теперь 
он будет получать больше игрового времени как в регулярном чемпионате, так и 
в плей-офф КХЛ. Бут - перспективный парень, нет никаких оснований ему не 
доверять. Не сомневаюсь, что он будет забивать, набирать очки и доказывать, 
что достоин играть в основе. 
Тем более, Антон говорил, что сын останется в "Локомотиве" и будет 
развиваться. Ну, а когда Даниил станет ярко выраженным лидером в КХЛ, тогда 
уже отправится в "Аризону", - сказал Антипов "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910367_But_budet_zabivat_i_nabirat_oc
hki_v_Lokomotive_A_kogda_stanet_liderom_v_KKhL_pojedet_v_Arizonu__Vladimir
_Antipov 

К заголовкам сообщений 

"Аризона" хочет видеть Бута и Симашева в связке" - экс-игрок сборной 
России Владимир Антипов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Серебряный призер чемпионата мира Владимир Антипов в разговоре с "Матч 
ТВ" сказал, что клуб НХЛ "Аризона Койтис" хочет в будущем видеть связку 
задрафтованных игроков "Локомотива" Дмитрия Симашева и Даниила Бута. 
В первом раунде драфта НХЛ под 6-м номером "Аризоной Койотис" был выбран 
Дмитрий Симашев, под 7-м - Матвей Мичков ("Филадельфия"), под 12-м - Даниил 
Бут ("Аризона"), под 31-м - Михаил Гуляев ("Колорадо Эвеланш"). 
 - Я очень рад за ребят, особенно за ярославских! Дмитрий Симашев неожиданно 
был выбран даже выше, чем Матвей Мичков. При этом все внимание было 
приковано к Матвею. Но Дмитрий прекрасно себя показал в составе "Локомотива" 
в КХЛ - это очень перспективный защитник. 
Очень рад за Даниила Бута. В свое время посчастливилось поиграть с его отцом 
Антоном. Мы и сейчас общаемся. Симашев с Бутом оказались в "Аризоне", я так 
понимаю, что клуб хочет видеть их в будущем в связке. 
Приятно, что несмотря на обстановку, клубы НХЛ обращают внимание на 
российских игроков. Они делают свою работу - привозят в лигу лучших 
хоккеистов, чтобы побеждать. Горжусь тем, что наши ребята были выбраны так 
высоко, - сказал Антипов "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910364_Arizona_khochet_videt_Buta_i_
Simasheva_v_svazke__eksigrok_sbornoj_Rossii_Vladimir_Antipov 

К заголовкам сообщений 

Бедард - первый, Карлссон выше Фантилли и сразу четверо русских 
(Мичков ушел не раньше всех!). Итоги первого дня драфта-2023 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 29 июня 2023) 
Это было увлекательно.  
Драфт НХЛ - безумно увлекательная штука. Не все хоккейные зрители фанатеют 
по такой процедуре, но, кажется, версия-2023 поспособствовала увеличению 
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аудитории в следующие годы. Ее первый раунд дал массу поводов для 
обсуждений из-за не самых очевидных выборов. 
Ну и, разумеется, все ждали, когда заберут Матвея Мичкова - а он не только 
пролетел мимо топ-5, но и вообще ушел вторым из русских. 
Первый - Бедард, но дальше сюрпризы 
Номер один церемонии был очевиден - здесь без сюрпризов. Руководству 
"Чикаго" оставалось только выйти на сцену, насладиться моментом и назвать 
фамилию Бедарда, который тоже определенно кайфанул этим вечером. 
Про Коннора сказано много. Это игрок поколения, и сейчас все ждут начала 
сезона, чтобы увидеть его в деле. Что интересно: первая игра в сезоне у "Чикаго" 
будет против "Питтсбурга", где играет Сидни Кросби - тот, на кого равнялись все 
канадские мальчишки в детстве, в том числе и сам Бедард. 
А вот дальше началось интересное. Вторую строчку пророчили Адаму Фантилли, 
но "Анахайм" сломал большинство преддрафтовых рейтингов и взял шведа Лео 
Карлссона. Впрочем, падения Фантилли в духе прошлогоднего Шейна Райта, 
улетевшего с ожидаемого первого до четвертого пика, не произошло. Канадец 
тут же отправился в "Коламбус" и даже виду не подал, что его что-то огорчило - 
он был счастлив, а отец пустил слезу. 
Генменеджер "Блю Джекетс" Ярмо Кекяляйнен вообще сиял - и позже стало 
понятно почему. "Коламбус" опубликовал в соцсетях фотографию листка бумаги, 
на котором в дословном переводе было написано: "Адам Фантилли. Несмотря ни 
на что". "Блю Джекетс" в любом случае нацеливались на выбор Адама - 
оставалось только верить в "уток" и их неожиданный ход. 
Кстати, Фантилли вышел на сцену в красивом жилете, на задней части которого 
нанесены какие-то надписи. Позже выяснилось, что таким образом Адам отметил 
всех тех, кто помогал ему развиваться в течение карьеры - там более 140 имен 
людей, которым форвард благодарен за вклад в его становление. 
Казалось бы, вот где-то рядом на церемонии должен был уйти Мичков, но "Сан-
Хосе" взял Уилла Смита. Пятый пик - тоже без Матвея. 
И тут случился забавный эпизод. Делегация "Монреаля" вышла объявлять свое 
решение - эту миссию доверили Кэри Прайсу, который сам был выбран пятым в 
2005-м, и в этом был некий символизм. Кэри сказал вступительные слова, назвал 
имя Давид и все уже поняли, о ком речь, но Прайс замолчал - он просто забыл 
фамилию. На помощь пришел представитель "Канадиенс", который озвучил 
полное имя - Давид Райнбахер. 
Мичкова взяли только вторым из русских! 
С падением Мичкова за пределы топ-5 можно было смириться - оно вполне 
читалось. При всех своих плюсах Матвей выпадал из первой пятерки из-за 
длительного контракта со СКА, отсутствия на МЧМ и ЧМ вместе со всей сборной, 
к тому же добавлялась еще одна причина - за пару недель до драфта пошла куча 
слухов, что он игнорировал скаутов, так себе общается с партнерами и все в этом 
духе. А ведь при прочих равных Мичков должен был выбираться как минимум на 
месте Смита, а то и выше. 
Но было почти невозможно предугадать, что он станет не первым среди русских 
на этом драфте. Всех удивила "Аризона" - под общим шестым номером они взяли 
защитника Дмитрия Симашева, который сам не ожидал, что будет выбран так 
высоко. Его реакция, которую успели схватить камеры, просто бесценна. 
Cразу после выбора Симашева "Филадельфия" назвала имя Матвея под 
седьмым номером - и показалось, что сам форвард очень доволен этим 
выбором. 
Он пришел на интервью для трансляции на ESPN с переводчиком, и на чистом 
русском ответил на вопрос, когда его ждать в НХЛ: "Думаю, что скоро". И тут 



 

 

кроется главный вопрос в его потенциальных отношениях с "Филадельфией": 
планирует в будущем расторжение контракта со СКА или просто на эмоциях? Эту 
тему еще долго будут обсуждать. 
Хотя генменеджер "Флайерс" Даниэль Бриер дал понять, что они готовы ждать и 
до 2026-го: "Мы знаем, что у него есть контракт еще на три сезона. Мы 
чувствовали, что это талант, от которого мы не можем отказаться. Мы 
встречались с ним пару раз. Нам показалось, что он захотел стать частью 
"Флайерс". 
Уже после церемонии журналист The Athletic Чарли О'Коннор выдал инсайд, что 
Мичков тайно посещал тренировочный центр "Филадельфии" и встречался с 
большой группой скаутов "Флайерс" в Нэшвилле. Сам Матвей в интервью ESPN 
заявил, что действительно хотел попасть к "летчикам", а его главная задача - 
выиграть Кубок Стэнли. 
Плюс еще двое русских в первом раунде 
После этого оставалась только одна русская интрига: сколько наших уйдет в 
первом раунде? По самым оптимистичным прогнозам могло дойти до четырех - 
так и получилось. Цифра не рекордная: в 2020-м в первом раунде были выбраны 
Ярослав Аскаров, Родион Амиров, Шакир Мухамадуллин и Егор Чинахов - и 
смущает, что из них только последний более-менее стабильно играет в НХЛ 
(хотя там разные обстоятельства у каждого). 
Уже под 12-м пиком "Аризона" снова задрафтовала русского и тоже из системы 
"Локомотива". Форвард Даниил Бут - сын известного в прошлом хоккеиста Антона 
Бута - успел дебютировать в КХЛ. У него 15 матчей за основу ярославцев, в 
среднем он играл по 7:22 и даже забил два гола - "Авангарду" и "Сочи". По МХЛ 
он в свои 18 смотрелся уверенно - 15+11 в 26 матчах регулярки и 4+5 в 7 играх в 
плей-офф. Плюс у него шикарные габариты (195 см, 92 кг) - "койоты" сделали 
неплохой выбор. 
Вообще Симашев и Бут в "Аризоне" напомнили историю из 2000-го. Тогда 
"Чикаго" под 10-м и 11-м номерами взяли Михаила Якубова и Павла Воробьева. 
Это был самый кошмарный драфт для русских игроков - остается надеяться, что 
в этом смысле история не повторится. 
Из возможных русских претендентов на первый раунда был еще Михаил Гуляев, 
но многие клубы его игнорировали. Казалось, что прокатят все - и его уже возьмут 
во втором, но он все-таки ушел под 31-м номером в "Колорадо". Гуляев здорово 
заявил о себе прошлым летом, когда провел всю предсезонку с "Авангардом", 
дебютировал в КХЛ и набрал первое очко. Увы, после смены тренера он отыграл 
в первой команде только 10 минут за пять месяцев, хотя часто одевался на игры 
седьмым защитником. 
Очевидно, ему еще есть над чем работать и в чем прибавлять - например, над 
броском. У него всего два гола в регулярке МХЛ, столько же за 17 игр Кубка 
Харламова, но выбор в "Эвс" - как минимум хороший аванс. В любом случае, у 
Михаила, как и у Симашева с Бутом, контракты еще на два года, и это даже 
хорошо. Все они только возмужают за ближайшие годы и смогут поехать в 
Америку более подготовленными игроками.  
В первом раунде было много падений и неожиданных выборов 
Журналисты, независимые скауты и эксперты могут клепать какие угодно 
рейтинги, но клубы полагаются исключительно на своих скаутов и не всегда ясно, 
по каким критериям делается тот или иной выбор. 
Мы ждали достаточно высокий выбор для Далибора Дворски и Зака Бенсона, но 
в итоге они ушли под 10-м и 13-м номером соответственно - не такое уж прям 
падение, но случай с Бенсоном точно выбивается. Крэйг Баттон из TSN оказался 
единственным, кто видел форварда за пределами первой десятки - его прогноз 



 

 

был ближе всех к истине: Зака взял "Баффало". Считается, что НХЛ стала более 
терпимой к габаритам игроков, но есть ощущение, что как раз из-за 
антропометрии Бенсона взяли не среди первых. 
Пожалуй, плюс-минус то же самое можно сказать и про Оливера Мура. Его 
большинство аналитиков видело в топ-15, но в итоге только 19-й пик - Мур стал 
вторым выбором "Чикаго" после Бедарда. Того же Колби Барлоу сами игроки 
называли одним из самых талантливых на этом драфте без учета Коннора, но 
"Виннипег" взял его только 18-м. 
Но куда интереснее случаи неочевидных взлетов. Парнишку из пригорода 
Миннеаполиса - Чарли Стрэмела - выбрала "Миннесота". Вроде бы, вполне себе 
красивая история, но есть нюанс: большинство скаутов отводили ему место во 
втором раунде, но никак не под 21-м номером. 
Что-то похожее и у Истона Коуэна, который попал в "Торонто" под 28-м номером. 
Во всех более-менее известных рейтингах только Баттон ставил его на 34-ю 
строчку - все остальные пророчили ему выбор после 50-го пика. Но "листья" 
видят в нем что-то, чего не видели остальные. Хотя что говорить, если тот же 
Симашев по разным оценкам должен был уйти в промежутке от 8 до 38 пика. 
Интересно, какие планы были у "Вашингтона", который взял Райана Леонарда 
под номером 8. Он единственный игрок в первой десятке, получивший клубную 
джерси без фамилии - явно "Кэпиталс" хотели брать не его, но в итоге пришлось 
забирать лучшего из доступных. 
"Питтсбург" взял Ягера, "Филадельфия" и "Рейнджерс" - звездных сыновей  
Когда "Питтсбург" с Кайлом Дубасом во главе объявил о выборе Брэйдена Ягера 
стало как-то смешно. Вообще аналогии понятно с кем напрашиваются сами 
собой. Брэйден тоже немного кудрявый и раньше носил длинные волосы. 
Кстати, в 11-летнем возрасте он пожертвовал свои волосы детям, которые 
лечатся от онкологии. Так что, "Питтсбург" взял социально активного игрока, 
который будет продвигать клуб участием в благотворительных акциях. 
"Филадельфия" выбрала канадца Оливера Бонка, вы можете помнить его отца - 
чеха Радека Бонка, которого в 1994-м под общим третьим номером взяла 
"Оттава". 
Еще один известный сын - Гэйб Перро, чей батя Янник провел 859 матчей в НХЛ, 
а сейчас работает в "Чикаго" тренером по развитию. "Блэкхокс" выбирали 19-ми, 
но взяли Мура, а Перро-младший ушел в "Рейнджерс" под 23-м номером. Как 
видим, родственные связи решают не все. Брат Гейба - Джейкоб - был выбран 
"Анахаймом" под 27-м номером в 2020-м. Так что, в семье уже два 
первораундника. 
Совсем скоро - продолжение банкета. В 18:00 по Москве начнется второй день 
драфта, который вместит в себя оставшиеся раунды. Главных русских 
фаворитов уже выбрали, но мы ожидаем еще порядка 18-20 россиян, которых 
могут задрафтовать.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/nhlforyou/3172312.html 

К заголовкам сообщений 

"За этот жест Мичкову надо сделать выговор". Журналист раскритиковал 
Матвея за действия после драфта (Sports.ru/tribuna, Москва, 29 июня 2023) 
Зацепился за конкретную деталь.  
"Филадельфия" выбрала Матвея Мичкова под 7-м номером на драфте НХЛ-2023.  
На видео после церемонии попала одна деталь, на которую обратил внимание 
журналист "СЭ" Михаил Зислис - Матвей Мичков поцеловал эмблему 
"Филадельфии". 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/nhlforyou/3172312.html


 

 

Реакция журналиста не заставила себя ждать. Он опубликовал гневный пост в 
своем телеграм-канале: 
"За этот жест надо Матвею Мичкову сделать выговор. Целовать эмблему клуба, 
за который не сыграл ни секунды, при наличии действующего еще три года 
контракта со СКА - это явный перебор. Надеюсь, в Санкт-Петербурге ситуацию 
примут к сведению и поставят Мичкова на полчаса в угол."  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/eilish/3172353.html 

К заголовкам сообщений 

Аналитик TSN Баттон сравнил Мичкова с Месси (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Аналитик TSN Крэйг Баттон сравнил стиль российского нападающего СКА 
Матвея Мичкова с игрой капитана сборной Аргентины Лионеля Месси. 
"Когда Месси попадает в голевую зону, он опасен, сопернику лучше не знать, где 
он находится. Матвей похож этим. Он исследует. Он ищет возможности. Но когда 
они появляются, Мичков молниеносно пользуется ими. Для меня он чистый 
снайпер. В НХЛ самое сложное - это забивать голы, а он это делает", - цитирует 
Баттона сайт НХЛ. 
Сегодня, 29 июня, 18-летнего Мичкова на драфте НХЛ выбрала "Филадельфия" 
под общим седьмым номером.  

https://www.sport-express.ru/football/foreign/news/analitik-tsn-sravnil-michkova-s-
messi-2096224/ 

К заголовкам сообщений 

Защитник Михаил Гуляев на английском языке передал привет 
болельщикам "Колорадо" (Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023) 
Российский защитник из системы "Авангарда" Михаил Гуляев был выбран 
клубом "Колорадо Эвеланш" под общим 31-м номером. Россиянин 
поприветствовал болельщиков "Эвеланш" и записал для них короткое видео. 
"Привет, меня зовут Михаил Гуляев. Я рад оказаться в "Колорадо", - сказал 
россиянин на видео. 
В прошлом сезоне КХЛ Гуляев провел 13 матчей за "Авангард" и отметился 
одной результативной передачей. 
Впервые с 2001 года в первом раунде драфта НХЛ были выбраны сразу два 
российских защитника. Игрок обороны из системы "Авангарда" Михаил Гуляев 
был выбран клубом "Колорадо Эвеланш" под общим 31-м номером. А "Аризона 
Койотс" взяла под шестым номером хоккеиста системы ярославского 
"Локомотива" защитника Дмитрия Симашева.  

https://www.championat.com/hockey/news-5154473-zaschitnik-mihail-gulyaev-na-
anglijskom-yazyke-peredal-privet-bolelschikam-kolorado.html 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Салавата Юлаева" Виктор Козлов посетил драфт НХЛ в 
Нэшвилле (Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Виктор Козлов посетил драфт 
Национальной хоккейной лиги в Нэшвилле, сообщает телеграм-канал уфимского 
клуба. 
Напомним, на драфте НХЛ российский нападающий из системы "Локомотива" 
Даниил Бут был выбран клубом "Аризона" под общим 12-м номером. Ранее 
"Койотс" взяли под шестым номером другого хоккеиста системы ярославского 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/eilish/3172353.html
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клуба - защитника Дмитрия Симашева. А "Филадельфия Флайерз" выбрала 
российского нападающего Матвея Мичкова под седьмым номером. 
"Чикаго Блэкхоукс" выбрал Коннора Бедарда под общим первым номером 
драфта НХЛ. Под вторым номером "Анахайм Дакс" выбрал нападающего Лео 
Карлссона. Адам Фантилли стал третьим номером драфта, его выбрал 
"Коламбус Блю Джекетс". 

https://www.championat.com/hockey/news-5154787-glavnyj-trener-salavata-yulaeva-
viktor-kozlov-posetil-draft-nhl-v-neshville.html 

К заголовкам сообщений 

Худший клуб НХЛ задрафтовал двух воспитанников "Локомотива". Одного 
из них выбрали раньше Мичкова (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 29 июня 2023) 
"Аризона" становится ярославской.  
Первый раунд драфта НХЛ-2023 подарил нам как минимум две сенсации. Но 
если решение "Анахайма" взять под вторым номером шведа Лео Карлссона 
вместо канадца Адама Фантилли некоторыми прогнозистами хоть как-то 
читалось и допускалось, то выбор "Аризоной" под шестым пиком защитника 
Дмитрия Симашева, неожиданно для всех ставшего первым россиянином на 
драфте при доступном Матвее Мичкове, всех по-настоящему поразил. 
"Это не такой большой шок. Все рейтинги драфта НХЛ - это работа диванных 
критиков. Мы понимали, что Дима - один из лучших защитников этого драфта. 
Год назад он дал мне обещание, что приедет в Северную Америку и без 
переводчика пройдет собеседования с клубами НХЛ. Так он и сделал, 
пообщавшись со всеми свободно на английском языке, давал интервью по радио 
и телевидению, показал, какой он человек. За счет этого он был сегодня 
вознагражден. До драфт-пика я ему сказал, что его выберут, а он даже не 
поверил. Поэтому у него была такая реакция", - прокомментировал выбор своего 
подопечного агент Дэн Мильштейн. 
Кажется, на радостях от неожиданно высокого выбора русскоговорящий 
американец несколько погорячился. Само собой, про Симашева в 
преддрафтовый сезон говорили куда меньше, чем про того же Мичкова. Только 
действительно в его отношении не было какой-то дикой недооценки - многие 
скауты и "диванные критики" котировали ярославца в топ-15 и называли лучшим 
защитником после Давида Рейнбахера. В общем-то, в итоге россиянин и стал 
вторым игроком своего амплуа, пропустив вперед всего на одну позицию только 
праворукого австрийца. Выше него из российских защитников на драфте 
выбирали только троих человек - Олега Твердовского (2-й, 1994), Андрея Зюзина 
(2-й, 1996) и Виталия Вишневского (5-й, 1998-й). 
Единорог драфта  
При этом Дмитрий реально сдержал свое слово и в течение двух минут отвечал 
на вопросы североамериканских журналистов на вполне сносном английском 
для парня, который никогда не жил в чужой языковой среде. Пусть и 
периодически ему приходилось обращаться за помощью к агенту. Такое 
отношение в столь юном возрасте не могло не подкупить "Аризону". 
Разумеется, "Койоты" потратили на воспитанника "Локомотива" шестой пик не 
из-за его лингвистических способностей, а из-за внушительного набора сильных 
сторон на льду. Понять, насколько велик потенциал лидера юниорской сборной 
России U18, можно было даже за те крохотные 6 минут за матч, что в среднем 
давал ему Игорь Никитин в основной команде в минувшем сезоне. 
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Габаритный защитник, чей нынешний рост - 194 см - со временем имеет шанс 
перемахнуть отметку в два метра, прекрасно сложен и обладает по-настоящему 
элитным для своих размеров катанием. Он здорово играет позиционно в своей 
зоне, не позволяя назвать себя одномерным хоккеистом, не по годам уверенно 
выходит из-под давления и не уступает в скорости большинству нападающих. А 
главное, на "ты" обращается с шайбой и при должном уровне доверия способен 
пойти по пути Александра Никишина . Кстати, именно Симашев прошлой осенью 
в матче с "Автомобилистом" стал первым игроком 2005 года рождения, 
сыгравшим в КХЛ. 
"Хорошо скоординированный игрок, один из лучших по катанию в своем 
возрасте. Очень редко можно увидеть такое телосложение и такую 
эффективность. Что интересно, так это неиспользованный двусторонний 
потенциал. Как он катается и использует всю длину клюшки! Всем нужны крупные 
защитники, которые в первую очередь думают о силовой игре. Но дело не только 
в том, чтобы бить. Диапазон и универсальность важны везде и всегда", - 
восхищался ярославцем перед драфтом аналитик Sportsnet и бывший директор 
НХЛ по любительскому скаутинг Джейсон Букала. 
"Мы называем его единорогом драфта. Трудно найти парней, которые могут так 
двигаться и кататься при таких габаритах. Мы немного познакомились с ним и 
просто влюбились в его характер как на льду, так и вне его. У него есть лидерские 
качества, он хорошо говорит по-английски, и с этой стороны он очень интересный 
и интригующий проспект", - не скрывал своего счастья генменеджер "Койотис" 
Билл Армстронг. 
Второй Томпсон  
Однако настоящей неожиданностью стал не столько высокий пик Симашева, 
сколько то, что в "Аризону" он попал вместе со своим другом и одноклубником 
Даниилом Бутом, которого "Койотис" забрали под 12-м номером. А ведь сын 
легенды "Локомотива" Антона Бута также котировался чуть ниже своей итоговой 
позиции. Похоже, в клубе из пустыни решили, что закупаться ярославскими 
воспитанниками лучше оптом. 
Примечателен и другой момент: большую работу по выбору двух россиян 
проделал Ростислав Сагло - украинский скаут "Койотов", который отвечает за 
поиск талантов в Восточной Европе. Когда-то непримечательный нападающий, 
долгое время поигравший в минорных лигах Северной Америки, будучи 
помощником хорошо известного в России агента Марка Гандлера, увозил в CHL 
Якова Тренина и Артема Минулина. Теперь же с его подачи клуб из Темпе 
драфтует в первом раунде сразу двух россиян. 
При почти двух метрах роста и длиннющих ногах Бут-младший великолепно 
скоординирован и устойчив на льду - по крайней мере, "синдрома Анттилы", 
который при катании частенько опирается на клюшку, у него не наблюдается. 
Глобально Даниилу нужно прокачать перед поездкой за океан две вещи: 
стартовую скорость и мышечную массу - пока крайний нападающий выглядит 
слишком субтильно для своей фактуры. Но в этом сезоне он неплохо потрудился 
над недостатками и как минимум прибавил в работе ногами. Что никогда не 
ставилось под сомнение, так это его техническое оснащение, быстрые руки и 
умение мощно бросать практически с любой позиции. 
Во время ночной трансляции комментатор КХЛ ТВ и главный лоббист 
ярославских проспектов Антон Васятин по сочетанию габаритов, игрового стиля 
и навыков сравнивал его с лидером "Баффало" Тэйджем Томпсоном . И это 
вполне резонная аналогия - в идеале Бут также должен стать элитным 
снайпером, забивающим рядом с приличным центром по 40 шайб за регулярку. 
Когда они приедут в НХЛ?  



 

 

Говорить о том, когда именно Симашев и Бут приедут в "Аризону", пока слишком 
рано - сейчас оба юниора связаны с родным "Локомотивом" контрактами до 2025 
года. В ближайшее время они наверняка посетят клубную базу в Темпе, но не 
смогут принять участие в летнем тренировочном лагере. Благо 
многострадальные и вечно перестроечные "Койоты" без проблем могут 
позволить себе двухлетнее ожидание двух выпускников первого раунда, которые 
должны дозреть в КХЛ, - куда важнее клубу сейчас разобраться со 
строительством новой арены и избежать переезда в другой штат. 
"В прошлом сезоне мы достаточно плотно привлекали Симашева в КХЛ, он 
провел 18 матчей в регулярном чемпионате. Если бы не травма, может быть, 
провел бы еще больше. Но все, что ни делается, к лучшему. 
Мы рассчитываем на Дмитрия не просто как на перспективного парня, которого 
нужно развивать. А на того, кто может нам принести конкретную пользу в 
ближайших сезонах за ярославский "Локомотив". Конечно же, перспектива у него 
есть. Мы постараемся сделать все от нас зависящее, чтобы ему помочь в этом 
плане. 
Конечно, мы на это надеемся, что их игровое время будет расти. И в чем их 
сильное качество? Они понимают: это будет происходить не из-за того, что они 
выбраны высоко на драфте и что они перспективные ребята, а потому, что 
Дмитрий и Даниил сами хотят развиваться. А хоккеисты такого типа ценят то 
время, которое им дают", - заявил сразу после драфта Игорь Никитин. 
Вот только в случае с Симашевым лишние два года в Ярославле могут не пойти 
ему на пользу. При нынешней оборонительной линейке "Локомотива" с 
Елесиным, Рафиковым, Черепановым, Марченко, Сергеевым, Береглазовым и 
приехавшим словаком Гернатом места для Дмитрия в первых трех парах пока не 
видно. Начинать следующий сезон на правах лимитчика, скорее всего, ему 
придется в качестве седьмого защитника. Поэтому теперь дело не только за 
самим хоккеистом, но и за Никитиным, желающим принести Ярославлю первый 
в истории Кубок Гагарина. Станет ли главный тренер "Локомотива" в погоне за 
чемпионством вкладываться в пусть и крайне талантливого, но еще слишком 
сырого для больших дел защитника - большой вопрос.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/arizona-zadraftovala-russkih-
hokkeistov-simasheva-i-buta-kakim-budet-klub-nhl-2096125/ 

К заголовкам сообщений 

"Чикаго" выбрал россиянина Канцерова под 44-м номером на драфте НХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
"Чикаго" выбрал россиянина Канцерова под 44-м номером на драфте НХЛ  
"Чикаго Блэкхокс" выбрал под 44-м номером во втором раунде драфта НХЛ 
российского форварда системы магнитогорского "Металлурга" Романа 
Канцерова, сообщает пресс-служба клуба. 
В прошлом сезоне Канцеров защищал цвета клуба "Стальные Лисы" в МХЛ, 
провел 45 матчей и набрал 54 (27+27) очка в регулярном чемпионате. Также на 
его счету 3 (1+2) очка в трех матчах плей-офф. 
Ранее в первом раунде драфта НХЛ выбрали четвертых российских хоккеистов 
- Дмитрия Симашева и Даниила Бута ("Аризона"), Матвея Мичкова 
("Филадельфия") и Михаила Гуляева ("Колорадо").  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910379_Chikago_vybral_rossijanina_Ka
ncerova_pod_44m_nomerom_na_drafte_NKhL 

К заголовкам сообщений 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/arizona-zadraftovala-russkih-hokkeistov-simasheva-i-buta-kakim-budet-klub-nhl-2096125/
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910379_Chikago_vybral_rossijanina_Kancerova_pod_44m_nomerom_na_drafte_NKhL


 

 

"Филадельфия" выбрала голкипера Заврагина под 87-м номером на 
драфте НХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023) 
"Филадельфия" выбрала российского голкипера Егора Заврагина под 87-м 
номером на драфте НХЛ 2023 года. 
Вратарь клуба МХЛ "Мамонты Югры" стал первым вратарем из России на этом 
драфте. 
В резулярном чемпионате МХЛ-2022/23 17-летний Заврагин сыграл 21 матч, 
процент отраженных бросков 92,0, коэффицент надежности 2,49. В плей-офф он 
провел 4 игры, процент отраженных бросков 92,7, коэффицент надежности 2,68.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/filadelfiya-vybrala-golkipera-zavragina-
pod-87-m-nomerom-na-drafte-nhl-2096244/ 

К заголовкам сообщений 

"Каролина" выбрала Станислава Ярового под 126-м номером на драфте 
НХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023) 
"Каролина" выбрала российского нападающего "Витязя" Станислава Ярового 
под 126-м номером на драфте НХЛ 2023 года. 
Яровой стал 10-м выбранным россиянином на драфте этого года.  
В минувшем сезоне 19-летний хоккеист набрал 16 (9+7) очков в 45 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ. В плей-офф он провел 3 игры и не отметился 
результативными действиями.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/karolina-vybrala-stanislava-yarovogo-
pod-126-m-nomerom-na-drafte-nhl-2096264/ 

К заголовкам сообщений 

Александр Рыков выбран "Каролиной" под 100-м номером на драфте НХЛ 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023) 
"Каролина" выбрала российского нападающего клуба ВХЛ "Челмет" Александра 
Рыкова под 100-м номером на драфте НХЛ 2023 года. 
В минувшем сезоне 17-летний нападающий дебютировал в КХЛ и сыграл 6 
матчей за "Трактор", не отметившись результативными действиями. 
В сезоне ВХЛ-2022/23 Рыков провел в составе "Челмета" 20 матчей и набрал 11 
(4+7) очков.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/aleksandr-rykov-vybran-karolinoy-pod-
100-m-nomerom-na-drafte-nhl-2096254/ 

К заголовкам сообщений 

"Филадельфия" на драфте НХЛ выбрала вратаря Заврагина под 87-м 
номером, "Монреаль" - Конюшкова под 110-м (Sport24.ru, Москва, 29 июня 
2023) 
Клубы Национальной хоккейной лиги продолжают выбор хоккеистов на драфте 
2023 года.  
"Филадельфия" в третьем раунде под общим 87-м номером выбрала 17-летнего 
голкипера Егора Заврагина из системы "Югры". Он стал первым российским 
вратарем на драфте.  
"Калгари" в третьем раунде драфта под 80-м номером выбрал 18-летнего 
нападающего Айдара Суниева ("Пентиктон", хоккейная лига Британской 
Колумбии).  
"Монреаль" под 110-м номером задрафтовал 20-летнего защитника "Торпедо" 
Богдана Конюшкова.  
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https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-29-filadelfiya-na-drafte-nkhl-vybrala-
vratarya-zavragina-pod-87-m-nomerom 

К заголовкам сообщений 

Трех россиян выбрали во втором и третьем раундах драфта НХЛ (Р-
Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Трое российских игроков выбраны во втором и третьем раундах драфта 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) 2023 года.  
Во втором раунде "Чикаго Блэкхокс" под 44-м номером выбрал нападающего 
системы магнитогорского "Металлурга" Романа Канцерова. В третьем раунде 
под 80-м номером воспитанник ЦСКА форвард Айдар Суниев был взят "Калгари 
Флэймз", а под 87-м номером "Филадельфия Флайерз" забрала вратаря системы 
ханты-мансийской "Югры" Егора Заврагина.  
В первом раунде драфта, который прошел в ночь на четверг по московскому 
времени, было выбрано четверо россиян. Первым стал защитник системы 
ярославского "Локомотива" Дмитрий Симашев, выбранный "Аризоной Койотис" 
под шестым номером, форвард петербургского СКА Матвей Мичков под седьмым 
номером ушел в "Филадельфию".  

https://rsport.ria.ru/20230629/draft-1881307567.html 

К заголовкам сообщений 

Семерых россиян выбрали в четвертом и пятом раундах драфта НХЛ (Р-
Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Семь российских игроков выбраны в четвертом и пятом раундах драфта 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) 2023 года.  
Больше всех россиян выбрала "Каролина Харрикейнз": под 100-м номером (4-й 
раунд) задрафтован форвард системы челябинского "Трактора" Александр 
Рыков, под 126-м (4) - нападающий из подмосковного "Витязя" Станислав 
Яровой, а под 158-м (5) еще один представитель челябинской команды - вратарь 
Руслан Хажеев.  
Двоих российских хоккеистов взял "Монреаль Канадиенс": под 110-м номером (4) 
был задрафтован защитник нижегородского "Торпедо" Богдан Конюшков, а под 
114-м (5) - вратарь ханты-мансийских "Мамонтов Югры" Евгений Волохин.  
Также в пятом раунде "Питтсбург Пингвинз" под 142-м номером забрал форварда 
череповецкой "Северстали" Михаила Ильина, а "Колорадо Эвеланш" под 155-м 
номером выбрал защитника системы екатеринбургского "Автомобилиста" Никиту 
Ишимникова.  
В первом раунде драфта, который прошел в ночь на четверг по московскому 
времени, было выбрано четверо россиян. Первым стал защитник системы 
ярославского "Локомотива" Дмитрий Симашев, выбранный "Аризоной Койотис" 
под шестым номером, форвард петербургского СКА Матвей Мичков под седьмым 
номером ушел в "Филадельфию".  

https://rsport.ria.ru/20230629/nkhl-1881315708.html 

К заголовкам сообщений 

Заврагин стал первым российским голкипером на драфте НХЛ - 2023, его 
выбрала "Филадельфия" (Чемпионат.com  , Москва, 29 июня 2023) 
"Филадельфия Флайерз" в третьем раунде под общим 87-м номером выбрала 
голкипера Егора Заврагина. 17-летний хоккеист стал первым российским 
вратарем на драфте Национальной хоккейной лиги - 2023. 

https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-29-filadelfiya-na-drafte-nkhl-vybrala-vratarya-zavragina-pod-87-m-nomerom
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Уроженец Новосибирска является воспитанником школы "Югры" (Ханты-
Мансийск). В прошлом сезоне на счету Егора один матч во Всероссийской 
хоккейной лиге за "Югру". В сезоне-2022/2023 Заврагин сыграл в МХЛ за 
"Мамонтов Югры" 21 матч с 92% отраженных бросков и коэффициентом 
надежности 2,49. 
Напомним, ранее "Чикаго Блэкхоукс" во втором раунде драфта под 44-м общим 
номером выбрал российского нападающего системы магнитогорского 
"Металлурга" Романа Канцерова, "Калгари Флэймз" в третьем раунде под 80-м 
номером выбрал российского нападающего Айдара Суниева.  

https://www.championat.com/hockey/news-5154999-zavragin-stal-pervym-rossijskim-
golkiperom-na-drafte-nhl-2023-ego-vybrala-filadelfiya.html 

К заголовкам сообщений 

Драфт НХЛ-2023: Канцерова выбрал "Чикаго", Заврагина - "Филадельфия" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023) 
В Нэшвилле продолжается церемония драфта НХЛ-2023. 
В первом раунде р оссийские игроки Дмитрий Симашев (6-й номер драфта) и 
Даниил Бут (12-й) отправились в "Аризону", "Филадельфия" взяла Матвея 
Мичкова (7-й), а "Колорадо" - Михаила Гуляева (31-й).  
Драфт-2023, раунды 2-7:  
44. "Чикаго" - Роман Канцеров (нападающий, Россия, "Металлург") 
80. "Калгари" - Айдар Суниев (нападающий, Россия, "Пентиктон Вис") 
87. "Филадельфия" - Егор Заврагин (вратарь, Россия, "Югра") 
100. "Каролина" - Александр Рыков ( нападающий, Россия, "Трактор" ) 
110. "Монреаль" - Богдан Конюшков (защитник, Россия, "Торпедо") 
126. "Каролина" - Станислав Яровой ( нападающий, Россия, "Витязь" )  
142. "Питтсбург" - Михаил Ильин ( нападающий, Россия, "Северсталь" )  
144. "Монреаль" - Евгений Волохин (вратарь, Россия, "Югра")  
155. "Колорадо" - Никита Ишимников (защитник, Россия, "Автомобилист")  
158. "Каролина" - Руслан Хажеев (вратарь, Россия, "Трактор")  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/draft-nhl-2023-kogo-iz-rossiyan-
vybrali-raundy-2-7-29-iyunya-2096218/ 

К заголовкам сообщений 

Двух вратарей из одного клуба МХЛ выбрали на драфте НХЛ - 2023 
(Чемпионат.com  , Москва, 29 июня 2023) 
Сегодня, 29 июня, завершился драфт Национальной хоккейной лиги 2023 года. 
Примечательно, что из клуба Молодежной хоккейной лиги "Мамонты Югры" были 
выбраны два вратаря. 
"Филадельфия Флайерз" в третьем раунде под общим 87-м номером выбрала 
Егора Заврагина. В прошлом сезоне на счету Егора один матч во Всероссийской 
хоккейной лиге за "Югру". В сезоне-2022/2023 Заврагин сыграл в МХЛ за 
"Мамонтов Югры" 21 матч с 92% отраженных бросков и коэффициентом 
надежности 2,49. 
В пятом раунде под общим 144-м номером "Монреаль Канадиенс" выбрал 
Евгения Волохина. В минувшем сезоне 18-летний вратарь сыграл 31 матч за 
"Мамонтов Югры" в МХЛ. В этих матчах он отразил 92,7% бросков с 
коэффициентом надежности 2,12. 
На церемонии драфта Национальной хоккейной лиги, проходившей в Нэшвилле, 
в общей сложности в итоге были выбраны 19 российских хоккеистов, что стало 
четвертым результатом по национальному представительству.  

https://www.championat.com/hockey/news-5154999-zavragin-stal-pervym-rossijskim-golkiperom-na-drafte-nhl-2023-ego-vybrala-filadelfiya.html
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https://www.championat.com/hockey/news-5155183-dvuh-vratarej-iz-odnogo-kluba-
mhl-vybrali-na-drafte-nhl-2023.html 

К заголовкам сообщений 

"Драфт НХЛ - классное изобретение" (Коммерсантъ FM, Москва, 29 июня 
2023) 
   Владимир Осипов - о востребованности российских хоккеистов в США  
 Североамериканская Национальная хоккейная лига продолжает приобретать 
российских хоккеистов. Минувшей ночью на драфте НХЛ клубы заключили 
договоры сразу с четырьмя представителями отечественных команд. Самый 
высокий номер драфта - шестой - получил Дмитрий Симашев. Это лучший 
результат среди всех защитников России в XXI веке. Подробности - у 
спортивного обозревателя "Ъ FM" Владимира Осипова. 
 Драфт НХЛ - классное изобретение. Раз в год заокеанские команды по очереди 
приобретают права на лучших игроков планеты. Без него сильные команды 
могли бы просто подписать контракты с талантливыми юниорами, а слабые, по 
сути, оставались бы ни с чем. Драфт же не позволяет так сделать. В этот раз 
процедура первого раунда прошла в Нашвилле, где были выбраны сразу четверо 
россиян, трое из которых попали в топ 12. Такого, кстати, не было с 2001 года, 
когда свою карьеру в хоккее начинал Илья Ковальчук.  
 В этот же раз Дмитрий Симашев под номером 6 получил путевку в "Аризона 
Койотс". В эту же команду под номером 12 отправился Даниил Бут. Самый же 
перспективный игрок из нашей страны - Матвей Мичков - получил номер 7 и 
теперь принадлежит "Филадельфии Флайерз". Инсайдеры отправляли 18-
летнего Мичкова в "Вашингтон Кэпиталз" к Александру Овечкину, но красивой 
истории не получилось, хотя сам Матвей искренне радовался, что попал именно 
в Филадельфию:  
 "Правда, я хотел в эту команду с первого собеседования, сошлись характерами, 
было приятно разговаривать. Там хорошо относятся к русским. Как-то душа 
лежала к этой команде, и очень хотел здесь играть, и, слава богу, что я сейчас 
здесь нахожусь". 
 Отношение к россиянам, причем не только в Филадельфии, но и вообще в НХЛ 
- тема для отдельного разговора. Именно в этой организации, похоже, действует 
принцип "спорт вне политики", который так пафосно продвигали многие 
чиновники, но не спешили его выполнять. Заокеанские же хоккейные менеджеры, 
несмотря на различные запреты и меморандумы, спокойно работают с 
россиянами и гордятся этим. Например, генеральный менеджер "Аризоны" Билл 
Армстронг, объясняя журналистам выбор Симашева, восхищался игроком и 
уверял, что тяжело найти ребят которые так двигаются.  
 "Филадельфия" вообще выбрала Мичкова несмотря на действующий 
трехлетний контакт игрока с клубом СКА из Санкт-Петербурга. К сожалению, в 
КХЛ такую рекламу талантливым российским игрокам делать не умеют, 
рассказал "Ъ FM" хоккейный эксперт Игорь Ларин:  
 "На мой взгляд, главная проблема российского хоккея - неумение выстраивать 
медиаподдержку, раскручивать свои молодые таланты, зажигать этих людей. У 
нас крайне слабая информационная политика. НХЛ раз за разом, год за годом, в 
том числе благодаря драфту, показывает нам пример, как нужно раскручивать 
своих талантливых игроков, как их ценить, как правильно выстраивать 
ориентиры. Когда мы подтянемся в этом плане, наши результаты будут еще 
лучше, в том числе на драфтах". 
 Стоит сказать, что нынешнее поколение молодых игроков, несмотря на мечты 
об НХЛ, не собирается сломя голову мчаться в тот или иной заокеанский клуб. 

https://www.championat.com/hockey/news-5155183-dvuh-vratarej-iz-odnogo-kluba-mhl-vybrali-na-drafte-nhl-2023.html
https://www.championat.com/hockey/news-5155183-dvuh-vratarej-iz-odnogo-kluba-mhl-vybrali-na-drafte-nhl-2023.html


 

 

Тот же Матвей Мичков рассказал, что даже отказался от возможности 
потренироваться с "Филадельфией", потому что дал слово вернуться в Россию к 
началу тренировочного сбора СКА:  
 "В "Филадельфии" все ребята очень дружелюбные, конечно, пригласили на 
экскурсию. Но, к сожалению, в этом году у меня не получится там побывать, 
потому что я приехал без формы, и 5 числа уже начинаются сборы в СКА. Я 
обещал руководству клуба, что должен быть в России в это время и начать с 
самого начала. За слова надо отвечать". 
 Так что руководство команды будет терпеливо ждать, лишь бы заполучить 
талантливого россиянина. А у болельщиков пока еще есть возможность следить 
за его карьерой в российском клубе. И, конечно, после завершения этого драфта 
воспринимать истории о том, что, мол, оскудела земля русская талантливыми 
хоккеистами, можно только с улыбкой.  

https://www.kommersant.ru/doc/6070970 

К заголовкам сообщений 

"Каролина" набрала русских (снова!), вратари "Югры" пользуются 
спросом, а Пойлу устроили овации. Итоги второго дня драфта-2023 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 30 июня 2023) 
Всего 19 наших парней.  
В Нэшвилле прошел второй день драфта НХЛ-2023. Тут уже майки на сцене 
никто не вручал и клубы по традиции занимались тем, ради чего и собрались - 
выбирали себе юниоров, которые впоследствии могут их усилить. 
На этот раз из русских выбрали только 19 игроков - и за последние шесть лет это 
самый низкий показатель. При этом доверие к парням, которых взяли в первом 
раунде, показывает, что речь не идет о пресловутом русском факторе в 
глобальном смысле - возможно, сказалось отсутствие международных турниров 
и то, что не все клубы имеют скаутов в России, а своих европейских 
селекционеров не рискуют отправлять на игры МХЛ, ВХЛ и КХЛ. 
Однако даже в такой ситуации есть светлые пятна. Всех нас приятно удивляет 
"Каролина" - она была активна в отношении наших игроков в 2022-м и сохранила 
этот курс сейчас. 
"Каролина" идет к статусу самого русского клуба НХЛ 
Мы вспоминали об этом год назад, но не грех напомнить. В период с 1997 по 
2017 годы "Харрикейнс" взяли только одного русского на драфте, но потом все 
изменилось: с 2018-го по 2022-й они выбрали 12 игроков, а сейчас добавили еще 
пятерых. 
Похоже, "Каролина" просто пользуется хитрой лазейкой. Дело в том, что в 
коллективном соглашении НХЛ изменились правила. С задрафтованным 
игроком из любой европейской лиги (кроме КХЛ) нужно заключить контракт в 
течение четырех лет после драфта, иначе клуб потеряет на него права. Этот 
нюанс - часть работы трансферного соглашения между НХЛ и европейскими 
лигами. 
А для игроков КХЛ, с которой у НХЛ нет трансферного соглашения, а есть только 
меморандум об уважении контрактов, предусмотрен другой пункт: клубы НХЛ на 
драфте закрепляют права на них на пожизненной основе. То есть "Каролина" 
сейчас свои пики после третьего раунда тратит не на европейцев или 
североамериканцев, которых потом рискует потерять, а на россиян - они играют 
в сильной лиге и в теории за счет конкуренции могут вырасти в приличных 
игроков, которые раскроются после 23-24 лет. 

https://www.kommersant.ru/doc/6070970


 

 

Это игра в долгую, но она может принести свои плоды. Взять драфт-2020 - там в 
третьем раунде был выбран Александр Никишин. Знали бы клубы о его будущем 
прогрессе тогда - выбирали бы на уровне первого раунда. 
Пока же "Каролина" выбрала трех русских нападающих и двух вратарей, причем 
выбор достаточно интересный. Тот же Яровой почти весь сезон провел в основе 
"Витязя", Рыков - одна из будущих звездочек "Трактора", 18-летний Муханов не 
терялся на уровне ВХЛ в не самой сильной команде. 
Почти все выбранные русские играют дома 
Наметилась хорошая тенденция, которой могут быть довольны в ФХР и 
записывать это в свои заслуги: 18 из 19 игроков, ушедших на этом драфте, 
играют в системе КХЛ-ВХЛ-МХЛ. Только казанец Айдар Суниев, которого можно 
назвать воспитанником ЦСКА, играл в Северной Америке, причем даже не в CHL 
- он выступал в лиге Британской Колумбии, а в следующем сезоне будет играть 
за команду университета Массачусетса. 
Все остальные представляют российские клубы, причем самые разные - есть 
даже представители команд ВХЛ или их молодежек. В целом же 18 
задрафтрованных русских разбросаны на 14 команд - тут нет тотального 
доминирования одной из школ, что тоже можно считать позитивным моментом. 
Плюс можно порадоваться за белорусов, чей хоккей в последнее время на 
подъеме. У них выбрано сразу пятеро игроков - рекорд для драфта НХЛ. 
Возможно, наши хоккейные чиновники скажут, что все это благодаря хорошей 
конкуренции в КХЛ и товарищеских матчах сборных России и Беларуси, но вряд 
ли это на самом деле так - у белорусов действительно растет сильное поколение 
игроков, которым помогают развиваться в минском "Динамо" и внутреннем 
чемпионате. 
Наших вратарей хорошо ценят 
Мы уже вскользь упомянули, что "Каролина" взяла двух русских киперов - 
Хажеева из "Белых Медведей" и Егора Вельмакина, который был очень хорош в 
воронежском "Буране", а с нового сезона будет играть в системе минского 
"Динамо". Отметился и "Калгари", закрепивший права на Егора Егорова из 
московского "Динамо". 
Но более интересно, что "Филадельфия" и "Монреаль" выбрали двух вратарей 
из команды МХЛ "Мамонты Югры" - Егора Заврагина и Евгения Волохина. Оба 
2005 года рождения, оба не провели ни одного полноценного матча в ВХЛ 
(Заврагин только выходил на замену и отыграл семь с половиной минут) и оба 
достаточно здорово себя показали в МХЛ. 
Причем Волохин был в числе трех номинантов на приз лучшему новичку лиги, но 
награду не получил. Тем не менее, это лишний повод для всех нас следить за 
ВХЛ - наверняка в следующем сезоне оба вратаря получат шансы в основе 
"Югры". 
"Анахайм" взял итальянца и представителя коренных народов 
"Утки" немного удивили еще накануне, когда вместо Адама Фантилли взяли под 
вторым номером шведа Лео Карлссона. Теперь же пошли еще дальше: у 
"Анахайма" было два пика в концовке второго раунда - и там интересный выбор. 
Под 59-м номером ушел Кэри Терранс - представитель мохоки (еще их называют 
могавки), племени индейцев, которые жили в канадских провинциях Онтарио и 
Квебек и на севере штата Нью-Йорк. Примечательно, что он родом из 
резервации Аквесансе, откуда вышло много профессиональных игроков в крикет, 
но Кэри пошел по другому пути. Если что, он не первый представитель этого 
народа в НХЛ - защитник "Флориды" Брэндон Монтур тоже принадлежит к роду 
мохоков. 



 

 

А следующим пиком Пэт Вербик взял итальянского вратаря Дамиана Клара. Он 
будет играть во второй шведской лиге за "Брюнес", а до этого играл в Австрии в 
академии "Ред Булла". Он считается самым молодым вратарем на взрослых ЧМ 
- в 2021-м его включили в заявку сборной, когда ему было 16 лет. Правда, он так 
и не провел ни одной минуты на том турнире. 
Среди итальянских игроков его 60-й пик - самый высокий за всю историю. Из 
шести задрафтованных итальянцев в лиге дебютировал только один - Дэн 
Катеначчи. И есть еще один нюанс: НХЛ считает игроков на драфте по месту 
рождения, и вот тут уже есть расхождения. Швейцарец Лука Сбиса родился в 
Италии, и его выбирали гораздо раньше, чем Клара - под 19-м номером. 
Красивая история для Дэвида Пойла 
Наверное, мы никогда не перестанем удивляться красивым и трогательным 
историям из НХЛ и задаваться вопросом, почему у них так могут, а у нас - ну, не 
всегда. В этом же случае все совпало просто идеально: генеральный менеджер 
"Нэшвилла" Дэвид Пойл вот-вот уйдет на пенсию после 46 лет (!) работы в 
качестве хоккейного функционера, его 1 июля заменит Барри Троц. 
И вот в седьмом раунде драфта слово берет генменеджер "Нью-Джерси" Том 
Фицджералд, который отдает свой 218-й пик "Нэшвиллу" в обмен на пик седьмого 
раунда в 2024-м. Просто для того, чтобы Пойл сделал свой последний выбор в 
качестве GM франшизы, в которой он трудился со дня основания клуба и в 
которой сам Фицджералд был первым капитаном. 
Весь зал встретил этот жест стоя и овациями в адрес легенды менеджерского 
цеха. Могла ли эта история закольцеваться как-то иначе? Кажется, что нет - все 
получилось просто идеально. 
Сыновья, братья и другие родственники драфта-2023 
Не будем нарушать традицию и отметим тех парней с драфта, которые вышли 
из хоккейных семей. Каждый год выбирают чьих-то сыновей или братьев - иногда 
они оказываются в том же клубе, где уже есть их родные, хотя далеко не всегда. 
• 37-й пик. Итан Готье, "Тампа-Бэй" - двоюродный брат форварда "Оттавы" 
Жюльена Готье и сын Дениса Готье (554 матча в НХЛ). 
• 45-й пик. Максим Штрбак, "Баффало" - сын Мартина Штрбака, который немного 
побегал в НХЛ и отыграл шесть сезонов в России за ЦСКА, "Магнитку", ХК МВД 
и "Динамо". 
• 79-й пик. Брэд Гардинер, "Даллас" - сын Брюса Гардинера (312 матчей в НХЛ), 
который успел заскочить на сезон в "Ладу" в начале нулевых. 
• 101-й пик. "Монреаль" выбрал Флориана Зекая - родного брата Арбера Зекая. 
• 103-й пик. Коул Кнубл, "Филадельфия" - сын Майка Кнубла, который играл с 
Овечкиным и в общей сложности провел более 1000 матчей в НХЛ. 
• 115-й пик. Джейсон Шогабай, "Тампа-Бэй" - двоюродный брата Ти Джея Оши из 
"Вашингтона". 
• 117-й пик. Ларри Кинэн, "Детройт" - его дед с таким же именем отыграл 233 
матча в НХЛ в период с 1961 по 1972 годы. 
• 120-й пик. Алек Черник, "Филадельфия" - сын словака Ивана Черника, которого 
могут помнить болельщики "Сибири" - у него 50 матчей в КХЛ в сезоне 2008/09. 
• 124-й пик. Беккет Хендриксон, "Бостон" - сын ассистента тренера "Миннесоты" 
Дарби Хендриксона. 
• 149-й пик. Аарон Пионк, "Миннесота" - родной брат Нила Пионка из "Виннипега". 
• 175-й пик. Остин Роест, "Нэшвилл" - сын Стэйси Роест, который отыграл 244 
матча в НХЛ за "Детройт" и "Миннесоту" и сейчас работает ассистентом 
генменеджера в "Тампе". 
• 196-й пик. Дэвид Кли, "Сан-Хосе" - сын Кена Кли, у которого 934 игры за карьеру 
в НХЛ. 



 

 

• 197-й пик. Люк Миттлстадт, "Монреаль" - брат Кейси, действующего игрока 
"Баффало". 
• 199-й пик. Маттео Манн, "Филадельфия" - сын Трента Манна, помощника 
генменеджера "Оттавы". 
Бонус: не имеет отношения к драфту, но это случилось в момент его проведения 
Клим Костин - в "Детройте". "Ред Уингс" получили его и Кайлера Ямамото 
абсолютно бесплатно, в обмен на "будущие договоренности". Для самого 
форварда это хороший шаг - у "Детройта" нет тех проблем с потолком зарплат, 
которые есть у "Эдмонтона". Пока о договоренностях по контракту никаких слухов 
и инсайдов нет, но для Клима этот обмен выгоден с точки зрения того, что он а) 
получит то, на что рассчитывает в плане финансов и б) будет играть более 
важную роль, чем в "Ойлерс". 
Плюс ко всему, эта сделка может означать одно: с большой долей вероятности 
Костин останется в НХЛ. Наверняка из-за этого взгрустнули в Омске, где 
окучивали форварда и настойчиво звали обратно в КХЛ. На самом деле, в 
нынешнем "Авангарде" Костин был бы уверенным игроком топ-6 (если даже не 
топ-3) и претендовал на роль одной из звезд лиги. Впрочем, теоретическая 
возможность такого сценария сохраняется. 
Сезон позади, драфт завершен, но есть кое-что вкусное на десерт - совсем скоро 
откроется рынок свободных агентов, за которым мы непременно будем следить. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/nhlforyou/3172516.html 

К заголовкам сообщений 

Драфт не по рейтингу (Коммерсантъ, Москва, 30 июня 2023) 
Североамериканская лига поменяла российских юниоров местами 
Нынешний драфт новичков НХЛ оказался чрезвычайно любопытным из-за 
большого количества сюрпризов. Это не относится к первому номеру, которым, 
конечно, стал канадский феномен Коннор Бедард, доставшийся "Чикаго 
Блэкхокс". Зато, например, одно время котировавшийся почти на одном уровне 
с Бедардом российский форвард Матвей Мичков был выбран "Филадельфия 
Флайерс" седьмым, позже соотечественника Дмитрия Симашева: защитник 
достался "Аризона Койотис". 
В Северной Америке, конечно, уверены, что этот драфт, состоявшийся в 
Нэшвилле, спустя годы будут вспоминать прежде всего благодаря Коннору 
Бедарду. Про этого форварда, которому еще даже не исполнилось 18 лет, давно 
сложилось что-то вроде всеобщего консенсуса: такого яркого таланта НХЛ не 
приобретала как минимум с 2015 года. Тогда "Эдмонтон Ойлерс" повезло 
выбирать первым, и ему достался тезка Бедарда Коннор Макдэвид, только что 
получивший свой третий в карьере Hart Trophy, приз лучшему игроку сезона, 
благодаря феноменальным бомбардирским и снайперским показателям. 
Бедард, полгода назад набравший 23 очка в семи матчах молодежного 
чемпионата мира, а за свою юниорскую команду "Реджайна Пэтс" в ее 
первенстве настрелявший аж 143 балла в 52 играх, уже давно лидировал в 
преддрафтовом рейтинге, и представить, что "Чикаго Блэкхокс" пройдет мимо 
своего счастья, было невозможно. "Чикаго" и не прошел. И теперь будет 
надеяться, что с помощью Бедарда выкарабкается из ямы, в которой находится 
несколько лет. Но затем, после того как "Чикаго" назвал фамилию самого, как его 
охарактеризовал ESPN, хайпового из новичков, начались сюрпризы. 
Вообще, мало кто из экспертов сомневался, что под вторым номером уйдет 
соотечественник Бедарда Адам Фантилли. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/nhlforyou/3172516.html


 

 

Но "Анахайм Дакс" взял не его, а шведа Лео Карлссона, а Фантилли ушел под 
третьим номером в "Колумбус Блю Джекетс". Впрочем, рокировка не настолько 
уж интригующая. В конце концов, речь идет об игроках одинакового типажа - 
рослые, обладающие хорошим набором навыков центрфорварды, под занавес 
весны сыгравшие в составе своих взрослых сборных на финско-латвийском 
чемпионате мира. 
Куда любопытнее ситуация с Матвеем Мичковым. Мичков примерно в то же 
время, когда Канада узнала о существовании потрясающе одаренного 
школьника Кон нора Бедарда, заставил говорить о себе российских хоккейных 
обозревателей. В начале нынешнего десятилетия он ставил рекорды 
результативности на юношеских и юниорских топовых турнирах, а осенью 2021 
года даже попал в национальную сборную, пусть в экспериментальный, под 
Евротур, состав. Попадание было не формальным. 
На финском Кубке Karjala нападающий играл остро, а шайбу в ворота шведов 
забросил с помощью изысканного и наглого трюка под названием "лакросс", 
который на высшем уровне нечасто увидишь. В основе СКА, гранда КХЛ, ему 
закрепиться никак не удавалось, зато переход в минувшем сезоне в аренду в 
"Сочи" позволил убедиться, что, имея достаточно игрового времени и доверия 
со стороны тренеров, в отечественной лиге Мичков может быть чрезвычайно 
эффективен. За сочинцев он сыграл 27 встреч и набрал в них 20 очков. 
Некоторое время в классификации Центрального скаутского бюро Матвей 
Мичков был первым из европейцев, а некоторые североамериканские аналитики 
предполагали, что он может поконкурировать на драфте даже с Коннором 
Бедардом. Но Мичков в итоге был выбран лишь седьмым. 
Правда, не исключено, падение случилось по причинам, не имеющим отношения 
к восприятию способностей Матвея Мичкова клубными менеджерами НХЛ. 
Почти все североамериканские медиаресурсы, освещавшие нэшвиллский 
драфт, указали на то обстоятельство, что контракт Мичкова со СКА будет 
действовать до 2026 года. И это слишком прозрачный намек на то, что еще три 
сезона тот собирается провести в КХЛ. А клубы НХЛ не любят ждать и при прочих 
равных отдают преимущество тем, кто готов к ним присоединиться прямо сейчас. 
При этом сам Матвей Мичков отнюдь не выглядел человеком, убитым тем 
обстоятельством, что его драфтовый номер не совпал с котировками. Напротив, 
тому, кто наблюдал за церемонией драфта, не могло не броситься в глаза 
воодушевление, с которым он встретил выбор "Филадельфии": не обошлось без 
поцелуя клубной эмблемы. 
Выяснилось даже, что Мичков давно симпатизирует этой команде, а она, судя по 
словам ее генерального менеджера Даниэля Бри ера, - Мичкову. Бриер 
признался, что знал о контракте нападающего со СКА, но посчитал, что "мимо 
такого таланта пройти нельзя". Так что, кажется, союз основан на обоюдной 
любви. 
В престижном первом раунде драфта были выбраны в общей сложности четыре 
россиянина: игрок обороны Михаил Гуляев из омского "Авангарда" стал 31-м, 
предпоследним, в нем и достался "Колорадо Эвеланш", а два хоккеиста из 
системы ярославского "Локомотива" - форвард Даниил Бут и защитник Дмитрий 
Симашев - очутились гораздо выше. Обоих закрепила за собой "Аризона", 
имевшая сразу два выбора: Бута - 12-м, а Симашева, который успел удивить 
неброской, но рассудительной игрой плюс приличным знанием английского, - и 
вовсе шестым. То есть игрок, на которого как на одного из потенциальных 
лидеров драфта никто не ставил, обскакал даже бесспорного вундеркинда 
Мичкова. 

https://www.kommersant.ru/doc/6070676 
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К заголовкам сообщений 

Сенсация на драфте: среди русских игроков Матвей Мичков не первый. 
Что ждет молодую звезду в новом клубе? (Sports.ru/tribuna, Москва, 30 
июня 2023) 
Сегодня ночью прошел первый раунд ежегодного драфта НХЛ, на котором на 
глазах у миллионной публики самые талантливые молодые игроки узнавали 
названия своих будущих команд. Главной сенсацией вечера стал Матвей 
Мичков, которого выбрали лишь вторым из россиян, а его клубом стал не 
"Вашингтон Кэпиталз", как многие ожидали.  
Сомнений в том, что "Чикаго" не откажется от своего шанса и первым выберет 
канадца Коннора Бедарда, которого уже признали чуть ли не лучшим молодым 
игроком последнего десятилетия, не было ни у кого. Но вот уже со вторым пиком 
предположения сильно менялись от эксперта к эксперту. Некоторые 
предполагали, что Матвей Мичков станет второй звездой, которую выберут 
следом за вундеркиндом Бедардом. Однако ближе к началу драфта россиянина 
по многим причинам опускали ниже топа-5, предугадывая возможное 
сотрудничество Мичкова с "Вашингтоном". 
Но в итоге все сложилось так, как никто не ожидал. Первым среди россиян на 
шестом пике был выбран Дмитрий Симашев, защитник ярославского 
"Локомотива" (полный список выбранных на драфте россиян можно посмотреть 
здесь ). Своим решением "Аризона" не только порядком удивила своих 
болельщиков, но и лишила "Вашингтон" возможности побороться за Матвея 
Мичкова. По заявлениям инсайдера Дэвида Паньотта, руководство "Кэпиталз" 
планировало сделать выгодное предложение "Койотис" в обмен на шестой 
выбор на драфте. Но оказалось, что у "Аризоны" были свои планы на драфт-пик. 
Для Дмитрия такое решение стало не только неожиданным, но и крайне 
приятным, что видно из непередаваемых эмоций молодого игрока. 
После того, как "Аризона" сделала свой выбор, начиналось все самое 
интересное. На следующих за "Койотис" местах располагались два клуба, 
которые рассматривали Матвея Мичкова в качестве приоритета на этом драфте. 
Судя по всему, сам игрок тоже не хотел размениваться на другие команды. 
Единственные представители, которые смогли встретиться с Мичковым и 
вывели молодого хоккеиста на разговор, были как раз сотрудники "Вашингтона" 
и "Филадельфии". 
"Флайерз" не упустили свою возможность и забрали Матвея Мичкова под общим 
седьмым номером. Для молодого хоккеиста этот момент был полон радости и 
счастливых эмоций. Поддержать Матвея приехала не только его мать, но 
бывший партнер по "Сочи" Донат Стальнов. На сцене Мичков поблагодарил 
"Филадельфию", отметил вклад в его карьеру покойного отца и заявил, что 
намерен скоро выступать в НХЛ. 
И вот тут сразу же всплывают несколько тем для обсуждения. Во-первых, 
заявление о том, что Матвей в ближайшем времени планирует начать свою 
карьеру за океаном, предполагает расторжение действующего контракта со СКА. 
Такое решение молодого игрока может быть остро воспринято руководством 
армейского клуба. Во-вторых, возникает вопрос - а что вообще светит Мичкову в 
"Филадельфии"? Великая карьера или прозябание в АХЛ? 
Матвей Мичков фактически должен был стать вторым номером этого драфта 
после Бедарда. Но "Анахайму" и "Коламбусу" нужнее были центрфорварды, а 
клубы вроде "Сан-Хосе", "Монреаля" и "Аризоны", кажется, просто побоялись 
выбирать именно Мичкова, учитывая непростой характер игрока и общение 
хоккеиста с иностранными журналистами. "Филадельфии" же нужен Мичков для 



 

 

начавшейся в клубе перестройки. Когда у Матвея спросили, насколько он рад 
тому, что станет частью клуба, Мичков решительно выдал: 
"Думаю, это означает, что мы начнем побеждать, когда я приеду".  
Фанаты в восторге от такого настроя молодого игрока и уже пророчат великое 
будущее Мичкову в "Флайерз". "Филадельфия" сейчас находится на стадии 
перестройки, планирует обменивать свои кадры и как можно больше привлекать 
молодых и талантливых игроков. Огромная ставка делается на нападающего 
Каттера Готье, который готовится к своему второму сезону в студенческой лиге 
NCAA. Мичков и Готье - самые высокие выборы "Филадельфии" на драфте с 2017 
года. И их предполагаемый тандем может стать непревзойденным союзом 
"Флайерз". 
С другой стороны, в "Филадельфии" редко приживаются российские игроки. 
Алексей Жамнов, Дмитрий Юшкевич, Владимир Малахов, Сергей Бобровский, 
Илья Брызгалов - все они когда-то были частью "Флайерз", но длилось это 
сотрудничество обычно недолго. Одним из немногих успешных примеров может 
стать карьера Ивана Проворова. 7 сезонов, 532 матча, 217 (65+152) очков и 
нашивка ассистента капитана в трех последних сезонах в команде. Матвею есть 
куда стремиться. 
Будущее Матвея Мичкова в "Филадельфии" вполне может быть красочным и 
успешным, но молодому хоккеисту точно не следует торопиться в Штаты. Во-
первых, пока еще опыт не позволяет играть достойно не только на уровне НХЛ, 
но и АХЛ. Стоит получить больше практики во взрослом хоккее. 43 матча и 25 
(11+14) очков к 18 годам - результат достойный, но простор для развития 
остается. Во-вторых, учитывая перестройку "Флайерз", пока Матвею просто 
нечего будет делать. Велика вероятность, что в ближайшие сезоны команда 
будет работать не на результат и плей-офф, а на формирование нового состава. 
Поэтому Мичкову это время стоит провести за практикой в КХЛ. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyavenger/3172519.html 

К заголовкам сообщений 

Бан на россиян - миф: НХЛ плюнула на политику ради наших талантов (Р-
Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
На драфте НХЛ-2023 выбрали 19 российских хоккеистов 
В Нэшвилле состоялась церемония драфта НХЛ-2023, в рамках которой клубы 
лиги выбрали и получили права на молодых хоккеистов разных стран. Под 
первым общим номером ожидаемо ушел Коннор Бедард - о канадском форварде 
уже сказано много слов как о главном таланте поколения и очередном так 
называемым "некстуане". "Чикаго Блэкхокс" не стали ничего выдумывать и 
забрали новую восходящую звезду и потенциально будущего лучшего хоккеиста 
мира. 
Прогнозируемо в топ-3 драфта вошли и Лео Карлссон с Адамом Фантилли. 
Многие гадали, кто из них попадет в "Анахайм Дакс" и "Коламбус Блю Джекетс" 
под вторым и третьим номерами соответственно, и в итоге "утки" сделали выбор 
в пользу шведа, а "мундиры" - в пользу канадца. 
Далее первый раунд драфта подарил несколько сюрпризов и одним из главных 
образов это коснулось российских хоккеистов. Всего первые 32 драфт-пика 
распределились на четырех россиян, и если данное количество еще было 
ожидаемым, то их ранжирование - отнюдь. Вопреки общему мнению, что первым 
русским на драфте станет Матвей Мичков, главным российским хоккеистом 
оказался Дмитрий Симашев. Примечателен тот факт, что Дмитрий - защитник. 
Глаз на воспитанника системы ярославского "Локомотива" положили боссы 
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"Аризоны Койотис". Симашев ушел под общим шестым номером, чем был 
приятно шокирован: 
"Когда они назвали мое имя, моя мама ахнула и сказала: "Я горжусь, это твоя 
мечта - быть задрафтованным". Быть в НХЛ - моя мечта, и я шокирован. Выбран 
шестым, да, это невероятно". 
Дмитрий Симашев 
Дмитрий оказался не единственным россиянином, которого выбрала "Аризона". 
Получив 12-й драфт-пик в первом раунде от "Оттавы Сенаторз", "койоты" взяли 
еще одного игрока системы "Локомотива" Даниила Бута. Вот так Аризона стала 
вторым Ярославлем. Что касается Мичкова, то Матвей под общим седьмым 
номером попал в "Филадельфию Флайерз". Российский форвард был едва ли не 
самым обсуждаемым игроком на драфте и по числу запросов на известном 
портале Elite Prospects превосходил Коннора Бедарда. Вокруг Матвея 
развернулось много дискуссий и даже спекуляций вроде тех, что "Вашингтон 
Кэпиталз" предпримет все возможное, чтобы получить права на россиянина. Но 
Мичков стал "летчиком", а впоследствии несколько раз признался, что хотел 
попасть именно в "Филадельфию", и даже поцеловал клубную эмблему. 
"Мне эта команда вообще очень сильно симпатична. Я в детстве смотрел много 
матчей "Филадельфии". Помню момент, когда "Флайерс" в первом раунде 
выбрали Ваню Проворова. Знаю, что и Германа Рубцова выбирали в первом 
раунде. Вообще в "Филадельфии" хорошо относятся к русским. И как-то душа 
лежала к этой команде, я очень хотел здесь играть. Слава богу, что так 
получилось, что я попал именно к "Флайерс", - сказал Мичков, отметив, что 
мечтает завоевать Кубок Стэнли вместе с "летчиками". 
Цели грандиозные, но иначе и быть не может. 
Четвертым и последним российским хоккеистом, выбранным в первом раунде 
драфта, стал Михаил Гуляев. Талантливый защитник системы омского 
"Авангарда", который называл Кейла Макара из "Колорадо Эвеланш" своим 
кумиром, попал... в стан "лавин" как раз к Макару под 31-м номером. Кто знает, 
возможно, через 2-3 года Гуляев сыграет уже вместе со своим кумиром. 
Остальные раунды драфта, естественно, без россиян не обошлись. Например, 
единственным выбранным во втором раунде оказался форвард системы 
магнитогорского "Металлурга" Роман Канцеров. В КХЛ 18-летний нападающий 
сыграл всего несколько минут, зато в МХЛ в составе "Стальных Лис" отжигает 
уверенно и ярко. 
В третьем раунде было сделано два выбора в пользу российских хоккеистов. Так, 
воспитанник московского ЦСКА Айдар Суниев, вот уже несколько лет 
выступающий в различных североамериканских лигах, под общим 80-м номером 
попал в "Калгари Флэймз". После него под 87-м номером был выбран Егор 
Заврагин из "Мамонтов Югры". Егор стал первым российским вратарем, 
задрафтованным в 2023 году, и "пикнули" его, как ни странно, "Флайерз". До него 
"Филадельфия" из российских голкиперов выбирала Кирилла Устименко и Ивана 
Федотова, который в прошлом году подписал с "летчиками" контракт новичка, но 
по всем известным причинам до Пенсильвании так и не добрался. 
В четвертом раунде трюк "Аризоны" с россиянами провернули руководители 
"Каролины Харрикейнз", потратившие два своих драфт-пика на российских 
крайних форвардов Александра Рыкова и Ярослава Ярового, которые были 
выбраны под 100-м и 126-м номерами соответственно. "Ураганы", к слову, и 
вовсе стали самой российской командой на минувшем драфте. Из десяти своих 
драфтпиков пять "Кейнз" потратили на хоккеистов из России. Кроме Рыкова и 
Ярового клуб из Роли также выбрал вратарей Руслана Хажеева (5-й раунд, 158-
й общий номер) и Егора Вельмакина (7-й раунд, 222-й номер) и нападающего 



 

 

Тимура Муханова (6-й раунд, 163-й номер). В "Каролине" явно что-то 
замышляют. 
Также в четвертом раунде на 110-й общей позиции расположился один из 
главных претендентов на звание лучшего новичка КХЛ сезона-2022/23 Богдан 
Конюшков. Талантливого форварда из нижегородского "Торпедо" предпочли 
"Монреаль Канадиенс". К нему "Хабс" прибавили и выбор в пользу Евгения 
Волохина - еще один голкипер "Мамонтов Югры" был задрафтован в пятом 
раунде под 144-м номером. Пятый раунд, кстати, наравне с первым стал 
наиболее богатым на российские имена: кроме Волохина и Хажеева на этой 
стадии также были выбраны нападающий Михаил Ильин (попал в "Питтсбург 
Пингвинз" под 142-м номером) и защитник Никита Ишимников ("Колорадо" - 155-
й номер). 
В последних двух раундах было выбрано пять россиян: помимо "ураганных" 
Муханова с Вельмакиным динамовский вратарь Егор Егоров попал к "Калгари" 
(176-й номер), спартаковский форвард Никита Сусуев "залетел" в "Сент-Луис 
Блюз" под 202-м номером, а форвард Егор Римашевский - в "Сан-Хосе Шаркс" 
под 203-м. 
Всего на драфте НХЛ-2023 прозвучали фамилии 19 российских хоккеистов. Для 
сравнения - в 2022 году клубы лиги "пикнули" 23 россиян, в 2021-м - 29. По числу 
задрафтованных игроков из России этот год стал самым низким с 2017 года, 
когда было выбрано 18 россиян. Сыграла ли тут роль политика и общая 
обстановка в мире? Желающие зацепиться за этот аргумент сделают это в 
любом случае. Остальные же вникнут, что НХЛ и клубам лиги нет необходимости 
действовать себе во вред, как поступают, например, в Международной 
федерации хоккея (IIHF), и что в этой организации такого понятия, как "русский 
фактор" в его негативном смысле нет совсем. 
Никакой антироссийской тенденции в НХЛ не прослеживается и близко. Никто 
ведь не говорит о неспортивных моментах, смотря на драфт 2009 года, когда 
было выбрано лишь девять российских хоккеистов - самый низкий показатель в 
современной истории. 19 наших игроков на драфте - нормальное количество. В 
конце концов необязательно вообще быть задрафтованным. Артемий Панарин, 
например, не был никем выбран, зато сейчас является одной из главных звезд 
НХЛ и мира. Все в руках самих хоккеистов.  

https://rsport.ria.ru/20230629/khokkey-1881325883.html 

К заголовкам сообщений 

Мичкова не взяли к Овечкину, а в "Аризону" едут ярославцы 
(Комсомольская правда # Москва, Москва, 30 июня 2023) 
Стало известно, за какие команды НХЛ будут выступать лучшие молодые 
хоккеисты России. 
Первый раунд драфта НХЛ-2023 завершен максимально неожиданно. Главный 
российский талант Матвей Мичков, которого прочили в "Вашингтон" на помощь, 
а потом и смену Александру Овечкину, уезжает в другой клуб, а главным русским 
открытием на этой ярмарке стал совсем другой хоккеист. 
КТО КОГО ВЫБРАЛ 
Первым номером драфта становится Коннор Бедард. Ноль неожиданности. В 
топ-3 впихивают шведа Карлссона ("Анахайм") и канадца Фантилли ("Коламбус"). 
Тоже предсказуемо. В пятерку лучших Матвей тоже не попадает. Становится 
волнительно. До "Вашингтона", отдающего свой голос восьмым, остается совсем 
немного... 

https://rsport.ria.ru/20230629/khokkey-1881325883.html


 

 

И тут - шок: "Филадельфия" перехватывает Мичкова под 7-м номером! "Нового 
Ови" и Ови реального разделили. Красивой истории о передаче русской 
эстафеты не получилось. При этом в Пенсильвании форвард в ближайшее время 
не появится: у него со СКА контракт до конца сезона 2025/26. Но "Филадельфия" 
готова ждать. 
Ее выдержка вообще поражает. Год назад "Флайерз" так и не увидели в своих 
воротах Ивана Федотова, которого отгородили от НХЛ с помощью срочной 
службы в армии. Американцы заморозили контракт и рассчитывают на кипера в 
будущем сезоне, но он может и с ЦСКА контракт продлить после дембеля. А 
теперь в их планах очередной режим ожидания. Только теперь мечтать будут о 
Мичкове. 
ПРОРЫВ СИМАШЕВА 
Мичков - это еще ладно. Больше удивил ранний выбор Дмитрия Симашева. 
Воспитанника "Локомотива" задрафтовали под общим 6-м номером. Это лучший 
результат для российских защитников в XXI веке и сенсация конкретно для 2023-
го. Потому что ждали его где угодно, но только после Матвея. 
А он оказался выше. 
Во-вторых, его будущий работодатель - "Аризона". Команда с вечными 
перестройками составов, ареной на смешные 5 тысяч мест (права на него 
принадлежат университету Аризоны) и постоянными хоккейными провалами. 
Россиянин Иван Просветов подтвердит: вратарь провел в НХЛ всего 13 матчей 
регулярки с 2021 года. Но не убегать же теперь от "Аризоны". Тем более что 
вместе с Симашевым едет одноклубник по "Локомотиву" (Ярославль) Даниил 
Бут, которого задрафтовали под 12-м номером. 
В США ярославская парочка отправится не раньше лета 2025-го, когда у обоих 
истекут контракты с железнодорожниками. 
КТО ЕЩЕ  
 Свою команду нашел и Михаил Гуляев: защитник "Авангарда" был выбран 
"Колорадо" под 31-м номером. Парень не только ушел с молотка под самый 
конец вечера, но и стал четвертым россиянином в первом раунде. Такого не 
было с 2020 года. 
А самое главное достижение - два русских в топ-10 впервые за 5 лет. И если 
Симашев больше радовался за приобретенную компанию ("Я, а теперь Бут. Мы 
оба из "Локомотива", хорошие друзья. Жизнь хороша!"), то Мичков сразу же 
заявил о своих глобальных целях выиграть Кубок Стэнли. И поцеловал эмблему 
"летчиков". 
Матвей был чуть ли не единственным, кому понадобился переводчик. Но это не 
страшно - времени на зубрежку английского навалом. Или Матвей уже полетел в 
Питер, чтобы уговорить СКА на полюбовный развод? 

К заголовкам сообщений 

"Каролина" выбрала пятерых россиян на драфте НХЛ - 2023, всего с 2021 
года - 11 хоккеистов (Чемпионат.com  , Москва, 29 июня 2023) 
"Каролина Харрикейнз" на драфте Национальной хоккейной лиги - 2023 выбрала 
пятерых российских хоккеистов - нападающие Александр Рыков ("Трактор", 100-
й выбор), Станислав Яровой ("Витязь", 126-й выбор), Тимур Муханов 
("Северсталь", 163-й выбор); вратари - Руслан Хажеев ("Трактор", 158-й выбор), 
Егор Вельмакин ("Буран", 222-й выбор). 
Всего же с 2021 года "ураганы" задрафтовали 11 российских хоккеистов. 
В 2021 году в седьмом раунде были выбраны вратарь Егор Наумов (200-й выбор) 
и форвард Никита Гуслистов (209-й выбор). 



 

 

В 2022 году "Каролина" выбрала четверых россиян - нападающих Глеба 
Трикозова (60-й выбор) и Александра Перевалова (71-й выбор), защитников 
Владимира Грудинина (156-й выбор) и Александра Пелевина (205-й выбор).  

https://www.championat.com/hockey/news-5155217-karolina-vybrala-pyateryh-
rossiyan-na-drafte-nhl-2023-vsego-s-2021-goda-11-hokkeistov.html 

К заголовкам сообщений 

На драфте НХЛ-2023 выбрали трех сыновей иностранцев, которые раньше 
играли в России (Чемпионат.com  , Москва, 29 июня 2023) 
На драфте Национальной хоккейной лиги-2023 выбрали трех сыновей 
иностранцев, которые раньше выступали в России. 
В первом раунде драфта "Филадельфия Флайерз" выбрала канадца Оливера 
Бонка под общим 22 номером. Отец Оливера, Радек Бонк играл в КХЛ за 
ярославский "Локомотив". 
Во втором раунде под общим 45-м номером "Баффало Сэйбрз" выбрал словака 
Максима Штрбака. Его отец, Мартин Штрбак выступал в Суперлиге за ЦСКА и 
магнитогорский "Металлург". В КХЛ Мартин играл за ХК МВД, ОХК "Динамо" 
Москва и "Лев". 
В четвертом раунде под общим 120-м номером "Филадельфия Флайерз" 
выбрала словака Алекса Черника. Его отец, Иван Черник выступал в КХЛ за 
новосибирскую "Сибирь". 
На церемонии драфта Национальной хоккейной лиги, проходившей в Нэшвилле, 
в общей сложности в итоге были выбраны 19 российских хоккеистов, что стало 
четвертым результатом по национальному представительству.  

https://www.championat.com/hockey/news-5155197-na-drafte-nhl-2023-vybrali-tryoh-
synovej-inostrancev-kotorye-ranshe-igrali-v-rossii.html 

К заголовкам сообщений 

Впервые с 2017 года воспитанники "Ак Барса" не были выбраны на 
драфте НХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 
июня 2023) 
28 и 29 июня в Нэшвилле прошел драфт НХЛ-2023. 
По его итогам ни один воспитанник "Ак Барса" не был выбран. В преддрафтовых 
рейтингах были нападающие Радэль Замалтдинов и Дмитрий Кателевский, 
однако обоих игроков не оказалось в окончательном списке задрафтованных 
игроков.  
Отметим, что с 2017 года воспитанников "Ак Барса" неизменно выбирали клубы 
НХЛ. Последним задрафтованным игроком казанской команды остается 
защитник Никита Евсеев. Его выбрал "Эдмонтон" в 2022 году под 190-м номером. 
В 2016-м году на драфте был выбран защитник Михаил Сергачев, который 
провел один год в "Ирбисе". На протяжении большей части юниорской карьеры 
он выступал за "Нефтехимик".  
Напомним, что под первым пиком драфта 2023 года ушел канадский 
нападающий Коннор Бедард. Российским игроком с самым высоким пиком стал 
защитник Дмитрий Симашев: он был выбран под шестым номером.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/285724 

К заголовкам сообщений 

Андрей Зюзин: "Драфт в Нэшвилле показал, что школа России работает - 
несмотря на железный занавес" (Russia-hockey.ru, Москва, 30 июня 2023) 

https://www.championat.com/hockey/news-5155217-karolina-vybrala-pyateryh-rossiyan-na-drafte-nhl-2023-vsego-s-2021-goda-11-hokkeistov.html
https://www.championat.com/hockey/news-5155217-karolina-vybrala-pyateryh-rossiyan-na-drafte-nhl-2023-vsego-s-2021-goda-11-hokkeistov.html
https://www.championat.com/hockey/news-5155197-na-drafte-nhl-2023-vybrali-tryoh-synovej-inostrancev-kotorye-ranshe-igrali-v-rossii.html
https://www.championat.com/hockey/news-5155197-na-drafte-nhl-2023-vybrali-tryoh-synovej-inostrancev-kotorye-ranshe-igrali-v-rossii.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/285724


 

 

Об итогах драфта новичков НХЛ - второй номер драфта-1996, защитник-ветеран 
525 матчей в НХЛ, один из лучших воспитанников башкирского хоккея, для 
Russia-Hockey.ru  
У РОССИИ ЧЕТЫРЕ ИГРОКА В ПЕРВОМ РАУНДЕ, У ФИНЛЯНДИИ - НОЛЬ  
- Как из Уфы оцените драфт в Нэшвилле?  
- Для нас самое главное - те события, которые происходят в хоккее 
Башкортостана и России. Но нужно понимать, что в нынешней ситуации драфт 
НХЛ и особенно его первый раунд - показатель развития каждой европейской 
школы.  
С этой точки зрения события в Нэшвилле порадовали. Четыре российских 
юниора были выбраны в первом раунде, для сравнения у Финляндии таких 
игроков нет. При этом мы в КХЛ в последние годы почему-то брали пример 
именно с финнов - в плане как тактики, так и подготовки.  
Но драфт показал, что наша школа, несмотря на железный занавес, по-прежнему 
хорошо работает и воспитывает перспективную молодежь. Ярославль, Санкт-
Петербург, Ханты-Мансийск - эти и другие хоккейные центры России вытянули 
драфт. И это ответ на ту огульную критику нашего хоккейного хозяйства, которую 
иногда видим в прессе.  
СИМАШЕВ БЫЛ БЛИЗОК К НАШЕМУ С ТВЕРДОВСКИМ РЕКОРДУ  
- На драфте НХЛ-1996 вы были выбраны под общим вторым номером, сделали 
отличную карьеру. Что порекомендуете наследникам - первораундникам-2023?  
- С тех пор прошло 27 лет, иногда кажется, что это было в другой жизни (смеется). 
Оглядываясь назад, с высоты возраста видишь те ошибки, которые допустил, 
сегодня обязательно бы их убрал. Но это отличный опыт, который берешь с 
собой.  
Безусловно, главный сюрприз драфта - шестой номер защитника Дмитрия 
Симашева. Никто не ожидал, что он будет близок к повторению нашего с Олегом 
Твердовским рекорда для российских защитников (оба - вторые номера драфтов. 
- Прим. ред. ). Поздравляю коллегу по амплуа с высоким выбором!  
Также отмечу очень хороший сценарий драфта для бывшего подопечного по 
"Сочи" Матвея Мичкова. Хорошо знаю генерального менеджера "Филадельфии" 
Даниэля Бриера, мы часто пересекались в НХЛ. Считаю, что стратегически он 
победил на этом драфте.  
- Почему?  
- Бриер, выбирая лишь седьмым, взял самого талантливого форварда драфта - 
наряду с первым номером Коннором Бедардом. Бриер строит новую команду, у 
него есть карт-бланш на два-три года, он не спешит - насколько это возможно в 
таком жестком бизнесе, как НХЛ.  
Поэтому у Мичкова имеются все шансы, чтобы отработать свой контракт со СКА, 
сформироваться, выйти на высочайший уровень - и занять уже подготовленное 
место лидера в "Филадельфии". Здесь интересы всех трех сторон - Мичкова, 
СКА, "Филли" - совпадают. Нужна только идеальная работа.  
КАПРИЗОВ - ИДЕАЛЬНЫЙ ПРИМЕР ДЛЯ МИЧКОВА  
- С Мичковым удалось пообщаться?  
- Да, уже поговорили. Матвей понимает, что в Нэшвилле мог уйти раньше. 
Например, на собеседовании очень активной была та же "Аризона", но Матвей 
сразу сказал о своих планах в КХЛ. Наверное, кого-то это охладило.  
Я так понял, что Мичков очень доволен решением "Филадельфии". Все видели, 
как Бриер объявлял выбор нашего форварда и как Матвей выходил. На сцене 
они стояли как братья, так что Бриер и Мичков похожи не только по стилю своей 
игры (смеется).  
- Ваши пожелания Мичкову?  



 

 

- Не спешить - и очень много работать. Помню, как несколько лет назад у нас из 
Уфы, а потом и из Москвы уезжал Кирилл Капризов, которому удалось сделать в 
"Миннесоте" блестящую карьеру. Идеальный пример!  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/zyuzin_draft_pokazal_shkola_russia_rabotaet_nesmotrya
_zanaves/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Правительство Чехии запретило своим спортсменам выступать на 
территории России. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 
29 июня 2023) 
Правительство Чехии одобрило предложение Министерства образования о 
запрете своим спортсменам выступать на территории России. Об этом сообщил 
sport.cz со ссылкой на пресс-релиз кабинета министров.  
В свою очередь, россияне не смогут выступать на территории Чехии.  
Олимпийский комитет Чехии выступает резко против участия российских и 
белорусских спортсменов на Олимпийских игра 2024 года.  
На данный момент в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) выступают пять 
чешских игроков: Дмитрий Яшкин ("Ак Барс"), форвард Рудольф Червени и 
защитник Либор Шулак (оба - "Адмирал"), Лукаш Клок ("Нефтехимик) и Давид 
Скленичка (казахстанский "Барыс").  

https://www.sportsdaily.ru/news/pravitelstvo-chekhii-zapretilo-svoim-sportsmenam-
vystupat-na-territorii-rossii 

Похожие сообщения (42): 

• Вечерняя Москва (vm.ru), Москва, 30 июня 2023 
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• ТАСС, Москва, 29 июня 2023 

• ИА Росбалт, Санкт-Петербург, 29 июня 2023 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Газета.Ru, Москва, 29 июня 2023 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 29 июня 2023 

• Пятый канал (5-tv.ru), Санкт-Петербург, 29 июня 2023 

• Рен ТВ (ren.tv), Москва, 29 июня 2023 

• Forbes (forbes.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 29 июня 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Life.ru, Москва, 29 июня 2023 

• ИА Regnum, Москва, 29 июня 2023 

• Московский Комсомолец (mk.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Известия (iz.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Подмосковье сегодня (mosregtoday.ru), Химки, 29 июня 2023 

• Lenta.Ru, Москва, 29 июня 2023 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 29 июня 2023 
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• Sport24.ru, Москва, 29 июня 2023 

• РИА Новый День (newdaynews.ru), Екатеринбург, 29 июня 2023 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 29 июня 2023 

• Sports.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Взгляд.Ру, Москва, 29 июня 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Чехи присоединились к визовому бойкоту российского спорта. Раньше 
это сделали Польша и Прибалтика (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 29 июня 2023) 
Граждане нашей страны не смогут участвовать в соревнованиях на территории 
Чехии, а чешским атлетам запрещено выступать в России. 
Правительство Чехии приняло предложения министерства образования страны 
о запрете участия российских спортсменов и команд в соревнованиях и матчах в 
границах Чехии. Такой же запрет наложен на участие чешских граждан в 
соревнованиях на территории России. Скорее всего, это коснется в том числе 
спортсменов из игровых видов, имеющих контракты с чешскими и российскими 
клубами. Таких людей не много, но они есть. В случае с россиянами это решение, 
видимо, будет реализовано при помощи аннулирования виз и депортации (если 
у человека нет вида на жительства и чешского паспорта). А вот как технически 
запретить чехам зарабатывать деньги в российском спорте - большая загадка. 
Продолжение санкций 
Инициаторы скандального постановления уверяют, что идея исходит от 
национальных федераций и подержана спортивным агентством страны. Данный 
шаг рассматривается как продолжение санкций в отношении российского спорта 
из-за геополитической ситуации. Ранее правительство Чехии и олимпийский 
комитет этот страны выступали против участия спортсменов из России и 
Белоруссии в Олимпиаде в Париже в любом статусе. 
Антироссийскую истерию в Чехии долгое время разжигал двукратный 
обладатель Кубка Стэнли и олимпийский чемпион в составе сборной Чехии по 
хоккею Доминик Гашек . Он призывал полностью исключить Россию из мирового 
спорта. А в июле он планирует выступить перед депутатами Европарламента с 
предложением саботировать в Старом Свете рекомендации МОК об ослаблении 
дискриминационных санкций в отношении спортсменов из России и Белоруссии. 
В апреле травле подвергся глава комиссии спортсменов Олимпийского комитета 
Чехии Давид Свобода. Олимпийский чемпион по современному пятиборью 2012 
года поддержал рекомендации МОК о допуске россиян и белорусов, заявив, что 
"политика не относится к спорту с философской точки зрения". После этого у 39-
летнего ветерана начались серьезные проблемы, причем не только в спорте, но 
и по линии министерства обороны. Ведь Свобода работал тренером в клубе 
"Дукла", связанном с чешскими вооруженными силами. В итоге у комиссии 
спортсменов появился другой председатель. 
Томас Бах. 
Ранее барьер на пути российских спортсменов на территорию своей страны 
выстроили в Польше. Правительство этой страны заявило о том, что не 
собирается давать визы россиянам ни на Европейские игры в Краков, ни на 
какие-либо другие старты. За это чиновники подверглись публичной критике со 
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стороны главы МОК Томаса Баха . Однако никаких санкций в отношении поляков 
пока не последовало. 
Визы всех типов на днях прекратили выдавать россиянам в Литве и Латвии. Надо 
полагать, это касается в том числе спортсменов. Ряд российских теннисистов 
также не смогли оформить британские визы на Уимблдонский турнир. При этом 
Италия заявила, что не видит проблем в допуске представителей России и 
Белоруссии на чемпионат мира по фехтованию, который пройдет в Милане в 
июле. Визы юниорской сборной России по спортивной борьбе в итоге выдала и 
Испания. Правда, сделано это опозданием - наши спортсмены не успели на 
соревнования физически. 
Несмотря на давление со стороны правительства Чехии, в нашем спорте 
продолжают работать некоторые представители этой страны. Например, 
хоккеист омского "Авангарда" Либор Шулак , главный тренер футбольного 
"Динамо" Марцел Личка , а также наставник "Оренбурга" Иржи Ярошик . 
Формально запрета на работу чешских тренеров в России сейчас вроде не 
введено. Однако, учитывая обстоятельства, специалистам, видимо, будет 
непросто.  

https://www.sport-express.ru/others/reviews/pochemu-pravitelstvo-chehii-zapretilo-
vydavat-vizy-sportsmenam-iz-rossii-2096187/ 

К заголовкам сообщений 

Для российского спорта закрыли целую страну. Безумное решение 
чешских властей (Sportbox.ru, Москва, 29 июня 2023) 
Создан очень опасный прецедент. 
Чешское руководство не стесняется выказывать нелюбовь к нашей стране. Не 
обошла эта тенденция и мир спорта, где чехи выступают одними из главных 
противников возвращения россиян на международные соревнования. Сейчас же 
грань приличия окончательно пройдена. Решение местного правительства 
запретить нашим спортсменам участвовать в турнирах на территории страны - 
вопиющий акт "культуры отмены". 
В Чехии все к этому шло 
Первым серьезным сигналом со стороны чехов в адрес России был инцидент с 
выездным турне Национальной хоккейной лиги (НХЛ), которое состоялось в 
октябре 2022 года в Праге. Тогда министр иностранных дел Чехии Мартин 
Смолек уведомил НХЛ о том, что его ведомство может не дать визы в страну 
российским хоккеистам. В матчах принимали участие "Сан-Хосе Шаркс" и 
"Нэшвилл Предаторз", в составе которых были в том числе и наши игроки. 
В "Сан-Хосе" сразу же заявили, что в Чехию едет либо вся команда, либо никто. 
В итоге НХЛ удалось передавить чешские власти, и все прошло относительно 
спокойно. После этого чехи проявили себя, когда выступили против возвращения 
России в международный спорт, хотя Международный олимпийский комитет 
(МОК) рекомендовал обратное. Стоит ли вспоминать о том, какие высказывания 
делал и продолжает делать легендарный чешский вратарь Доминик Гашек. Это 
уже не просто ненависть к России, а какая-то совершенно дикая риторика, не 
имеющая ничего общего с нормальными человеческими ценностями. 
11 июля Гашек намерен выступить перед членами Европарламента с 
предложением исключить россиян и белорусов из всех спортивных 
соревнований. Экс-игрок московского "Спартака" хочет поговорить с рядом 
влиятельных депутатов, а также встретиться с главой Европарламента Робертой 
Метсолой. 
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 - Считаю, что в основном речь будет идти про участие русских в Олимпийских 
играх в Париже. Депутаты Европарламента имеют влияние в своих странах. Они 
могут обращаться к правительствам у себя дома, например, по вопросу убежища 
для тех спортсменов, которые дистанцируются от российского правительства и 
будут нуждаться в нашей помощи, - приводит слова Гашека издание aktualne.cz.  
Затронут ли санкции тренеров "Динамо" и "Оренбурга"? 
Правительство Чехии, по всей видимости, решило подать всей Европе пример 
того, как нужно вести себя с нашими спортсменами. Местные политики запретили 
россиянам участвовать в турнирах на территории страны, сообщает издание 
Sport.cz со ссылкой на пресс-релиз кабинета министра. Предложение о запрете 
поступило от Министерства образования Чехии и было полностью поддержано 
Национальным агентством спорта. 
Но и это еще не все. Правительство также запретило чешским спортсменам 
принимать участие в соревнованиях на территории России. А ведь у нас сейчас 
играет хоккеист Дмитрий Яшкин, который имеет как российский, так и чешский 
паспорта. От чешского гражданства он не отказывался, а значит, в теории может 
попасть под санкции. 
То же самое на бумаге может грозить новому тренеру "Динамо" Марцелу Личке 
и новому тренеру "Оренбурга" Иржи Ярошику. Конечно, у них есть контракты с 
российскими клубами, они живут и постоянно работают в России, а не приехали 
сюда на день. Но кто знает, до чего может дойти безумие чешских властей. 
Чехи создали крайне опасный прецедент, когда целая страна полностью 
отгораживается от российского спорта. В конце концов, в других местах россияне 
пока могут спокойно выступать - пускай не на уровне сборных, но на уровне 
клубов: НХЛ, европейские футбольные чемпионаты тому примером. Чехия 
открыла ящик пандоры - и как бы за ней не последовали другие...  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/spbnews_NI1910341_Dla_rossijskogo_
sporta_zakryli_celuju_stranu_Bezumnoje_reshenije_cheshskih_vlastej 

К заголовкам сообщений 

Минспорт Монголии направил предложение о проведении матча КХЛ в 
Улан-Баторе перед сезоном (ТАСС, Москва, 29 июня 2023) 
Министерство по олимпийскому движению, физической культуре и спорту 
Монголии направило в Минспорт РФ письмо с предложением провести в Улан-
Баторе предсезонный матч между клубами Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ). Об этом в четверг ТАСС сообщили в Монгольской федерации хоккея.  
"Такая идея появилась после того, как в Улан-Баторе в марте проходили 
чемпионат Азии и Океании среди юниоров, чемпионат мира в четвертом 
дивизионе, а позднее и выступления российских фигуристов. Все события 
проходили на арене, которая вмещает 4 тысячи человек, - рассказал собеседник 
ТАСС. - Наше министерство направило письмо в Министерство спорта России с 
предложением провести предсезонный матч между командами КХЛ. Может, это 
будет в этом году, может - в следующем. Но кажется, что сыграть перед сезоном 
будет оптимальным вариантом".  
Ранее министр спорта РФ Олег Матыцин сообщил, что ведомство совместно с 
КХЛ прорабатывает организацию выставочного матча в Улан-Баторе. В среду 
Матыцин в Баку встретился с министром по олимпийскому движению, 
физической культуре и спорту Монголии Бадмаанямбуугийном Бат-Эрдэнэ.  
Последний вынесенный матч КХЛ прошел в Дубае (ОАЭ) в 2021 году. Тогда в 
рамках KHL World Games казанский "Ак Барс" со счетом 3:1 обыграл омский 
"Авангард". В 2019 году уфимский "Салават Юлаев" в овертайме победил "Ак 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/spbnews_NI1910341_Dla_rossijskogo_sporta_zakryli_celuju_stranu_Bezumnoje_reshenije_cheshskih_vlastej
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/spbnews_NI1910341_Dla_rossijskogo_sporta_zakryli_celuju_stranu_Bezumnoje_reshenije_cheshskih_vlastej


 

 

Барс" (4:3) в швейцарском Давосе. В 2018 году братиславский "Слован" в Вене 
уступил московскому ЦСКА (0:9) и петербургскому СКА (0:7). В том же году в 
швейцарском Цюрихе рижское "Динамо" уступило СКА (1:3) и ЦСКА (0:5).  
Чемпионат Континентальной хоккейной лиги стартует 1 сентября.  

https://tass.ru/sport/18148455 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Чемпионат.com  , Москва, 29 июня 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Легионеры "Северстали" Лишка и Барберио получили разрешение на 
работу в России (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Легионеры "Северстали" Лишка и Барберио получили разрешение на работу в 
России  
Легионеры хоккейного клуба " Северсталь " Адам Лишка и Марк Барберио 

получили разрешение на работу в РФ, сообщает пресс‑служба клуба. 

 - Это значит, что скоро хоккеисты получат визу и уже 12-13 июля присоединятся 
к команде в Москве для прохождения медицинского обследования, - говорится в 
сообщении клуба.  
Лишка в прошедшем сезоне сыграл в 69 играх за "Северсталь" в регулярном 

чемпионате и плей‑офф, в которых набрал 27 (12+15) очков. 

Сезон‑2022/23 Барберио провел в минском "Динамо", за которое сыграл 73 

матча и набрал 18 (3+15) очков.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910197_Legionery_Severstali_Lishka_i_
Barberio_poluchili_razreshenije_na_rabotu_v_Rossii 

К заголовкам сообщений 

Кубок Гагарина 2 июля приедет в Ступино (РИАМО (riamo.ru), Красногорск, 
29 июня 2023) 
Главный трофей Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) продолжает свое 
путешествие по стране. Новой точкой на карте станет подмосковный город 
Ступино, сообщает пресс-служба министерства физической культуры и спорта 
Московской области. 
Кубок Гагарина можно будет увидеть 2 июля в ступинском Ледовом дворце 
спорта. Привезет его трехкратный обладатель трофея Андрей Светлаков. 
Для всех желающих это будет уникальная возможность пообщаться со 
знаменитым хоккеистом ЦСКА, спортсменами ХК "Капитан", а также 
прикоснуться к Кубку. 
Вход свободный для всех желающих. Начало в 14:00. 
Совсем недавно, 19 июня, главный хоккейный трофей страны побывал в Дубне. 
Кубок Гагарина привез двукратный обладатель трофея в составе ЦСКА Максим 
Соркин. 
Губернатор Московской области Андрей Воробьев в ходе ежегодного обращения 
к жителям заявил, что в Подмосковье будут наполнять мероприятиями 
спортивный календарь, крупные мероприятия проводят известные спортсмены. 
Губернатор также поблагодарил депутата, хоккеиста Вячеслава Фетисова, 
хоккеиста Александра Овечкина, футболиста Игоря Акинфеева за спортивные 
проекты, которые проводятся в регионе. 

https://tass.ru/sport/18148455
https://www.sports.ru/hockey/1115260804-minsport-mongolii-napravil-predlozhenie-o-provedenii-matcha-kxl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5154691-ministerstvo-sporta-mongolii-predlozhilo-provesti-predsezonnyj-match-khl-v-ulan-batore.html
https://allhockey.ru/news/show/482788-Minsport_Mongolii_napravil_predlozhenie_o_provedenii_matcha_KHL_v_Ulan_Batore
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910197_Legionery_Severstali_Lishka_i_Barberio_poluchili_razreshenije_na_rabotu_v_Rossii
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910197_Legionery_Severstali_Lishka_i_Barberio_poluchili_razreshenije_na_rabotu_v_Rossii


 

 

"Вы делаете очень важное дело. Огромное количество ребят общаются, задают 
вопросы, получают ответы, и согласитесь, это вдохновляет, это позволяет 
человеку стремиться к чему-то высокому. Одно дело - мечтать, а другое - 
говорить с тем, кто добился успеха и умеет побеждать", - сказал глава региона.  
ПРЕ 

https://riamo.ru/article/652295/kubok-gagarina-2-iyulya-priedet-v-stupino 

К заголовкам сообщений 

В России отказались от драфта из-за того, что школы привязаны к клубам. 
Его стоит вернуть - нынешняя система тормозит развитие 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 29 июня 2023) 
У Петухова новая идея.  
Когда на драфт НХЛ выходит игрок уровня Матвея Мичкова, мы обсуждаем все 
это с двойным-тройным остервенением, но вообще-то и в обычное время драфт 
- очень громкое событие. 
И влияние церемонии на то, как мы, зрители, подсаживаемся на НХЛ, сложно 
переоценить - именно в эти дни, благодаря этой процедуре, мы изучаем игроков, 
за которыми будем следить следующие 10-15-20 лет. Именно в эти дни 
происходит первое знакомство с будущими звездами. 
Драфт втягивает в НХЛ не только молодых игроков - но и зрителей. 
И мы все с вами знаем, что драфт - это та редкая штука, которую КХЛ не смогла 
перетащить в свою вселенную. Формат сезона, разделение на дивизионы, 
количество очков за победу, формат овертаймов - все успешно подсмотрели. И 
только с драфтом не пошло. 
Если вы умеете считать до десяти и видели хотя бы 20 матчей КХЛ (не говоря 
уже о восьми сотнях), то прекрасно знаете причину. Российский хоккей устроен 
по примеру российского же футбола - и футбола европейского: у каждого 
уважающего себя клуба есть академия, которая и подпитывает основу 
талантами. 
Драфт в этой схеме - вредная, раздражающая и неэффективная структура. 
Игроки из школы команды Х уже по факту ей и принадлежат, и клубам просто 
незачем пропускать свою молодежь через эту посредническую процедуру. 
Собственно, в этом и была серьезная внутренняя драма драфта КХЛ все время, 
пока его проводили: клубы с яркими школами хотели бы оставить у себя всех 
своих воспитанников, и КХЛ вела торг. Выставляйте всех, защищайте трех, но 
подписывайте с ними контракты. 
Звучит неплохо, но правда же, непонятно, зачем это "Локомотиву", который в 
какие-то годы основу забивал десятком воспитанников примерно одного 
возраста. 
В итоге клубам разрешили подписывать молодежь до церемонии и не выпускать 
их - и на драфте 2016 года (пардон, ярмарке) вообще не было топовых юниоров. 
И первыми двумя номерами драфта-2016 стали Вениамин Баранов (сейчас он 
играет в Туле за АКМ, это Вышка) и Александр Алемасцев, который, к 
сожалению, закончил карьеру. 
Лига посмотрела на это и в 2017-м прикрыла лавочку - совершенно справедливо. 
Редкий момент, когда мы все можем только согласиться с Владиславом 
Третьяком. 
"Считаю, что отмена драфта КХЛ - сказал Владислав Третьяк ТАСС еще в 2016-
м, за год до того, как исполком КХЛ отменил эту стыдобу - это правильное 
решение. Это было копирование североамериканской модели, но у нас не НХЛ. 

https://riamo.ru/article/652295/kubok-gagarina-2-iyulya-priedet-v-stupino


 

 

У их клубов нет своих школ, они просто забирают лучших игроков молодежных 
лиг на драфте. Не вкладывая при этом ни копейки денег. 
У нас же все совершенно по-другому. Практически все ведущие клубы имеют 
свои школы. Получается, что они растят игроков, которые потом уходят 
непонятно куда. Да, некоторое количество игроков можно защитить, но ведь не 
всегда молодой игрок раскрывается сегодня. Лично я сразу был против системы 
драфта, она стала слепым копированием модели НХЛ. Нам нужно 
придерживаться своей системы подготовки игроков". 
Но так ли абсолютна эта правда? 
Смотрите, Третьяк говорил не только то, что драфт в КХЛ не работает. Он сказал, 
что "Нам нужно придерживаться своей системы подготовки игроков" - очевидно, 
предполагая ее эффективность. 
Все ли в порядке с ее эффективностью? 
Окей, мы знаем, что клубы вкладываются в свои школы. Но вот вопрос: откуда у 
клубов их деньги? Смотрим на лидеров рынка - все, кроме "Магнитки", 
спонсируются госмонополиями: "Газпром", "Роснефть" и их производные. Эти 
деньги депутаты Госдумы, тот же Третьяк, без проблем называют 
государственными - и даже наши пользователи регулярно называют эти деньги 
государственными. 
"Дети занимаются хоккеем на государственные деньги" - это не такая плохая 
картина, но ровно один момент: дети-то растут и считаются собственностью не в 
целом нашего хоккея, а конкретного клуба. То есть они выходят не просто на 
рынок КХЛ, а уже приписанными к конкретной эмблеме. Это странно. 
Второй момент: что происходит с самыми лучшими игроками? Они все равно 
уезжают в НХЛ. Уезжают настолько стабильно, что депутатам Госдумы - тому же 
Третьяку - даже приходится придумывать закон о том, чтобы они 
компенсировали затраты государства. 
Это небольшой сбой в система подготовки, но все-таки сбой. 
Дальше - что происходит с той молодежью, которая не уехала в НХЛ? Хоккеисты 
же остаются до старости играть за свои школы? 
Не совсем. 
Возьмем четырех финалистов конференций Кубка Гагарина-2023, посмотрим на 
состав и отсечем игроков, набравших меньше 2 очков в плей-офф. 
У СКА 2 и больше набрали 20 игроков. Воспитанник из них - один; хотя есть 
хоккеисты, в раннем возрасте перекупленные у других школ, например, "Витязя". 
ЦСКА - 20 игроков с 2+ очками. Лишь 5 из них - воспитанники. Но, конечно, есть 
игроки, которых выкупили у других школ - например, Полтапов из "Динамо". 
Казань. 18 игроков набрали 2 и больше в плей-офф. Из них воспитанники - трое. 
"Авангард" - 16 игроков с 2+ в плей-офф. Из них прям воспитанники - двое, 
Грицюк и Ткачев. Грицюк уже сейчас в СКА. Ткачев ждет предложений из СКА, то 
есть, конечно, извините из НХЛ. 
Во всех командах есть игроки, про которых говорят "из системы" - но это все 
воспитанники других школ, которые каким-то образом выменяли, когда стало 
ясно, что они - топ. 
И еще один вопрос: а что эта система подготовки дает клубам, у которых нет 
элитных школ и у которых нет денег, чтобы покупать Яшкина (то есть - больше 
половины команд КХЛ). 
Она дает возможность заполучить Гусева / Мичкова на год-два, если те не смогли 
с ходу пробиться в основу ЦСКА / СКА, но как только они заиграют - их быстро 
вернут в топ-клуб. 



 

 

Получается, что система подготовки отлично работает на 5-7 элитных клубов 
КХЛ, которые аккумулируют вокруг себя абсолютно всю топовую молодежь, не 
уехавшую в НХЛ. 
И еще один вопрос: а что происходит с небогатыми клубами, у которых отличные 
школы? 
Возьмем пример школы Новокузнецка - мы все с детства знаем, что она ну, 
может, не топовая, но сильная. Из нее вышли Капризов, Орлов, Бобровский и 
Сорокин. Капризов уехал в Уфу и потом в ЦСКА. Орлов - сразу в Вашингтон. 
Бобровский в КХЛ играл за СКА. Сорокина вырвали в ЦСКА. 
Ну то есть у крутой школы нет шансов вырасти за счет своих воспитанников - 
потому что их вывезут фурами. 
Фраза "Нам нужно придерживаться своей системы подготовки игроков" звучит 
так, будто эта система работает. 
Просто факт - она не работает вообще. 
И я могу легко объяснить почему это происходит - и тут вообще нет смысла 
обвинять Романа или ЦСКА, или вообще какой-то клуб за то, что они плохо 
работают с молодежью. 
Система школ вдохновлена футболом - другим видом спорта, где четче 
выражены позиции, где за матч используется меньше игроков, где в принципе 
больше зависит от одного игрока. 
Хоккей - это игра связок и троек. Вашему Гусеву может быть не ок с вашим 
Шалуновым, но может быть ок с нашим Шипачевым. Оставляя Гусева у себя на 
годы, вы можете так и не узнать его потенциала, и лишить другой клуб лиги 
возможности стать сильнее. 
Оставляя всех топовых молодых на разбор элитным клубам, вы уничтожаете все 
команды ниже шестого места. Возьмите "Северсталь" - если бы она играла своей 
школой, то последние лет 15 была бы максимально близко к топам. Но школу 
растащили. 
И это нормально - просто по этому примеру видно, что по факту в КХЛ работает 
свободный рынок игроков, с агентами и блекджеком. Роман Ротенберг покупает 
кого хочет, ЦСКА покупает кого хочет, "Ак Барс" покупает кого хочет. И это 
нормально, он и должен быть свободным, потому что хоккейный состав 
набирается в основном перебором игроков. 
Но свободный рынок происходит под аккомпанемент стонов о том, что у всех 
команд должны работать свои школы. И эти стоны мешают сделать честный и 
чистый рынок с понятными правилами на основе драфта. 
В итоге средние и слабые клубы просто вычеркнуты из борьбы за лучших игроков 
лиги. 
"Сочи" никогда не станет даже крепким середняком, потому что у него никогда не 
будет звезд. Их воспитывают в других местах, и они между этими местами 
тусуются. 
Это проблема, и ее решает как раз драфт. 
Чтобы запустить драфт и оздоровить рынок, нужно отвязать школы от клубов. И 
это тоже нормально, потому что кубок и развитие детей - это разные задачи. 
Никто их параллельно не выполняет. 
Если государство хочет помочь детям - можно запустить систему адресной 
поддержки грантов на обучение игре и бесплатную национальную систему 
подготовки, не привязанную к клубам. 
Если клубы хотят помочь - они могут консультировать частные школы, проводить 
летние лагеря. 



 

 

Но сами пацаны не должны быть привязаны к какому-то клубу - пусть они 
свободно выходят на драфт и идут в ту команду, где станут звездой, а не просто 
игроком ротации в 4-5 звене. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/3172224.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Новости в хоккее за 29 июня: контракт Барбашева с "Вегасом", новый 
босс "Авангарда", матчи КХЛ в Монголии, запрет чехов (Чемпионат.com  , 
Москва, 29 июня 2023) 
У "Авангарда" новый босс, в Чехии запретили российских спортсменов. 
Представляем дайджест главных новостей из мира хоккея за 29 июня. 
На драфте НХЛ-2023 были выбраны 19 российских хоккеистов 
Главным событием дня стал драфт НХЛ. Сенсационно первым из россиян был 
выбран защитник системы "Локомотива" Дмитрий Симашев, и лишь вслед за ним 
в "Филадельфию" ушел Матвей Мичков - под седьмым номером. Всего на драфте 
в Америке выбрали 19 наших хоккеистов, это четвертый результат среди всех 
стран. 
"Вегас" подписал пятилетний контракт с Барбашевым на $ 25 млн 
Команда Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Вегас Голден Найтс" официально 
объявила о продлении контракта с российским нападающим Иваном 
Барбашевым на пять лет. Также сообщается, что россиянин будет получать $ 5 
млн за сезон. 
"Мы продлили контракт с Иваном Барбашевым на пять лет!" - сообщается в 
анонсе клуба. 
Ивану Барбашеву 27 лет. Россиянин попал в "Вегас Голден Найтс" после обмена 
из "Сент-Луис Блюз" в феврале 2023 года. В победном розыгрыше Кубка Стэнли 
российский нападающий набрал 18 (7+11) очков в 22 встречах и выиграл второй 
такой трофей в карьере. В 2019 году Кубок Стэнли покорился Барбашеву, когда 
он выступал в составе "Сент-Луис Блюз". 
Агент Барбашева прокомментировал новый контракт с "Вегасом" на пять лет и $ 
25 млн   
Михаил Аверин стал новым председателем совета директоров "Авангарда" 
Новым председателем совета директоров омского хоккейного клуба "Авангард" 
назначен Михаил Аверин, сообщает пресс-служба клуба. Специалист займет 
место Александра Крылова, объявившего об уходе с поста 25 мая 2023 года. 
Михаил Аверин - выпускник Российского государственного университета нефти 
и газа им. И. М. Губкина и дипломатической академии Министерства 
иностранных дел Российской Федерации, кандидат юридических наук. Имеет 
опыт государственной службы. Сейчас обеспечивает правовое сопровождение 
инвестиционных проектов, а также взаимодействие с органами государственной 
власти в группе компаний "Газпром нефть". 
"Спартак" заключил трехлетний контракт с Павлом Порядиным 
"Спартак" заключил контракт с нападающим Павлом Порядиным, информирует 
пресс-служба московского клуба. Сообщается, что соглашение с форвардом 
рассчитано на три года. 
Ранее "Спартак" получил спортивные права на игрока в обмен на Дмитрия 
Злодеева, Артема Серикова и денежную компенсацию в "Нефтехимик". 
Министерство спорта Монголии предложило КХЛ провести предсезонный матч в 
Улан-Баторе 
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Министерство по олимпийскому движению, физической культуре и спорту 
Монголии предложило КХЛ провести предсезонный матч между командами лиги 
в Улан-Баторе. 
"Такая идея появилась после того, как в Улан-Баторе в марте проходили 
чемпионат Азии и Океании среди юниоров, чемпионат мира в четвертом 
дивизионе, а позднее и выступления российских фигуристов. Все события 
проходили на арене, которая вмещает четыре тысячи человек. Наше 
министерство направило письмо в Министерство спорта России с предложением 
провести предсезонный матч между командами КХЛ. Может, это будет в этом 
году, может - в следующем. Но кажется, что сыграть перед сезоном будет 
оптимальным вариантом", - приводит ТАСС слова представителя Министерства 
спорта Монголии. 
Ранее министр спорта РФ Олег Матыцин сообщил, что ведомство совместно с 
КХЛ прорабатывает организацию выставочного матча в Улан-Баторе. 
Правительство Чехии запретило россиянам выступать на соревнованиях в 
стране 
Правительство Чехии запретило российским спортсменам участвовать в 
соревнованиях на территории страны, сообщает Sport.cz со ссылкой на пресс-
релиз кабинета министров. Сообщается, что такое предложение исходило от 
инициативы спортивных союзов и было поддержано руководством 
Национального агентства спорта. Также правительство запретило своим 
атлетам выступать в соревнованиях на территории России. 
Кари Ялонен уволен с поста главного тренера сборной Чехии 
Финский специалист Кари Ялонен отправлен в отставку с поста главного тренера 
сборной Чехии, сообщает Sports.cz. 
Новым главным тренером стал Радим Рулик. Вместе с ним в команду пришли 
помощники Марек Жидлицки и Иржи Калоус, а также тренер вратарей Ондржей 
Павелец. 
Исполнительный комитет, состоящий из 11 человек, решил уволить Ялонена. За 
отставку проголосовали девять человек. 
"Я лично уже четко определился после чемпионата мира. И если бы мне не нужно 
было ждать коллективного решения, я бы сделал это раньше", - сказал глава 
Чешской федерации хоккея Алоиз Гадамчик. 
Напомним, сборная Чехии на групповом этапе чемпионата мира - 2023 заняла 
четвертое место в турнирной таблице группы В, и в матче 1/4 финала Чехия 
проиграла сборной США. 
"Эдмонтон" обменял Клима Костина в "Детройт" 
Нападающие Клим Костин и Кайлер Ямамото перешли из "Эдмонтон Ойлерз" в 
"Детройт Ред Уингз", сообщает пресс-служба "красных крыльев". Сообщается, 
что "нефтяники" получат компенсацию в будущем. 
В прошедшем плей-офф Национальной хоккейной лиги на счету 24-летнего 
Костина 12 матчей за "Эдмонтон Ойлерз", в которых россиянин заработал пять 
очков - забросил три шайбы и отдал две результативные передачи. Показатель 
полезности форварда составил "+2". В регулярке на счету 24-летнего форварда 
57 игр и 21 (11+10) очко. 
Кайлер Ямамото в 12 матчах Кубка Стэнли набрал 4 (1+3) очка. В регулярке 24-
летний американский форвард сыграл 58 встреч, в которых забросил 10 шайб и 
отдал 15 результативных передач, набрав в общей сложности 25 очков. 
"Тампа" обменяла права на Корри Перри в "Чикаго" 
"Тампа-Бэй Лайтнинг" обменяла права на нападающего Кори Перри в "Чикаго 
Блэкхоукс", сообщает пресс-служба "молний". "Лайтнинг" взамен получили право 



 

 

выбора в седьмом раунде драфта НХЛ 2024 года. Отметим, что с 1 июля 
форвард может стать неограниченно свободным агентом. 
В прошлом сезоне 38-летний нападающий сыграл в розыгрыше Кубка Стэнли 
шесть матчей, в которых набрал 5 (2+3) очков. В регулярном сезоне-2022/2023 
Перри провел 81 игру, в которых забросил 12 шайб и отдал 13 результативных 
передач. 
Кори Перри - обладатель Кубка Стэнли 2007 года в составе "Анахайм Дакс", 
обладатель Кубка мира (2016), двукратный олимпийский чемпион (2010 и 2014) 
и чемпион мира 2016 года в составе сборной Канады. С 22 мая 2016 года член 
"тройного золотого клуба". Обладатель "Харт Мемориал Трофи" как самый 
ценный игрок НХЛ сезона-2010/2011.  
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Константин Барулин: герой Мытищ (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru), Москва, 29 июня 2023) 
KHL.ru продолжает серию материалов об игроках и тренерах, ставших 
легендами лиги. В новой статье - рассказ о карьере чемпиона мира и финалиста 
Кубка Гагарина Константина Барулина.  
От Высшей лиги до сборной  
Константину Барулину едва исполнился 21 год, как его карьера резко пошла 
вверх. В сезоне 2004/2005 он играл в Высшей лиге за тюменский "Газовик", а 
летом, перейдя в "Спартак", считался только третьим вратарем. Но во время 
предсезонной подготовки он переиграл Андрея Медведева. А уже в третьем 
матче чемпионата травму получил первый номер Тайлер Мосс. Канадец сломал 
ключицу и выбыл на продолжительный срок. Спартаковские болельщики 
схватились за голову, так как чего ждать от Барулина не знал никто.  
Но в первом же матче в стартовом составе в Суперлиге молодой голкипер 
одержал победу - "Спартак" выиграл в гостях у "Салавата Юлаева" 4:1. В 
дальнейшем Барулин провел без замен 19 матчей. И действовал уверенно. Его 
даже включили в число кандидатов в состав сборной России на один из этапов 
Евротура. А после восстановления Мосса канадец не стал единоличным 
основным. Он делил "рамку" с Барулиным до конца сезона, в том числе в плей-
офф.  
Барулина даже вызвали на сбор национальной команды перед чемпионатом 
мира. Но совершить фантастический скачок и за год пройти путь от "Вышки" до 
мирового первенства вратарю не удалось - в заявку сборной его не включили. 
Тем не менее, у Барулина все было впереди. В следующем сезоне он имел все 
шансы стать основным голкипером "Спартака". Но финансовые проблемы не 
позволили москвичам сохранить команду, которая стала одним из открытий 
предыдущего чемпионата. В конечном итоге "Спартак" летом 2006 года вообще 
расформировали. А Барулин перешел в "Химик".  
В шаге от Кубка Гагарина  
"Химик" в предыдущем сезоне переехал из Воскресенска в Мытищи и летом 
собирал фактически новую команду. Вратарская бригада клуба обновилась на 
100%. Вместе с Барулиным пришел Виталий Колесник из системы "Колорадо". 
Константин не смог переиграть казахстанского вратаря ни в первом сезоне, ни 
во втором. Так "созрел" его переход в ЦСКА Вячеслава Быкова, который знал 
голкипера по работе в сборной. В составе "армейцев" Барулин стал первым 
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номером. Но особых успехов команда не добилась, за два сезона выиграв одну 
серию плей-офф. В 2010 году Барулин вернулся в Мытищи. Правда, к тому 
моменту команда называлась уже не "Химик", а "Атлант".  
Сезон 2010/2011 стал лучшим в карьере Барулина. Хотя поначалу "Атлант" играл 
не слишком удачно. После шести поражений в девяти первых матчах в отставку 
был отправлен главный тренер Николай Борщевский. Но вскоре команду 
возглавил уволенный из "Спартака" Милош Ржига, а руководство клуба 
постепенно вело масштабную работу по усилению состава, пригласив Яна 
Марека, Федора Федорова, Вадима Епанчинцева, Андрея Зюзина, Ярослава 
Обшута и других.  
Сергей Мозякин: выигравший все 
Легенды КХЛ  
Турнирное положение команды начало быстро выправляться. А вскоре "Атлант" 
стал показывать фантастические результаты - с 30 ноября и до конца "регулярки" 
команда провела 26 матчей и проиграла только шесть. Поэтому ничего 
удивительного в уверенном выступлении мытищинцев в плей-офф не было.  
Именно в том розыгрыше Кубка Гагарина был сыгран один из самых 
драматичных матчей в истории КХЛ - седьмая встреча второго раунда между 
СКА и "Атлантом". Хозяева вели 2:1, но за пять минут до конца третьего периода 
Якуб Штепанек допустил грубую ошибку - отбрасывая шайбу клюшкой, чешский 
вратарь попал в Александра Нестерова - 2:2. А в овертайме гости забили 
победный гол. Та серия наглядно показала, почему вратарь в плей-офф - даже 
больше половины команды.  
Барулин оплошностей практически не допускал. В полуфинале "Атлант" ждала 
лучшая команда Запада по итогам регулярного чемпионата - "Локомотив", в 
составе которого играли Павол Демитра, Йозеф Вашичек, Карел Рахунек, 
Александр Королюк, Александр Гуськов, Иван Ткаченко, Йори Лехтеря и многие 
другие сильные мастера. Но и они ничего не смогли поделать с командой Ржиги 
и ее вратарем. Выиграв два матча после трех поражений, казалось, ярославцы 
могут внести в серию перелом. Но в шестой встрече "Атлант" "раздавил" 
соперника со счетом 8:2. Ржига после матча целовал лед. А болельщики были 
готовы нести двух главных героев трех первых раундов плей-офф - тренера и 
вратаря - до дома на руках.  
В решающей серии шансов на победу у "Атлант" было мало даже несмотря на 
надежную игру вратаря. Слишком здорово выглядел в том сезоне "Салават", в 
составе которого слабых мест не было вообще. Тройка Александр Радулов - 
Патрик Торесен - Игорь Григоренко -одна из сильнейших в истории КХЛ. Но и в 
трех других атакующих сочетаниях играли очень сильные хоккеисты. То же самое 
можно сказать и обо всех парах защитников. При этом "Атлант" смотрелся 
достойно - три матча проиграл с разницей в одну шайбу и еще один - в две. Не 
случайно именно Барулина, игрока проигравшей команды, признали самым 
ценным хоккеистом Кубка Гагарина. Также он стал лучшим вратарем сезона.  
В следующем чемпионате "Атлант" и СКА вновь сыграли во втором раунде плей-
офф. Но на этот раз сильнее оказались питерцы, которые в межсезонье 
пригласили тренера Ржигу. Вскоре после окончания чемпионата Барулин 
получил приглашение из "Ак Барса" и подписал с ним трехлетний контракт. Но 
отыграл в Казани только два года.  
Барулин попал в клуб во время перестройки. В 2011-м в сборную ушел Зинэтула 
Билялетдинов. В 2013-м команду покинули многолетние лидеры Алексей 
Морозов и Данис Зарипов. Показать результат в период перемен сложно. И если 
в 2013-м "Ак Барс" вышел в финал конференции, то в 2014-м вылетел уже в 



 

 

первом раунде, уступив "Сибири". После такого результата команду ждали 
серьезные изменения, которые коснулись и бригады вратарей.  
Медали чемпионатов мира  
По иронии судьбы Билялетдинов вернулся в "Ак Барс" в 2014 году - тогда, когда 
Барулин перешел в "Авангард". И в плей-офф 2015 года казанцы вновь 
предстали грозной силой - во втором раунде они выбили как раз омичей, а в итоге 
вышли в финал, где уступили СКА.  
Именно в команде Билялетдинова Барулин добился высшего достижения в 
карьере - стал чемпионом мира. Правда, основным вратарем сборной России на 
турнире 2012 года являлся Семен Варламов. Но и герой нашего материала не 
все время сидел на лавке, сыграв два матча.  
Впервые Барулин попал на чемпионат мира в 2007 году. На турнире в Москве и 
хорошо знакомых ему Мытищах он был третьим голкипером и на льду не 
появился, но бронзовую медаль завоевал. Обладателем полного комплекта 
наград чемпионата мира Барулин стал в 2015 году, являясь сменщиком Сергея 
Бобровского и Антона Худобина. Тогда в Праге и Остраве россияне выиграли 
серебро.  
В 2011 году, после выхода в финал Кубка Гагарина с "Атлантом", Барулин в 
первый и последний раз в карьере стал основным вратарем сборной на мировом 
первенстве. Это произошло после того, как из-за травмы турнир завершил 
Евгений Набоков. Сборная Вячеслава Быкова на трех предыдущих мировых 
первенствах выиграла два золота и серебро. Но в 2011-м шел ее закат, 
начавшийся еще на Олимпиаде в Ванкувере, где Россия уступила 3:7 Канаде в 
четвертьфинале. На чемпионате мира в Словакии национальная команда 
проиграла пять матчей из девяти, а самую крупную победу одержала со счетом 
6:4 над скромной Словений, забросив две решающие шайбы в конце третьего 
периода. Не случайно Быков ушел из сборной после турнира.  
Еще одно значимое достижение в карьере Барулина - золотая медаль 
чемпионата мира 2003 года. Из той команды на высшем уровне с разной долей 
успеха заиграли все. Одним из тех, чья карьера сложилась наименее ярко, стал 
Медведев. Но в той молодежной сборной он был безусловным первым номером. 
Однако через несколько лет Барулин, как уже говорилось, переиграл Медведева 
в "Спартаке".  
После "Авангарда" Барулин отыграл четыре сезона за "Сочи" и полтора за 
"Нефтехимик". А затем поехал в Европу. Вратарь выступает до сих пор - в 
третьей лиге чемпионата Швеции. Трудно поверить, но Барулин играет на 
профессиональном уровне уже почти четверть века. И пока заканчивать не 
собирается - в конце марта он продлил контракт с командой "Бурос" на один 
сезон.  
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"Сделаю все, чтобы выиграть Кубок Гагарина": Яшкин - об "Ак Барсе", 
Ротенберге и НХЛ (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 29 июня 2023) 
Главным трансфером межсезонья в российском хоккее стал переход в "Ак Барс" 
форварда СКА и лучшего игрока регулярного чемпионата - 2022/23 Дмитрия 
Яшкина. В интервью "ТИ-Спорт" звезда КХЛ из Чехии объяснил причину своего 
переезда в Казань, рассказал об опыте игры в НХЛ, а также выразил уверенность 
в том, что Овечкин побьет "вечный" рекорд Гретцки.  
"Надеюсь, связка с Вадимом Шипачевым возобновится" 

https://www.khl.ru/news/2023/06/29/514734.html


 

 

Дмитрий, насколько знаю, вы еще не в Казани. Когда планируете перебраться в 
город и как вообще проходят бытовые моменты с переездом? 
Сейчас отдыхаем с супругой, набираемся сил. На данный момент занимаюсь 
поиском квартиры в Казани. Как подвернется хороший вариант - переедем. 
Приходится жить еще пока что на два города: вещи в Москве и Санкт-Петербурге. 
Конечно, уже хочется переехать в Казань, наладить быт, чтобы потихоньку уже 
настраиваться на сборы. 
Как проходили ваши переговоры с клубом? Насколько быстро получилось 
договориться? 
Подробности вам лучше спросить у моего агента, потому что для меня в 
переговорах было все предельно просто. "Ак Барс" - это топовый клуб, который 
каждый сезон ставит перед собой только одну задачу - завоевать Кубок Гагарина. 
Мне это подходило, поэтому сомнений насчет перехода не было. 
Повлиял ли на ваш переход тот факт, что в "Ак Барсе" уже выступают ваши 
бывшие напарники по звену - Дмитрий Кагарлицкий и Вадим Шипачев? 
Общались ли вы с ними во время переговоров с клубом? 
Да, мы с Вадимом общались перед переходом в "Ак Барс". Но не могу сказать, 
что именно беседа как-то повлияла на переход. Мы постоянно на связи, так что 
надеюсь, что наша связка в "Ак Барсе" возобновится. 
Многие эксперты считают, что "Ак Барс" с Яшкиным в составе - явный фаворит 
на Кубок Гагарина. Согласны ли с таким раскладом? 
"Ак Барс" - это команда, которая была в шаге от Кубка Гагарина в прошлом 
сезоне. Этим летом клуб стал еще сильнее благодаря новым трансферам. От 
себя я сделаю все, чтобы оправдать ожидания и выиграть вместе с командой 
трофей. 
Хотелось бы еще раз сыграть в тройке с Шипачевым и Кагарлицким? Или, может, 
вам хотелось бы проявить себя в тройке вместе с Александром Радуловым? 
Пару лет, конечно, не играл с Вадиком и Димой, но я думаю, наша химия никуда 
не пропала. С остальными игроками, я тоже думаю, никаких проблем не 
возникнет. Со всеми поработаем, попробуем сыграть. Посмотрим, с кем лучше 
будет работаться. Во время предсезонного лагеря тренеры "Ак Барса" решат, 
какое сочетание будет идеальным. 
"Время покажет, какой Роман Ротенберг тренер" 
В прошлом сезоне вы выступали в СКА. Клуб традиционно ставит для себя 
задачу только побеждать, но уже не первый год останавливается в шаге от Кубка 
Гагарина, заканчивая свое выступление в финале конференции. Что не 
получилось у клуба в прошлом сезоне? 
В СКА собраны хорошие игроки, и я считаю, что мы достаточно успешно провели 
регулярку. По прошествии времени уже сложно понять, что именно пошло не так 
в плей-офф. Я не тот человек, который любит копаться в прошлом. Стараюсь 
жить настоящими и будущими задачами. Будущее для меня - "Ак Барс". По 
окончании прошлого сезона я сделал для себя определенные выводы, буду 
сейчас плодотворно работать, чтобы принести как можно больше пользы 
команде. 
Что можете сказать про Романа Ротенберга как про главного тренера? 
Роман Борисович показал себя в качестве неплохого наставника команды. Не 
случайно мы с таким большим отрывом прошли регулярку. Я думаю, время 
покажет, какой он тренер. От себя я ему желаю удачи на посту главного тренера 
СКА. 
Какие у вас ожидания от работы с Зинэтулой Билялетдиновым? Общались ли вы 
с ним перед подписанием контракта? 



 

 

Зинэтула Хайдярович - большой специалист, уже не терпится с ним поработать. 
На протяжении многих лет он находится в системе "Ак Барса", в свое время 
тренировал сборную России, очень опытный наставник. Огромные ожидания от 
работы с ним. Пообщались с ним только пока один раз. На предсезонке, думаю, 
получше с ним познакомимся и начнем полноценную работу. 
В последнее время ваша семья заметно активизировалась в социальных сетях. 
Нади ведет свой телеграм-канал, вы тоже. Было ли со стороны "Ак Барса" какое-
то влияние на вас? Ведь казанский клуб в последние годы традиционно силен не 
только на льду, но и в медиа. 
Приятно наблюдать за сильным медиа в хоккейной среде. В этом направлении 
"Ак Барс" является одним из лидеров в КХЛ. Мне хочется быть более открытым 
для болельщиков. Я понял, что когда у людей нет информации от 
первоисточника, многие начинают придумывать и выдавать за правду то, что на 
самом деле не является истиной. Это создает неправильный имидж хоккеиста. 
В социальных сетях я буду показывать себя тем, кем являюсь на самом деле. А 
там уж люди пускай сами решают, принимать меня таким или нет. 
Сохраните ли такую же активность в медиа во время сезона? 
Я постараюсь ее сохранить в течение сезона, но давайте лучше еще раз в конце 
года встретимся и обсудим, удалось ли ее сохранить. 
Насколько важно, на ваш взгляд, в современном мире присутствие в социальных 
сетях для спортсмена? 
Спорт - это индустрия развлечений. Соцсети - это один из путей для привлечения 
болельщиков на арену, еще большего количества СМИ. Поэтому я считаю это 
важным направлением в жизни спортсмена. 
"Овечкин - машина. Уверен, он побьет рекорд Гретцки" 
У вас большой опыт выступления в НХЛ, как там обстоят дела с этим 
направлением? Там игроки более узнаваемые в медиа, чем в России? 
Мне кажется, это больше зависит от игрока. Если он активен в социальных сетях, 
разумеется, его будут узнавать. КХЛ за последние сезоны сделала 
существенный рывок в медиа пространстве, поэтому говорить о каком-то 
отставании от НХЛ - неправильно. Важно помнить, что основная деятельность 
хоккеиста - это работа на льду. Если будешь здорово проявлять себя там, так и 
так будут узнавать. 
Как бы вы охарактеризовали свой этап карьеры в "Сент-Луисе"? 
Свое время, проведенное в "Сент-Луисе", я бы назвал шагом во взрослую в 
жизнь. До этого я играл два года в Чехии, уже во взрослый хоккей, но, сами 
понимаете, это совершенно другой уровень по сравнению с НХЛ. А тут новая 
страна, новый язык. Переезжая в США, ты принадлежишь сам себе: должен 
уметь позаботиться о себе, о своем жилье, о всем остальном. Поэтому с точки 
зрения быта для меня это было совсем что-то новое. А с точки зрения хоккея, 
конечно, это огромный опыт, которым я пользуюсь до сих пор. В "Сент-Луисе" 
были взлеты, падения. Такова реальность спорта. Многое зависит от внешних 
обстоятельств. Поэтому на любые неудачи я смотрю сейчас с позитивной точки 
зрения. "Сент-Луису", как этапу своей карьеры, я очень благодарен. Во многом 
этот клуб сделал меня тем, кем я являюсь на данный момент. 
Выступая в НХЛ, вы не набирали больше 18 очков в регулярке за один сезон. А 
за три года в КХЛ не было еще ни одного сезона, чтобы вы не набирали меньше 
60 очков. Настолько разный класс лиг и хоккеистов? 
Ну вот мы говорили об определенных внешних обстоятельствах в НХЛ. Одно из 
них, так скажем, вмешалось в мою карьеру. В первый полноценный сезон за 
"Сент-Луис" в 50 матчах я забросил 13 шайб. Тренерский штаб мне доверял, я 
играл во втором звене, выходил в большинстве, все было отлично. Но потом на 



 

 

мою позицию пригласили другого хоккеиста. Произошел обмен в клубе, и пришел 
игрок с большой зарплатой на мое место, и, конечно же, ему дали больше 
шансов, чем мне. Я очень рад, что в России у меня сошлись все пазлы, и во всех 
командах, за которые я выступал, мне удавалось хорошо проявлять себя. 
Поэтому в моем случае говорить о каком-то разном уровне игры в КХЛ и НХЛ не 
совсем правильно. 
В одном из недавних интервью ваша супруга Нади рассказывала о трудностях 
жизни русского человека в Америке. Интересно узнать теперь ваше мнение. 
В первую очередь, разумеется, язык. Я думаю, с этим у всех российских 
хоккеистов на первых порах возникают трудности. Я выучил английский где-то за 
1,5-2 года. Далее просто приспособился и привык ко всему. Не могу сказать, что 
были какие-то проблемы, которые выбивали меня из колеи. 
В период выступления в НХЛ вы провели сезон в "Вашингтоне" вместе с 
российскими игроками: Овечкиным, Орловым и Кузнецовым. Наверняка хорошо 
знаете всех ребят. Есть ли у вас понимание секрета игры Александра Овечкина 
и его результативности? 
Овечкин - это просто машина. Смесь таланта и трудолюбия, которые 
замечательно сошлись друг с другом. Такой игрок в мире только один, и таких 
больше не будет. 
Побьет Овечкин рекорд Уэйна Гретцки - 894 гола, как думаете? 
Конечно побьет! Я в этом не сомневаюсь. Я думаю, это займет по времени не 
дольше двух сезонов. Через года два он точно этого добьется. Мы все с 
нетерпением ждем, это будет исторический момент. 
Многие традиционно сравнивают КХЛ и НХЛ не только как спортивную 
составляющую, но и как особый подход к около хоккейным деталям. Например, 
в НХЛ игроки всегда выглядят стильными, на игры все приезжают в костюмах. Не 
так давно эта практика перешла и в нашу лигу. Что можете сказать об этом? 
Я считаю, что внешний вид - это важная часть образа для любого игрока. 
Здорово, что КХЛ в правильном направлении работает. Мне кажется, хоккеистам 
самим нравится хорошо выглядеть и получать красивые фото потом 
(улыбается). 
"До сих пор с теплотой вспоминаю родной Всетин" 
Все, кстати, отметили ваш стиль и внешний вид на последней церемонии 
закрытия сезона КХЛ, которая прошла в мае. Расскажите подробнее: вы сами 
подбирали себе образ или это работа стилиста? 
Большое спасибо супруге, не без ее участия выбирался костюм на церемонию. 
Но, возвращаясь к предыдущим словам, скажу, что мне нравится в целом 
выглядеть стильно как в обычной жизни, так и на больших мероприятиях. 
В заключение этой темы: насколько вам интересно направление моды? Следите 
ли за трендами, что вас цепляет? 
Не скажу, что сильно слежу за модой. Нет такого, что сломя голову бегу покупать 
какие-то трендовые вещи. Но могу сказать, что меня очень цепляет винтажный 
стиль. В США с женой часто заезжали на рынок винтажных вещей, и всегда там 
нам удавалось найти что-то интересное. Поэтому стараюсь погружаться в это 
ретро-направление. Мне и машины, на самом деле, больше нравятся старые 
американские. 
Дмитрий, давайте окунемся в ваше детство. Вы росли и учились в Европе, чем 
вам больше всего запомнился тот период времени? 
Мне повезло, что я вырос в чешском городе Всетин. Очень богатый на природу 
город: и горы, и леса, замечательная погода. Всегда с удовольствием туда 
возвращаюсь. Основное занятие там для людей - спорт, а хоккей - это вообще 
образ жизни. Даже не помню, чем другим занимались, - постоянно играли до ночи 



 

 

на улице с друзьями. Я думаю, это сильно помогло мне стать профессиональным 
спортсменом. До сих пор с теплотой вспоминаю Всетин. Хоть там население 
около 30 тысяч, можно сказать, что я вырос в деревне. Это было очень приятное 
время. Помню, как ходили в горы, жарили шашлыки, сосиски. Незабываемые 
эмоции. 
А в семье с родителями на каком языке общались? 
Это довольно забавная история. Практически все детство было так, что родители 
общались со мной на русском языке, а я отвечал им по-чешски. Все дети у нас в 
семье почему-то так разговаривали. Но к двадцати годам у меня что-то 
поменялось, и я начал с родителями разговаривать на русском языке. 
Если сравнивать чешскую и русскую кухню, что вам ближе? Что чаще 
встречается в вашем рационе? 
Тут у меня, конечно, сердце разрывается (смеется). Я обожаю чешскую кухню: 
кнедлики (отварное изделие из теста или картофеля), шницели (слегка отбитое 
мясо в панировочных сухарях). Но это редко встречается в России, ради этого 
надо ехать в Чехию. Что касается русской кухни, обожаю мамин борщ. Супруга у 
меня готовит нереальные сырники, да и другие русские блюда у нее очень 
хорошо получаются. Сам тоже люблю готовить, считаю, что это у меня хорошо 
получается. Часто готовим с женой вместе. Например, если я буду готовить 
салат, я никогда не буду использовать покупной соус. Я лучше куплю в магазине 
все необходимые ингредиенты и сам его приготовлю. Так будет вкуснее, и к тому 
же я буду знать точно, из чего он приготовлен. 
"Жена двигается по творчеству. Я сконцентрирован на спорте" 
Не раз по ходу интервью вы упоминали свою супругу, расскажите, как с ней 
познакомились. 
Мы познакомились с ней в социальных сетях. Я увидел ее страницу во 
"ВКонтакте", и мы начали общаться. Где-то через месяц нам удалось 
встретиться, и когда это произошло, у меня было ощущение в день встречи, что 
мы как будто уже всю жизнь друг друга знаем. Я еще подумал, что это точно 
судьба. Удивительно, но вот на моем примере - действительно, можно найти 
своего человека в социальных сетях. 
Как обстоит ваша семейная жизнь с Нади? Какие личные интересы, какие 
общие? Что делаете вместе, что порознь? 
Несмотря на то что мы близкие люди с Нади, по интересам мы достаточно 
разные. Жена у меня двигается больше по творчеству: музыка, стихи. Я все-таки 
сконцентрирован в основном на спорте. Но мы периодически находим точки 
соприкосновения в интересах, те же винтажные вещи, к примеру. На них меня 
Нади подсадила, так и родилось наше общее хобби. Очень интересно, конечно, 
когда жена подходит ко мне и просит оценить стихотворение, которое она 
написала. Я как спортсмен мало в этом понимаю (улыбается), но стараюсь 
вникнуть в суть. В ее случае тоже бывают подобные ситуации, когда мы вместе 
в зал ходим, например. Ей это нелегко дается (улыбается), но я, безусловно, 
помогаю ей в процессе тренировок. 
Ваша супруга очень неравнодушна к животным. 
Да, Нади очень добрая и милосердная по отношению к животным, особенно к 
бездомным. Она пытается помочь, такое ощущение, всем животным, и меня это 
никогда не оставляет равнодушным. Стараюсь от нее заряжаться этой любовью 
к животным, она у нее на каком-то запредельном уровне находится. Она мне 
даже мух дома запрещает убивать и на улице жучков переворачивает. Ну вот, 
например, божья коровка перевернулась и встать не может, это тот случай 
(смеется). 
А откуда у вас в семье появился кот Яша? 



 

 

Яша у нас появился, когда мы пристраивали бездомных котов из одного 
продуктового магазина. Решили себе одного котенка оставить. Прекрасный, 
великолепный кот, который дарит нам улыбки. Мы его очень любим, он 
полноценный член нашей семьи и не так давно стал еще и любимцем 
болельщиков. 

https://www.tatar-inform.ru/news/sdelayu-vse-ctoby-vyigrat-kubok-gagarina-yaskin-
ob-ak-barse-rotenberge-i-nxl-5910831 

К заголовкам сообщений 

Почему "Ак Барс" не входит в число "друзей Бурмистрова"? (Реальное 
время (realnoevremya.ru), Казань, 30 июня 2023) 
Как в Казани блистал вратарь "Рублевки" 
Известный хоккеист Александр Бурмистров стал соорганизатором 
благотворительного матча "Друзья Бурмистрова" - Fight Nights, целью которого 
был сбор средств на детей, больных онкологией. Все собранные средства 
отправятся в АНО "Добрая Казань", а после будут направлены семьям детей с 
онкологическими заболеваниями через Центр детской онкологии, гематологии и 
хирургии ДРКБ. Журналист спортивной редакции "Реального времени" Джаудат 
Абдуллин рассказывает о том, как это все происходило.  
"Друзья Бурмистрова"  
Подобные благотворительные матчи, мастер-классы, другие акции, далеко не 
редкость, наша редакция побывала и на импровизированном слэдж-хоккее, и на 
мастер-классе Дениса Архипова, интернет полон информацией о ранее 
проведенных проектах. Касаемо нынешнего, со слов председателя 
спорткомитета Казани Линара Гарипова, с идеей к нему обратился Александр 
Бурмистров, после чего совместно с его инициативной группой организаторы 
обсудили, что и как обустроить. В том числе и поэтому на скамейке запасных 
"Друзей" присутствовал Ильсур Метшин, одним из самых активных игроков 
команды стал Тагир Метшин, во всяком случае, такой вывод можно сделать, если 
посмотреть фоторепортаж с матча, выставленный на сайте мэрии.  
При этом, если проанализировать состав команды "Друзья Бурмистрова", то 
напрашивается очевидное. Там не было ни одного действующего хоккеиста "Ак 
Барса", родной для Александра клуб даже не поместил новости о состоявшемся 
матче на своих информационных ресурсах. Хотя сам Бурмистров ранее 
принимал участие в клубных проектах, будучи действующим игроком "Ак Барса", 
но затем ушел в "Магнитку", а в этом межсезонье перешел в "Спартак", под 
руководство бывшего наставника сборной Алексея Жамнова. Об этом переходе 
он поделился с многочисленными журналистами, как и наиболее его звездные 
"друзья" Наиль Якупов и братья Свечниковы рассказали о своих новостях. 
Якупов посетовал, что остался без клуба, поскольку омский "Авангард" решил 
его не продлевать, а с нижнекамским "Нефтехимиком" связь держится через отца 
Раиля, а Андрей Свечников уточнил, что через неделю летит в Америку, чтобы 
восстанавливаться, после травмы, работая с врачами. 
Кстати, ни Андрей, ни Евгений Свечниковы не принимали участие в матче, хотя 
были анонсированы как игроки, а не просто персоны для совместных фото и 
автограф-сессии. Правда, уже на месте пришлось попотеть, поскольку толпа на 
автограф-сессию собралась большая. Возвращаясь к неучастию в матче, 
Андрей мог ссылаться на травму, порванные в середине марта крестообразные 
связки, а вот Евгений мог только сетовать разве что на душевные боли, когда из 
основы "Сан -Хосе Шаркс" его по ходу сезона отправляли в фарм-клуб "Сан-Хосе 
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Барракуда". Не исключено, что появление на поле, даже минуты на две-три, 
было строго запрещено в клубных контрактах НХЛ.  
Также из анонсированных, не было в Казани известного телекомментатора 
Дениса Казанского, а Анастасия Мыскина, которую почему-то причислили к 
участникам матча, нашла себе более чем адекватную замену.  
Ильсур Метшин на скамейке запасных, Тагир - в поле 
Впрочем, пора от отсутствовавших и не участвовавших перейти к участникам, и 
начать с закулисья. Присутствие Метшиных и озвученное участие Линара 
Гарипова не ограничило деятельное присутствие на игре ВИПов и просто 
сотрудников казанской мэрии. Не секрет, что многие казанские хоккеисты в 
летний период поддерживают форму, играя с Ильсуром Метшиным, Денисом 
Калинкиным и Ко, поэтому собрать в "Друзья Бурмистрова" они могли даже тех, 
с кем Александр не знаком лично. При этом, мэрия, возможно, даже не ставя 
задачи соперничать с "Ак Барсом" в практике проведения благотворительных 
матчей, тем не менее, устроила праздник, приближающийся по атмосфере к 
значительному.  
Пресса слетелась на громкие имена хоккеистов, общение с которыми было 
значительно облегчено, напоминая о тех славных временах, когда они не были 
повязаны по рукам и ногам пресс-службами, регламентами и прочим. Солидное 
количество болельщиков на трибунах собралось ради процедур совместного 
селфи и из любопытства, как их кумиры справятся с тонкостями другого вида 
спорта. Хотя реальных профессионалов на футболе хватало, особенно у гостей. 
При этом, что удивительно, именно "друзья" получили самый реальный шанс для 
того, чтобы открыть счет. Наиль Якупов из-за штрафной нанес такой удар, что 
голкиперу Fight Nights Александру Фильцову пришлось применить все свое 
умение, чтобы вытянуть мяч из под перекладины. Объективности ради, Якупов, 
скорее всего, пробил так случайно, но если он действительно умеет подобное 
"исполнять" на заказ, то ни о хоккейном "Нефтехимике" надо думать в 
межсезонье, и даже не о футбольном, а о "Зените", как минимум.  
Fight Nights заместил несостоявшийся турнир футбольным матчем 
Упомянув бывшего вратаря "Рубина" Александра Фильцова, мы подобрались ко 
второму участнику благотворительного матча, команде Медиалиги Fight Nights. 
Это любопытный сплав профессиональных футболистов, самый звездный из 
которых - Роман Павлюченко, самый раскрученный - еще один экс-рубиновец 
Норик Авдалян, плюс Арсен Акопов, Георгий Тигиев, Михаил Решетняк (более 
известный благодаря своему отцу Александру Решетняку), известный в прошлом 
игрок в футзал Гига Мамулашвили. И выходят они на поле с реальными бойцами 
ММА, поскольку отцом проекта является президент промоутерской компании 
Камил Гаджиев.  
Необходимо отметить, что в минувшую субботу он пережил серьезную 
неприятность, поскольку из-за известных событий, в Москве были отменены 
развлекательные мероприятия, в том числе давно запланированный бойцовский 
вечер. Это гораздо хуже, чем отмена матча по любому игровому виду спорта, 
поскольку бойцам требуется "делать вес", что зачастую труднее, чем самый 
тяжелый бой. Впрочем, у Гаджиева много интересов в спорте, это и личные, как 
еще одна команда, из Ночной хоккейной лиги "Айс Файтерс", куда, среди прочих, 
входят Шуми Бабаев, Александр Вайнштейн, Бату Хасиков. Помимо того, в 
хоккей играет и боец Шарип Алиев, единственный, кто играет еще и в футбол. 
Кроме Павлюченко и Ко, в футбольной команде Гаджиева есть участник 
Универсиады 2013 Никита Безлихотнов, бывший участник Маккабиады Павел 
Деобальд. Правда, судя по конферансу ведущих, их на поле не было.  



 

 

Если первый тайм у "Друзей" прошел под перечисление "активностей" на поле 
звезд хоккея - Григория Панина, Ярослава Альшевского (тот редкий случай, когда 
он играл без брата-близнеца Станислава), Алексея Кручинина, Егора Яковлева, 
олимпийского чемпиона по лыжным гонкам Александра Легкова, то второй тайм 
"бурмистровцы" проводили в максимально отфутболенном составе. Во первых 
подтянулся Олег Кузьмин, и атаки "Друзей Бурмистрова" обрекли после этого 
осмысленность, поскольку в первом тайме они больше  
напоминали кавалерийские наскоки. Плюс член мини-футбольной сборной 
Армении Никита Хромых, автор единственного гола Кирилл Тараканов, Ильяс 
Тимуршин и другие игроки, широко известные в узких кругах любительского 
футбола.  
Мы стали свидетелями рождения новой звезды? 
Разве что Евгений Черемисин, звезда казанского любительского мини-футбола, 
после первого тайма ушел на замену, уступив место в воротах Евгению 
Мамедову, с которым активно разминался до игры. Мамедов - сын Анастасии 
Мыскиной, которую, почему-то, анонсировали в качестве участницы игры. 
Сейчас же Евгений Мамедов активный участник футбольных стартов в Москве, 
среди его команд и "Лужники", и "Рублевка" (там еще Иван Александрович 
Акопов и Теймураз Георгиевич Гелашвили играют. Интересно - чьи сыновья?), а 
теперь еще и "Друзья Бурмистрова". Уровень игры 15-летнего голкипера таков, 
что его смело можно было называть "15-летним капитаном". Минимум трижды он 
"тащил" так, что срывал аплодисменты трибун. Более того, он даже дважды 
среагировал на удары с 11-метровой отметки, после пенальти, назначенного за 
попадание мяча в руку кого-то из защитников его команды.  
Помнится, ровно десять лет назад в Казани также ярко проявил себя Матвей 
Сафонов, ныне голкипер сборной России. Сейчас зрители увидели новый 
талант, хотя запоминать фамилию Мамедов, возможно, и не придется, и через 
пару лет мы услышим уже о Евгении Мыскине.  
Если рассматривать этот матч как, прежде всего, спортивное противостояние, то 
вспоминается, что звездный СуперПав, он же Роман Павлюченко из Fight Nights 
зачастую был заметен до момента нанесения удара. Как только он начинал 
подбирать ногу под удар, навстречу бросались два-три соперника, принимая мяч 
на себя. За 15 минут до финального свистка состоялся момент, как концентрация 
футбольных красот. Рабона, спасение Евгения Мамедова, удар через себя в 
концовке атаки Fight Nights. Запомнился момент, когда Тагир Метшин отдал 
прекрасный пас Наилю Якубову, но тот не подстроился под мяч, и вместо удара 
с убойной позиции, запутался в ногах, выбежал за ворота и перекувыркнулся на 
матах в секторе для прыжков в высоту. Бросилось в глаза, как папаша в 
хоккейном свитере Бурмистрова под номером 69 (для футбольного матча 
Бурмистров перевернул номер на 96), ходил по легкоатлетической дорожке, 
баюкая полугодовалого ребенка. Все-таки, есть прелесть в старых-добрых 
футбольно-легкоатлетических стадионах.  
В итоге основное время завершилось со счетом - 1:1, а в серии пенальти Fight 
Nights были точнее, получив заряд положительных эмоций в середине сезона 
чемпионата Медиалиги.  
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Итоги сезона. "Ак Барс": возвращение Билялетдинова, пятый финал и 
невероятный камбэк (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 29 
июня 2023) 
KHL.ru продолжает подводить итоги сезона 2022/2023 для клубов Лиги. "Ак Барс" 
вошел в регулярный чемпионат с россыпью звезд и новым главным тренером, 
успел побарахтаться на границе зоны плей-офф, но в итоге выиграл Восточную 
конференцию и дошел до финала Кубка Гагарина. 
Казанцев многие называли "чемпионами межсезонья-2022": "Ак Барс" вернул из-
за океана Александра Радулова, выменял Вадима Шипачева, Вячеслава 
Войнова и Станислава Галиева, подписал Кирилла Семенова, Василия 
Токранова и Динара Хафизуллина. Возглавил эту банду Олег Знарок - 
трехкратный обладатель Кубка Гагарина и олимпийский чемпион. Логично, что 
"барсов" записали в фавориты стартующего сезона, вот только с самого начала 
что-то пошло не так: в первом же матче суперзвездная казанская атака не смогла 
забросить ни шайбы московскому "Динамо". Дальше дела чуть наладились, но в 
октябре команда проиграла шесть матчей подряд, и на фоне отсутствия 
результата начались разговоры о проблемах в коллективе. "Ак Барс" пропускал 
по шесть (!) от "Торпедо" и "Сибири", проигрывал соперникам, которые явно были 
ниже классом, и в какой-то момент даже выпал из кубковой восьмерки Востока. 
Знарок в итоге отработал в клубе всего три месяца - после домашней победы 
над "Локомотивом" (3:2) его трудовые отношения с "Ак Барсом" завершились.  
Тут вернулся Зинэтула Билялетдинов. Да, он с лета работал в клубе советником 
исполнительного директора, но после ухода Знарка сначала встал на скамейку 
как ассистент Юрия Бабенко (он тогда был и.о. главного тренера), затем принял 
"барсов" в роли главнокомандующего спустя три года. Казань в итоге забрала 
Восточную конференцию и вышла в первом раунде на "Нефтехимик". 
Нижнекамцы достойно боролись, но все же уступили, та же участь постигла 
"Адмирал" в полуфинале конференции - отличная борьба, тяжелая серия и 
победа "Ак Барса". Дальше был "Авангард", который в столице Татарстана 
мечтали пройти с 2019-го, и все никак не получалось. В этот раз срослось - 4:1 в 
серии в пользу "барсов".  
Финал Кубка Гагарина получился огненным, как и весь сезон. В 
наэлектризованной "Татнефть Арене" "Ак Барс" забрал первый матч, но дальше 
были три поражения подряд. Несмотря на кажущуюся непобедимость ЦСКА, 
команда Билялетдинова сумела перевернуть серию с 1-3 в 3-3. Седьмой матч 
прошел в Казани, и тут впору говорить о невезении: соперники показали 
невероятный хоккей, "Ак Барс" вел 1:0 и 2:1, но все же уступил.  
Лучшие игроки 
Александр Радулов 
76 (35+41) очков в 86 матчах  
Переход Радулова в "Ак Барс" стал, пожалуй, самым громким в прошлом 
межсезонье. Одни радовались возвращению в КХЛ настоящей суперзвезды, 
другие задавались вопросом, сможет ли Александр в 36 лет держать марку? 
"Татарский дьявол" - так его прозвали в Казани - ответил скептикам 
фантастическим сезоном: лучший бомбардир и снайпер команды, ее капитан и 
главный энерджайзер. Помимо голов и передач Радулов умело залезал 
соперникам "под кожу", заступался за партнеров, если это было необходимо. 
Лучше всех его игру охарактеризовал главный тренер "Адмирала" Леонид 
Тамбиев: "Игрок, которого ненавидит другая команда - это хороший игрок. В этой 
серии я Радулова просто ненавидел". А в сериале "Живем хоккеем", который 
выпускает "Ак Барс", отношения Радулова и Тамбиева были раскрыты еще 
глубже.  



 

 

Тот факт, что Радулов до последнего был одним из претендентов на приз самому 
ценному игроку плей-офф и стал одним из претендентов на "Золотую клюшку", 
только подчеркивает тезис об одном из лучших сезонов в богатой карьере 
Александра. Плюс ко всему на льду он проделывает огромный объем работы - 
по данным "умных шайб", в финале Радулов преодолел дистанцию в 32 602 
метра: это лучший результат в составах обеих команд.  
Тимур Билялов 
34 победы в 70 матчах, КН 1.99, 92,9% ОБ  
Вратарь "Ак Барса" провел очень приличный сезон и особенно плей-офф. 
Сыграв в розыгрыше Кубка Гагарина 24 матча, он стал четвертым по проценту 
отраженных бросков (93,8) и третьим по коэффициенту надежности (1,70). При 
этом вратари, которые расположились выше Билялова по этим параметрам, 
сыграли значительно меньше него (самое большее - по 12 матчей - у Никиты 
Серебрякова и Даниила Исаева ). В финале Тимур вышел на первое место среди 
вратарей "Ак Барса" по количеству побед в плей-офф, обойдя Эмиля Гарипова - 
29 выигранных матчей против 28.  
Илья Сафонов 43 (22+21) очка в 88 матчах  
Ситуация, когда молодой хоккеист (30 мая 2023 года Сафонову исполнилось 22) 
играет очень важную роль в команде, сама по себе уникальна. Тем более, если 
речь идет о клубе с таким подбором игроков, какой был у "Ак Барса" в сезоне 
2022/2023. Во-первых, Сафонов, Радулов и Дмитрий Воронков идеально 
дополняли друг друга в тройке. Во-вторых, Илья сыграл 88 матчей в сезоне - 
больше, чем тот же Радулов, Кирилл Петров или Станислав Галиев. В-третьих, 
при всем богатстве выбора именно Сафонов стал самым полезным игроком "Ак 
Барса" в сезоне - "+32".  
Тренер 
Возвращение Билялетдинова на тренерский мостик стало событием, которое 
превратило потенциально провальный сезон "Ак Барса" в практически 
идеальный - для этого определения не хватило разве что победы в финале. По 
ходу чемпионата Зинэтула Хайдярович провел свой 600-й матч в КХЛ и одержал 
375-ю победу в Лиге, поднявшись по этому показателю на чистое третье место 
после Владимира Крикунова (440) и Дмитрия Квартальнова (515). В Кубке 
Гагарина Билялетдинов установил рекорд по победам в плей-офф за всю 
историю Лиги, на его счету - 89 выигранных матчей. В финал "Ак Барс" выводил 
только он - пять из пяти.  
При нем "Ак Барс" заиграл так, как и должен один из главных претендентов на 
Кубок Гагарина. Важно, что Билялетдинов продлил контракт с клубом, чтобы 
"довести дело до конца", то бишь выиграть для Казани и Татарстана четвертый 
Кубок. И если в прошлом сезоне он довел "барсов" до финала, приняв команду 
в конце декабря, то теперь у него будет полноценная предсезонка и весь 
регулярный чемпионат.  
Зинэтула Билялетдинов: "Финал прошлого сезона - история, не стоит жить 
прошлым" 
Интервью  
Лучший матч 
Оказавшись припертыми к стенке, на пятый матч финала игроки "Ак Барса" 
вышли с сумасшедшим настроем, хитуя все, что двигалось: 14 силовых приемов 
за первый период! Во многом за счет такой работы и невероятного импульса 
казанцы смогли забрать матч, невзирая на чудо-гол Прохора Полтапова. Такую 
нужную шайбу для местной публики во втором периоде забросил Радулов, а в 
третьем Галиев вывел Казань вперед, и команда по-билялетдиновски надежно 



 

 

довела дело до победы. Эта игра оказалась очень важной для дальнейшего 
развития серии и стала началом крутого камбэка.  
Молодые игроки 
Еще в межсезонье в составе "Ак Барса" засверкал Никита Евсеев - 18-летний 
защитник показывал не по годам зрелую игру и заслужил доверие Знарка, 
который в регулярном чемпионате даже выпускал Никиту в первой паре с 
Войновым. С приходом Билялетдинова Евсеев стал играть чуть меньше, но 
достижения говорят сами за себя - несколько важных шайб (например, 
"Авангарду" в третьем матче серии), третий среди защитников "Ак Барса" 
показатель полезности по сезону (+15) - больше только у Кристиана Хенкеля 
(+17) и Константина Лучевникова (+16).  
"Хорошо, что играю вместе с Радуловым, а не против него". История Никиты 
Евсеева 
Интервью  
О Сафонове сказано выше, но его, как и Воронкова, уже воспринимают как 
сложившихся игроков уровня КХЛ, хотя по возрасту они еще проходят в 
категорию молодых. Что касается других форвардов, которые только борются за 
место в составе, стоит выделить Дмитрия Кателевского, Максима Быкова и 
Семена Терехова - кого-нибудь из них (а может и всех троих) болельщики 
наверняка увидят как минимум в будущих предсезонных матчах. 
Работа в межсезонье 
И без того звездный состав "Ак Барса" перед сезоном 2023/2024 стал еще 
мощнее - клуб подписал лучшего игрока прошлой регулярки Дмитрия Яшкина и 
выменял у СКА Дамира Жафярова. Новый контракт с "барсами" заключил 
Кирилл Петров.  
Что касается потерь, стоит отметить отъезд Воронкова в Северную Америку, а 
также обмен Кирилла Панюкова в "Авангард". Первый играл куда более важную 
роль в команде, и, возможно, его по позиции заменит именно Яшкин.  

https://www.khl.ru/news/2023/06/29/514730.html 

К заголовкам сообщений 

Михаила Аверина назначили председателем совета директоров 
"Авангарда" (Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
 Михаил Аверин назначен новым председателем совета директоров омского 
"Авангарда", сообщается в Telegram-канале клуба Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ).  
Аверин займет место Александра Крылова, объявившего об уходе с поста 25 
мая.  
"За последние годы "Авангард" одержал много спортивных побед, построил 
арену, открыл хоккейную академию в Омске. Теперь важно укрепить фундамент 
для новых достижений и воспитания следующего поколения российских 
хоккеистов на всех этапах, начиная с академии. У нас опытная, 
профессиональная команда, и моя задача - поддерживать условия для ее роста 
и развития", - сказал Аверин.  
Аверин обеспечивает правовое сопровождение инвестиционных проектов, а 
также взаимодействие с органами государственной власти в группе компаний 
"Газпром нефть".  
Крылов был избран председателем совета директоров "Авангарда" в марте 2018 
года и сменил на посту Александра Дыбаля. За время его работы клуб завоевал 
Кубок Гагарина и один раз вышел в финал плей-офф Континентальной хоккейной 
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лиги (КХЛ). В 2022 году в Омске была открыта новая арена, которая вмещает 12 
тысяч зрителей.  

https://rsport.ria.ru/20230629/avangard-1881034173.html 

Похожие сообщения (6): 

• Аргументы и Факты (omsk.aif.ru), Омск, 29 июня 2023 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 июня 2023 

• Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 29 июня 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Андрей Шестаков: Летом "СКА Арена" будет прекрасной площадкой для 
концертов и фестивалей. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-
Петербург, 29 июня 2023) 
В Санкт-Петербурге полным ходом идет строительство "СКА Арены" - 
крупнейшего в мире ледового дворца спорта. На спортивных мероприятиях она 
сможет вместить 21,5 тыс человек, а на концертах - 23 тыс. Ее открытие 
состоится в сентябре 2023 года.  
"СКА Арена" станет новым домом для питерских армейцев. А что ждет ее 
посетителей, когда не будет хоккея? Матчи плей-офф КХЛ завершаются в 
апреле, а следующий регулярный чемпионат начинается только в сентябре. 
Какие хоккейные события могут происходить на "СКА Арене" в мае и три летних 
месяца? Об этом порассуждал знаменитый хоккейный телекомментатор и голос 
петербургского СКА Андрей Шестаков в интервью "Спорт День за Днем".  
- Предсезонные турниры и подготовка команд КХЛ, ВХЛ и МХЛ к новому сезону 
начинаются, как известно, в середине июля и продолжаются до конца августа. 
Так что да, в июле-августе "СКА Арена" могла бы принять предсезонные 
соревнования. Раньше при всем желании никак нельзя. Если игроки 
организованно и официально начинают тренироваться, а уж тем более играть, 
раньше, на клубы накладывают довольно серьезные санкции - отдых игроков это 
святое.  
Хотя сам, в индивидуальном порядке или с товарищами по команде, ты можешь 
тренироваться когда угодно, если есть возможность арендовать лед - но не под 
эгидой клуба. Есть, правда, юридическая лазейка: можно проводить турниры в 
формате "три на три". На такие соревнования ограничения не распространяются. 
Но я совсем не уверен, что такой формат вызовет большой интерес публики и 
трибуны ледового дворца будут в данном случае заполнены. То, что хорошо для 
овертайма в обычном матче, в качестве эпизода, не очень, по-моему смотрится 
как формат турнира. Хотя хоккей "три на три" и стараются нынче продвигать, но 
пока поклонников у него немного. 
- Может быть, тогда проводить в мае-июне турниры и матчи сборных команд - 
например той же команды Россия-25?  
 - Да, идея контрольных матчей такой команды - например, со сборными 
Казахстана и Белоруссии - вполне реализуема, и мы видели в мае, что интерес 
публики к таким матчам есть, но они проводятся в регионах, и "СКА Арена" 
примет один-два матча, вряд ли больше.  
- Понятно.  
 - Пока главным форматом использования "СКА Арены" в "нехоккейные" месяцы 
я вижу концертно-фестивальный. Уверен, что публика, в том числе 
многочисленные туристы, с удовольствием будет ходить на концерты любимых 
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артистов в "СКА Арену". В это время надо будет только организовать трансферы 
от метро - все-таки идти далековато. Но с этим, мне кажется, проблем возникнуть 
не должно.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/andrey-shestakov-letom-ska-arena-budet-
prekrasnoy-ploshchadkoy-dlya-kontsertov-i-festivaley 

К заголовкам сообщений 

"Хотел доказать себе, что могу реализоваться как большой хоккеист". 
Дыбленко - о чемпионстве ЦСКА (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 29 
июня 2023) 
10 лет никто не мог выиграть Кубок Гагарина дважды подряд, но в 2023 году свой 
титул защитил ЦСКА Сергея Федорова. "Армейцы" в седьмом матче финальной 
серии одолели "Ак Барс", а добраться до титула им помог Ярослав Дыбленко, 
который летом перешел в команду из "Сочи". 
- Ярослав, как можете оценить прошедший сезон? 
- И для себя, и команды, оцениваю на 10 баллов. У нас все получилось, команда 
сыграла шикарно. Конечно, не без проблем, но в течение сезона у многих бывают 
рабочие моменты. 
Лично себя и свое состояние могу оценить на "хорошо". О чем мечтал, то и 
получил. Сбылась мечта, и я рад за ребят, за свою семью, которая ночами не 
спала, переживала за меня. Это дорогого стоит, потому что мы все идем тяжелой 
дорогой к конечной цели. У меня лично карьера складывалась тяжело из-за 
травм, прочих вещей, но в итоге я сумел прийти к тому, что получил. 
- Можете назвать сезон идеальным? 
- Да, конечно. Мы получили то, за чем шли. Для некоторых он стал еще 
идеальнее, потому что они выиграли второй Кубок подряд. Это всегда тяжелее 
всего сделать именно психологически. Нужно настраиваться еще сильнее. 
Мне было полегче, потому что для меня это впервые. Повторять тот же путь еще 
раз - это другие ощущения. Но все все понимали. Ребята отлично справились и, 
как мне кажется, сейчас они вдвойне, даже втройне счастливее, чем год назад. 
- Довольны физическим состоянием по итогам столь длинного сезона? 
- Если ты следишь за собой и готовишься, то будешь прогрессировать. Раньше 
говорили, что хоккеист прогрессирует до 25 лет - это неправда. Сейчас мнение 
меняется: хоккеист может и в 30 лет прогрессировать, впитывать новую 
информацию, работать над собой. Времена меняются - люди с подготовкой и в 
30-35 лет выглядят очень хорошо. Я себя чувствую хорошо подготовленным, 
потому что есть опыт, психологическая устойчивость. У молодых хоккеистов, в 
том числе и у меня, бывает, что психологически тяжело переживать 
определенные моменты. Сейчас с этим намного проще. 
- Как появился вариант с ЦСКА в прошлое межсезонье? 
- В конце сезона, когда тренировались с "Сочи", агент позвонил и спросил, какие 
есть предпочтения. Я сказал, что хотелось бы попробовать с ЦСКА. У меня было 
хорошее предчувствие в этом плане, и жена говорила, что можно было бы 
попробовать себя. В итоге все сложилось хорошо, договорились об условиях и 
цифрах в контракте. 
Выбирал ли я из вариантов? Не особо. С ЦСКА все решилось в течение недели, 
не было долгих переговоров. В клубе тоже были заинтересованы во мне, вариант 
моего перехода был на слуху, поэтому все сложилось удачно. 
> Я не боялся идти туда, хотя были разговоры, что второй Кубок выиграть 
труднее и так далее. У меня была уверенность, что сейчас я зайду - и мы еще 

https://www.sportsdaily.ru/articles/andrey-shestakov-letom-ska-arena-budet-prekrasnoy-ploshchadkoy-dlya-kontsertov-i-festivaley
https://www.sportsdaily.ru/articles/andrey-shestakov-letom-ska-arena-budet-prekrasnoy-ploshchadkoy-dlya-kontsertov-i-festivaley


 

 

раз победим. Мне хотелось доказать самому себе, что я могу и хочу выбраться 
на высокий уровень, реализоваться как большой хоккеист. 
- Удивили ли какие-то моменты? 
- Отношение к игрокам. В душу не лезут, простая, спокойная, рабочая 
обстановка. Спрашивают, как дела, все на позитиве, без разборок и интриг, как 
бывает в некоторых командах. Хороший коллектив и тренерский штаб, а также 
руководство, которое все делает для команды. Если что-то и было, то это 
незначительно. В итоге команда, которая счастлива, выиграла Кубок. Поверьте, 
без этого не стать чемпионом. 
- Вы поиграли в больших клубах вроде "Спартака" и СКА. Увидели отличия, когда 
пришли в ЦСКА? 
- Я не играл ни в одной плохой команде. Везде, где я играл, была хорошая 
рабочая атмосфера. Даже когда в "Сочи" перешел, у нас все наладилось. Мы 
начали выигрывать при Андрее Назарове. 
- При личном общении, внутри он такой же, как на публике? 
- Он - мотиватор. Умеет благодарить хоккеистов за работу, поговорить о чем-то, 
пошутить, создать хорошую атмосферу в раздевалке. В команде все было 
отлично в плане взаимоотношений, в том числе со стороны тренера. Мне на 
самом деле понравилось работать с Андреем Викторовичем, и я был 
неожиданно и приятно удивлен этому. Я же не работал ранее в этой организации, 
не знал, как все обстоит. 
"Дицу надо набирать очки, а мне - ловить шайбы на себя" 
- Пришлось ли адаптироваться под требования к хоккею Сергея Федорова? Или 
в тренировочном, тактическом плане не было ничего особенного? 
- Нет-нет, все нормально. Ошибаешься - ничего страшного, надо исправляться. 
По ходу сезона были корректировки по игре и все. Не было такого, что ты пришел 
и ничего не понимаешь. Сложного в ЦСКА ничего не было: перемудренных схем, 
тактики, философии. Понимаешь, что нужно, и делаешь. 
- В ЦСКА отмечают тренера по физподготовке Хассана Саида. В чем феномен 
его работы? Команда несколько лет подряд выглядит отлично. 
- Подождите, но ведь у него есть помощник - Владислав Владимирович 
Брызгалов. Хассан ведь не один крутит-вертит тренировочным процессом, они 
работают в дуэте. Мы не первый год работаем вместе с Саидом, было время в 
"Спартаке". Он видит и чувствует, что необходимо ребятам, и дает им это. 
Настоящий профессионал, как и Брызгалов, который дополняет Хассана. В моей 
карьере, я думаю, это самый крутой тандем. Единомышленники, которые 
понимают друг друга. 
- На что они делают упор в работе? 
- Они наблюдают за командой и смотрят, в каком она состоянии. Вместе со всем 
тренерским штабом, а также докторами, работают и принимают необходимые 
решения. Тренер по физподготовке не принимает решение единолично. Все 
вместе смотрят на ребят и решают, что и в какой момент необходимо дать. 
Никаких секретов нет: просто они помогают друг другу, постоянно общаются 
между собой и дают результат. 
- Помогал ли вам кто-нибудь в ЦСКА на первых порах освоиться в коллективе? 
- Да, конечно, - капитан команды Никита Нестеров. Мы с ним с детства знакомы, 
дружим. Со многими ребятами я играл и пересекался в течение карьеры: Влад 
Провольнев, когда еще молодой пришел в "Спартак", я уже играл там. С Сергеем 
Плотниковым и Владом Каменевым мы играли вместе в СКА. Не было такого, что 
я не знал, куда идти и что делать. Мы заочно все друг друга знаем, контакт нашел 
с ребятами, влился в коллектив. 



 

 

- Ваше игровое время в минувшем сезоне - в среднем 18 минут. Перед 
переходом в ЦСКА оговаривалось, в какой роли вас видят, чего хотят и с кем 
планируют наигрывать? 
- Я Сергею Викторовичу Федорову рассказал все про себя, мои сильные стороны, 
он примерно понял. У нас еще есть тренер по защитникам - Игорь Кравчук, 
который корректировал линию обороны, контролировал все рабочие моменты. 
- Каково играть в паре с Дарреном Дицем, который больше заточен на атакующие 
действия? 
> - У меня своя работа, у него - своя. Он играет в большинстве, ему надо 
набирать очки. Я играю в меньшинстве, мне надо ловить шайбы на себя. Но и я 
могу подключиться в зону нападения. Если мой партнер немного увлекается 
игрой в атаке, то подстраиваюсь под него. То же самое и у него со мной. Нет 
проблем, что мы оба сорвались, побежали и провалились. Стараемся играть 
друг на друга. 
- Почерпнули что-то для себя? 
- Тяжело это сделать, потому что у него свой стиль игры. Возможно, я не смогу 
отработать определенные игровые моменты, которые у него получаются, потому 
что не хочется рисковать во время игры. У Даррена свой стиль: он по-своему 
катается, бросает. И брать что-то у него на заметку не вижу смысла. Я могу 
помочь и дополнить его, как и он меня. 
"Наша лига выходит на более интересный уровень по зрелищности. Мы не 
просто проехались по серии" 
- Показалось, что в регулярку ЦСКА вошел не совсем гладко. Почему? 
- Ничего особенного, просто притирались друг к другу. Новый график игр, травмы 
у ребят были, кто-то надолго выпадал, тот же Даррен. Разные причины, но сезон 
долгий, и мы сыграли его хорошо. 
- Ожидали, что получатся две семиматчевые серии по пути в финал? 
- Хотелось, конечно, покороче и побыстрее, нам пришлось понервничать. 
Каждый соперник был сильным, настраивался против нас. У нас и в регулярном 
чемпионате было то же самое - команды выходили против нас настроенными и 
показывали, чего они стоят. Нам было действительно тяжело. 
Мы справились. Я ведь говорил, что просто так Кубок не дается. Это психология 
чемпионов. Никто рук не опускал, если шли поражения, и не было возгласов, что 
мы всех победим и будем чемпионами, когда шли победы. Просто жили от игры 
к игре. 
- Что особенного сделала "Северсталь", что смогла довести серию до семи 
матчей? 
- Они сыграли организованно. В большинстве хорошо сыграли, молодые ребята 
с большим желанием победить. Здесь много факторов, которые играли им на 
руку. Сплотились против нас. 
- С кем было тяжелее - с "Локомотивом" или "Северсталью"? 
- Мы не ожидали такого хоккея от "Северстали". Они играют в хоккей с 
нестандартными решениями, немного хаотичный стиль. С "Локомотивом" все 
более понятно: системный хоккей. Ясно, что от них ждать, как их разбирать. Вот 
и получилось, что только в седьмой игре получше реализовывали свои моменты. 
С "Локомотивом" очень тяжело было играть, очень много сил оставили. Но так 
получилось с каждым соперником. В серии со СКА много драк и грязных 
моментов было. Мне кажется, наша лига уже выходит на более интересный 
уровень по зрелищности. Не просто проехались по серии, а была жажда победы 
и эмоциональный накал у всех соперников. 
- Как реагировал Сергей Федоров на то, что первые два раунда затянулись до 
седьмой встречи? 



 

 

> - Нормальная, стандартная реакция. Не было ни обид, ни паники. Будто так и 
должно было быть. Команда именно так это и воспринимала: понимала, что 
значит все будем решать в седьмой игре. 
- Что оказалось тяжелее - эти два раунда или шестиматчевая серия со СКА? 
- Лично для меня с "Северсталью" была самая тяжелая серия. И знаю ребят, 
которые так же сказали бы. 
"Со СКА мы просто забили свои моменты, нас очень спас Рейдеборн" 
- За счет чего далее удалось обыграть СКА? 
- Про них рассуждать очень тяжело, потому что команда очень мастеровитая, со 
своим определенным классом. Честно сказать, мы просто забили свои моменты. 
У нас ребята намного больше проявили уровень мастерства при завершении 
моментов. Так скажем, раскрыли полностью свой потенциал. 
- Вы поиграли и в СКА, и в ЦСКА. Как ощущается их противостояние и 
соперничество? 
> - Наверное, в Питере больше ощущается. Там более жаркая обстановка, 
спортивная конкуренция. В ЦСКА все в плановом режиме проходит, без нервов, 
психики. А вот в Питере больше чувствуется противостояние. 
- Сыграло свою роль, что их главные бомбардиры ушли в тень, и удалось закрыть 
Дмитрия Яшкина? 
- Ну а как закрыть? Мы просто ловили на себя шайбы, но не все ведь получалось, 
раз они тоже забивали. Я так понял, что Яшкин играл с травмой, причем не самой 
приятной. Он проявил мужество и отыграл серию - молодец. И когда не 
получалось проявить один хоккей, он выходил и играл в другой. Ехал бить, играл 
в отборе, создавал моменты. 
Команда у них катающаяся, любой может выйти и проявить себя. Поэтому не 
работает так, что вот Яшкин вышел на лед - и надо его закрыть. 
На самом деле, нашу команду очень спас Адам Рейдеборн - затащил не 50%, а 
больше. Вратарь очень важен, и Адам проявил себя. Были нереальные моменты, 
но он все ловил. 
- Чем удивил в финале "Ак Барс"? 
- Рабочая команда. Мы ожидали, что будет такой хоккей. Конечно, менее 
грязный, чем был со СКА, потому что там была война, битва и драки. Но и в серии 
с Казанью этого всего хватало. У них есть игроки, которые не хотят уступать. Вот 
они и проявили себя как неуступчивая команда. Совершили камбэк, довели до 
седьмой игры, все было на нервах. 
- Не возникало дежавю во время игр с Казанью, что получается прошлогодняя 
серия с Магнитогорском? 
- Наша команда должна была пережить обе стороны финала. Хотелось, конечно, 
выиграть дома, чтобы порадовать своих близких и болельщиков. Понятно, что 
люди расстроены были в Казани и радоваться при них было не по себе. 
Казанских болельщиков понять можно - они пришли, чтобы увидеть конфетти и 
празднования их команды, а не получилось. Также в Магнитогорске: болельщики 
расстроились - это было ударом для них. Я думаю, если бы в Москве выиграли, 
то меньше расстройств было бы у противоположной команды. 
- Насколько тяжело играть против Александра Радулова? 
- Активный и мастеровитый хоккеист. Нельзя было дать ему шанс, чтобы он сам 
решил свой момент. Он всегда так играл, все знали об этом и понимали, как 
играть. 
- Казалось, что против вас он играл особенно жестко... 
- Ну и я против него жестко играл, не жалел (улыбается). Я лично не замечал, 
чтобы он против меня так играл. Бывали моменты, что я раскрывался, но 
Радулов бил каждого. Просто до кого-то Радулов успевал доехать, до кого-то нет. 



 

 

Это его работа, так же и моя - не дать ему вывести на эмоции. Мне было без 
разницы, честно. 
- Была информация, что ЦСКА в Казань привозил отдельным бортом 
родственников и друзей. Не было ли сложнее сосредоточиться в такие моменты? 
- Нет, ни в коем случае. Приехали жены, и они расстроились, что мы не выиграли 
(улыбается). Ничего страшного, в седьмой игре порадовались. 
Мы не думали об этом и не зацикливаемся. Это может помешать подготовке, 
поэтому голова в этом плане отключается. После игры уже самый кайф 
встретить супругу и семью, обняться, особенно после чемпионства. Все 
понимают, как это тяжело - через боль, трудности проходить весь сезон. 
- Можете кого-то отметить из партнеров? 
- Все сыграли так, как должны были сыграть. Не могу кого-то выделить, потому 
что в нужный момент все включились. Просто вау - выделить некого. 
"Мы в Сургуте удивлялись тому, что в других городах люди вынуждены что-то 
докупать" 
- Вы из Сургута, в хоккей вас привел отец. Помните, как это было? 
- Да, отец привел и поставил на коньки. Полностью уже не помню, отрывками 
только. Кататься не умел и сначала бегал с воротчиками, как сейчас пингвинов 
дают начинающим. На меня отец времени не жалел, постоянно водил на 
тренировки. 
Он сам по себе был хоккейным болельщиком и очень переживал, радовался 
моим победам и огорчался неудачам. Хотя он сам не был хоккейным человеком, 
его сильно волновала моя карьера. Из-за меня он стал фанатом хоккея, ему 
понравился этот вид спорта. 
- Как было с хоккеем в Сургуте в конце девяностых? 
> - Все нормально было. У нас был хороший спонсор. Все здорово: форма 
выдавалась, сборы оплачивал спонсор, мы ни в чем не нуждались. Мы даже не 
думали что-то покупать. Удивлялись, когда говорили, что в других городах люди 
вынуждены что-то докупать. 
- Почему так мало сургутских игроков в КХЛ? 
- Город такой, наверное. Сургуту нужна профессиональная команда, и я надеюсь, 
что когда-то она будет. МХЛ - ВХЛ - КХЛ - это все нужно. Городу нравится хоккей, 
построили стадион, для начала можно завести туда команду МХЛ. Там свои 
нюансы, и я не могу в них вдаваться, потому что сам всего не знаю. Но мне и 
ребятам, которые не застали команду мастеров, было бы приятно, если там 
появится профессиональный хоккей. И не надо было бы никуда уезжать. Многие 
ведь заканчивают, потому что нет возможности уехать. 
У нас все предпосылки для создания большого хоккея есть. В Ханты-Мансийске 
все создали, можно и в Сургуте этим заняться. Главное - желание и иметь 
интерес к этому. 
- В какой момент поняли, что нужно переезжать? 
- У меня как такового выбора не было (улыбается). Было страшно, тяжело, 
многое непонятно - получится, не получится. Много нюансов было в тот момент, 
но я результатом доволен. Мне пришлось выбрать хоккей и делать ставку на 
него. Я не выбирал, чем заняться в жизни. Плюс возраст был такой, что я не мог 
уже заняться другим спортом. Мне пришлось ставить на хоккей. 
- Почему перешли именно в "Атлант"? 
- По объявлению через друга. Он поехал на просмотр и сказал мне, что набирают 
хоккеистов. Я поехал с ним. Там было много ребят, человек 70. Их отсеивали - и 
долго-долго приходилось доказывать свою состоятельность. 
- Согласны, что отправная точка именно с "Атланта" была идеальной? Там 
давали играть и развиваться молодым, не боялись доверять. 



 

 

- Максимально идеальная. В нужное время и в нужный момент мы оказались там. 
Это был топ-клуб: когда они стали серебряными призерами, я думал, что дорога 
туда вообще закрыта, так как молодых почти не подключали, были другие цели. 
А затем, как все знают, начались проблемы с финансами, случился развал. И нас 
начали подключать. Я приехал с молодежного чемпионата мира и, так скажем, 
запрыгивал в последний вагон. Хороший шанс, которым можно было 
воспользоваться. 
- На МЧМ-2013 был топовый состав с Никитой Кучеровым, Андреем 
Василевским, Никитой Нестеровым. Когда Михаил Григоренко в середине 
третьего периода полуфинала со Швецией сравнял счет, были мысли, что хватит 
сил додавить их? 
- Конечно. Они первый период играли так, что закатывали нас, вели 2:0. Потом 
все резко поменялось - один наш гол, второй и стало вообще легко. 
"Америка - красивая страна. Люди приветливые, негатива не было" 
- В 2017 году вы поехали в Северную Америку, где провели один год в системе 
"Нью-Джерси". Согласитесь, что не повезло с командой и тренером? 
- Я не могу так сказать. Возможно, сыграла неопытность. Сейчас бы я, например, 
много чего сделал по-другому. Но это все равно опыт, который был очень крутым 
для меня. Мне много кто помогал. И я рад, что мы с супругой там пожили, 
посмотрели, как все там обстоит. 
- Вам жена помогала с английским? 
- Да, она помогала во многих моментах, особенно бытовых. Но я быстро 
схватывал, потому что понимал о чем речь и что говорят. Может, я не мог что-то 
сказать, но я все понимал. 
- Психологически было тяжело, когда спустили в АХЛ? 
- Вероятно, был юношеский максимализм. Не смирился и думал, что мог сделать 
больше, был шанс. Злился, нервничал на тот момент. Это тоже опыт, который 
мне пригодился. 
- Часто говорят, что там, якобы, обещают одно, а на деле выходит другое. Это 
так? 
- Да не сказал бы, ничего не обещают. Все нормально. Ты должен не верить 
каким-то обещаниям, а опираться на свои силы, характер. Каждый день кто-то 
что-то говорит и обещает. И если постоянно верить, ты будешь 
разочаровываться. 
- Как поддерживал Сергей Брылин, который работал в системе клуба? 
- Он очень сильно помогал. С характером у меня проблем не было, я бился, 
отдавался в каждой игре, и тренер Рик Ковальски у нас хороший был. И Брылин 
ему помогал, хороший был у них тандем. Меня все устраивало. 
- Были вау-эффекты по приезде в Америку? 
> - Красивая страна, особенно Нью-Йорк, Калифорния. Мы гуляли с супругой. 
Много чего посмотрели. Жили за городом, у нас там ходили олени, все красиво 
было. Люди приветливые, болельщики хорошие, постоянно поддерживали. 
Негатива не было, хотелось только выигрывать. 
Мы ездили много по городам, когда давали выходные. Мы недалеко от Нью-
Йорка жили, покатались по Америке и не скучали. 
- Блиц. Самый неудобный соперник в этом сезоне? 
- "Северсталь". 
- Самый неудобный нападающий КХЛ? 
- Марат Хайруллин. Очень резкий быстрый бросок, еще и вперемешку с тем, что 
он быстро бежит и бросает. Не можешь поймать момент броска. Мне было 
крайне неудобно. 
- Самый прогрессирующий защитник Лиги? 



 

 

- Бесспорно, Александр Никишин. 
- Худший и лучший матч в этом сезоне? 
- Худший - с "Куньлунем". Там мы вели и проиграли. Лучший - седьмой матч с "Ак 
Барсом". Не столько из-за ошибок и прочего, а потому что он чемпионский. 
Наверное, лучшего не может быть. 

https://metaratings.ru/blog/yaroslav-dyblenko-hokkeist-cska-biografiya-intervyu-o-
chempionskom-sezone/ 
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"Спартак" заключил контракт с нападающим Павлом Порядиным 
(Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023) 
"Спартак" заключил контракт с нападающим Павлом Порядиным сообщает 
пресс-служба московского клуба. Сообщается, что соглашение с форвардом 
рассчитано на три года. 
Ранее "Спартак" получил спортивные права на игрока в обмен на Дмитрия 
Злодеева, Артема Серикова и денежную компенсацию в "Нефтехимик". 
Минувший сезон стал самым успешным для уроженца Зеленограда - 26-летний 
Порядин стал главным бомбардиром "Нефтехимика" и одним из лучших 
снайперов лиги, набрав 41 (24+17) очко в 73 матчах чемпионата и плей-офф. 
Всего на счету Порядина в КХЛ 375 матчей за "Нефтехимик" при 163 (79+84) 
набранных очках. В 2020 году Павел дебютировал в составе сборной России, 
забросив две шайбы в двух матчах этапа Евротура.  

https://www.championat.com/hockey/news-5154485-spartak-zaklyuchil-novyj-
kontrakt-s-napadayuschim-pavlom-poryadinym.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sport24.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Inoprosport.ru, Москва, 29 июня 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Gorobzor.ru, Уфа, 29 июня 2023 

• Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023 

• ТАСС, Москва, 29 июня 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023 

• Sports.ru, Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

"Торпедо" объявило о продлении контракта с вратарем Хуской (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Вратарь Адам Хуска продлил на один год контракт с "Торпедо", сообщает пресс-
служба клуба. 
Ранее "СЭ" сообщал о подписании соглашения. Зарплата вратаря в следующем 
сезоне составит 20 миллионов рублей в год.  
Минувший сезон стал для 26-летнего голкипера дебютным в КХЛ. В регулярном 
чемпионате он провел 28 матчей, в которых одержал 14 побед при 
коэффициенте надежности 2,52. В плей-офф на лед он не выходил.  

https://metaratings.ru/blog/yaroslav-dyblenko-hokkeist-cska-biografiya-intervyu-o-chempionskom-sezone/
https://metaratings.ru/blog/yaroslav-dyblenko-hokkeist-cska-biografiya-intervyu-o-chempionskom-sezone/
https://www.championat.com/hockey/news-5154485-spartak-zaklyuchil-novyj-kontrakt-s-napadayuschim-pavlom-poryadinym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5154485-spartak-zaklyuchil-novyj-kontrakt-s-napadayuschim-pavlom-poryadinym.html
https://sport24.ru/hockey/news-2023-06-29-spartak-zaklyuchil-trekhletniy-kontrakt-s-poryadinym
https://inoprosport.ru/post/52152-luchshii-bombardir-neftekhimika-v-minuvshem-sezone-poriadin-pereshel-v-spartak
https://allhockey.ru/news/show/482781-Stala_izvestna_zarplata_Poryadina_v_Spartake
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:1072049
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/stala-izvestna-zarplata-novichka-spartaka-poryadina-2096040/
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/183422-spartak-podpisal-kontrakt-s-poryadinym
https://rsport.ria.ru/20230629/khokkey-1881087674.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910194_Spartak_zakluchil_kontrakt_s_khokkeistom_Poradinym
https://tass.ru/sport/18147429
https://allhockey.ru/news/show/482775-Spartak_zakljuchil_kontrakt_s_Poryadinym
https://www.sports.ru/hockey/1115260093-spartak-podpisal-kontrakt-s-poryadinym-na-3-goda.html


 

 

Источник: ХК Торпедо  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/torpedo-obyavilo-o-prodlenii-kontrakta-
s-vratarem-huskoy-2096239/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Примеры Чинахова и Грицюка в "Авангарде" мотивируют". Глеб 
Трикозов - о своем прогрессе и цели закрепиться в команде КХЛ 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Форвард верит, что омичам по силу собрать полный комплект медалей за три 
года.  
Нападающий "Омских Ястребов" Глеб Трикозов - один из лидеров команды. 
Вместе с ней он стал победителем "Золотого" дивизиона Восточной 
конференции в сезоне 2022/2023. Омичи добрались до финала, в котором 
уступили "Чайке" в шести матчах. Трикозов с 16 (7+9) очками в 17 матчах стал 
лучшим бомбардиром команды в плей-офф.  
В интервью нападающий рассказал о двух медальных сезонах подряд, схожих 
чертах с Александром Овечкиным, любви к рыбалке, примерах Арсения Грицюка 
и Егора Чинахова и многом другом.  
Об итогах сезона 2022/2023 
В целом получилось многое. Занять второе место - это хороший результат. В 
2022 году было третье место, в 2023 - второе. По такой тенденции в следующем 
должно быть первое (улыбается). В целом было много положительных 
моментов.  
О бронзе и серебре в последних двух сезонах 
Считаю, что это успех, команда с каждым сезоном набирается опыта. Надеюсь, 
что мы все-таки дойдем до своего Кубка Харламова. В сезоне 2022/2023 чуть-
чуть не хватило. Играю так, как могу, выкладываюсь, не прохлаждаюсь. Конечно, 
бывают спады, но стараюсь показывать себя на сто процентов. Порой что-то не 
получается, но это жизнь. По-другому никак.  
О 139 матчах в МХЛ 
В МХЛ мне не надоело. Я играю в удовольствие. Мне нравится хоккей, поэтому 
я хоть 200 матчей проведу, хоть 300, была бы только возможность.  
О 139 очках в 139 матчах 
Хороший результат. Очко за игру - не у каждого такая статистика. Считаю, что 
это положительный момент.  
Снайпер или бомбардир? 
Мне не принципиально, главное - чтобы команда выигрывала. Мне не важно 
забью я, или кто-то из команды в решающий момент. Но если выбирать - то 
снайпер.  
О шансах в "Авангарде" в сезоне 2023/2024 
В прошлом году я не очень хорошо подошел к предсезонной подготовке. 
Отдыхал там, где надо было работать, от этого такой результат. Меня вызвали 
в первую команду, там я себя не зарекомендовал и начал сезон с командой ВХЛ. 
Можно сказать, переотдыхал.  
О черновой работе на льду 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/torpedo-obyavilo-o-prodlenii-kontrakta-s-vratarem-huskoy-2096239/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/torpedo-obyavilo-o-prodlenii-kontrakta-s-vratarem-huskoy-2096239/
https://allhockey.ru/news/show/482820-Istochnik_Torpedo_prodlit_kontrakt_s_vratarem_Huskoj


 

 

Возможно, раньше мне не хватало игры в обороне, но сейчас я делаю много 
черновой работы. Много боролся, бился. Еще был минус: я умею играть в 
силовую, но раньше не особо шел в стык. В сезоне 2022/2023 исправился, 
добавил в этом компоненте.  
О непопадании "Омских Крыльев" в плей-офф ВХЛ 
Команда сформировалась два года назад. Очень непросто без опыта играть с 
мужиками и клубами, которые в лиге уже более десяти лет. Все будет, но не 
сразу. Наберемся опыта и покажем свой максимум.  
О своей игре в ВХЛ 
Не сказать, что я доволен, рассчитывал на большее. Хотел стать лидером, 
забивать на постоянной основе. Это немного не получилось, где-то травмы 
подкосили. После повреждения потерял свое место в составе и решил, что нужно 
идти в МХЛ и доказывать там.  
О схожести с Малкиным и Овечкиным 
Честно говоря, за Малкиным не особо наблюдаю. От Овечкина у меня есть 
хороший кистевой бросок, бросок сходу. Габариты, конечно, не такие, но все же 
(улыбается). За счет них я могу продавливать, вылезать на ближнюю штангу, 
идти в тело, играть в силовой хоккей. Если бы у меня была возможность, то играл 
бы под восьмым номером, но клубе номера выбираются по старшинству. Ничего 
не могу с этим поделать.  
О кумирах 
Саша Овечкин, мне нравится его стиль игры, такой силовой. Я равнялся на него, 
честно говоря. Очень нравилось, как он играл. Ему немного осталось до рекорда 
Гретцки. Болею за то, чтобы он его побил.  
О черте между звездой и провалом 
Если я перестану работать, отдаваться хоккею - такое может произойти. Если 
немного подзабить, то спокойно можно провалиться и потом тяжело будет 
собраться.  
О подготовке к сезону 2023/2024 и рыбалке 
Надо хорошо поработать над физикой, пораньше начать готовиться, не как в 
прошлом году. Там еще и травмы были определенные, проблемы со спиной. 
Сейчас такого нет, надеюсь, что подойду к сезону в отличных кондициях. Меньше 
времени проводить на рыбалке? Нет, туда надо съездить пару раз, чтобы душу 
отвести, перезарядиться. Два года назад ездил с папой, сейчас поедем с 
друзьями и знакомыми. Самый большой улов? Сазан, два с половиной 
килограмма. Но это не тот результат, на который я рассчитываю, будем 
стараться его побить.  
О примерах Чинахова и Грицюка в "Авангарде" 
Эти примеры мотивируют. Ребята красавцы, работают над собой, показывают 
классный хоккей. Считаю, что не провалюсь. Буду стараться показывать себя 
лучше, чем они. Все идет своим чередом, есть конкуренция, тем интереснее. 
Задачи стоят те же: пробиться в главную команду и играть на постоянной основе. 
У меня контракт до конца следующего сезона, там будет видно.  
Об интервью про 90-е 
Честно говоря, я бы ничей образ не примерял. В целом, когда давал то интервью, 
корреспондент немного переиграл мои слова. Там не было такого утверждения, 
что я хотел бы пожить в 90-е и был бы авторитетом в прямом смысле. Не спорю, 
интересно посмотреть, как там все происходило, но на вопрос был бы я там 
авторитетом, я не отвечал положительно, а просто прикинул. Я не могу знать, 
потому что мы в это время уже не попадем. Было очень глупо это раздувать. 
Была куча негатива, так что, ребят, не верьте. Я там не жил, но мне кажется, что 
в 90-е было особо не до хоккея.  



 

 

Об участии в проекте Mic'd Up 
Смотрел, интересная практика. Все равно в игре не замечаешь о чем ты 
говоришь, о чем общаешься с партнерами. Нет времени это анализировать. 
Когда пересматриваешь, то слушаешь что говорил в определенные моменты. 
Мне понравилось, попробовал бы еще раз.  
Об участии в проекте Hockey Brothers 
Все было с чистого листа, не готовился. Повезло, что одной шайбой две мишени 
выбил. Это больше в сторону везения, чем мастерства. 
Об отдыхе 
Я за активный отдых. Люблю съездить на рыбалку. Да, это больше пассивный 
отдых, но это классная практика. На два-три дня могу уехать с ребятами, 
порыбачить, поболтать, повидаться.  
Об упражнении, которое убрал бы на предсезонке 
В тренировочный процесс я втягиваюсь не очень легко, особенно после летних 
пауз, когда ешь много фруктов. Я бы убрал бег, не люблю его (улыбается). 
Челноки, круги... Да, это хорошая физическая подготовка, работа для мышц, без 
этого никак. Ничего не поделать, нужно просто найти баланс и не зацикливаться.  
О целях на сезон 2023/2024 
Я хочу закрепиться в главной команде, играть на постоянной основе, показывать 
хорошие результаты. Хотелось бы с предсезонки в ней находиться, все на себе 
прочувствовать, получить определенный опыт и с новыми силами идти в новый 
сезон.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1045514/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Самые молодые команды-финалисты в истории Кубка ЖХЛ (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Кто брал главный трофей Женской хоккейной лиги самым молодым составом? 
Официальный сайт ЖХЛ представляет топ-7 самых молодых команд, которые 
выходили в финал розыгрыша кубка ЖХЛ за восемь сезонов.  
7. "Агидель", сезон 2022/2023 
Средний возраст - 23 года 40 дней  
Соперник - "Динамо-Нева" (24 года, 116 дней)  
Результат - 1 место  
Счет в серии - 3:2  
Лидеры - вратарь Анна Пругова, нападающие Ольга Сосина и Вероника 
Коржакова  
Открывает список действующий чемпион. Команда из Уфы в 2023 году стала 
обладателем Кубка в четвертый раз за всю историю своего существования.  
Соперник "Агидели" в финале чемпионата 2022/2023 - "Динамо-Нева" - по 
среднему возрасту оказался старше. Показатели питерской команды 
следующие: 24 года, 116 дней.  
6. СКИФ, сезон 2021/2022 
Средний возраст - 22 года 330 дней  
Соперник - "КРС Ванке Рэйз" (26 лет, 125 дней)  
Результат - 1 место  
Счет в серии - 0:3  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1045514/


 

 

Лидеры - вратарь Валерия Меркушева, нападающий Алена Старовойтова, 
защитник Анета Тейралова.  
СКИФ впервые в истории клуба вышел в финал розыгрыша Кубка ЖХЛ в сезоне 
2021/2022, однако добиться успеха не удалось, противник из Китая оказался 
сильнее. В каждом из первых двух матчей финала "КРС Ванке Рэйз" забросил 
три шайбы, пропустив суммарно в обоих играх только трижды. Третью победу 
клуб одержал в серии бросков.  
Команда из Китая по среднему возрасту была старше на три с половиной года.  
5. "Агидель", сезон 2019/2020 
Средний возраст - 22 года 227 дней  
Соперник - "КРС Ванке Рэйз" (27 лет, 0 дней)  
Результат - 1 место  
Счет в серии - 0:3  
Лидеры - вратарь Анна Пругова, нападающий Ольга Сосина, защитник Мария 
Баталова  
"Агидель" в сезоне 2019/2020 не смогла подтвердить чемпионский титул, 
завоеванный дважды в чемпионатах 2017/2018 и 2018/2019. Клуб потерпел 
разгромное поражение 0:3 от команды из Китая, которая тогда взяла свой первый 
Кубок ЖХЛ. В каждом матче "КРС Ванке Рэйз" выигрывал в основное время. 
"Агидель" была младше своего соперника на четыре с половиной года.  
4. "Агидель", сезон 2018/2019 
Средний возраст - 22 года, 86 дней  
Соперник - "Динамо СПб" (21 год, 255 дней)  
Результат - 1 место  
Счет в серии - 3:0  
Лидеры - вратарь Анна Пругова, нападающий Ольга Сосина, защитник Мария 
Печникова  
Свой второй Кубок команда из Уфы взяла, повторив успех чемпионата 
2017/2018, когда победила "Торнадо" со счетом в серии 3:0. В сезоне 2018/2019 
"Агидель" также всухую обыграла "Динамо СПб". Питерский клуб в каждом матче 
смог забросить только одну шайбу.  
"Динамо СПб" оказалось по среднему возрасту младше на год.  
3. "Агидель", сезон 2020/2021 
Средний возраст - 22 года, 65 дней  
Соперник - "КРС Ванке Рэйз" (27 лет, 122 дня)  
Результат - 1 место  
Счет в серии - 2:1  
Лидеры - вратарь Мария Сорокина, нападающий Ольга Сосина, защитник Анна 
Свиридова  
"Агидель" в четвертый раз попадает в данный ТОП. Команда-чемпионка в сезоне 
2020/2021 была почти на пять лет младше соперника по среднему возрасту. В 
связи с карантином и переносом игр весной финал был проведен в сентябре 
после длительного перерыва.  
2. "Торнадо", сезон 2017/2018 
Средний возраст - 21 год 343 дня  
Соперник - "Агидель" (24 года, 228 дней)  
Результат - 2 место  
Счет в серии - 0:3  
Лидеры - вратарь Надежда Александрова, нападающий Анна Шохина, защитник 
Мария Баталова  
Команда из Дмитрова единственный раз за время своего существования стала 
финалистом розыгрыша Кубка ЖХЛ. И это случилось в первый год, когда 



 

 

победитель стал определяться в плей-офф. В первых двух сезонах ЖХЛ - 
2015/2016 и 2016/2017 - "Торнадо" дважды забирало Кубок, но повторить успех в 
третий раз не удалось. Соперник оказался сильнее. Дмитровский клуб суммарно 
во всех финальных матчах забросил три шайбы, в то время как "Агидель" - 
девять.  
1. "Динамо СПб", сезон 2018/2019 
Средний возраст - 21 год, 255 дней  
Соперник - "Агидель" (22 года, 86 дней)  
Результат - 2 место  
Счет в серии - 0:3  
Лидеры - вратарь Милена Третяк, нападающий Светлана Прокопенко, защитник 
Екатерина Николаева  
Самым молодым финалистом в истории ЖХЛ остается "Динамо СПб" сезона 
2018/2019. Команда первый и единственный раз в своей истории выходила в 
финал. Питерские игроки по среднему возрасту были моложе на полгода своих 
соперников. Необычный факт: в каждом матче финала ЖХК "Динамо СПб" 
забивало только один гол. Пробить уфимского голкипера Анну Пругову больше 
не удавалось.  

https://whl.khl.ru/news/20057/1046093/ 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Фетисов: "Мичкову надо пожелать удачи в "Филадельфии", это клуб с 
историей" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов в разговоре с 
"Матч ТВ" пожелал удачи российскому форварду Матвею Мичкову после итогов 
драфта Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
Мичков был выбран "Филедельфией Флайерз" под 7-м номером драфта. В 
минувшем сезоне КХЛ российский форвард провел 27 матчей за "Сочи" на 
правах аренды, набрав 20 очков (9+11). Контракт Мичкова со СКА действует еще 
три года. 
 - Подходит ли Мичкову "Филадельфия"?  
 - Если "Филадельфия" остановила свой выбор на Мичкове, значит им нужен 
такой игрок: забивающий, креативный. Матвею надо пожелать удачи, все-таки 
клуб с историей, который давно не выигрывал титул. 
 - Получается есть вероятность, что сыграют вместе с Федотовым...  
 - Гадать бессмысленно. Повторюсь, надо пожелать лишь удачи, - сказал 
Фетисов "Матч ТВ". 
В мае 2022 года российский вратарь ЦСКА Иван Федотов подписал однолетний 
контракт с "Филадельфией". Но в июле голкипер был призван в армию, где и 
провел целый год. Вратарь завершит службу в начале июля 2023-го. 
Ранее "Филадельфия" объявила, что "в соответствии с коллективным 
соглашением стандартный контракт Федотова на сезон-2022/23 был перенесен 
и будет действовать в течение сезона-2023/24".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910155_Fetisov_Michkovu_nado_pozhel
at_udachi_v_Filadelfii_eto_klub_s_istorijej 

К заголовкам сообщений 

 

https://whl.khl.ru/news/20057/1046093/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910155_Fetisov_Michkovu_nado_pozhelat_udachi_v_Filadelfii_eto_klub_s_istorijej
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1910155_Fetisov_Michkovu_nado_pozhelat_udachi_v_Filadelfii_eto_klub_s_istorijej


 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Защитник "Динамо" Сергей Бойков покинул клуб и будет выступать в 
Северной Америке (Чемпионат.com, Москва, 29 июня 2023) 
Защитник "Динамо" Сергей Бойков покинул клуб и будет выступать в Северной 
Америке, сообщает пресс-служба московского клуба. Сообщается, что права на 
хоккеиста в КХЛ остаются у "Динамо". 
Ранее агент Бойкова Александр Черных сообщал, что по семейным 
обстоятельствам защитник вынужден покинуть клуб и продолжить карьеру в 
Северной Америке. Хоккеист отклонил квалификационное предложение 
"Динамо" о новом контракте. 
27-летний игрок обороны в прошлом сезоне провел за бело-голубых 48 матчей, 
в которых отдал пять результативных передач с показателем полезности "+1". 
Всего на счету Бойкова 138 матчей в КХЛ, в которых защитник набрал 19 очков - 
забросил три шайбы и отдал 16 результативных передач - с показателем 
полезности "+9". 

https://www.championat.com/hockey/news-5154419-zaschitnik-dinamo-sergej-
bojkov-pokinul-klub-i-budet-vystupat-v-severnoj-amerike.html 

К заголовкам сообщений 

Нападающего Костина обменяли в клуб Национальной хоккейной лиги 
"Детройт" (ТАСС, Москва, 29 июня 2023) 
Российский нападающий Клим Костин на правах обмена перешел из клуба 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Эдмонтон" в "Детройт". Об этом в четверг 
сообщила пресс-служба "Эдмонтона".  
Вместе с Костиным в "Детройт" отправился американский нападающий Кайлер 
Ямамото. Игроки перешли в обмен на будущие предложения.  
Костину 24 года, он выступал за "Эдмонтон" с 2022 года. В регулярном 
чемпионате прошлого сезона он провел 57 матчей, в которых набрал 21 (11 шайб 
+ 10 голевых передач) очко. В плей-офф нападающий в 12 играх набрал 5 (3+2) 
очков. Ранее Костин в НХЛ играл за "Сент-Луис", в России игрок выступал за 
московское "Динамо" и омский "Авангард".  

https://tass.ru/sport/18152235 

К заголовкам сообщений 

"Еще не наигрался и молод в душе". Алексей Михнов - о своей карьере, 
прогрессе Betera-Экстралиги и перспективах Левшунова (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 29 июня 2023) 
Нападающий жлобинского "Металлурга" Алексей Михнов в интервью Bet News 
оценил итоги сезона в Betera-Экстралиге, а также рассказал о планах на 
будущее. 
 - Сезон вы начали в "Металлурге", однако уже в конце сентября перешли в 
"Брест". Там вы провели два с половиной месяца. Как восприняли эту ситуацию? 
 - Поначалу, когда мне только сообщили в клубе, то была шоковая ситуация. Но 
как-то быстро оправился, понял, что ничего страшного. В "Бресте" меня хорошо 
приняли, создали нормальные условия, так что довольно-таки быстро освоился. 
Правда, немножко времени заняла адаптация, а потом и назад пришлось 
возвращаться. 
 - Да, вы вернулись в стан "Металлурга" в начале декабря. За время вашего 
отсутствия почувствовали какие-то изменения в команде? 

https://www.championat.com/hockey/news-5154419-zaschitnik-dinamo-sergej-bojkov-pokinul-klub-i-budet-vystupat-v-severnoj-amerike.html
https://www.championat.com/hockey/news-5154419-zaschitnik-dinamo-sergej-bojkov-pokinul-klub-i-budet-vystupat-v-severnoj-amerike.html
https://tass.ru/sport/18152235


 

 

 - Конечно, некоторых ребят уже не было, кто начинал сезон, а кто-то добавился. 
Система игры, все осталось тоже самое, и я сразу же с первой игры попал в свою 
струю. Скажу, что даже не успел отвыкнуть. 
 - Перед Новым годом "Металлург" дома принимал Кубок Союза, где еще 
участвовала минская "Юность" и две команды из ВХЛ - "Рубин" и питерское 
"Динамо". "Волки" в итоге стали вторыми. Какие впечатления у вас остались от 
данного турнира и нужны ли подобные соревнования с клубами ВХЛ в 
дальнейшем? 
 - Турнир оставил положительные впечатления. Он был очень скоротечный, но 
все игры прошли на очень высоком уровне. Были сильные соперники. Думаю, 
этот турнир имеет право на существование. 
 - В январе вы получили тяжелую травму. Не теряли веру восстановиться к 
главным матчам сезона? 
 - Нет. Верил, что успею восстановиться. Меня поддерживала семья. Серьезно 
подошли к лечению, выдержали все рекомендации, которые нужны, и я верил, 
что успею восстановиться именно к решающим матчам. Так и получилось. 
 - Почему "Металлург" так невнятно провел регулярный сезон? Лишь в самом 
конце "волки" сумели избежать раунда плей-ин. 
 - Наверное, сильно сказалось, что очень обновился состав, по сравнению с 
прошлым годом, и от этого присутствовала какая-то текучка. Кто-то приходил, 
кто-то уходил, не было какой-то стабильности. Плюс на нас какой-то рок 
обрушился, постоянно был кто-то в лазарете. Не было такого, чтобы команда 
играла полным составом. Все время два-три человека было в лазарете. И так 
было весь сезон. 
 - Как вы уже заметили, по ходу сезона у "Металлурга" была большая текучка 
хоккеистов, в первую очередь легионеров. Это сильно сказывалось на 
результате? 
 - Конечно. Это имеет большое значение, когда ребята сыграны. А так сегодня 
одни люди в раздевалке, завтра - другие, и это очень тяжело, это сказывается на 
результате. 
 - Перед стартом плей-офф вы заявили, что в нокаут-раунде "Металлург" 
преобразится. На чем была основана ваша уверенность? 
 - Ближе к плей-офф начали ребята выздоравливать, можно сказать, что я один 
был в лазарете, плюс видел, что в концовках игр, которые мы проигрывали, нам 
не хватало удачи, она была не на нашей стороне. Столько было штанг, 
перекладин, все рядом... Мы все игры намного перебрасывали соперников. Я 
был уверен, что в плей-офф, когда все выйдут, то мы эту удачу все-таки 
заслужим. 
 - "Волкам" в плей-офф попались весьма крепкие соперники - "Гомель" и 
"Шахтер", однако обе серии завершились со счетом 4-1. Кто из них доставил 
больше хлопот и за счет чего "Металлургу" удалось так быстро решить исход 
противостояний в свою пользу? 
 - Серию с "Гомелем" я пропустил и поэтому мне тяжело сказать, только так по 
ощущениям. С трибуны смотрелось, что все матчи были очень напряженные. 
Там и овертаймы были, и голы забивались на последних минутах. Поэтому все 
игры были от ножа. 
С "Шахтером" в принципе то же самое. Команды создавали, играли в очень 
интересный, атакующий хоккей. По счету, может и легко было в этой серии, но 
на самом деле это не так. Все складывалось в каких-то мелочах. Нас Александр 
Самойлов подтаскивал прямо очень сильно, выручал в нужные моменты, а мы 
забрасывали. Где-то удача повернулась к нам лицом, потому что весь сезон она 
нам другим местом светила. Вот за счет этого так все и получилось. 



 

 

 - В финале с "Неманом" дело дошло до седьмой игры, где исход битвы решил 
лишь один гол. В чем секрет победного рецепта в решающей игре, ведь и год 
назад "Металлург" добыл Кубок Президента в седьмом матче? 
 - Тут, конечно, опять же нужно сказать Александру Самойлову спасибо. Два 
седьмых матча на ноль отыграть - это очень круто. Он нас выручал. Наверное, 
Гродно имело небольшое преимущество по матчу, но Саня все вытащил, а мы 
ждали свой шанс и забили. Хотя не было того, что наша команда играла от 
обороны и ждала. Просто своим моментом воспользовались. 
Ну и была уверенность. Мы находились в этой ситуации и год назад. Она 
повторилась, тогда мы тоже проигрывали 2-3 в серии, сравняли дома, приехали 
на седьмой гостевой матч и выиграли. Знали, что нас ждет, к чему готовиться, 
может быть и это сказалось на результате. 
 - Насколько велик вклад Дмитрия Кравченко в итоговый успех? 
 - Естественно вклад тренера очень значим. Дмитрий Александрович нас 
настраивал. Все время от него исходила уверенность, что все будет хорошо. 
Даже, когда моменты по сезону не складывались, и проигрывали в финальной 
серии, то от него исходила уверенность. Он делал перестановки в составе перед 
некоторыми играми, не боялся и шел на эксперименты. А это естественно 
вселяло уверенность в команду, что все будет хорошо. 
 - В свои 40 лет в этом сезоне вы в 52 играх набрали 38 (13+25) очков. Как удается 
себя держать в таком возрасте в хорошей физической форме? Дайте советы 
молодым хоккеистам, что нужно делать, чтобы как можно дольше играть на 
профессиональном уровне? 
 - Такого рецепта нет. Просто стараюсь работать на тренировках и слежу за 
собой. Ну и самое главное - я просто люблю хоккей и получаю от этого 
колоссальное удовольствие. Поэтому хочется играть и до этого возраста. 
 - Как для себя в целом оцените минувший сезон? 
 - Главное результат, мы стали чемпионами, поэтому сезон хороший. Да были 
некоторые неприятные моменты, но надо было через это пройти. Главное 
конечный результат. 
 - Это был ваш четвертый сезон в Betera-Экстралиге. Как думаете, белорусский 
чемпионат с каждым годом становится сильнее или это не совсем так? 
 - Думаю, что сильнее. Хорошие ребята приезжают, легионеры усиливают. 
Сейчас мы видели, что восемь команд претендовали на попадание в плей-офф. 
В декабре, по-моему, разница между первым и восьмым местом была четыре-
пять очков. Потом немножко команды уже растянулись. Это интересно. Тут 
неизвестно было кто кого обыграет, и признанные лидеры могли потерять очки. 
"Витебск" очень долго шел в лидерах, та же Орша. Поэтому и интересно играть 
было. Чемпионат прогрессирует. 
 - Уже известно, что вы покинули "Металлург". Собираетесь продолжить 
профессиональную карьеру или повесите коньки на гвоздь? 
 - Я собираюсь еще поиграть. Приняли решение с семьей, посоветовались, что 
все-таки я еще не наигрался и молод в душе. 
 - Быть может уже известно, в какой клуб перейдете? 
 - Давайте дождемся официальной информации. Думаю, скоро все все узнают. 
 - Вернемся к вашей молодости. В 2000-м году вас под 17-м номером на драфте 
NHL выбрал "Эдмонтон Ойлерс". Сейчас уроженец Жлобина Артем Левшунов 
идет в числе фаворитов драфта NHL-2024 и вполне может претендовать на 
место в первой десятке. Знакомы ли с ним лично и какие советы бы могли ему 
дать? 
 - Это было так давно, что я уже и не помню. С Артемом мы разговаривали 
несколько раз по телефону. То, что я ему хотел сказать, уже сказал. Он сейчас 



 

 

работает в североамериканской лиге. Там хороший подход к молодым, ему 
советы будут давать на месте. Хочу пожелать ему удачи! 
 - Каждый год в Жлобине из школы выходят хоккеисты, которые востребованы на 
самом высоком уровне. У вас есть объяснение этому феномену? 
 - Наверное, был хоккейный бум, когда здесь открылась школа. В принципе это 
не так давно и было. Очень много ребят пошло заниматься, и детские тренеры 
хорошо работают. А вообще есть места такие, что оттуда регулярно выходят 
игроки хорошего уровня. Взять тот же Челябинск. Оттуда регулярно выходят 
мастеровитые хоккеисты и их много. А есть некоторые места не хоккейные, там 
сколько не вкладывают, а нет оттуда хороших хоккеистов, и не было. Поэтому в 
Жлобине какое-то место такое, которое рождает и выращивает таланты. 
 - Что бы вы хотели бы пожелать болельщикам жлобинского "Металлурга", в 
котором вы провели последние четыре сезона? 
 - Хотелось бы пожелать, чтобы всегда поддерживали свою команду, чтобы все 
было ровно при любых обстоятельствах. Здесь так всегда и было. Люди всегда 
ходили, не травили игроков, если случались какие-то неудачи. Все ребята 
стараются и переживают не меньше болельщиков. Хочу поблагодарить 
болельщиков за ту поддержку, которую они оказывали мне и моей семье все эти 
годы!  

https://belarushockey.com/rb/news/2023/06/29/aleksej-mihnov-o-svoej-karere-
progresse-betera-ekstraligi-i-perspektivah-levshunova/ 

Похожие сообщения (1): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Сергачев: можно сказать молодым "не пейте алкоголь", но это тоже опыт 
(Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Российский хоккеист клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Тампа Бэй 
Лайтнинг" Михаил Сергачев рассказал, что можно дать молодым игрокам много 
"правильных" советов, но это сработает, только если у самого спортсмена есть 
стремление прогрессировать и желание работать.  
"Советы давать тяжело. Можно сказать "работайте", но работают и тренируются 
все, просто не у всех получается. Должна быть своя голова на плечах, надо 
анализировать свои сильные и слабые стороны, работать над слабыми 
сторонами чуть больше. Молодым спортсменам можно сказать: ребята, в 14 лет 
не ходите гулять, не пробуйте спиртные напитки, рано ложитесь спать. Но это 
взросление, это тоже опыт. Если кто-то не хочет чего-то делать - нельзя 
заставлять", - сказал Сергачев, выступая на форуме.  
"Взрослым хоккеистам хотел бы сказать - надо больше заниматься 
благотворительностью. У вас большие зарплаты, помогайте развивать спорт в 
своих регионах. В КХЛ идет большая работа по популяризации хоккея. Но со 
стороны хоккеистов такая работа тоже должна быть", - добавил хоккеист.  
Двукратный обладатель Кубка Стэнли привел пример деятельности в своем 
регионе.  
"Я сам из Нижнекамска, в прошлом году я выкупил сектор "Нефтехимика" на 
арене клуба в КХЛ, назвали его "Сектор Сергачева", мы стали привлекать туда 
разные группы людей, которые не могли себе позволить прийти на хоккей, 
привозить людей из маленьких городов и поселков. Людей показывали на кубе, 
они благодарили за это. Для кого-то это вообще был первый поход на хоккей. В 
нынешнем году стараемся расширяться, это уже благотворительный фонд по 
развитию хоккея в моем регионе. Например, в школе "Нефтехимика" никогда не 
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было и до сих пор нет тренажерного зала. Мы решили подарить его школе", - 
рассказал Сергачев.  
Хоккеист также рассказал о трех вещах, которые помогли ему в жизни. "Первое - 
любовь к своему делу, ты понимаешь, что выбрал, и идешь по этой дороге. 
Дальше процитирую великого спортсмена Коби Брайанта, он говорил так: "Если 
ты выиграл, ты молодец, но завтра тебе заново вставать и заниматься своим 
делом. Если ты проиграл, ты злой, ты пнул мусорное ведро, но завтра тебе тоже 
вставать и делать свое дело". Раньше я очень переживал, когда ошибался. Но 
потом понял, как надо относиться к такому. Третье - это, как говорят, "твое 
окружение - твое богатство", - заключил Сергачев.  

https://rsport.ria.ru/20230629/sergachev-1881265768.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 29 июня 2023 

К заголовкам сообщений 

Обладатель Кубка Стэнли посоветовал молодым хоккеистам "пахать как 
лошадям" (Р-Спорт, Москва, 29 июня 2023) 
Российский хоккеист клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Тампа Бэй 
Лайтнинг" Михаил Сергачев рассказал, что молодым российским игрокам даже в 
условиях отстранения от международных соревнований нужно продолжать 
развиваться и пытаться пробиться в топовые лиги.  
Сборные России по хоккею отстранены от выступления в международных 
соревнованиях с февраля 2022 года. Российские игроки продолжают выступать 
в заокеанских профессиональных лигах, в том числе в НХЛ.  
"Я ничего не менял в 2022 году, у меня больше был психологический шок, - 
сказал Сергачев, выступая на форуме Forbes "Успех к 30: взгляд на новый мир". 
- Команда собрала нас всех вместе, с российскими ребятами, поговорили, чтобы 
команда продолжала играть в хоккей. Ситуация затронула сборную России, 
молодых ребят, они сейчас не могут играть в чемпионатах мира, сражаться с 
канадцами, шведами, финнами..."  
"Естественно, ты не играешь на чемпионатах мира и Олимпиадах, но 
развиваешься в своей стране, пытаешься пробиться в КХЛ и НХЛ, - продолжил 
Сергачев. - Все равно скауты заметят. Сарафанное радио есть, трансляции, 
Telegram-каналы. Они смотрят и видят качество игры. Сколько ты забил и отдал 
передач - важно, но важнее качество игры. Молодым ребятам важно не думать 
сейчас о деньгах, они придут. Нужно пахать, опустив голову как лошадь, и 
развиваться в России".  
Двукратный обладатель Кубка Стэнли привел в пример драфт 2023 года, 
прошедший в среду вечером в Нэшвилле. 
"НХЛ хоть и закрыла отношения с Россией и не показывает легально матчи в 
России, но нелегально все смотрят. И "Вконтакте", и с помощью VPN. И вот вчера 
прошел драфт НХЛ, в топ-10 задрафтовали двух российских хоккеистов. Раньше 
скауты могли прилетать смотреть молодых игроков, могли прилетать 
генеральные менеджеры знакомиться. Сейчас все это невозможно. Но наш 
защитник Дмитрий Симашев сыграл 18 игр в КХЛ, у него нет очков, но его 
задрафтовали шестым", - констатировал Сергачев.  

https://rsport.ria.ru/20230629/sergachev-1881257666.html 

К заголовкам сообщений 
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"Первый шаг к тому, что команда перестанет существовать". Переедет ли 
"Торос" в Уфу? (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 
июня 2023) 
"Салавату Юлаеву" так может быть выгоднее. 
По ходу прошлого сезона и в межсезонье вокруг "Салавата Юлаева" кружилась 
масса вопросов. Почему команда вылетела уже в первом раунде и будет ли 
перестройка? Что с допингом у игроков "Толпара"? Что с финансированием и 
долгами по зарплате? Также пошли слухи и разговоры о том, что руководство 
клубной вертикали всерьез хочет перевезти в Уфу "Торос" - фарм-клуб из ВХЛ. 
Как оказалось, менеджеры сами запустили эту тему в прессу, чтобы прощупать 
почву и узнать мнения. Так переедет ли "Торос"? 
В "Салавате" хотят, чтобы все было рядом  
Переезд команды из Нефтекамска может быть выгоден с точки зрения 
управления всей вертикалью. Никто не скрывает, что "Салават" - это 
флагманский клуб, в который вкладываются основные средства - как 
материальные, так и кадровые. "Торос" - фарм-клуб. Будет побеждать - хорошо. 
Но главное, чтобы обкатывал молодежь во взрослом хоккее ВХЛ и давал шанс 
проявить себя другим. "Торос" в любом случае отличается от команд типа 
"Югры", "Кузни" или в недавнем "Лады", которые заточены на результат в ВХЛ. 
Из хоккеистов, уже успевших зарекомендовать себя в первой команде, за 
последние годы в Нефтекамске хотя бы немного, но поиграли Алексей 
Пустозеров, Данил Башкиров, Данил Алалыкин, Шакир Мухамадуллин, Ярослав 
Цулыгин, Егор Сучков, Данил Аймурзин, Родион Амиров. И это далеко не полный 
список. Есть игроки, как Артем Пименов, которые дозревали в "Торосе". Или как 
Глеб Кузьмин, которые укрепляют команду и не выпадают из ритма, когда 
временно теряют место в основе "Салавата". Или вот вратарь Семен Вязовой, 
который за счет убедительной игры в фарме в следующем сезоне получит шанс 
в основе. 
Бывает, что молодые игроки часто мотаются туда-сюда между командами 
структуры, что в, случае с "Торосом", при интенсивном графике, оказывается 
немного проблематично. Ехать от Уфы до Нефтекамска почти три часа. Такие 
поездки могут выматывать. Очень редко находится время проверять фарм и у 
руководства "Салавата". Зато есть примеры Казани, Екатеринбурга или 
Челябинска. Фарм-клубы "Ак Барса", "Автомобилиста" и "Нефтяника" находятся 
в одном городе с первой командой. Хотя у "Ак Барса" есть еще один 
аффилированный клуб ВХЛ в Альметьевске - "Нефтяник". Но это лишь говорит 
о мощи хоккейной системы Татарстана. В любом случае, примеры соседей у 
уфимцев перед глазами.  
"Трудно ответить на этот вопрос, тут есть несколько факторов. Может быть, это 
не очень удобно в плане логистики. Помню, что в свое время мне и другим 
ребятам приходилось ездить между системами МХЛ, ВХЛ, КХЛ, и в нашем случае 
много времени тратилось на переезды между городами, - сказал в интервью 
"БИЗНЕС Online" Алексей Пустозеров. - Но это не было большой проблемой, 
воспринимали как должное, так как ехали играть в хоккей. Да и таких ребят как 
мы, которые постоянно ездили туда-сюда, было не так много. Поэтому не считаю 
этот момент принципиальным. Чуть помотаться придется пацанам, но зато в 
Нефтекамске будет хоккей". 
У "Тороса" упала посещаемость  
Это вторая причина возможной смены прописки "Торосом". В Нефтекамске около 
132 тысяч жителей. Открытый в 2007 году ледовый дворец спорта вмещает 2000 
зрителей. Но на матчи команды в регулярке в прошлом сезоне в среднем 
приходило 700-800 человек с увеличением показателей примерно в полтора раза 



 

 

в плей-офф. Но это по официальным данным сайта ВХЛ. Руководство же 
апеллирует совсем разочаровывающими цифрами в 200-300 человек.  
И тогда, конечно, возникает логичный вопрос - а не утратил ли город интерес и 
нужен ли Нефтекамску хоккей в принципе? При переезде "Тороса" в миллионную 
Уфу на него наверняка будут ходить больше. Даже при учете, что в городе есть 
"Салават", "Толпар" и "Агидель". Например, прошлой весной благодаря соцсетям 
на матч финала ЖХЛ удалось собрать почти полный (3,5 тыс.) дворец спорта. 
Пусть и хуже, но не критично были показатели на других матчах плей-офф. То 
же можно сказать и о МХЛ. Если "Салават" отдыхает или не в городе, то в Уфе 
будет интерес к любому другому хоккею. "Торос" вниманием не обидят. Да, у 
"Тороса" есть школа на 400 человек, но ее можно оставить и продолжать 
эксплуатировать арену, а перевезти именно основу.  
"Я с теплотой отношусь к "Торосу" и Нефтекамску, хоть и провел там немного 
времени. Мне давали набираться игрового опыта, болельщики ко мне хорошо 
относились, коллектив был правильный. В то время, когда я играл там пару лет 
назад, арена всегда была почти полная, и это было классно. Но, насколько я 
знаю, сейчас посещаемость упала. Не знаю, с чем это связано. Необходимо 
понять, нужен ли нефтекамцам хоккей и насколько они в нем заинтересованы. 
Если нет, то, может, будет рационально перевести команду в Уфу. В таком 
случае это будет как раз удобнее в плане перемещений и для местных уфимских 
ребят. Хорошо, они будут жить дома. Но все-таки будет жалко настоящих 
нефтекамских болельщиков", - считает Пустозеров.  
"Не должны обращать внимание на эмоциональные вещи"  
Так переедет ли "Торос"? В это межсезонье - точно нет. Об этом рассказал и сам 
гендиректор "Салавата" Ринат Баширов:  
"Торос" будет играть в Нефтекамске. Я сам эту дискуссию начал, хотел 
стимулировать кое-какие процессы. Конечно, с точки зрения вертикали было 
удобно, если бы они играли у нас. Хоть Нефтекамск - это не так далеко, но все 
равно нужно время. А здесь они все рядом, и многие вопросы решались бы 
намного легче и эффективнее. Все-таки задача подготовки игроков для главной 
команды - это приоритет. Я понимаю, что там и болельщики свои есть. Но перед 
нами стоит задача, которую мы должны выполнить и не обращать где-то 
внимание на эмоциональные вещи. И я говорил уже руководству "Тороса", что 
очень мало ходят. 200 человек - ну, это вообще. Сказал, что, раз это никому не 
надо, то просто буду инициировать переезд. Но мы сейчас купили там новые 
борта, решили уменьшать площадку. Думаем, это будет полезнее для всех, и 
болельщики придут. Так что этот вопрос не актуален". 
Что помешает переезду команды? Как минимум, отсутствие арены в Уфе. 
Дворец спорта занят "Толпаром", "Агиделью" и частью школы. А "Уфа-Арену" 
эксплуатировать под матчи ВХЛ экономически невыгодно. Но в столице 
Башкирии в одной из частей города собираются строить арену с трибунами, 
которую планируют отдать под нужды "Салавата". Однако строительство 
начнется не раньше 2024 года. Также нужно оценить и лишний раз подумать - 
действительно ли Нижнекамск заслуживает лишиться профессионального 
хоккея? Очевидно, что запущенная дискуссия - это лишний повод руководству 
"Тороса" задуматься, как привлечь интерес к команде.  
"Хоккей в Нефтекамске однозначно нужно сохранять"  
Аргументом против переезда "Тороса" также может выступить история клуба. Он 
был основан в 1984 году, а обороты начал набирать во второй половине 
нулевых. Тогда в башкирский хоккей пришли большие деньги благодаря 
президенту республики Муртазе Рахимову. При нем топ-клубом с суперсоставом 
стал "Салават". Крепкий состав и фундамент появился и у "Тороса". По 



 

 

поручению Рахимова за полгода построили ледовую арену в Нефтекамске. В 
результате - в начале следующего десятилетия "Торос" стал топом ВХЛ и за 
четыре года завоевал три Братины. Нефтекамская команда до сих пор остается 
самой титулованной в ВХЛ.  
Однако в последние годы "Тороса" на спаде, что можно связать как с 
переориентированием на большее развитие молодежи, так и с сокращением 
бюджета для всей структуры. Последним удачным для команды можно назвать 
сезон 2018/19. Тогда "Торос" занял третье место в регулярке и дошел до 
полуфинала плей-офф. Но дальше 9-13 места и максимум четвертьфинал. "Я 
думаю, сейчас больше упор сделан на развитие молодых пацанов в клубе, 
поэтому из-за недостатка опыта результат не тот, на который рассчитывают. 
Надеюсь, что тренерскому штабу удастся сплотить молодой коллектив, чтобы 
"Торос" возвращался на топовые позиции", - говорит Пустозеров. 
Конечно, новые победы вновь вернут к хоккею в Нефтекамске массовый интерес. 
Но будут ли делать на это особый упор внутри всей структуры? В любом случае, 
нельзя исключать, что вопрос о переезде "Тороса" может вернуться в 
следующем году. Но и тогда, и в любой другой момент найдутся противники 
данной идеи. Как, например, бывшим директор "Тороса" Антон Леднев, 
работавший в клубе с 2006-го по 2010-й годы. 
"Это нереально - перевозить хоккей из Нефтекамска в Уфу. Там есть свои 
болельщики. Есть площадки, дворец, школа. Заниматься просто надо. Когда я 
был руководителем, у нас полный стадион был. Может, сейчас там 
недорабатывают какие-то моменты.  
Вообще, "Торос" нужен. Привезти в Нефтекамск команду ВХЛ было хорошей 
идеей. Другой момент, что обкатывать молодежь - тоже правильно. Но, если не 
ставить цель занимать призовые места, то молодежь не будет расти. А она 
должна расти на фоне опытных игроков, к которым будут тянуться. Должен быть 
баланс соответствующий. В любой команде любого уровня должны быть 
топовые игроки, звезды. Своего уровня, но должны. Иначе интерес к команде 
пропадает, сама игра становится невыразительной. Представьте, что приезжает 
опытный хоккеист, который уже заканчивает карьеру. Дети из школы видят это, 
берут у него автографы. Смотрят, как он катается и играет. Соответственно, уже 
стремление больше у них становится.  
Хоккей в Нефтекамске однозначно нужно сохранять. Не знаю, как сейчас, но в 
мое время там было два фан-клуба. Очень много болельщиков выезжало даже 
за свой счет. Также мастер-классы проводились, ведущие игроки не стеснялись 
и приезжали. Думаю, что это можно развивать и дальше. Если этим не 
занимаются, то, конечно, будет скачок вниз. Переезд "Тороса" в Уфу - это первый 
шаг к тому, что клуб и команда перестанут существовать", - сказал Леднев в 
интервью "БИЗНЕС Online". 

https://sport.business-gazeta.ru/article/285681 
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Олег Смирнов: "Зарабатываю деньги и вкладываю их в развитие хоккея" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 29 июня 2023) 
Хоккейный функционер из Рязани Олег Смирнов в интервью KHL.ru рассказал об 
игре против Владимира Путина, о том, как совмещает многочисленные 
должности, успевает вести бизнес, проводит среди сотрудников Спартакиаду, а 
заработанные деньги вкладывает в том числе в развитие хоккея.  
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Олег Смирнов имеет всю полноту власти в хоккее Рязанской области. Вряд ли в 
России можно найти второго человека, который одновременно являлся бы 
президентом местной федерации, региональным представителем Ночной 
хоккейной лиги, директором клубов ВХЛ и МХЛ и крупнейшего в регионе дворца 
спорта, главой детско-юношеской школы, организатором "Золотой шайбы", 
создателем многих любительских команд и действующим игроком.  
Генеральным спонсором всего рязанского хоккея является компания Смирнова 
"Автоимпорт". Отвечая на вопрос, зачем ему это, функционер сказал: "Любовь к 
хоккею". И добавил, что развивать любимый вид спорта в родном регионе начал 
благодаря игре с президентом России Владимиром Путиным в 2012 году.  
"Орден из рук Владимира Путина - признание заслуг по развитию хоккея в 
Рязанской области"  
- Вы - участник всех Гала-матчей Ночной лиги с участием Владимира Путина и 
ветеранов отечественного хоккея. Каково это - играть против президента 
страны?  
 - Очень почетно и ответственно. Это большая мотивация. И не только для 
участников гала-матчей. Пример президента вдохновил на занятия хоккеем 
очень многих людей - и у нас в Рязани, и по всей России.  
- В интернете многие спорят - поддаются соперники президенту или нет. Что 
ответите?  
 - Конечно, поддаются. Это же игра с элементами шоу. К тому же все осознают, 
что человек впервые встал на коньки в 60 лет. К этому надо относиться с 
уважением и пониманием, главу государства беречь. Расскажу одну историю. 
Один раз я чуть не столкнулся с президентом. Ко мне тут же подъехал Вячеслав 
Фетисов и предупредил: "Поаккуратней". Многие в принципе бояться начинать 
кататься. А в таком возрасте - тем более. Но Владимир Владимирович - молодец. 
До сих пор сохраняет потрясающую спортивную форму. Всем бы так.  
- Вы забрасывали шайбы в ворота команды "Легенды хоккея"?  
 - Неоднократно. В прошлом году забил два гола, в этом - один. Еще отличился 
в 2018-м. Конечно, ощущения потрясающие. Не каждый день забрасываешь 
шайбу в ворота команды, в которой играют Владимир Путин, Сергей Шойгу, 
Вячеслав Фетисов, Павел Буре, Валерий Каменский и многие другие легенды 
нашего хоккея. Помню первые Гала-матчи. Волнение было такое, что от одних 
имен перед выходом на лед подкашивались ноги. Диктор говорил: "Вячеслав 
Фетисов, номер второй". А я стою и думаю: "Неужели сейчас буду против него 
играть?"  
- Как вы становитесь участником Гала-матчей?  
 - Выбирают организаторы. Оценивают вклад в развитие любительского хоккея, 
стаж игры. Наверное, есть еще какие-то критерии.  
- В 2021 году Владимир Путин вручил вам орден "За верность любительскому 
хоккею имени Александра Якушева". Как все происходило? Что это для вас 
значит?  
 - Для меня это признание заслуг по развитию хоккея в Рязанской области и не 
только. Этим на тот момент я занимался 10 лет. До последнего не знал, кто будет 
вручать орден. Говорили, что, да, возможно, это сделает президент. В глубине 
души я, конечно, надеялся, но, честно говоря, все-таки не верил. Трудно описать 
мои эмоции, когда стало понятно, что наградит меня именно Владимир 
Владимирович. Конечно, я был рад и счастлив. Глава государства спросил: 
"Будете говорить речь в микрофон?" Я отказался, так как было столько эмоций, 
что вряд ли смог бы произнести даже несколько слов. Тем более в присутствии 
такого количества звезд и 10 тысяч зрителей.  



 

 

Кстати, мне рассказали, что перед награждением президент очень серьезно вник 
в происходящее, спрашивал обо мне, о том, за что дают орден, о хоккее в 
Рязанской области. Было очень приятно. После такого я принялся за работу с 
еще большим усердием. За прошедшие два года количество любительских 
команд в возрастной категории "40+" в нашем регионе увеличилось на 15 и 
достигло 46. Это более 1100 человек, а на очереди еще около двухсот. В 
следующем сезоне ставим задачу "выбить" "полтинник" и, если получится, 
превзойти самый крупный регион Московскую область, в которой в прошлом 
чемпионате сыграла 51 команда "40+". При этом в Рязанской области живет 1,3 
млн человек, а в Московской - в 10 раз больше. И ледовых дворцов там в 10 раз 
больше. В нашем регионе их всего пять, в том числе четыре в Рязани. Наверное, 
поэтому я и был награжден.  
"При приеме на работу зачастую первый вопрос не про образование и опыт, а о 
том, каким видом спорта человек занимается"  
- Откуда у вас любовь к хоккею?  
 - В советское время практически все мальчишки зимой играли в хоккей, а летом 
в футбол. В каждом дворе стояла "коробка", а около любой школы было поле. 
Секций полно - их создавали даже при заводах. Именно в такой занимался и я. 
Участвовал в чемпионате нашего региона. Представляете, в одной Рязанской 
области было целых три лиги. Играли на открытых площадках. Уровень был 
очень серьезный. Выйти в высшую было сложно.  
Но все это происходило до армии. Служил в конце 1980-х на Юге, в 
Азербайджане, на границе с Ираном. 26 месяцев о хоккее мог только мечтать. 
После такого перерыва о профессиональной карьере можно было забыть. Но со 
спортом я продолжал дружить. Устроился в школу учителем физкультуры, ведь 
у меня высшее педагогическое образование, причем в области спорта. Не 
забывал и о хоккее. Поскольку крытого льда в Рязани не было до 2005 года, 
ездили с друзьями играть в Воскресенск или Электросталь. Время давали только 
ночное. Играли с часу до двух. Домой возвращался под утро. Два-три часа 
поспал - и на работу в школу.  
- В начале 1990-х вы основали компанию "Автоимпорт". Чем занимаетесь?  
 - Начинали с продажи заграничных машин и запчастей. Потом стали создавать 
магазины, открывать автосервисы, строить салоны. Сейчас в компании работает 
более 2 тысяч человек в Рязани, Туле, Липецке и Тамбове. "Автоимпорт" уделяет 
спорту очень большое внимание. При приеме на работу зачастую первый вопрос 
не про образование и опыт, а о том, каким видом спорта человек занимается. 
Среди сотрудников с сентября по май проводим Спартакиаду по 15 видам спорта 
- футбол, волейбол, плавание, легкая атлетика, стрельба, картинг и так далее. 
При каждом магазине, автосервисе, салоне есть своя команда. На внутренние 
соревнования ходит много зрителей - семьи сотрудников, друзья, знакомые. 
Таким образом и они приобщаются к спорту, начинают активно заниматься. Для 
Спартакиады арендуем объекты городской и областной инфраструктуры. А 
летом 100 наших лучших спортсменов едут за счет компании на недельный 
отдых на море.  
- Как началась ваша карьера хоккейного функционера?  
 - Конец 2011 года. Владимир Путин и легенды нашего хоккея объявили о 
создании любительской лиги. В 2012 году прошел первый матч с участием 
президента. Эти события захватили меня так, что понял - хочу заниматься 
развитием хоккея в своем регионе. Сначала стал региональным представителем 
Ночной хоккейной лиги. Начали организовывать турнир в Рязанской области. И 
в итоге мы сделали лучшее соревнование, что неоднократно признавали в самой 



 

 

лиге. Александр Сергеевич Якушев даже назвал Рязань "столицей 
любительского хоккея".  
Видя успехи любительского турнира, в 2019 году мне предложили стать 
президентом Федерации хоккея Рязанской области. Я согласился. Потом 
возглавил детско-юношескую хоккейную школу, самый крупный в регионе дворец 
спорта "Олимпийский" и стал генеральным директором клуба "Рязань-ВДВ", куда 
входят команды Высшей и Молодежной лиг.  
- Как справляетесь?  
 - Поскольку 33 года занимаюсь автомобильным бизнесом, концепция идет 
оттуда. Главное - системный подход. И, безусловно, любовь к хоккею. Времени 
ни на что больше нет. Хоккей и бизнес. Причем хоккей на первом месте. Но я ни 
о чем не жалею. Наш президент многократно говорил о социальной 
ответственности бизнеса. Я от и до следую этому постулату - зарабатывая 
деньги, вкладываю их в социальную сферу - в хоккей. Почти ежедневно общаюсь 
с детьми, их родителями, любителями, функционерами, тренерами и игроками 
наших команд. Веду переговоры с десятками коллег-бизнесменов, о том, чтобы 
помогли, выделили любое посильное финансирование на какой-нибудь 
хоккейный проект. И получаю от всего этого колоссальное удовольствие.  
- Вы же еще создали хоккейную команду правительства Рязанской области?  
 - Да. Я ведь депутат Рязанской городской думы четырех созывов. В сентябре 
выборы - пойду на пятый срок. А еще у нас есть команда МЧС, по две команды 
МВД и Рязанского нефтеперерабатывающего завода, коллективы Медицинского 
и Рязанского государственного университетов, различных банков. Сейчас 
формируем команду ФСИН. Стараемся создавать в Рязани именно 
корпоративные любительские клубы. Они наиболее крепкие, имеют 
определенную материальную базу.  
- В каком состоянии рязанская детская хоккейная школа?  
 - Знаменитых воспитанников рязанская земля не дала. Выделить можно только 
Владимира Крамского, неоднократного чемпиона страны в составе "Динамо". 
Сейчас он работает в системе ЦСКА. Если говорить о сегодняшнем состоянии 
школы, то я возглавил ее в прошлом году. Пригласил новых тренеров из ведущих 
школ. Сегодня могу оценить ее состояние на четверку. Всегда есть, к чему 
стремиться. Сегодня хоккеем в Рязани занимаются более 600 детей. Не 
сомневаюсь, что эта цифра будет расти, как растет число участников 
любительских турниров.  
- Есть ли планы по строительству катков?  
 - Они существовали, но из-за не самой простой экономической ситуации процесс 
поставлен на паузу. Есть надежда, что нам удастся выиграть "грант" на 
строительство катка по итогу финальных соревнований Ночной хоккейной лиги 
среди команд "40+", но, если говорить объективно, сделать это будет трудно, так 
как в наших командах выступают только люди, прописанные в Рязанской 
области, а те клубы, которые реально претендуют на каток, собирают сборные - 
привозят игроков из разных регионов страны.  
- Чувствуете ли вы поддержку руководства региона?  
 - Конечно. В 2022 году губернатором Рязанской области стал Павел Викторович 
Малков, который уделяет спорту и хоккею очень большое внимание. Он 
приезжает на матчи, различные торжественные мероприятия, причем не только 
на профессиональные, но и на любительские. В этом плане нам очень повезло. 
В регионе есть все для дальнейшего развития и массового спорта, и спорта 
высших достижений.  
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